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PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el
Boletín Oficial de las Cortes Generales las preguntas
de los Sres. Diputados para las que se solicita respuesta
por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio
de 2001.—P. D. La Secretaria General del Congreso de
los Diputados, Piedad García-Escudero Márquez.

184/013770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso,
al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

¿Cuál es la ejecución presupuestaria real hasta este
momento de la Sección 17, Servicio 38, Artículo 60,
Provincia 12, núm. de identificación de proyecto 0795,
Autovía Almenara-Nules, tramo variante de Almenara? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/013771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Juana Serna Masiá, D.ª Leire Pajín Iraola, 
D.ª Clemencia Torrado Rey, y D. Justo González Serna,
Diputados por Alicante, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente

Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

Pregunta

¿Qué inversión real ha realizado Puertos del Estado
y autoridades portuarias desde comienzos de año hasta
la fecha en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Juana Serna Masiá, Leire Pajín Iraola,
Clemencia Torrado Rey y Justo González Serna,
Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Juana Serna Masiá, D.ª Leire Pajín Iraola, 
D.ª Clemencia Torrado Rey, y D. Justo González Serna,
Diputados por Alicante, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

Pregunta

¿Qué inversión real ha realizado Gestor de Infraes-
tructuras Ferroviarias (GIF) desde comienzos de año
hasta la fecha en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Juana Serna Masiá, Leire Pajín Iraola,
Clemencia Torrado Rey y Justo González Serna,
Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Juana Serna Masiá, D.ª Leire Pajín Iraola, 
D.ª Clemencia Torrado Rey, y D. Justo González Serna,
Diputados por Alicante, pertenecientes al Grupo Parla-
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mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

Pregunta

¿Qué inversión real ha realizado Entidad Pública
Empresarial Correos y Telégrafos desde comienzos de
año hasta la fecha en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Juana Serna Masiá, Leire Pajín Iraola,
Clemencia Torrado Rey y Justo González Serna,
Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Juana Serna Masiá, D.ª Leire Pajín Iraola, D.ª
Clemencia Torrado Rey, y D. Justo González Serna,
Diputados por Alicante, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

Pregunta

¿Qué inversión real ha realizado Aeropuertos Espa-
ñoles y Navegación Aérea (AENA) desde comienzos
de año hasta la fecha en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Juana Serna Masiá, Leire Pajín Iraola,
Clemencia Torrado Rey y Justo González Serna,
Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Juana Serna Masiá, D.ª Leire Pajín Iraola, 
D.ª Clemencia Torrado Rey, y D. Justo González Serna,
Diputados por Alicante, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

Pregunta

Inversión real que ha realizado Sociedad de Infraes-
tructuras y Equipamientos Penitenciarios, S. A., desde
comienzos de año hasta la fecha en la provincia de Ali-
cante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Juana Serna Masiá, Leire Pajín Iraola,
Clemencia Torrado Rey y Justo González Serna,
Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Juana Serna Masiá, D.ª Leire Pajín Iraola, 
D.ª Clemencia Torrado Rey, y D. Justo González Serna,
Diputados por Alicante, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

Pregunta

¿Qué inversión real ha realizado Seiasa de la Mese-
ta Sur, S. A., desde comienzos de año? ¿Qué inversión
real ha realizado Gestor de Infraestructuras Ferrovia-
rias (GIF) desde comienzos de año hasta la fecha en la
provincia de Alicante? ¿Qué inversión real ha realizado
Puertos del Estado y Autoridades Portuarias desde
comienzos de año hasta la fecha en la provincia de Ali-
cante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Juana Serna Masiá, Leire Pajín Iraola,
Clemencia Torrado Rey y Justo González Serna,
Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Juana Serna Masiá, D.ª Leire Pajín Iraola, 
D.ª Clemencia Torrado Rey, y D. Justo González Serna,
Diputados por Alicante, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
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la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

Pregunta

¿Qué inversión real ha realizado Aguas del Júcar, 
S. A., desde comienzos de año hasta la fecha en la pro-
vincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Juana Serna Masiá, Leire Pajín Iraola,
Clemencia Torrado Rey y Justo González Serna,
Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Juana Serna Masiá, D.ª Leire Pajín Iraola, 
D.ª Clemencia Torrado Rey, y D. Justo González Serna,
Diputados por Alicante, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

Pregunta

¿Qué inversión real ha realizado Aguas de la Cuen-
ca del Segura, S. A., desde comienzos de año hasta la
fecha en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Juana Serna Masiá, Leire Pajín Iraola,
Clemencia Torrado Rey y Justo González Serna,
Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Juana Serna Masiá, D.ª Leire Pajín Iraola, 
D.ª Clemencia Torrado Rey, y D. Justo González Serna,
Diputados por Alicante, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

Pregunta

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Ciencia y Tecnología desde comienzos de año hasta la
fecha en la provincia de Alicante, indicando el servicio,
el artículo, el programa y la denominación del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Juana Serna Masiá, Leire Pajín Iraola,
Clemencia Torrado Rey y Justo González Serna,
Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Juana Serna Masiá, D.ª Leire Pajín Iraola, 
D.ª Clemencia Torrado Rey, y D. Justo González Serna,
Diputados por Alicante, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

Pregunta

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Educación desde comienzos de año hasta la fecha en la
provincia de Alicante, indicando el servicio, el artículo,
el programa y la denominación del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Juana Serna Masiá, Leire Pajín Iraola,
Clemencia Torrado Rey y Justo González Serna,
Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Juana Serna Masiá, D.ª Leire Pajín Iraola, 
D.ª Clemencia Torrado Rey, y D. Justo González Serna,
Diputados por Alicante, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.
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Pregunta

¿Qué inversión real ha realizado Red Nacional
de los Ferrocarriles Españoles (RENFE) desde
comienzos de año hasta la fecha en la provincia de
Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Juana Serna Masiá, Leire Pajín Iraola,
Clemencia Torrado Rey y Justo González Serna,
Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Juana Serna Masiá, D.ª Leire Pajín Iraola, 
D.ª Clemencia Torrado Rey, y D. Justo González Serna,
Diputados por Alicante, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

Pregunta

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Medio Ambiente desde comienzos de año hasta la
fecha en la provincia de Alicante, indicando el servicio,
el artículo, el programa y la denominación del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Juana Serna Masiá, Leire Pajín Iraola,
Clemencia Torrado Rey y Justo González Serna,
Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Juana Serna Masiá, D.ª Leire Pajín Iraola, 
D.ª Clemencia Torrado Rey, y D. Justo González Serna,
Diputados por Alicante, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

Pregunta

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Defensa desde comienzos de año hasta la fecha en la
provincia de Alicante, indicando el servicio, el artículo,
el programa y la denominación del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Juana Serna Masiá, Leire Pajín Iraola,
Clemencia Torrado Rey y Justo González Serna,
Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Juana Serna Masiá, D.ª Leire Pajín Iraola, D.ª
Clemencia Torrado Rey, y D. Justo González Serna,
Diputados por Alicante, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

Pregunta

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Fomento desde comienzos de año hasta la fecha en la
provincia de Alicante, indicando el servicio, el artículo,
el programa y la denominación del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Juana Serna Masiá, Leire Pajín Iraola,
Clemencia Torrado Rey y Justo González Serna,
Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Juana Serna Masiá, D.ª Leire Pajín Iraola, D.ª
Clemencia Torrado Rey, y D. Justo González Serna,
Diputados por Alicante, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.
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Pregunta

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio del
Interior desde comienzos de año hasta la fecha en la
provincia de Alicante, indicando el servicio, el artículo,
el programa y la denominación del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Juana Serna Masiá, Leire Pajín Iraola,
Clemencia Torrado Rey y Justo González Serna,
Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para la
que desea obtener respuesta escrita.

Motivación

El Hospital General Universitario de Guadalajara
no dispone de equipo fijo de resonancia magnética
nuclear. Para suplir esta carencia, la Dirección de este
centro hospitalario ha suscrito un convenio mediante
procedimiento negociado con la Clínica Ruber Interna-
cional de Madrid para realizar estos contrastes. 

¿Qué compromisos están contemplados en el con-
cierto suscrito entre el Hospital General Universitario
de Guadalajara, el INSALUD y la Clínica Ruber Inter-
nacional de Madrid para la prestación del servicio de
resonancia magnética nuclear en esta área de salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Francisco Javier García Breva, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para la
que desea obtener respuesta escrita.

Motivación

El Hospital General Universitario de Guadalajara
no dispone de equipo fijo de resonancia magnética
nuclear. Para suplir esta carencia, la Dirección de este
centro hospitalario ha suscrito un convenio mediante
procedimiento negociado con la Clínica Ruber Interna-
cional de Madrid para realizar estos contrastes.

¿Cuáles son los costes económicos establecidos en
ese convenio a los que deben hacer frente el Hospital
General de Guadalajara y el INSALUD y cuál es el pre-
cio fijado para cada resonancia magnética que se reali-
za a un paciente derivado desde esta área de salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Francisco Javier García Breva, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para la
que desea obtener respuesta escrita.

Motivación

El Hospital General Universitario de Guadalajara
no dispone de equipo fijo de resonancia magnética
nuclear. Para suplir esta carencia, la Dirección de este
centro hospitalario ha suscrito un convenio mediante
procedimiento negociado con la Clínica Ruber Interna-
cional de Madrid para realizar estos contrastes.

¿Dónde se remiten los pacientes procedentes del
Hospital General de Guadalajara y de los ambulatorios
de la capital y de la provincia de Guadalajara cuando el
servicio de resonancia magnética nuclear de la Clínica
Ruber Internacional se encuentra saturado y cuál es el
coste de ese servicio extraordinario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Francisco Javier García Breva, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/013791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para la
que desea obtener respuesta escrita.

Motivación

El Hospital General Universitario de Guadalajara
no dispone de equipo fijo de resonancia magnética
nuclear. Para suplir esta carencia, la Dirección de

este centro hospitalario ha suscrito un convenio
mediante procedimiento negociado con la Clínica
Ruber Internacional de Madrid para realizar estos con-
trastes.

¿Qué cantidades ha abonado el Hospital General de
Guadalajara y el INSALUD desde 1996 y hasta el año
2000 por la contratación del servicio de resonancia
magnética nuclear de acuerdo con cada anualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Francisco Javier García Breva, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para la
que desea obtener respuesta escrita.

Motivación

El Hospital General Universitario de Guadalajara
no dispone de equipo fijo de resonancia magnética
nuclear. Para suplir esta carencia, la Dirección de
este centro hospitalario ha suscrito un convenio
mediante procedimiento negociado con la Clínica
Ruber Internacional de Madrid para realizar estos
contrastes.

¿Con qué centros concertados y fundaciones médi-
cas privadas se establecieron convenios para la presta-
ción de dicho servicio, con especificidad de la cantidad
pagada a cada uno de ellos entre 1996 y 2000, qué
modelo de contratación se siguió en cada caso y qué
número de pruebas solicitó el área de salud de Guada-
lajara en esas anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Francisco Javier García Breva, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para la
que desea obtener respuesta escrita.

Motivación

El Hospital General Universitario de Guadalajara
no dispone de equipo fijo de resonancia magnética
nuclear. Para suplir esta carencia, la Dirección de este
centro hospitalario ha suscrito un convenio mediante
procedimiento negociado con la Clínica Ruber Interna-
cional de Madrid para realizar estos contrastes.

De acuerdo con los precios del mercado actual que
maneja el INSALUD, ¿cuál es el coste de un equipo
convencional de resonancia magnética nuclear? ¿Qué
inversión añadida sería necesaria para instalar dicho
equipo en un centro hospitalario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Francisco Javier García Breva, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
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Socialista, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
las que desea obtener respuesta escrita.

Motivación

El pasado mes de junio se produjo el hundimiento
del firme de la carretera Nacional 320 a la altura del
kilómetro 255, en el término municipal de Horche
(Guadalajara), en un tramo que había sido reasfaltado.
Esta circunstancia obligó a estrechar la calzada en ese
punto, dificultando la normal circulación. El proyecto
de reforma y acondicionamiento de la CN-320 fue
adjudicado en Consejo de Ministros el 28 de diciembre
de 1995 por un importe de 4.564 millones de pesetas y
hoy, más de cinco años después, aún no está concluido
al estar pendientes de ejecutar las variantes de Tendilla
y Sacedón.

1. ¿Cuál fue el motivo del hundimiento del firme en el
kilómetro 255 de la carretera Nacional 320 en el término
municipal de Horche, en la provincia de Guadalajara?
¿Qué medidas se adoptaron para subsanar esta anomalía
y cuál ha sido el importe de las obras de reparación?

2. ¿Cuándo está previsto que se inicien las obras de
los proyectos modificados de las variantes de Tendilla
y Sacedón de la carretera Nacional 320, cuál es el pre-
supuesto destinado para la ejecución de sendos proyec-
tos y cuál es el plazo estimado para que ambos tramos
entren en servicio?

3. ¿Qué variaciones se han producido con respecto
al presupuesto original del proyecto de reforma y acon-
dicionamiento de la carretera N-320 desde que fue
adjudicado en diciembre de 1995 y hasta el día de hoy,
con especificidad de las cantidades modificadas y de
las actuaciones que se han llevado a cabo que no figu-
raban en el proyecto inicial, detalle de las mismas y
cuantía invertida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Francisco Javier García Breva, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelona,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

Motivación

La Fiscalía General del Estado ha interpretado en
una reciente circular, que el procedimiento de devolu-
ción de ciudadanos extranjeros es aplicable a casos en
que aparezcan «condiciones que no dejen lugar a dudas
acerca de su absoluta carencia de imbricación en el
contorno social», estableciendo así una ampliación de
las causas de devolución de ciudadanos extranjeros pre-
vistas en la Ley.

Es por ello que se formula la siguiente pregunta:

¿Cuántos ciudadanos extranjeros han sido devueltos
por ser hallados en circunstancias «que no dejan lugar
a dudas acerca de su absoluta carencia de imbricación
en el entorno social», desglosados por provincias,
nacionalidad y por períodos mensuales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Jordi Pedret i Grenzner, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

¿Qué línea de argumentación está manteniendo la
Representación española ante la Unión Europea res-
pecto a las afirmaciones sobre el carbón incluidas en la
Comunicación de la Comisión sobre la Estrategia de la
UE para un Desarrollo sostenible?

¿No le parece al Gobierno español que si es incon-
gruente autorizar ayudas a una energía supuestamente
contaminante, habría por tanto que prohibir también toda
la producción térmica realizada con carbón importado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/013797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
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Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

Motivación

El 23 de julio de 2002 expirará el Tratado CECA y
la Decisión 36/32/93 CECA que rige las autorizaciones
de ayudas al carbón.

En vista de la premura de la aprobación de un hipo-
tético nuevo régimen de ayudas, cuyo debate sin duda
coincidirá con la Presidencia española de la UE, segu-
ramente el Consejo tiene ya previsto un calendario de
discusiones y de prioridades.

¿Qué información tiene al respecto el Gobierno
español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/013798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

Motivación

Durante las últimas Conferencias Intergubernamenta-
les de la Unión Europea los Estados miembros rechazaron
la introducción de competencias en materia energética.

Puesto que el Tratado CECA expira el 23 de julio de
2002 podría argumentarse que ya no existe una base
jurídica clara para que la Unión Europea intervenga en
un sector energético cuya producción no se intercam-
bia entre los Estados miembros.

¿Qué base jurídica piensa defender el Gobierno
español cuando se discuta en el seno del Consejo el
futuro de las ayudas públicas del conjunto de las fuen-
tes energéticas, incluido el carbón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/013799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

Motivación

En el Libro Verde sobre una Estrategia Europea de
Seguridad del Abastecimiento energético, la Comisión
Europea reconoce que no existe en la actualidad, a
escala comunitaria, un inventario preciso de todas las
formas de ayuda que los Estados conceden a los dis-
tintos productos energéticos y propone «comenzar a
preparar» un inventario de las ayudas estatales a las
fuentes energéticas. A la vista de estas afirmaciones y
de la expiración del Tratado CECA el próximo 23 de
julio de 2002:

¿Considera el Gobierno español que la Comisión
está en condiciones de garantizar un trato equilibrado a
todas las fuentes energéticas incluido el carbón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/013800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

Situación en que se encuentran las playas de la
región de Asturias en cuanto a necesidad de regenera-
ción, así como actuaciones e inversiones previstas
durante los años 2001 y 2002.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.
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184/013801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

Situación de las playas de la región de Asturias,
actuaciones e inversión prevista por el Gobierno para
los años 2001 y 2002.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/013802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Joan Ignasi Plá i Durá y D. Mario Edo Gil, Dipu-
tados por Valencia y Castellón, pertenecientes al Grupo
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo
establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
las siguientes preguntas para que les sean contestadas
por escrito.

1. ¿Cuál es el número real de agricultores en la pro-
vincia de Valencia?

2. ¿Cuál es el número real de agricultores, por
modelos de agricultura, en la citada provincia?

3. ¿En qué criterios se basa el Gobierno para con-
feccionar estos censos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Joan Ignasi Plá i Durá y Mario Edo Gil,
Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Arantza Mendizabal Gorostiaga y D. Mario Edo
Gil, Diputados por Vizcaya y Castellón, pertenecientes
al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al
amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguien-

tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta las siguientes preguntas para que les
sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es el número real de agricultores en la pro-
vincia de Vizcaya?

2. ¿Cuál es el número real de agricultores, por
modelos de agricultura, en la citada provincia?

3. ¿En qué criterios se basa el Gobierno para con-
feccionar estos censos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Arantza Mendizabal Gorostiaga y Mario
Edo Gil, Diputados.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/013804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Carmen Marón Beltrán, Diputada por A Coruña
y D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que
les sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es el número real de agricultores en la pro-
vincia de A Coruña? 

2. ¿Cuál es el número real de agricultores, por
modelos de agricultura, en la citada provincia? 

3. ¿En qué criterios se basa el Gobierno para con-
feccionar estos censos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de junio
de 2001.—Carmen Marón Beltrán y Mario Edo Gil,
Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª M.ª Cristina Alberdi Alonso y D. Mario Edo Gil,
Diputados por Madrid y Castellón, pertenecientes al
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en los artículos 185 y siguientes
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presentan las siguientes preguntas para que les
sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es el número real de agricultores en la pro-
vincia de Madrid?
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2. ¿Cuál es el número real de agricultores, por
modelos de agricultura, en la citada provincia?

3. ¿En qué criterios se basa el Gobierno para con-
feccionar estos censos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—M.ª Cristina Alberdi Alonso y Mario Edo
Gil, Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Ángel Martínez Sanjuan y D. Mario Edo Gil,
Diputados por La Rioja y Castellón, pertenecientes al
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en los artículos 185 y siguientes
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presentan las siguientes preguntas para que les
sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es el número real de agricultores en la pro-
vincia de La Rioja? 

2. ¿Cuál es el número real de agricultores, por
modelos de agricultura, en la citada provincia?

3. ¿En qué criterios se basa el Gobierno para con-
feccionar estos censos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Ángel Martínez Sanjuan y Mario Edo
Gil, Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Jerónimo Nieto González, Diputado por Ávila y
D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que
les sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es el número real de agricultores en la pro-
vincia de Ávila? 

2. ¿Cuál es el número real de agricultores, por
modelos de agricultura, en la citada provincia? 

3. ¿En qué criterios se basa el Gobierno para con-
feccionar estos censos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de
junio de 2001.—Jerónimo Nieto González y Mario
Edo Gil, Diputados.—María Teresa Fernández de
la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/013808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Javier García Breva y D. Mario Edo
Gil, Diputados por Guadalajara y Castellón, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que
les sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es el número real de agricultores en la pro-
vincia de Guadalajara?

2. ¿Cuál es el número real de agricultores, por
modelos de agricultura, en la citada provincia?

3. ¿En qué criterios se basa el Gobierno para con-
feccionar estos censos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de
junio de 2001.—Francisco Javier García Breva y
Mario Edo Gil, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/013809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante y D.
Mario Edo Gil, Diputado por Castellón pertenecientes
al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al
amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presentan las siguientes preguntas para que les
sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es el número real de agricultores en la pro-
vincia de Alicante? 

2. ¿Cuál es el número real de agricultores, por
modelos de agricultura, en la citada provincia? 
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3. ¿En qué criterios se basa el Gobierno para con-
feccionar estos censos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de
junio de 2001.—Juana Serna Masiá y Mario Edo
Gil, Diputados.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/013810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. José María Martínez Laseca y D. Mario Edo Gil,
Diputados por Soria y Castellón, pertenecientes al
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en los artículos 185 y siguientes
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presentan las siguientes preguntas para que les
sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es el número real de agricultores en la pro-
vincia de Soria?

2. ¿Cuál es el número real de agricultores, por
modelos de agricultura, en la citada provincia?

3. ¿En qué criterios se basa el Gobierno para con-
feccionar estos censos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de
junio de 2001.—José María Martínez Laseca y
Mario Edo Gil, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/013811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Inés M.ª Rodríguez Díaz, Diputada por Cáceres
y D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que
les sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es el número real de agricultores en la pro-
vincia de Cáceres? 

2. ¿Cuál es el número real de agricultores, por
modelos de agricultura, en la citada provincia? 

3. ¿En qué criterios se basa el Gobierno para con-
feccionar estos censos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de
junio de 2001.—Inés M.ª Rodríguez Díaz y Mario
Edo Gil, Diputados.—María Teresa Fernández de
la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/013812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Carlos Sanjuan de la Rocha y D. Mario Edo Gil,
Diputados por Málaga y Castellón, pertenecientes al
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en los artículos 185 y siguientes
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presentan las siguientes preguntas para que les
sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es el número real de agricultores en la pro-
vincia de Málaga? 

2. ¿Cuál es el número real de agricultores, por
modelos de agricultura, en la citada provincia?

3. ¿En qué criterios se basa el Gobierno para con-
feccionar estos censos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de
junio de 2001.—Carlos Sanjuan de la Rocha y
Mario Edo Gil, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/013813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Germà Bel i Queralt, Diputado por Barcelona y
D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que
les sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es el número real de agricultores en la pro-
vincia de Barcelona? 

2. ¿Cuál es el número real de agricultores, por
modelos de agricultura, en la citada provincia? 
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3. ¿En qué criterios se basa el Gobierno para con-
feccionar estos censos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Germà Bel i Queralt y Mario Edo Gil,
Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Máximo Díaz-Cano del Rey, Diputado por Cuen-
ca y D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presentan las siguientes preguntas para
que les sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es el número real de agricultores en la pro-
vincia de Cuenca? 

2. ¿Cuál es el número real de agricultores, por
modelos de agricultura, en la citada provincia? 

3. ¿En qué criterios se basa el Gobierno para con-
feccionar estos censos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Máximo Díaz-Cano del Rey y Mario Edo
Gil, Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª M.ª Blanca García Manzanares y D. Mario Edo
Gil, Diputados por Navarra y Castellón, pertenecientes
al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al
amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presentan las siguientes preguntas para que les
sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es el número real de agricultores en la
Comunidad Foral de Navarra?

2. ¿Cuál es el número real de agricultores, por
modelos de agricultura, en la citada Comunidad Foral?

3. ¿En qué criterios se basa el Gobierno para con-
feccionar estos censos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—M.ª Blanca García Manzanares y Mario
Edo Gil, Diputados.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/013816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Contreras Pérez, Diputado por Alme-
ría, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presentan las siguientes preguntas
para que les sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la inversión real
en el proyecto 2000/17/20/0220: LAV Murcia-Alme-
ría.

Motivación

Los Presupuestos Generales del Estado para el año
2001 contemplan una inversión de 75.000.000 de pese-
tas en el proyecto 2000/17/20/0220: LAV Murcia-
Almería, a través de la Dirección General de Ferroca-
rriles. Por ello, solicito al Gobierno respuesta escrita a
las siguientes preguntas:

Preguntas

¿Cuál es la inversión real realizada, en términos de
obligaciones reconocidas, desde el inicio del año hasta
la fecha?

¿Cuál es la inversión real realizada en este proyecto
desde su inicio hasta el 31/12/2000?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio
de 2001.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Contreras Pérez, Diputado por Alme-
ría, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presentan las siguientes preguntas
para que les sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la inversión real
en el proyecto 1998/17/38/0725: variante de Almería-
Rioja.

Motivación

Los Presupuestos Generales del Estado para el año
2001 contemplan una inversión de 1.924.497.000 pese-
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tas en el proyecto 1998/17/04/0725: Variante de Alme-
ría-Rioja, a través de la Dirección General de Carrete-
ras. Por ello, solicito al Gobierno respuesta escrita a las
siguientes preguntas:

Preguntas

¿Cuál es la inversión real realizada, en términos de
obligaciones reconocidas, desde el inicio del año hasta
la fecha?

¿Cuál es la inversión real realizada en este proyecto
desde su inicio en 1999 hasta el 31/12/2000?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio
de 2001.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Contreras Pérez, Diputado por Alme-
ría, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presentan las siguientes preguntas
para que les sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la inversión real
en el proyecto 1994/17/38/0025: N-340. Variante de
Rioja-Intersección C-3326.

Motivación

Los Presupuestos Generales del Estado para el año
2001 contemplan una inversión de 12.546.000 pesetas
en el proyecto 1994/17/38/0025: N-340. Variante de
Rioja-Intersección C-3326, a través de la Dirección
General de Carreteras. Por ello, solicito al Gobierno
respuesta escrita a las siguientes preguntas:

Preguntas

¿Cuál es la inversión real realizada, en términos de
obligaciones reconocidas, desde el inicio del año hasta
la fecha?

¿Cuál es la inversión real realizada en este proyecto
desde su inicio en 1994 hasta el 31/12/2000?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio
de 2001.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Amparo Valcarce García, Diputada por León,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

Motivación

El pasado año 2000 se abrieron en los Juzgados de
Ponferrada 7.623 diligencias previas, lo que se traduce en
que a cada fiscal de Ponferrada le corresponden 2.541.
Éstas se han incrementado un 9,63% con respecto al ejer-
cicio de 1999, y la tendencia sigue siendo alcista según
desvelan los datos de los primeros meses del año 2001.

En lo que se refiere a juicios de faltas en el año 2000,
según los datos facilitados por la Fiscalía, los tres fisca-
les de Ponferrada tuvieron que atender 614 juicios de
faltas. En el año 2000 el número de procedimientos abre-
viados alcanzó en Ponferrada más de 121 por fiscal.

Los asuntos civiles en los que se requirió la inter-
vención de la Fiscalía pasaron de 589 en 1999 a 658 en
el 2000. Además, los tres fiscales tuvieron que atender
109 casos relacionados con investigaciones y los juzga-
dos de los social.

Por todo ello, se formula al Gobierno la siguiente
pregunta:

¿Tiene previsto el Gobierno crear una cuarta plaza
de fiscal en la Fiscalía de Ponferrada (León)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Amparo Valcarce García, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Amparo Valcarce García, Diputada por León,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presentan las siguientes preguntas
para que les sean contestadas por escrito.

Motivación

El gasto educativo es un indicador de calidad de los
sistemas educativos avanzados, tal como refleja anual-
mente en sus informes la OCDE.
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Por ello, se formulan al Gobierno las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Cuál ha sido el gasto educativo total, Presupues-
tos Generales del Estado, en Castilla y León referido,
año a año, desde 1982 a 1999?

2. ¿Cuáles han sido las inversiones, y en concreto
las construcciones de institutos y colegios en Castilla y
León, referidas año a año e indicando por provincias
desde 1982 a 1999?

3. ¿Cuál ha sido la evolución de las plantillas de
profesores, funcionarios y no funcionarios, en Castilla
y León, referida año a año desde 1982 a 1999?

4. ¿Cuál ha sido el presupuesto, referido año a año,
dedicado a la financiación de los conciertos educativos
en Castilla y León desde 1982 a 1999?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Amparo Valcarce García, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Celestino Suárez González, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la recuperación de
servidumbre de tránsito de la Ribera (Asturias)

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en la recuperación de
servidumbre de tránsito de la Ribera (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Celestino Suárez González, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Celestino Suárez González, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-

los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa al Hospital Central de
Asturias

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en la reforma del
nuevo Hospital Central de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Celestino Suárez González, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Celestino Suárez González, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa al Hospital de Cangas
de Narcea (Asturias)

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha para la reforma del
servicio de Urgencias del Hospital de Cangas de Nar-
cea (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Celestino Suárez González, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Celestino Suárez González, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa al Centro de Salud de
Ribadesella (Asturias)
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¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha para la puesta en mar-
cha del Centro de Salud de Ribadesella (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Celestino Suárez González, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Celestino Suárez González, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa al Centro de Salud de
La Eria (Asturias)

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha para la puesta en mar-
cha del Centro de Salud de La Eria (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Celestino Suárez González, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Celestino Suárez González, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa al Centro de Salud de
Teatinos (Asturias)

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha para la puesta en mar-
cha del Centro de Salud de Teatinos (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Celestino Suárez González, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Celestino Suárez González, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa al Centro de Salud
Gijón Centro-Playa La Arena (Asturias)

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha para la puesta en mar-
cha del Centro de Salud Gijón Centro-Playa La Arena
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Celestino Suárez González, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Celestino Suárez González, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa al Centro de Salud de
Ventanielles (Asturias)

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha para la puesta en mar-
cha del Centro de Salud de Ventanielles (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Celestino Suárez González, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Celestino Suárez González, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista

CONGRESO 18 DE JULIO DE 2001.—SERIE D. NÚM. 217

83



del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa al Centro de Salud de
La Calzada - Gijón (Asturias)

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha para la puesta en mar-
cha del Centro de Salud La Calzada - Gijón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Celestino Suárez González, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Celestino Suárez González, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa al Centro de Salud de
La Felguera (Asturias)

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha para la puesta en mar-
cha del Centro de Salud La Felguera (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Celestino Suárez González, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Celestino Suárez González, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa al paseo marítimo de
Aguilar (Asturias)

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en el paseo marítimo
de Aguilar (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de junio
de 2001.—Celestino Suárez González, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Celestino Suárez González, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la rehabilitación del
borde marítimo de Asturias (Carrocedo, Cerv)?

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha para la rehabilitación
del borde marítimo de Asturias (Carrocedo, Cerv)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de junio
de 2001.—Celestino Suárez González, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Celestino Suárez González, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa al sendero costa este
de Gijón

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en el sendero costa
este de Gijón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de junio
de 2001.—Celestino Suárez González, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/013834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Celestino Suárez González, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la mejora del entor-
no de la playa de la Vega (Asturias)

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha para la mejora del
entorno de la playa de la Vega (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de junio
de 2001.—Celestino Suárez González, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Celestino Suárez González, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a mejoras en Tapia y
Castropol (Asturias)

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha para la mejora de
Tapia de Casariego y Castropol (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de junio
de 2001.—Celestino Suárez González, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Celestino Suárez González, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-

los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la recuperación
ambiental de la playa de Salinas (Asturias)

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha para la recuperación
ambiental de la playa de Salinas (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de junio
de 2001.—Celestino Suárez González, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Celestino Suárez González, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la recuperación
ambiental de las dunas del Espartal (Asturias)

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha para la recuperación
ambiental de las dunas del Espartal (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de junio
de 2001.—Celestino Suárez González, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Celestino Suárez González, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la mejora del entor-
no de la playa de Cadavedo (Asturias)
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¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha para la mejora del
entorno de la playa de Cadavedo (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de junio
de 2001.—Celestino Suárez González, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Celestino Suárez González, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la regeneración del
borde litoral de Asturias

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha para la regeneración
del borde litoral de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de junio
de 2001.—Celestino Suárez González, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Celestino Suárez González, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa al aprovechamiento
de recursos en la zona Central de Asturias

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha para el aprovechamien-
to integral de recursos en la zona Central de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de junio
de 2001.—Celestino Suárez González, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Celestino Suárez González, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa al Saneamiento de
Avilés (Asturias)

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en el Saneamiento de
Avilés (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de junio
de 2001.—Celestino Suárez González, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Celestino Suárez González, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa al Saneamiento de
Gijón (Asturias)

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en el Saneamiento de
Gijón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de junio
de 2001.—Celestino Suárez González, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Celestino Suárez González, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.
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Pregunta al Gobierno relativa al Saneamiento de la
zona central de Asturias

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en el Saneamiento de
la zona central de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de junio
de 2001.—Celestino Suárez González, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Celestino Suárez González, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha con cargo al P.N.I.C.
de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de junio
de 2001.—Celestino Suárez González, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Celestino Suárez González, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa al Centro de Salud de
La Lila (Asturias)

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha para la reforma del
Centro de Salud de La Lila (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Celestino Suárez González, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Celestino Suárez González, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa al Centro de Salud
«Puerta de la Villa», Gijón (Asturias)

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha para la reforma del
Centro de Salud «Puerta de la Villa», Gijón (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Celestino Suárez González, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Celestino Suárez González. Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa al Centro de Salud
Sama (Asturias)

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha para la reforma del
Centro de Salud Sama (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Celestino Suárez González, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Celestino Suárez González, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
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del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa al Hospital de Riaño
(Asturias)

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha para la reforma del
Hospital de Riaño (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Celestino Suárez González, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Celestino Suárez González, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa al Hospital de Avilés
(Asturias)

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha para la reforma del
Hospital de Avilés (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Celestino Suárez González, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Celestino Suárez González, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa al Centro de Especia-
lidades de La Lila (Asturias)

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha para la reforma del
Centro de Especialidades de La Lila (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Celestino Suárez González, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Celestino Suárez González, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa al Hospital de Cabue-
ñes (Asturias)

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha para la ampliación de
hospitalización en el Hospital de Cabueñes (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Celestino Suárez González, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Celestino Suárez González, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa al Centro de Especia-
lidades «Puerta de la Villa», Gijón (Asturias)

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha para la reforma del
Centro de Especialidades «Puerta de la Villa», Gijón
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Celestino Suárez González, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/013853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Celestino Suárez González, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa al Hospital de Mieres
(Asturias)

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en el servicio de Reani-
mación Postquirúrgica del Hospital de Mieres (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Celestino Suárez González, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Celestino Suárez González, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa al Hospital Navia-
Jarrio (Asturias)

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha para la reforma del
Hospital Navia-Jarrio (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Celestino Suárez González, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Amparo Valcarce García, Diputada por León,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

Motivación

De acuerdo con la Ley Orgánica de Régimen Elec-
toral el censo electoral es permanente y se actualiza
mensualmente.

Interesa conocer las fechas de nacimiento de los
españoles censados residentes ausentes (CERA) en
cada uno de los países de Iberoamérica y que están
incluidos en los censos de cada uno de los municipios
de la provincia de León.

¿En qué fecha nacieron los censados por el CERA
de los países iberoamericanos incluidos en los munici-
pios de León y qué dirección tienen especificando la
ciudad, domicilio y país de residencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Amparo Valcarce García, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Contreras Pérez, Diputado por Alme-
ría, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la ejecución presu-
puestaria del programa 513.D del Ministerio de Fomento.

Motivación

El seguimiento del Ministerio de Fomento demanda
el conocimiento de la ejecución del presupuesto de
dicho Ministerio en determinados momentos a lo largo
del año presupuestario. Por ello, solicito al Gobierno
respuesta escrita a las siguientes preguntas:

Preguntas

¿Qué proyectos del Programa 513.D del Ministerio
de Fomento previstos en los Presupuestos Generales
del Estado para el año 2001 han sido licitados desde el
inicio del año hasta la fecha?

¿Cuál ha sido el precio de la adjudicación? ¿Y la baja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/013857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Contreras Pérez, Diputado por Alme-
ría, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la ejecución presu-
puestaria del programa 513.E del Ministerio de Fomento.

Motivación

El seguimiento del Ministerio de Fomento demanda
el conocimiento de la ejecución del presupuesto de
dicho Ministerio en determinados momentos a lo largo
del año presupuestario. Por ello, solicito al Gobierno
respuesta escrita a las siguientes preguntas:

Preguntas

¿Qué proyectos del Programa 513.E del Ministerio
de Fomento previstos en los Presupuestos Generales
del Estado para el año 2001 han sido licitados desde el
inicio del año hasta la fecha?

¿Cuál ha sido el precio de la adjudicación? ¿Y la baja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Contreras Pérez, Diputado por Alme-
ría, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la ejecución presu-
puestaria del programa 514.D del Ministerio de Fomento.

Motivación

El seguimiento del Ministerio de Fomento demanda
el conocimiento de la ejecución del presupuesto de
dicho Ministerio en determinados momentos a lo largo
del año presupuestario. Por ello, solicito al Gobierno
respuesta escrita a las siguientes preguntas:

Preguntas

¿Cuál es la ejecución presupuestaria en el Programa
514. D del Ministerio de Fomento desde el inicio del
año 2001 hasta la fecha? 

¿En qué actuaciones se ha realizado la inversión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Contreras Pérez, Diputado por Alme-
ría, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la ejecución pre-
supuestaria del programa 532.A del Ministerio de
Fomento.

Motivación

El seguimiento del Ministerio de Fomento demanda
el conocimiento de la ejecución del presupuesto de
dicho Ministerio en determinados momentos a lo largo
del año presupuestario. Por ello, solicito al Gobierno
respuesta escrita a las siguientes preguntas:

Preguntas 

¿Cuál es la ejecución presupuestaria en el Programa
432.A del Ministerio de Fomento desde el inicio del
año 2001 hasta la fecha?

¿En qué actuaciones se ha realizado la inversión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Contreras Pérez, Diputado por Alme-
ría, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
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185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la ejecución pre-
supuestaria del programa 551.D del Ministerio de
Fomento.

Motivación

El seguimiento del Ministerio de Fomento demanda
el conocimiento de la ejecución del presupuesto de
dicho Ministerio en determinados momentos a lo largo
del año presupuestario. Por ello, solicito al Gobierno
respuesta escrita a las siguientes preguntas:

Preguntas

¿Cuál es la ejecución presupuestaria en el Programa
551. D del Ministerio de Fomento desde el inicio del
año 2001 hasta la fecha? 

¿En qué actuaciones se ha realizado la inversión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Contreras Pérez, Diputado por Alme-
ría, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la ejecución pre-
supuestaria del programa 551.A del Ministerio de
Fomento.

Motivación

El seguimiento del Ministerio de Fomento demanda
el conocimiento de la ejecución del presupuesto de
dicho Ministerio en determinados momentos a lo largo
del año presupuestario. Por ello, solicito al Gobierno
respuesta escrita a las siguientes preguntas:

Preguntas

¿Cuál es la ejecución presupuestaria en el Programa
551.A del Ministerio de Fomento desde el inicio del
año 2001 hasta la fecha? 

¿En qué actuaciones se ha realizado la inver-
sión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Contreras Pérez, Diputado por Alme-
ría, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la ejecución presu-
puestaria del programa 551.D del Ministerio de Fomento.

Motivación

El seguimiento del Ministerio de Fomento demanda
el conocimiento de la ejecución del presupuesto de
dicho Ministerio en determinados momentos a lo largo
del año presupuestario. Por ello, solicito al Gobierno
respuesta escrita a las siguientes preguntas:

Preguntas

¿Cuál es la ejecución presupuestaria en el Programa
511.D del Ministerio de Fomento desde el inicio del
año 2001 hasta la fecha? 

¿En qué actuaciones se ha realizado la inversión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Contreras Pérez, Diputado por Alme-
ría, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la ejecución presu-
puestaria del programa 521.C del Ministerio de Fomento.
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Motivación

El seguimiento del Ministerio de Fomento demanda
el conocimiento de la ejecución del presupuesto de
dicho Ministerio en determinados momentos a lo largo
del año presupuestario. Por ello, solicito al Gobierno
respuesta escrita a las siguientes preguntas:

Preguntas

¿Cuál es la ejecución presupuestaria en el Programa
521.C del Ministerio de Fomento desde el inicio del
año 2001 hasta la fecha? 

¿En qué actuaciones se ha realizado la inversión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Contreras Pérez, Diputado por Alme-
ría, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la ejecución presu-
puestaria del programa 515.D del Ministerio de Fomento.

Motivación

El seguimiento del Ministerio de Fomento demanda
el conocimiento de la ejecución del presupuesto de
dicho Ministerio en determinados momentos a lo largo
del año presupuestario. Por ello, solicito al Gobierno
respuesta escrita a las siguientes preguntas:

Preguntas

¿Qué proyectos del Programa 515.D del Ministerio
de Fomento previstos en los Presupuestos Generales
del Estado para el año 2001 han sido licitados desde el
inicio del año hasta la fecha?

¿Cuál ha sido el precio de la adjudicación? ¿Y la baja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Contreras Pérez, Diputado por Alme-
ría, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la ejecución pre-
supuestaria del programa 514.A del Ministerio de
Fomento.

Motivación

El seguimiento del Ministerio de Fomento demanda
el conocimiento de la ejecución del presupuesto de
dicho Ministerio en determinados momentos a lo largo
del año presupuestario. Por ello, solicito al Gobierno
respuesta escrita a las siguientes preguntas:

Preguntas

¿Qué proyectos del Programa 514.A del Ministerio
de Fomento previstos en los Presupuestos Generales
del Estado para el año 2001 han sido licitados desde el
inicio del año hasta la fecha?

¿Cuál ha sido el precio de la adjudicación? ¿Y la
baja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Contreras Pérez, Diputado por Alme-
ría, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la ejecución pre-
supuestaria del programa 513.B del Ministerio de
Fomento.

Motivación

El seguimiento del Ministerio de Fomento demanda
el conocimiento de la ejecución del presupuesto de
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dicho Ministerio en determinados momentos a lo largo
del año presupuestario. Por ello, solicito al Gobierno
respuesta escrita a las siguientes preguntas:

Preguntas

¿Qué proyectos del Programa 513.B del Ministerio
de Fomento previstos en los Presupuestos Generales
del Estado para el año 2001 han sido licitados desde el
inicio del año hasta la fecha?

¿Cuál ha sido el precio de la adjudicación? ¿Y la
baja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Contreras Pérez, Diputado por Alme-
ría, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la ejecución pre-
supuestaria del programa 531.A del Ministerio de
Fomento.

Motivación

El seguimiento del Ministerio de Fomento demanda
el conocimiento de la ejecución del presupuesto de
dicho Ministerio en determinados momentos a lo largo
del año presupuestario. Por ello, solicito al Gobierno
respuesta escrita a las siguientes preguntas:

Preguntas

¿Qué proyectos del Programa 431.A del Ministerio
de Fomento previstos en los Presupuestos Generales
del Estado para el año 2001 han sido licitados desde el
inicio del año hasta la fecha?

¿Cuál ha sido el precio de la adjudicación? ¿Y la
baja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Contreras Pérez, Diputado por Alme-
ría, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la ejecución presu-
puestaria del programa 513.A del Ministerio de Fomento.

Motivación

El seguimiento del Ministerio de Fomento demanda
el conocimiento de la ejecución del presupuesto de
dicho Ministerio en determinados momentos a lo largo
del año presupuestario. Por ello, solicito al Gobierno
respuesta escrita a las siguientes preguntas:

Preguntas

¿Qué proyectos del Programa 513.A del Ministerio
de Fomento previstos en los Presupuestos Generales
del Estado para el año 2001 han sido licitados desde el
inicio del año hasta la fecha?

¿Cuál ha sido el precio de la adjudicación? ¿Y la baja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevilla,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno incrementar la plantilla
de agentes de la Guardia Civil de la Casa Cuartel de
Villamanrique de la Condesa en la provincia de Sevilla,
durante el presente año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/013870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevilla,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la dotación de agentes de la Guardia Civil
con que cuenta actualmente la Casa Cuartel de Villa-
manrique de la Condesa en la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevilla,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno para la mejora y
acondicionamiento de la Casa Cuartel de Villamanri-
que de la Condesa en la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevilla,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cómo valora el Gobierno el estado en que se
encuentra la Casa Cuartel de la localidad de Villaman-
rique de la Condesa en la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Contreras Pérez, Diputado por Alme-
ría, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la inversión en
actuaciones en la costa en Almería desde el año 1996
a 2000.

Motivación

Desde el año 1996 la competencia en Infraestructu-
ra Hidráulica es del Ministerio de Medio Ambiente,
razón por la que en los cuadros del Ministerio de
Fomento no aparecen las cantidades destinadas a este
fin. Por ello, solicito al Gobierno respuesta escrita a la
siguiente pregunta:

Pregunta

¿Cuál ha sido la inversión en Actuaciones en la
Costa en la provincia de Almería en los años 1996,
1997, 1998, 1999 y 2000?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Contreras Pérez, Diputado por Alme-
ría, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.
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Pregunta al Gobierno relativa a la inversión en
Medio Ambiente y calidad de agua en Almería desde el
año 1996 a 2000.

Motivación

Desde el año 1996 la competencia en Infraestructu-
ra Hidráulica es del Ministerio de Medio Ambiente,
razón por la que en los cuadros del Ministerio de
Fomento no aparecen las cantidades destinadas a este
fin. Por ello, solicito al Gobierno respuesta escrita a la
siguiente pregunta:

Pregunta

¿Cuál ha sido la inversión en Medio Ambiente y
Calidad de Agua en la provincia de Almería en los años
1996, 1997, 1998, 1999 y 2000?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Contreras Pérez, Diputado por Alme-
ría, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la inversión en infraes-
tructuras hidráulicas en Almería desde el año 1996 a 2000.

Motivación

Desde el año 1996 la competencia en Infraestructu-
ra Hidráulica es del Ministerio de Medio Ambiente,
razón por la que en los cuadros del Ministerio de
Fomento no aparecen las cantidades destinadas a este
fin. Por ello, solicito al Gobierno respuesta escrita a la
siguiente pregunta:

Pregunta

¿Cuál ha sido la inversión en Infraestructura Hidráu-
lica en la provincia de Almería en los años 1996, 1997,
1998, 1999 y 2000?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Contreras Pérez, Diputado por Alme-
ría, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la ejecución pre-
supuestaria del programa 515.B del Ministerio de
Fomento.

Motivación

El seguimiento del Ministerio de Fomento demanda
el conocimiento de la ejecución del presupuesto de
dicho Ministerio en determinados momentos a lo largo
del año presupuestario. Por ello, solicito al Gobierno
respuesta escrita a las siguientes preguntas:

Preguntas

¿Cuál es la ejecución presupuestaria en el Programa
515.B del Ministerio de Fomento desde el inicio del
año 2001 hasta la fecha? 

¿En qué actuaciones se ha realizado la inversión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevilla,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué cantidad de personas cobran pensión de jubi-
lación en el municipio de Tocina, en la provincia de
Sevilla, y qué cuantía económica se destina a dicho fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/013878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevilla,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué cantidad de personas cobran pensión de jubi-
lación en el municipio de Alcolea del Río, en la provin-
cia de Sevilla, y qué cuantía económica se destina a
dicho fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevilla,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué cantidad de personas cobran pensión de jubi-
lación en el municipio de Brenes, en la provincia de
Sevilla, y qué cuantía económica se destina a dicho fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevilla,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué cantidad de personas cobran pensión de jubi-
lación en el municipio de Burguillos, en la provincia

de Sevilla, y qué cuantía económica se destina a dicho
fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevilla,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué cantidad de personas cobran pensión de jubi-
lación en el municipio de Villanueva del Río y Minas,
en la provincia de Sevilla, y qué cuantía económica se
destina a dicho fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevilla,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de delitos que se han pro-
ducido en Villamanrique de la Condesa desde el
comienzo de año hasta la fecha y qué variación se ha
producido con respecto al año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/013883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevilla,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿A cuánto asciende el coste de alquiler y manteni-
miento de la Casa Cuartel de la Guardia Civil de Villa-
manrique de la Condesa y qué partida destina el
Gobierno a dicho gasto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevilla,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno construir una nueva
Casa Cuartel en Villamanrique de la Condesa, a corto o
medio plazo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevilla,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué cantidad de personas cobran pensión de jubi-
lación en el municipio de La Rinconada, en la provin-

cia de Sevilla, y qué cuantía económica se destina a
dicho fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevilla,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué cantidad de personas cobran pensión de jubi-
lación en el municipio de Castilblanco de los Arroyos,
en la provincia de Sevilla, y qué cuantía económica se
destina a dicho fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevilla,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué cantidad de personas cobran pensión de jubi-
lación en el municipio de Alcalá del Río, en la provin-
cia de Sevilla, y qué cuantía económica se destina a
dicho fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/013888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevilla,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué cantidad de personas cobran pensión de jubi-
lación en el municipio de Puebla de los Infantes, en la
provincia de Sevilla, y qué cuantía económica se desti-
na a dicho fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevilla,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué cantidad de personas cobran pensión de jubi-
lación en el municipio de Villaverde del Río, en la pro-
vincia de Sevilla, y qué cuantía económica se destina a
dicho fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevilla,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué cantidad de personas cobran pensión de jubi-
lación en el municipio de Peñaflor, en la provincia de

Sevilla, y qué cuantía económica se destina a dicho
fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevilla,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué cantidad de personas cobran pensión de jubila-
ción en el municipio de Lora del Río, en la provincia de
Sevilla, y qué cuantía económica se destina a dicho fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevilla,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué cantidad de personas cobran pensión de jubi-
lación en el municipio de Cantillana, en la provincia de
Sevilla, y qué cuantía económica se destina a dicho fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevilla,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
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Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué cantidad de personas cobran pensión de jubi-
lación en el municipio de La Algaba, en la provincia de
Sevilla, y qué cuantía económica se destina a dicho fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevilla,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué cantidad de efectivos de la Guardia Civil y del
Cuerpo Nacional de Policía existen en la provincia de
Sevilla, desglosado por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Dolores García-Hierro Caraballo, Diputada por
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

El incumplimiento por parte del Gobierno de Espa-
ña de la Directiva Europea de calidad de las aguas de
baño, puede suponerle a nuestro país una sanción eco-
nómica de gran cuantía, como consecuencia de haber
desoído durante más de tres años las recomendaciones
y denuncias hechas por la Comisión Europea. Ya en

1998, el Ejecutivo de Bruselas denunció a España por
el incumplimiento. El Tribunal de Luxemburgo le dio
la razón. Desde entonces no se han tomado las medidas
necesarias para evitar esta situación, la Comunidad de
Madrid la que mayor número de puntos negros acumu-
lada en sus aguas de baño interiores; y correspondién-
dole al Ministerio de Medio Ambiente garantizar el
cumplimiento de la Normativa Europea y Española, es
por lo que se formula la siguiente pregunta:

¿Qué medidas tiene previsto llevar a cabo, de mane-
ra urgente e inmediata, el Ministerio de Medio
Ambiente en colaboración con la Comunidad de
Madrid, para evitar riesgos en la salud de las personas
que utilicen para el baño veraniego los embalses y
zonas de los ríos Tajo, Alberche, etc...?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Dolores García-Hierro Caraballo, Dipu-
tada.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Raquel de la Cruz Valentín y D. Mario Edo Gil,
Diputados por Toledo y Castellón, pertenecientes al
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en los artículos 185 y siguientes
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presentan las siguientes preguntas para que les
sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es el número real de agricultores en la pro-
vincia de Toledo?

2. ¿Cuál es el número real de agricultores, por
modelos de agricultura, en la citada provincia?

3. ¿En qué criterios se basa el Gobierno para con-
feccionar estos censos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Raquel de la Cruz Valentín y Mario Edo
Gil, Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Gerardo Torres Sahuquillo y D. Mario Edo Gil,
Diputados por Teruel y Castellón, pertenecientes al
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
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ro de lo establecido en los artículos 185 y siguientes
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presentan las siguientes preguntas para que les
sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es el número real de agricultores en la pro-
vincia de Teruel?

2. ¿Cuál es el número real de agricultores, por
modelos de agricultura, en la citada provincia?

3. ¿En qué criterios se basa el Gobierno para con-
feccionar estos censos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Gerardo Torres Sahuquillo y Mario Edo
Gil, Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Elvira Cortajarena Iturrioz y D. Mario Edo Gil,
Diputados por Guipúzcoa y Castellón, pertenecientes
al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al
amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presentan las siguientes preguntas para que les
sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es el número real de agricultores en la pro-
vincia de Guipúzcoa?

2. ¿Cuál es el número real de agricultores, por
modelos de agricultura, en la citada provincia?

3. ¿En qué criterios se basa el Gobierno para con-
feccionar estos censos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Elvira Cortajarena Iturrioz y Mario Edo
Gil, Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Tomás Rodríguez Bolaños y D. Mario Edo Gil,
Diputados por Valladolid y Castellón, pertenecientes al
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en los artículos 185 y siguientes
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presentan las siguientes preguntas para que les
sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es el número real de agricultores en la pro-
vincia de Valladolid?

2. ¿Cuál es el número real de agricultores, por
modelos de agricultura, en la citada provincia?

3. ¿En qué criterios se basa el Gobierno para con-
feccionar estos censos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Tomás Rodríguez Bolaños y Mario Edo
Gil, Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Contreras Pérez, Diputado por Alme-
ría, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la inversión real en
el puerto de Melilla.

Motivación

Los Presupuestos Generales del Estado contemplan
para el año 2001 una inversión pública de 938 millones
de pesetas en el puerto de Melilla. Por ello, solicito al
Gobierno respuesta escrita a la siguiente pregunta:

Pregunta

¿Qué inversión real, en términos de obligaciones
reconocidas, se ha realizado desde comienzos de año
hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de junio
de 2001.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Contreras Pérez, Diputado por Alme-
ría, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.
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Pregunta al Gobierno relativa a la inversión real en
el puerto de Ceuta.

Motivación

Los Presupuestos Generales del Estado contemplan
para el año 2001 una inversión pública de 566 millones
de pesetas en el puerto de Ceuta. Por ello, solicito al
Gobierno respuesta escrita a la siguiente pregunta:

Pregunta

¿Qué inversión real, en términos de obligaciones
reconocidas, se ha realizado desde comienzos de año
hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de junio
de 2001.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Contreras Pérez, Diputado por Alme-
ría, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a expedientes trami-
tados por vía de emergencia en Melilla.

Motivación

Un seguimiento eficaz del presupuesto exige cono-
cer las distintas formas de contratación empleadas por
la administración en la licitación de la obra pública.
Por ello, solicito al Gobierno respuesta escrita a las
siguientes preguntas:

Preguntas

¿Cuántos expedientes se han tramitado en Melilla
por parte del Ministerio de Fomento por vía de emer-
gencia en el año 2000?

¿Cuántos expedientes se han tramitado en Melilla
por parte del Ministerio de Fomento por vía de emer-
gencia en lo que va del año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de junio
de 2001.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Contreras Pérez, Diputado por Alme-
ría, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a expedientes trami-
tados por vía de emergencia en Ceuta.

Motivación

Un seguimiento eficaz del presupuesto exige cono-
cer las distintas formas de contratación empleadas por
la administración en la licitación de la obra pública.
Por ello, solicito al Gobierno respuesta escrita a las
siguientes preguntas

Preguntas

¿Cuántos expedientes se han tramitado en Ceuta por
parte del Ministerio de Fomento por vía de emergencia
en el año 2000?

¿Cuántos expedientes se han tramitado en Ceuta por
parte del Ministerio de Fomento por vía de emergencia
en lo que va del año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de junio
de 2001.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Contreras Pérez, Diputado por Alme-
ría, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la inversión real en
el aeropuerto de Ceuta.

Motivación

Los Presupuestos Generales del Estado contemplan
para el año 2001 una inversión pública de 30 millones
de pesetas en el aeropuerto de Ceuta. Por ello, solicito
al Gobierno respuesta escrita a la siguiente pregunta.

CONGRESO 18 DE JULIO DE 2001.—SERIE D. NÚM. 217

101



Pregunta

¿Qué inversión real, en términos de obligaciones
reconocidas, se ha realizado desde comienzos de año
hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Contreras Pérez, Diputado por Alme-
ría, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la inversión real en
el aeropuerto de Melilla.

Motivación

Los Presupuestos Generales del Estado contemplan
para el año 2001 una inversión pública de 375 millones
de pesetas en el aeropuerto de Melilla. Por ello, solicito
al Gobierno respuesta escrita a la siguiente pregunta.

Pregunta

¿Qué inversión real, en términos de obligaciones
reconocidas, se ha realizado desde comienzos de año
hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Juan Fernando López Aguilar y D. Mario Edo
Gil, Diputados por Las Palmas y Castellón, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que
les sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es el número real de agricultores en la pro-
vincia de Las Palmas?

2. ¿Cuál es el número real de agricultores, por
modelos de agricultura, en la citada provincia?

3. ¿En qué criterios se basa el Gobierno para con-
feccionar estos censos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Juan Fernando López Aguilar y Mario
Edo Gil, Diputados.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/013907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Matilde Valentín Navarro, Diputada por Albace-
te y D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presentan las siguientes preguntas para
que les sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es el número real de agricultores en la pro-
vincia de Albacete? 

2. ¿Cuál es el número real de agricultores, por
modelos de agricultura, en la citada provincia? 

3. ¿En qué criterios se basa el Gobierno para con-
feccionar estos censos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Matilde Valentín Navarro y Mario Edo
Gil, Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Montserrat Palma i Muñoz y D. Mario Edo Gil,
Diputados por Girona y Castellón, pertenecientes al
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en los artículos 185 y siguientes
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presentan las siguientes preguntas para que les
sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es el número real de agricultores en la pro-
vincia de Girona?

2. ¿Cuál es el número real de agricultores, por
modelos de agricultura, en la citada provincia?
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3. ¿En qué criterios se basa el Gobierno para con-
feccionar estos censos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Montserrat Palma i Muñoz y Mario Edo
Gil, Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Julián Simón de la Torre, Diputado por Burgos y
D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que
les sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es el número real de agricultores en la pro-
vincia de Burgos? 

2. ¿Cuál es el número real de agricultores, por
modelos de agricultura, en la citada provincia? 

3. ¿En qué criterios se basa el Gobierno para con-
feccionar estos censos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Julián Simón de la Torre y Mario Edo
Gil, Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Clementina Díez de Baldeón García, Diputada
por Ciudad Real y D. Mario Edo Gil, Diputado por
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
del Congreso de los Diputados, presentan las siguien-
tes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es el número real de agricultores en la pro-
vincia de Ciudad Real? 

2. ¿Cuál es el número real de agricultores, por
modelos de agricultura, en la citada provincia? 

3. ¿En qué criterios se basa el Gobierno para con-
feccionar estos censos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio de
2001.—Clementina Díez de Baldeón García y Mario
Edo Gil, Diputados.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Alfredo Arola Blanquet y D. Mario Edo Gil,
Diputados por Zaragoza y Castellón, pertenecientes al
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en los artículos 185 y siguientes
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presentan las siguientes preguntas para que les
sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es el número real de agricultores en la pro-
vincia de Zaragoza?

2. ¿Cuál es el número real de agricultores, por
modelos de agricultura, en la citada provincia?

3. ¿En qué criterios se basa el Gobierno para con-
feccionar estos censos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Alfredo Arola Blanquet y Mario Edo Gil,
Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Julio Villarubia Mediavilla y D. Mario Edo Gil,
Diputados por Palencia y Castellón, pertenecientes al
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en los artículos 185 y siguientes
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presentan las siguientes preguntas para que les
sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es el número real de agricultores en la pro-
vincia de Palencia? 

2. ¿Cuál es el número real de agricultores, por
modelos de agricultura, en la citada provincia?

3. ¿En qué criterios se basa el Gobierno para con-
feccionar estos censos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Julio Villarubia Mediavilla y Mario Edo
Gil, Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Carme Miralles i Guasch y D. Mario Edo Gil,
Diputados por Tarragona y Castellón, pertenecientes al
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en los artículos 185 y siguientes

CONGRESO 18 DE JULIO DE 2001.—SERIE D. NÚM. 217

103



del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presentan las siguientes preguntas para que les
sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es el número real de agricultores en la pro-
vincia de Tarragona?

2. ¿Cuál es el número real de agricultores, por
modelos de agricultura, en la citada provincia?

3. ¿En qué criterios se basa el Gobierno para con-
feccionar estos censos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Carme Miralles i Guasch y Mario Edo
Gil, Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Contreras Pérez, Diputado por Alme-
ría y D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presentan las siguientes preguntas para
que les sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es el número real de agricultores en la pro-
vincia de Almería? 

2. ¿Cuál es el número real de agricultores, por
modelos de agricultura, en la citada provincia? 

3. ¿En qué criterios se basa el Gobierno para con-
feccionar estos censos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Francisco Contreras Pérez y Mario Edo
Gil, Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Alberto Fidalgo Francisco y D. Mario Edo Gil,
Diputados por Ourense y Castellón, pertenecientes al
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en los artículos 185 y siguientes
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presentan las siguientes preguntas para que les
sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es el número real de agricultores en la pro-
vincia de Ourense?

2. ¿Cuál es el número real de agricultores, por
modelos de agricultura, en la citada provincia?

3. ¿En qué criterios se basa el Gobierno para con-
feccionar estos censos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Francisco Alberto Fidalgo y Mario Edo
Gil, Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Carlos Navarrete Merino y D. Mario Edo Gil,
Diputados por Huelva y Castellón, pertenecientes al
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en los artículos 185 y siguientes
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presentan las siguientes preguntas para que les
sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es el número real de agricultores en la pro-
vincia de Huelva?

2. ¿Cuál es el número real de agricultores, por
modelos de agricultura, en la citada provincia?

3. ¿En qué criterios se basa el Gobierno para con-
feccionar estos censos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Carlos Navarrete Merino y Mario Edo
Gil, Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Isabel Pozuelo Meño y D. Mario Edo Gil,
Diputados por Sevilla y Castellón, pertenecientes al
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en los artículos 185 y siguientes
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presentan las siguientes preguntas para que les
sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es el número real de agricultores en la pro-
vincia de Sevilla?

2. ¿Cuál es el número real de agricultores, por
modelos de agricultura, en la citada provincia?

3. ¿En qué criterios se basa el Gobierno para con-
feccionar estos censos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—María Isabel Pozuelo Meño y Mario Edo
Gil, Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/013918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Carmen del Campo Casasus, Diputada por Cór-
doba y D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presentan las siguientes preguntas para
que les sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es el número real de agricultores en la pro-
vincia de Córdoba? 

2. ¿Cuál es el número real de agricultores, por
modelos de agricultura, en la citada provincia? 

3. ¿En qué criterios se basa el Gobierno para con-
feccionar estos censos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Carmen del Campo Casasus y Mario Edo
Gil, Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª M.ª del Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz y D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presentan las siguientes preguntas para
que les sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es el número real de agricultores en la pro-
vincia de Cádiz? 

2. ¿Cuál es el número real de agricultores, por
modelos de agricultura, en la citada provincia? 

3. ¿En qué criterios se basa el Gobierno para con-
feccionar estos censos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—M.ª del Carmen Sánchez Díaz y Mario Edo
Gil, Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Leire Pajín Iraola, Diputada del Grupo Parla-
mentario Socialista, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del

Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno.

¿Cuántos estudiantes con Becas bilaterales y multi-
laterales de la AECI están cursando sus estudios de 2.°
en nuestro país?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2001.—Leire Pajín Iraola, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/013921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Fernández Marugán, Diputado por
Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la inversión reali-
zada entre el 1 de enero y el 30 de junio en la comuni-
dad de Extremadura.

Motivación

Para el mejor desempeño de su labor parlamentaria,
el Diputado que suscribe desea conocer la inversión
que, con cargo a los Presupuestos del año 2001, viene
realizando desde el 1 de enero al 30 de junio el Gobier-
no Central en la Comunidad Autónoma de Extremadu-
ra. A tal fin, formula las siguientes preguntas:

¿Cuál es la inversión real realizada por la Dirección
General de la Guardia Civil en las obras (Inversión de
reposición asociada al funcionamiento operativo de los
servicios) de Badajoz y Cáceres incluidas en los vigen-
tes Presupuestos?

¿Qué pagos se han efectuado con cargo a las obliga-
ciones reconocidas en la pregunta anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2001.—Francisco Fernández Marugán, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Fernández Marugán, Diputado por
Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
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lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la inversión reali-
zada entre el 1 de enero y el 30 de junio en la comuni-
dad de Extremadura.

Motivación

Para el mejor desempeño de su labor parlamentaria,
el Diputado que suscribe desea conocer la inversión
que, con cargo a los Presupuestos del año 2001, viene
realizando desde el 1 de enero al 30 de junio el Gobier-
no Central en la Comunidad Autónoma de Extremadu-
ra. A tal fin. formula las siguientes preguntas:

¿Cuál es la inversión real efectuada con cargo a las
partidas dotadas para la Dirección General de Relacio-
nes con la Administración de Justicia (Inversión de
reposición asociada al funcionamiento operativo de los
servicios) en Cáceres y en Navalmoral de la Mata?

¿Qué pagos se han efectuado con cargo a las obliga-
ciones reconocidas en la pregunta anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2001.—Francisco Fernández Marugán, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Fernández Marugán, Diputado por
Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la inversión reali-
zada entre el 1 de enero y el 30 de junio en la comuni-
dad de Extremadura.

Motivación

Para el mejor desempeño de su labor parlamentaria,
el Diputado que suscribe desea conocer la inversión
que, con cargo a los Presupuestos del año 2001, viene
realizando desde el 1 de enero al 30 de junio el Gobier-
no Central en la Comunidad Autónoma de Extremadu-
ra. A tal fin, formula las siguientes preguntas:

¿Cuál es la inversión real efectuada con cargo a las
partidas dotadas para la Dirección General de Relacio-

nes con la Administración de Justicia (Inversión nueva
asociada al funcionamiento operativo de los servicios)
en Cáceres y en Villafranca de los Barros?

¿Qué pagos se han efectuado con cargo a las obliga-
ciones reconocidas en la pregunta anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2001.—Francisco Fernández Marugán, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Justo González Serna, D.ª Juana Serna Masiá,
D.ª Leire Pajín Iraola, D.ª Clemencia Torrado Rey,
Diputados por Alicante, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

Pregunta

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzo del presente año en la informatización de los
equipos de aviación civil en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2001.—Justo González Serna, Juana Serna
Masiá, Leire Pajín Iraola y Clemencia Torrado Rey,
Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Justo González Serna, D.ª Juana Serna Masiá,
D.ª Leire Pajín Iraola, D.ª Clemencia Torrado Rey,
Diputados por Alicante, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

Pregunta

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzo del presente año en la construcción y equipa-
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miento de las dotaciones de salvamento marítimo de la
Provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2001.—Justo González Serna, Juana Serna
Masiá, Leire Pajín Iraola y Clemencia Torrado Rey,
Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Justo González Serna, D.ª Juana Serna Masiá,
D.ª Leire Pajín Iraola, D.ª Clemencia Torrado Rey,
Diputados por Alicante, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

Pregunta 

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzo del presente año en la autovía Alicante-
Alcoy, tramo Rambla de Rambuchar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2001.—Justo González Serna, Juana Serna
Masiá, Leire Pajín Iraola y Clemencia Torrado Rey,
Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Justo González Serna, D.ª Juana Serna Masiá,
D.ª Leire Pajín Iraola, D.ª Clemencia Torrado Rey,
Diputados por Alicante, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

Pregunta 

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno depen-
dientes de las partidas presupuestarias del fondo de
compensación interterritorial desde comienzo del pre-
sente año en obras de conservación y adecuación de

autopistas, autovías y carreteras en la provincia de Ali-
cante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2001.—Justo González Serna, Juana Serna
Masiá, Leire Pajín Iraola y Clemencia Torrado Rey,
Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Justo González Serna, D.ª Juana Serna Masiá, D.ª
Leire Pajín Iraola, D.ª Clemencia Torrado Rey, Diputa-
dos por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Pregunta 

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzo del presente año en el acceso Norte a Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2001.—Justo González Serna, Juana Serna
Masiá, Leire Pajín Iraola y Clemencia Torrado Rey,
Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Justo González Serna, D.ª Juana Serna Masiá, D.ª
Leire Pajín Iraola, D.ª Clemencia Torrado Rey, Diputa-
dos por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Pregunta 

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzo del presente año en el acceso sur a Elx?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2001.—Justo González Serna, Juana Serna
Masiá, Leire Pajín Iraola y Clemencia Torrado Rey,
Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/013930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Justo González Serna, D.ª Juana Serna Masiá, D.ª
Leire Pajín Iraola, D.ª Clemencia Torrado Rey, Diputa-
dos por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Pregunta 

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzo del presente año en el acceso norte a Crevi-
llent?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2001.—Justo González Serna, Juana Serna
Masiá, Leire Pajín Iraola y Clemencia Torrado Rey,
Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Justo González Serna, D.ª Juana Serna Masiá, D.ª
Leire Pajín Iraola, D.ª Clemencia Torrado Rey, Diputa-
dos por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Pregunta 

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzo del presente año en el Corredor Atalaya-Ali-
cante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2001.—Justo González Serna, Juana Serna
Masiá, Leire Pajín Iraola y Clemencia Torrado Rey,
Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Justo González Serna, D.ª Juana Serna Masiá,
D.ª Leire Pajín Iraola, D.ª Clemencia Torrado Rey,

Diputados por Alicante, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

Pregunta

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzo del presente año en la N-340, Alcoy intersec-
ción carretera IBI (variante Barranco de la Batalla)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2001.—Justo González Serna, Juana Serna
Masiá, Leire Pajín Iraola y Clemencia Torrado Rey,
Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Justo González Serna, D.ª Juana Serna Masiá,
D.ª Leire Pajín Iraola, D.ª Clemencia Torrado Rey,
Diputados por Alicante, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

Pregunta

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzo del presente año en el Camino de Castilla,
conexión A-7- Autovía de Levante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2001.—Justo González Serna, Juana Serna
Masiá, Leire Pajín Iraola y Clemencia Torrado Rey,
Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Justo González Serna, D.ª Juana Serna Masiá,
D.ª Leire Pajín Iraola, D.ª Clemencia Torrado Rey,
Diputados por Alicante, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
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Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

Pregunta

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzo del presente año en la Autopista de Alicante,
tramo Alicante-Villena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2001.—Justo González Serna, Juana Serna
Masiá, Leire Pajín Iraola y Clemencia Torrado Rey,
Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Justo González Serna, D.ª Juana Serna Masiá,
D.ª Leire Pajín Iraola, D.ª Clemencia Torrado Rey,
Diputados por Alicante, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

Pregunta

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzo del presente año en la Autovía Alicante-
Alcoy, variante Ibi-Castalla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2001.—Justo González Serna, Juana Serna
Masiá, Leire Pajín Iraola y Clemencia Torrado Rey,
Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Justo González Serna, D.ª Juana Serna Masiá,
D.ª Leire Pajín Iraola, D.ª Clemencia Torrado Rey,
Diputados por Alicante, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

Pregunta

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzo del presente año en el estudio de la línea de
ferrocarril Alicante-Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2001.—Justo González Serna, Juana Serna
Masiá, Leire Pajín Iraola y Clemencia Torrado Rey,
Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Justo González Serna, D.ª Juana Serna Masiá,
D.ª Leire Pajín Iraola, D.ª Clemencia Torrado Rey,
Diputados por Alicante, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

Pregunta

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzo del presente año en supresión de pasos a
nivel en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2001.—Justo González Serna, Juana Serna
Masiá, Leire Pajín Iraola y Clemencia Torrado Rey,
Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Justo González Serna, D.ª Juana Serna Masiá,
D.ª Leire Pajín Iraola, D.ª Clemencia Torrado Rey,
Diputados por Alicante, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

Pregunta

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzo del presente año en actuaciones de seguridad
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vial, dependientes del Ministerio de Fomento, en la
provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2001.—Justo González Serna, Juana Serna
Masiá, Leire Pajín Iraola y Clemencia Torrado Rey,
Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Justo González Serna, D.ª Juana Serna Masiá, D.ª
Leire Pajín Iraola, D.ª Clemencia Torrado Rey, Diputa-
dos por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Pregunta

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzo del presente año en la variante de Benidorm?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2001.—Justo González Serna, Juana Serna
Masiá, Leire Pajín Iraola y Clemencia Torrado Rey,
Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Justo González Serna, D.ª Juana Serna Masiá, D.ª
Leire Pajín Iraola, D.ª Clemencia Torrado Rey, Diputa-
dos por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Pregunta

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzo del presente año en la variante de Villajoyosa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2001.—Justo González Serna, Juana Serna
Masiá, Leire Pajín Iraola y Clemencia Torrado Rey,
Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Justo González Serna, D.ª Juana Serna Masiá, D.ª
Leire Pajín Iraola, D.ª Clemencia Torrado Rey, Diputa-
dos por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Pregunta

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzo del presente año en la variante de Campello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2001.—Justo González Serna, Juana Serna
Masiá, Leire Pajín Iraola y Clemencia Torrado Rey,
Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Justo González Serna, D.ª Juana Serna Masiá, D.ª
Leire Pajín Iraola, D.ª Clemencia Torrado Rey, Diputa-
dos por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Pregunta

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno a cargo
de las partidas presupuestarias del fondo de compensa-
ción interterritorial en la construcción del tranvía Ali-
cante estación termino (Renfe) desde comienzo del pre-
sente año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2001.—Justo González Serna, Juana Serna
Masiá, Leire Pajín Iraola y Clemencia Torrado Rey,
Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Justo González Serna, D.ª Juana Serna Masiá,
D.ª Leire Pajín Iraola, D.ª Clemencia Torrado Rey,
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Diputados por Alicante, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

Pregunta

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno a cargo
de las partidas presupuestarias del fondo de compensa-
ción interterritorial en la construcción del apeadero
FGV acceso a Terra Mítica, en Benidorm, desde
comienzo del presente año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2001.—Justo González Serna, Juana Serna
Masiá, Leire Pajín Iraola y Clemencia Torrado Rey,
Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Justo González Serna, D.ª Juana Serna Masiá,
D.ª Leire Pajín Iraola, D.ª Clemencia Torrado Rey,
Diputados por Alicante, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

Pregunta

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzo del presente año en la mejora de la línea de
ferrocarril Alicante-Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2001.—Justo González Serna, Juana Serna
Masiá, Leire Pajín Iraola y Clemencia Torrado Rey,
Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Justo González Serna, D.ª Juana Serna Masiá,
D.ª Leire Pajín Iraola, D.ª Clemencia Torrado Rey,
Diputados por Alicante, pertenecientes al Grupo Parla-

mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

Pregunta

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzo del presente año en la adecuación de la red
ferroviaria en la ciudad de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2001.—Justo González Serna, Juana Serna
Masiá, Leire Pajín Iraola y Clemencia Torrado Rey,
Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Justo González Serna, D.ª Juana Serna Masiá,
D.ª Leire Pajín Iraola, D.ª Clemencia Torrado Rey,
Diputados por Alicante, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

Pregunta

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzo del presente año en el borde urbano de
Orihuela, así como en la rehabilitación del centro cul-
tural de esta ciudad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2001.—Justo González Serna, Juana Serna
Masiá, Leire Pajín Iraola y Clemencia Torrado Rey,
Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Justo González Serna, D.ª Juana Serna Masiá,
D.ª Leire Pajín Iraola, D.ª Clemencia Torrado Rey,
Diputados por Alicante, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
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Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

Pregunta

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzo del presente año en honorarios profesionales
para la redacción de proyectos, dirección de obras y
estudios técnicos en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2001.—Justo González Serna, Juana Serna
Masiá, Leire Pajín Iraola y Clemencia Torrado Rey,
Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Justo González Serna, D.ª Juana Serna Masiá,
D.ª Leire Pajín Iraola, D.ª Clemencia Torrado Rey,
Diputados por Alicante, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

Pregunta

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzo del presente año en el Puerto de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2001.—Justo González Serna, Juana Serna
Masiá, Leire Pajín Iraola y Clemencia Torrado Rey,
Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Justo González Serna, D.ª Juana Serna Masiá,
D.ª Leire Pajín Iraola, D.ª Clemencia Torrado Rey,
Diputados por Alicante, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

Pregunta

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzo del presente año en el aeropuerto de El Altet
en Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2001.—Justo González Serna, Juana Serna
Masiá, Leire Pajín Iraola y Clemencia Torrado Rey,
Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Justo González Serna, D.ª Juana Serna Masiá,
D.ª Leire Pajín Iraola, D.ª Clemencia Torrado Rey,
Diputados por Alicante, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

Pregunta

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno a cargo
de las partidas presupuestarias del fondo de compensa-
ción interterritorial en proyectos del servicio valencia-
no de salud en la provincia de Alicante, concretamente:
centros de salud de Alicante (San Blas) y Alcoy (Plaza
de Dios) así como en la reforma de los hospitales de
Alicante y Alcoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2001.—Justo González Serna, Juana Serna
Masiá, Leire Pajín Iraola y Clemencia Torrado Rey,
Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Justo González Serna, D.ª Juana Serna Masiá,
D.ª Leire Pajín Iraola, D.ª Clemencia Torrado Rey,
Diputados por Alicante, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.
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Pregunta

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzo del presente año en la actualización de servi-
dumbres aeronáuticas en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2001.—Justo González Serna, Juana Serna
Masiá, Leire Pajín Iraola y Clemencia Torrado Rey,
Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Amparo Valcarce García, Diputada por León,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presentan las siguientes preguntas
para que les sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a las previsiones
sobre ejecución de obras hidrológico-nacional en la
provincia de León.

Motivación

El Plan Hidrológico Nacional prevé un conjunto de
obras a realizar en la provincia de León.

Por ello, se formulan al Gobierno las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Cuál es el programa de inversiones del Plan
Hidrológico Nacional 2001-2008 con referencia al tipo
de obra, presupuesto y calendario de actuaciones?

2. ¿Qué obras está previsto realizar en la comarca
de El Bierzo para regadíos y saneamiento de ríos, seña-
lando presupuesto y plazos de ejecución?

3. ¿Qué previsiones contiene el Plan Hidrológico
Nacional con respecto al Plan de Saneamiento Integral
del río Órbigo, obras a realizar, presupuesto y plazos de
ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2001.—Amparo Valcarce García, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Jaime Lissavetzky Díez, Diputado por Madrid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos

185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que sean contestadas por escrito.

Motivación

La complicada situación del sector de las telecomu-
nicaciones está provocando una importante pérdida de
empleos en nuestro país dentro de este sector.

Es por lo anterior que se formula las siguientes pre-
guntas:

¿Es consciente el Gobierno del riesgo de la suspen-
sión de actividades en España de la empresa Lucent
Technologies, que podría provocar la pérdida de apro-
ximadamente 2.500 empleos, tanto en manufactura
como en microelectrónica (Agere Systems)?

¿Tiene prevista alguna actuación para intentar evitar
la pérdida de estos puestos de trabajo? ¿Se ha realizado
o se va a realizar alguna reunión con la dirección de la
empresa y/o con el Comité de empresa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2001.—Jaime Lissavetzky Díez, Diputado. 
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Jaime Lissavetzky Díez, Diputado por Madrid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que sean contestadas por escrito.

¿Qué grado tienen los responsables de proyectos de
I+D en el CIEMAT? Si hay diferencias en la titulación
¿cuáles son las razones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2001.—Jaime Lissavetzky Díez, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Jaime Lissavetzky Díez, Diputado por Madrid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
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de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que sean contestadas por escrito.

¿Existe un plan estratégico del CIEMAT? ¿Cuándo
se ha aprobado? ¿Cuáles son sus líneas de actuación y
cómo se han aplicado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2001.—Jaime Lissavetzky Díez, Diputado. 
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Jaime Lissavetzky Díez, Diputado por Madrid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que sean contestadas por escrito.

¿Qué líneas de I+D han desaparecido y cuáles se
han creado desde 1996 en el CIEMAT? ¿Cuáles han
sido las razones? ¿Quién o quiénes han elaborado los
análisis de la conveniencia y ventajas de los cambios
efectuados? ¿Existe alguna evaluación del resultado de
dichos cambios en los aspectos científicos y técnicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2001.—Jaime Lissavetzky Díez, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Jaime Lissavetzky Díez, Diputado por Madrid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que sean contestadas por escrito.

¿Se evalúan periódicamente las actividades científi-
cas del CIEMAT por Comisiones de expertos? ¿Cuál es
la composición de esas Comisiones detallándose por
áreas y refiriendo los nombres de sus integrantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2001.—Jaime Lissavetzky Díez, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Jaime Lissavetzky Díez, Diputado por Madrid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que sean contestadas por escrito.

¿Existe un control científico externo a las activida-
des científicas del CIEMAT? ¿Cuál es?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2001.—Jaime Lissavetzky Díez, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Jaime Lissavetzky Díez, Diputado por Madrid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que sea contestada por escrito.

¿Qué resultados ha conseguido el CIEMAT en las
convocatorias de los Planes Nacionales de I+D e I+D+I
desde 1996 hasta la actualidad detallándola por proyec-
tos de investigación, becas, contratos, etc... en cada
anualidad y por grupo de investigación, especificando
las cantidades obtenidas y señalando los investigadores
principales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2001.—Jaime Lissavetzky Díez, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Jaime Lissavetzky Díez, Diputado por Madrid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que sean contestadas por escrito.
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¿Cuántos proyectos de investigación del CIEMAT
han sido financiados por el propio centro, sin financia-
ción externa desde 1996 hasta la actualidad, cuáles, en
qué cantidad y quiénes han sido los investigadores prin-
cipales, detallándolo todo por anualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2001.—Jaime Lissavetzky Díez, Diputado. 
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Jaime Lissavetzky Díez, Diputado por Madrid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que sean contestadas por escrito.

¿Existe algún mecanismo participativo del personal
del CIEMAT en los distintos órganos del centro?
¿Cuál es?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2001.—Jaime Lissavetzky Díez, Diputado. 
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Jaime Lissavetzky Díez, Diputado por Madrid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que sean contestadas por escrito.

¿Cuáles son las líneas de actuación del CIEMAT
para el mantenimiento y desarrollo de la capacidad tec-
nológica del organismo? ¿Qué resultados de transfe-
rencia de tecnología se han obtenido desde 1996 hasta
la actualidad? ¿Cuántas empresas de base tecnológica
se han creado en ese período?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2001.—Jaime Lissavetzky Díez, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Jaime Lissavetzky Díez, Diputado por Madrid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que sea contestada por escrito.

¿Cómo ha ido evolucionando la plantilla del CIE-
MAT desde 1996 hasta la actualidad, detallando el
número de investigadores, personal técnico u otro per-
sonal en cada anualidad, distinguiendo entre funciona-
rios y contratados y entre éstos en temporales y fijos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2001.—Jaime Lissavetzky Díez, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Jaime Lissavetzky Díez, Diputado por Madrid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que sean contestadas por escrito.

¿Qué mecanismos existen en el CIEMAT para la
promoción del personal? ¿Cuáles son los niveles retri-
butivos de los contratados? ¿Cómo se asocian los dis-
tintos niveles retributivos de los contratados en el CIE-
MAT con sus responsabilidades en el organigrama del
centro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2001.—Jaime Lissavetzky Díez, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Jaime Lissavetzky Díez, Diputado por Madrid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
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de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que sean contestadas por escrito.

¿Es cierto que en Navidad se entrega a los trabaja-
dores del CIEMAT un cheque-regalo de El Corte
Inglés? ¿Cuál es la cuantía total de este complemento y
cuál es la correspondiente a cada categoría laboral y a
la dirección?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2001.—Jaime Lissavetzky Díez, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Jaime Lissavetzky Díez, Diputado por Madrid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que sean contestadas por escrito.

¿Qué número de proyectos ha presentado el 
CIEMAT al V Programa Marco Europeo? ¿Cuántos
han sido subvencionados y con qué cantidades? ¿Qué
porcentaje de financiación se ha logrado? ¿Qué resulta-
dos (retornos) ha habido? ¿Qué comparación se puede
hacer con los resultados del IV Programa Marco utili-
zando datos homogéneos como los citados anterior-
mente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2001.—Jaime Lissavetzky Díez, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Jaime Lissavetzky Díez, Diputado por Madrid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución desde 1996 hasta la
actualidad de los distintos proyectos de I+D del 
CIEMAT utilizando los siguientes indicadores: número

de investigadores y personal auxiliar, relación de pro-
yectos financiados por las distintas administraciones
(europea, nacional o autonómica) o por Empresas indi-
cando la financiación de cada uno, producción científi-
ca, tesis realizadas, patentes, etc... detallándolos por
cada anualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2001.—Jaime Lissavetzky Díez, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Jaime Lissavetzky Díez, Diputado por Madrid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que sean contestadas por escrito.

¿Cuánta Tesis asociadas a proyectos se han iniciado
desde 1996 a la actualidad en el CIEMAT? ¿Cuántos
becarios se han incorporado a este centro en ese perío-
do? ¿Existe algún mecanismo propio del CIEMAT para
facilitar la consecución del grado de doctor entre el per-
sonal del organismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2001.—Jaime Lissavetzky Díez, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Matilde Valentín Navarro, Diputada por Alba-
cete, y D.ª Raquel de la Cruz Valentín, Diputada por
Toledo, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presentan las
siguientes preguntas para que les sean contestadas
por escrito.

Preguntas relativas a casas de oficio en la provincia
de Albacete.

1. ¿Cuál es la relación de las Casas de Oficio fun-
cionando en la provincia de Albacete y cuáles son los
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presupuestos aprobados para cada una de ellas en los
años 1998, 1999 y 2000, desglosados por años?

2. ¿Cuántas solicitudes de Casas de Oficio se han
recibido para la provincia de Albacete durante los años
1998, 1999 y 2000, desglosado por Ayuntamientos a los
que se ha adjudicado, listado presupuestado y listado de
solicitudes denegadas en la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio
de 2001.—Matilde Valentín Navarro y Raquel de la
Cruz Valentín, Diputadas.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/013970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Matilde Valentín Navarro, Diputada por Albace-
te, y D.ª Raquel de la Cruz Valentín, Diputada por Tole-
do, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan las siguientes pre-
guntas para que les sean contestadas por escrito.

Preguntas relativas a talleres de empleo en la pro-
vincia de Albacete.

1. ¿Cuál es la relación de los Talleres de Empleo
funcionando en la provincia de Albacete y cuáles son
los presupuestos aprobados para cada una de ellas en
los años 1998, 1999 y 2000, desglosados por años?

2. ¿Cuántas solicitudes de Talleres de Empleo se
han recibido para la provincia de Albacete durante los
años 1998, 1999 y 2000, desglosado por Ayuntamien-
tos a los que se ha adjudicado, listado presupuestado y
listado de solicitudes denegadas en la provincia de
Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio
de 2001.—Matilde Valentín Navarro y Raquel de la
Cruz Valentín, Diputadas.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/013971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Matilde Valentín Navarro, Diputada por Albace-
te, y D.ª Raquel de la Cruz Valentín, Diputada por Tole-
do, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-

los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan las siguientes pre-
guntas para que les sean contestadas por escrito.

Preguntas relativas a escuelas taller en la provincia
de Albacete.

1. ¿Cuál es la relación de las Escuelas Taller funcio-
nando en la provincia de Albacete y cuáles son los pre-
supuestos aprobados para cada una de ellas en los años
1998, 1999 y 2000, desglosados por años?

2. ¿Cuántas solicitudes de Escuelas Taller se han
recibido para la provincia de Albacete durante los años
1998, 1999 y 2000, desglosado por Ayuntamientos a los
que se ha adjudicado, listado presupuestado y listado de
solicitudes denegadas en la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio
de 2001.—Matilde Valentín Navarro y Raquel de la
Cruz Valentín, Diputadas.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/013972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, y D.ª Raquel de la Cruz Valentín, Diputa-
da por Toledo, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
del Congreso de los Diputados, presentan las siguien-
tes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Preguntas relativas a talleres de empleo en la pro-
vincia de Guadalajara.

1. ¿Cuál es la relación de los Talleres de Empleo
funcionando en la provincia de Guadalajara y cuáles
son los presupuestos aprobados para cada una de ellas
en los años 1998, 1999 y 2000, desglosados por años?

2. ¿Cuántas solicitudes de Talleres de Empleo se
han recibido para la provincia de Guadalajara durante
los años 1998, 1999 y 2000, desglosado por Ayunta-
mientos a los que se ha adjudicado, listado presupues-
tado y listado de solicitudes denegadas en la provincia
de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio
de 2001.—Francisco Javier García Breva y Raquel
de la Cruz Valentín, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.
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184/013973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, y D.ª Raquel de la Cruz Valentín, Diputa-
da por Toledo, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presentan las
siguientes preguntas para que les sean contestadas por
escrito.

Preguntas relativas a casas de oficio en la provincia
de Guadalajara.

1. ¿Cuál es la relación de las Casas de Oficio fun-
cionando en la provincia de Guadalajara y cuáles son
los presupuestos aprobados para cada una de ellas en
los años 1998, 1999 y 2000, desglosados por años?

2. ¿Cuántas solicitudes de Casas de Oficio se han
recibido para la provincia de Guadalajara durante los
años 1998, 1999 y 2000, desglosado por Ayuntamien-
tos a los que se ha adjudicado, listado presupuestado y
listado de solicitudes denegadas en la provincia de
Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio
de 2001.—Francisco Javier García Breva y Raquel
de la Cruz Valentín, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/013974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, y D.ª Raquel de la Cruz Valentín, Diputa-
da por Toledo, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
del Congreso de los Diputados, presentan las siguien-
tes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Preguntas relativas a escuelas taller en la provincia
de Guadalajara.

1. ¿Cuál es la relación de las Escuelas Taller funcio-
nando en la provincia de Guadalajara y cuáles son los
presupuestos aprobados para cada una de ellas en los
años 1998, 1999 y 2000, desglosados por años?

2. ¿Cuántas solicitudes de Escuelas Taller se han
recibido para la provincia de Guadalajara durante los
años 1998, 1999 y 2000, desglosado por Ayuntamien-
tos a los que se ha adjudicado, listado presupuestado y

listado de solicitudes denegadas en la provincia de
Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio
de 2001.—Francisco Javier García Breva y Raquel
de la Cruz Valentín, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/013975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Máximo Ramón Díaz-Cano del Rey, Diputado
por Cuenca, y D.ª Raquel de la Cruz Valentín, Diputada
por Toledo, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
del Congreso de los Diputados, presentan las siguien-
tes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Preguntas relativas a casas de oficio en la provincia
de Cuenca.

1. ¿Cuál es la relación de las Casas de Oficio fun-
cionando en la provincia de Cuenca y cuáles son los
presupuestos aprobados para cada una de ellas en los
años 1998, 1999 y 2000, desglosados por años?

2. ¿Cuántas solicitudes de Casas de Oficio se han
recibido para la provincia de Cuenca durante los años
1998, 1999 y 2000, desglosado por Ayuntamientos a
los que se ha adjudicado, listado presupuestado y lista-
do de solicitudes denegadas en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio
de 2001.—Máximo Ramón Díaz-Cano del Rey y
Raquel de la Cruz Valentín, Diputados.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/013976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Máximo Ramón Díaz-Cano del Rey, Diputado
por Cuenca, y D.ª Raquel de la Cruz Valentín, Diputada
por Toledo, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el articulo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Preguntas relativas a los talleres de empleo en la
provincia de Cuenca.

CONGRESO 18 DE JULIO DE 2001.—SERIE D. NÚM. 217

118



1. ¿Cuál es la relación de los Talleres de Empleo
funcionando en la provincia de Cuenca y cuáles son los
presupuestos aprobados para cada una de ellas en los
años 1998, 1999 y 2000, desglosados por años?

2. ¿Cuántas solicitudes de Talleres de Empleo se han
recibido para la provincia de Cuenca durante los años
1998, 1999 y 2000, desglosado por Ayuntamientos a los
que se ha adjudicado, listado presupuestado y listado de
solicitudes denegadas en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio
de 2001.—Máximo Ramón Díaz-Cano del Rey y
Raquel de la Cruz Valentín, Diputados.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/013977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Máximo Ramón Díaz-Cano del Rey, Diputado
por Cuenca, y D.ª Raquel de la Cruz Valentín, Diputada
por Toledo, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
del Congreso de los Diputados, presentan las siguien-
tes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Preguntas relativas a escuelas taller en la provincia
de Cuenca.

1. ¿Cuál es la relación de Escuelas Taller funcionan-
do en la provincia de Cuenca y cuáles son los presu-
puestos aprobados para cada una de ellas en los años
1998, 1999 y 2000, desglosados por años?

2. ¿Cuántas solicitudes de Escuelas Taller se han
recibido para la provincia de Cuenca durante los años
1998, 1999 y 2000, desglosado por Ayuntamientos a
los que se ha adjudicado, listado presupuestado y lista-
do de solicitudes denegadas en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio
de 2001.—Máximo Ramón Díaz-Cano del Rey y
Raquel de la Cruz Valentín, Diputados.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/013978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Clementina Díez de Baldeón García, Diputada
por Ciudad Real, y D.ª Raquel de la Cruz Valentín,
Diputada por Toledo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente

Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
las siguientes preguntas para que les sean contestadas
por escrito.

Preguntas relativas a los talleres de empleo en la
provincia de Ciudad Real.

1. ¿Cuál es la relación de los Talleres de Empleo
funcionando en la provincia de Ciudad Real y cuáles
son los presupuestos aprobados para cada una de ellas
en los años 1998, 1999 y 2000, desglosados por años?

2. ¿Cuántas solicitudes de Talleres de Empleo se
han recibido para la provincia de Ciudad Real durante
los años 1998, 1999 y 2000, desglosado por Ayunta-
mientos a los que se ha adjudicado, listado presupues-
tado y listado de solicitudes denegadas en la provincia
de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio
de 2001.—Clementina Díez de Baldeón García y
Raquel de la Cruz Valentín, Diputadas.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/013979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Clementina Díez de Baldeón García, Diputada
por Ciudad Real, y D.ª Raquel de la Cruz Valentín, Dipu-
tada por Toledo, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
del Congreso de los Diputados, presentan las siguien-
tes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Preguntas relativas a casas de oficio en la provincia
de Ciudad Real.

1. ¿Cuál es la relación de las Casas de Oficio fun-
cionando en la provincia de Ciudad Real y cuáles son
los presupuestos aprobados para cada una de ellas en
los años 1998, 1999 y 2000, desglosados por años?

2. ¿Cuántas solicitudes de Casas de Oficio se han reci-
bido para la provincia de Ciudad Real durante los años
1998, 1999 y 2000, desglosado por Ayuntamientos a los
que se ha adjudicado, listado presupuestado y listado de
solicitudes denegadas en la provincia de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio
de 2001.—Clementina Díez de Baldeón García y
Raquel de la Cruz Valentín, Diputadas.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.
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184/013980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Clementina Díez de Baldeón García, Diputada
por Ciudad Real, y D.ª Raquel de la Cruz Valentín,
Diputada por Toledo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
las siguientes preguntas para que les sean contestadas
por escrito.

Preguntas relativas a escuelas taller en la provincia
de Ciudad Real.

1. ¿Cuál es la relación de las Escuelas Taller funcio-
nando en la provincia de Ciudad Real y cuáles son los
presupuestos aprobados para cada una de ellas en los
años 1998, 1999 y 2000, desglosados por años?

2. ¿Cuántas solicitudes de Escuelas Taller se han
recibido para la provincia de Ciudad Real durante los
años 1998, 1999 y 2000, desglosado por Ayuntamien-
tos a los que se ha adjudicado, listado presupuestado y
listado de solicitudes denegadas en la provincia de Ciu-
dad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio
de 2001.—Clementina Díez de Baldeón García y
Raquel de la Cruz Valentín, Diputadas.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/013981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. José Segura Clavell, Diputado por Santa Cruz de
Tenerife y D. Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la inversión real
en los aeropuertos de Canarias.

Motivación

Los Presupuestos Generales del Estado contemplan
para el año 2001 una inversión pública de 13.775 millo-
nes de pesetas en los aeropuertos de las Islas Canarias.
Por ello, solicitamos al Gobierno respuesta escrita a las
siguientes preguntas.

Preguntas

¿Qué inversión real, en términos de obligaciones
reconocidas, se ha realizado desde comienzos de año
hasta la fecha?

¿Cuál es la distribución de la inversión por cada uno
de los aeropuertos de Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. José Segura Clavell, Diputado por Santa Cruz de
Tenerife y D. Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la inversión real
en los puertos de Canarias.

Motivación

Los Presupuestos Generales del Estado contemplan
para el año 2001 una inversión pública de 10.967 millo-
nes de pesetas en los puertos de las Islas Canarias. Por
ello, solicito al Gobierno respuesta escrita a las siguien-
tes preguntas.

Preguntas

¿Qué inversión real, en términos de obligaciones
reconocidas, se ha realizado desde comienzos de año
hasta la fecha?

¿Cuál es la distribución de la inversión por cada uno
de los puertos de Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de junio de
2001.—José Segura Clavell y Francisco Contreras
Pérez, Diputados.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
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Congreso, al amparo de lo establecido en el articulo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

Motivación

Los fuertes temporales que han azotado el litoral
gaditano de forma continuada durante los últimos
meses, han producido una importante regresión de las
playas de la provincia como consecuencia de la fuerza
huracanada de los vientos que han sobrepasado en oca-
siones los 100 km/h y del efecto conjunto de mareas
muy vivas y el mar de fondo predominante durante lar-
gos periodos de tiempo.

En el litoral estos efectos regresivos se han puesto
de manifiesto de forma grave en las playas de la Bahía
de Cádiz y en las playas del litoral de la Janda, espe-
cialmente en la playa del Palmar de Vejer de la Fronte-
ra donde en algunas zonas han quedado taludes, por la
pérdida de arena, de más de un metro de altura y en la
que se observan rocas al descubierto y cascotes sueltos
en una extensión de más de un kilómetro de playa por
la pérdida masiva de sedimento.

La Demarcación de Costas, haciéndose eco de la
demanda de los ayuntamientos de Cádiz y Chiclana, de
colectivos empresariales del sector turístico y de inicia-
tivas parlamentarias presentadas en el Congreso, anun-
ció días pasados una actuación urgente en las playas de
Santa María del Mar en Cádiz y La Barrosa en Chicla-
na, consistente en el aporte de arena para corregir el
deterioro producido por los temporales.

El alcalde de Vejer de la Frontera ha solicitado de la
Demarcación de Costas que regenere la playa del Pal-
mar ante los perjuicios económicos que ocasionaría al
sector turístico perjudicando notablemente al empleo y
a los miles de usuarios de la playa si no se actuase con
urgencia en acciones tendentes a recuperar el perfil ori-
ginal de la misma.

Por todo lo expuesto se pregunta al Gobierno de la
Nación:

¿Piensa acometer la Demarcación de Costas del
Ministerio de Medio Ambiente la regeneración de la
playa del Palmar de Vejer de la Frontera en Cádiz con
carácter de urgencia de la misma forma que se ha apro-
bado actuar en las playas de Santa María del Mar en
Cádiz y La Barrosa en Chiclana?

¿Cuál es la inversión necesaria de este proyecto y en
qué plazo de tiempo se ejecutaría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2001.—José Fernández Chacón, Diputado.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la relación de Escuelas Taller y Casas de
Oficio aprobadas en la provincia de Cádiz desde
comienzos del año hasta la fecha, indicando la inver-
sión concedida, desglosado por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio
de 2001.—María del Carmen Sánchez Díaz, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la relación de municipios de la provincia
de Cádiz que han solicitado durante el pasado año y en
lo que llevamos del año 2001, una Escuela Taller, y no
se le ha concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio
de 2001.—María del Carmen Sánchez Díaz, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la relación de municipios de la provincia
de Cádiz que han solicitado durante el pasado año y en
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lo que llevamos del año 2001, una Casa de Oficio, y no
se le ha concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio
de 2001.—María del Carmen Sánchez Díaz, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la relación de Talleres de Empleo para
mayores de 25 años aprobados en la provincia de Cádiz
desde comienzos del año y hasta la fecha, indicando la
inversión concedida y desglosado por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio
de 2001.—María del Carmen Sánchez Díaz, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la relación de municipios de la provincia
de Cádiz que han solicitado durante el pasado año y en
lo que llevamos del año 2001, un Taller de Empleo,
para mayores de 25 años y no se le ha concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio
de 2001.—María del Carmen Sánchez Díaz, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista

del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta sobre inversión real realizada en la presa
del Guadalcacin II (Cádiz).

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno en la
actuación señalada desde comienzos del año y hasta la
fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio
de 2001.—María del Carmen Sánchez Díaz, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta sobre inversión real realizada en la presa
de Zahara (Cádiz).

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno en la
actuación señalada desde comienzos del año y hasta la
fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio
de 2001.—María del Carmen Sánchez Díaz, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta sobre inversión real realizada en el riego
del Guadalete. Zona Costera (Cádiz).
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¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno en la
actuación señalada desde comienzos del año y hasta la
fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio
de 2001.—María del Carmen Sánchez Díaz, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta sobre inversión real realizada en los riegos
del Guadarranque (Cádiz).

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno en la
actuación señalada desde comienzos del año y hasta la
fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio
de 2001.—María del Carmen Sánchez Díaz, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta sobre inversión real realizada en los riegos
del Guadalcacín (Cádiz).

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno en la
actuación señalada desde comienzos del año y hasta la
fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio
de 2001.—María del Carmen Sánchez Díaz, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta sobre inversión real realizada en la regene-
ración borde litoral de Cádiz.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno en la
actuación señalada desde comienzos del año y hasta la
fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio
de 2001.—María del Carmen Sánchez Díaz, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el articulo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

Pregunta sobre inversión real realizada en la rehabi-
litación borde marítimo de Cádiz.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno en la
actuación señalada desde comienzos del año y hasta la
fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio
de 2001.—María del Carmen Sánchez Díaz, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
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del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta sobre inversión real realizada en la rehabi-
litación Molino San José (Cádiz).

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno en la
actuación señalada desde comienzos del año y hasta la
fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio
de 2001.—María del Carmen Sánchez Díaz, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta sobre inversión real realizada en el trata-
miento baluarte San Roque (Cádiz).

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno en la
actuación señalada desde comienzos del año y hasta la
fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio
de 2001.—María del Carmen Sánchez Díaz, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta sobre inversión real realizada en la redac-
ción de proyectos de recuperación ambiental del litoral
de Sanlúcar (Cádiz).

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno en la
actuación señalada desde comienzos del año y hasta la
fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio
de 2001.—María del Carmen Sánchez Díaz, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/013999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta sobre inversión real realizada en la redac-
ción de proyectos de recuperación ambiental del litoral
de Barbate (Cádiz).

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno en la
actuación señalada desde comienzos del año y hasta la
fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio
de 2001.—María del Carmen Sánchez Díaz, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta sobre inversión real realizada en la recupe-
ración Laguna Torreguadiaro (Cádiz).

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno en la
actuación señalada desde comienzos del año y hasta la
fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio
de 2001.—María del Carmen Sánchez Díaz, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/014001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta sobre inversión real realizada en el tren
naval (Cádiz).

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno en la
actuación señalada desde comienzos del año y hasta la
fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio
de 2001.—María del Carmen Sánchez Díaz, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta sobre inversión real realizada en la Ronda
Oeste de Jerez (Cádiz).

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno en la
actuación señalada desde comienzos del año y hasta la
fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio
de 2001.—María del Carmen Sánchez Díaz, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-

los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta sobre inversión real realizada en la varian-
te de Puerto Real (Cádiz).

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno en la
actuación señalada desde comienzos del año y hasta la
fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio
de 2001.—María del Carmen Sánchez Díaz, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta sobre inversión real realizada en el acondi-
cionamiento actual de la circunvalación N-IV en Jerez
(Cádiz).

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno en la
actuación señalada desde comienzos del año y hasta la
fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio
de 2001.—María del Carmen Sánchez Díaz, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta sobre inversión real realizada en la varian-
te de Puerto Real-Tres Caminos, N-IV (Cádiz).
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¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno en la
actuación señalada desde comienzos del año y hasta la
fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio
de 2001.—María del Carmen Sánchez Díaz, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta sobre inversión real realizada en la circun-
valación Oeste de Jerez (Cádiz).

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno en la
actuación señalada desde comienzos del año y hasta la
fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio
de 2001.—María del Carmen Sánchez Díaz, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta sobre inversión real realizada en el acceso
de Cádiz y entroque de Cortadura (Cádiz).

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno en la
actuación señalada desde comienzos del año y hasta la
fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio
de 2001.—María del Carmen Sánchez Díaz, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta sobre inversión real realizada en el nuevo
puente de acceso a Cádiz (Cádiz).

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno en la
actuación señalada desde comienzos del año y hasta la
fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio
de 2001.—María del Carmen Sánchez Díaz, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta sobre inversión real realizada en las obras
de la prisión de Puerto II (Cádiz).

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno en la
actuación señalada desde comienzos del año y hasta la
fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio
de 2001.—María del Carmen Sánchez Díaz, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
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greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta sobre inversión real realizada en las obras
de la Dirección General de Instituciones Penitenciarias
en Jerez (Cádiz).

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno en la
actuación señalada desde comienzos del año y hasta la
fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio
de 2001.—María del Carmen Sánchez Díaz, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta sobre inversión real realizada en la dupli-
cación calzada en la N-IV Jerez-Aeropuerto (Cádiz).

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno en la
actuación señalada desde comienzos del año y hasta la
fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio
de 2001.—María del Carmen Sánchez Díaz, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta sobre inversión real realizada en la dupli-
cación calzada Tramo Puerto Real-Tres Caminos
(Cádiz).

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno en la
actuación señalada desde comienzos del año y hasta la
fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio
de 2001.—María del Carmen Sánchez Díaz, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta sobre inversión real realizada en la cone-
xión N-IV - A4 en Jerez (Cádiz).

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno en la
actuación señalada desde comienzos del año y hasta la
fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio
de 2001.—María del Carmen Sánchez Díaz, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta sobre inversión real realizada en el acceso
al puerto comercial del Puerto de Santa María (Cádiz).

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno en la
actuación señalada desde comienzos del año y hasta la
fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio
de 2001.—María del Carmen Sánchez Díaz, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/014015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta sobre inversión real realizada en la varian-
te sur de Jerez. Operación Bahía de Cádiz (Cádiz).

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno en la
actuación señalada desde comienzos del año y hasta la
fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio
de 2001.—María del Carmen Sánchez Díaz, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta sobre inversión real realizada en la línea
de alta velocidad Sevilla-Cádiz (Cádiz)

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno en la
actuación señalada desde comienzos del año y hasta la
fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio
de 2001.—María del Carmen Sánchez Díaz, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francesc Joaquim Romeu i Martí, Diputado por
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del

Congreso de los Diputados, presentan las siguientes
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas al derrumbamiento
de la muralla de Salamanca.

Exposición de motivos

El Estado es titular de la propiedad del citado tramo
de la Muralla de Salamanca entre los que se encuentra
el Torreón llamado de «Calisto y Melibea» en el cual se
produjo un derrumbamiento en fecha de 4 de junio de
2000. El derrumbamiento afectó propiedades particula-
res colindantes.

Ante el derrumbamiento, el Ayuntamiento de Sala-
manca tomó una serie de medidas de evacuación a la
vez que requirió al Patrimonio del Estado para que pro-
cediera a efectuar el derribo de las fincas colindantes a
la Muralla para proceder a la reparación de la misma.

El 28 de julio de 2000 el Ayuntamiento docta un
Decreto de la Alcaldía en el que se requiere al Patrimo-
nio del Estado para que ejecute actuaciones ante el
siniestro ocurrido, tales como derribos de edificaciones
colindantes, apuntalamiento de la Muralla, asegura-
miento y protección.

A pesar de lo anterior, el Ayuntamiento de Salaman-
ca dicta con fecha 9 de agosto de 2000 un nuevo Decre-
to en el que exonera al Patrimonio del Estado de la eje-
cución material del derribo de las fincas colindantes.

Ante todo lo ocurrido, el Ministerio de Hacienda
solicitó en septiembre de 2000 asistencia técnica con-
tradictoria y especializada a la Subdirección de Coordi-
nación de Edificaciones Administrativas que realizó un
informe técnico en el que establecía la posibilidad de
reparación de la Muralla sin la necesidad de proceder
al derribo de las fincas colindantes.

Por tanto, y como quiera que la Muralla de la ciu-
dad de Salamanca es propiedad del Estado, y ésta nece-
sita urgente reparación, siendo ésta posible sin el derri-
bo de las edificaciones colindantes, pregunto:

Preguntas

1. ¿Ha obtenido el Gobierno, por parte del Ayunta-
miento de Salamanca, todos los permisos y autoriza-
ciones necesarios para proceder a la reparación de la
Muralla de manera urgente e inmediata?

2. ¿Cuántos informes tiene el Gobierno sobre la
Muralla y su reparación, por qué técnicos han sido rea-
lizados y qué conclusiones establecen dichos informes
técnicos? ¿Establecen estos informes la necesidad de
derribar los edificios colindantes para la reparación de
la Muralla?

3. ¿Cuándo tiene previsto el Gobierno proceder a la
reparación de la Muralla y de qué cuantía económica
presupuestaria dispone en estos momentos?

4. ¿Ha establecido el Gobierno contactos directa-
mente con los propietarios de las fincas colindantes a la
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Muralla para proceder a su reparación y manifestarles
la voluntad del Gobierno al respecto?

5. ¿Por qué, tras un año del derrumbamiento de la
Muralla, el Gobierno aún no ha procedido ha cumplir
con su obligación de reparar la Muralla como titular de
la misma?

6. ¿Conoce el Gobierno de algún proyecto por parte
de las autoridades locales o autonómicas que obligue al
derribo de las edificaciones colindantes?

7. ¿Qué valor histórico cultural considera el Gobier-
no que hay que darle a la Muralla de Salamanca y a sus
edificios colindantes centenarios y característicos de la
ciudad?

8. ¿Tiene el Gobierno previsto proceder a la indem-
nización de daños y perjuicios de todos y cada uno de
los afectados que han reclamado referidas indemniza-
ciones?

9. ¿Tiene prevista consignación presupuestaria el
Gobierno en los Presupuestos Generales del Estado
para proceder a tal indemnización?

10. ¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno proce-
der a la indemnización y en qué forma procederá a la
satisfacción de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de junio
de 2001.—Francesc Joaquim Romeu i Martí, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francesc Joaquim Romeu i Martí, Diputado por
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la eliminación de
pasos a nivel en la comarca Chiva Hoya de Buñol
(Valencia).

Exposición de motivos

Según ha hecho público la Dirección General de
Ferrocarriles del Ministerio de Fomento se va a iniciar
el proceso de expropiaciones para la supresión de tres
pasos a nivel en la línea de cercanías C-3 entre Utiel y
Valencia.

El proyecto que servirá para la ejecución de la obra
fue aprobado el 13 de abril de 1999 y ha estado parali-
zado hasta la fecha, en caso de que se proceda a su eje-
cución.

Concretamente, los pasos a suprimir se encuentran
en el punto kilométrico 3.609 de la línea, en las proxi-
midades de la finca de la Cabezuela. La construcción
de un paso elevado sobre la vía férrea supondrá una
expropiación de cerca de 3.300 metros cuadrados. Otro
paso a nivel situado entre los puntos kilométricos 4.298
y 4.747 en las proximidades de San Antonio de Reque-
na y, finalmente, el paso a nivel existente entre los tér-
minos de Chiva y Cheste.

Preguntas

1. ¿Cuándo va a iniciar el Gobierno el procedimien-
to expropiatorio?

2. ¿Qué inversión tiene prevista el Gobierno para
ejecutar totalmente la eliminación de los pasos a nivel
mencionados?

3. ¿Qué cantidad ha previsto el Gobierno destinar a
la expropiación del terreno necesario para las obras?

4. ¿Cuándo prevé el Gobierno que tendrá realizados
todos los trámites necesarios y que procederá a iniciar
físicamente las obras de eliminación de los pasos a
nivel?

5. ¿Tiene previsto el Gobierno prevista alguna
inversión más para modernizar y dinamizar la línea C-3
de cercanías entre Utiel y Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio
de 2001.—Francesc Joaquim Romeu i Martí, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francesc Joaquim Romeu i Martí, Diputado por
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a los estudios y son-
deos realizados por el centro de investigaciones socio-
lógicas en la Comunidad Valenciana.

Exposición de motivos

En comparecencia celebrada el pasado 19 de junio
del 2001, el presidente del Centro de Investigaciones
Sociológicas expuso la realización de estudios y sondeos
en base a acuerdos y convenios entre el CIS y el resto
de las administraciones públicas, así como con el Insti-
tuto de la Juventud.
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Preguntas

1. ¿Cuántos estudios en base a convenios y acuer-
dos ha celebrado el CIS en los años 2000 y 2001 en el
ámbito territorial de la Comunidad Valenciana? 

2. ¿En qué consisten los estudios realizados en la
Comunidad Valenciana por el CIS y cuáles son sus
principales conclusiones?

3. ¿Sobre qué temas concretos (relación de ellos) se
han hecho estudios en la Comunidad Valenciana por el
CIS desde 1996?

4. ¿Con cuántos Ayuntamientos de la Comunidad
Valenciana ha convenido el C1S, cuántos estudios ha
realizado en cada uno de ellos y sobre qué temas o
materias?

5. ¿Qué estudios y cuál es su contenido se han reali-
zado por el CIS para el Instituto de la Juventud de
España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de junio
de 2001.—Francesc Joaquim Romeu i Martí, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a indemnizaciones
del FIDAC por la catástrofe del Agean Sea.

El Fondo Internacional para la Compensación de
Daños por Hidrocarburos acordó abonar 9.000 millo-
nes de pesetas, después de pasados nueve años de la
catástrofe del Agean Sea. 80.000 toneladas de petróleo
se desparramaron por la costa ártabra el 3 de diciembre
de 1992. Más de tres mil mariscadores y pescadores
sufrieron directamente las consecuencias. El ecosiste-
ma quedó dañado y aún hoy padece gravísimas secue-
las. El Estado tendrá que poner cuatro mil millones,
para redondear la cifra de 13.000 millones, con lo que
se saldará la mayor marea negra que padecieron las
costas europeas. El Gobierno tendrá que tratar con los
afectados la cuantía que les corresponde.

¿Está de acuerdo el Gobierno con la decisión del
FIDAC de abonar 9.000 millones, si el Estado español
abona 4.000, como indemnización por la catástrofe del
Agean Sea?

¿Se tendrán que abonar los créditos que el ICO ofre-
ció como adelanto con los 13.000 millones que aporten
entre el FIDAC y el Estado español?

¿De ser así, no estaría ya prácticamente saldada la
indemnización por daños derivados de la marea negra?

¿El escaso dinero sobrante cómo se repartiría entre
los tres mil afectados?

¿Cómo valora el Gobierno que una catástrofe de
tamaña magnitud se vaya a saldar con una cantidad tan
pequeña, y sin haberse recuperado las actividades
marisqueras y pesqueras en la zona?

¿En todo caso, cómo piensa actuar el Gobierno,
desde el punto de vista administrativo, a partir de ahora,
para establecer las cuantías que les corresponden a los
afectados y controlar el estado de los créditos que les
fueron abonados por el ICO como adelantos?

¿Qué grado de participación tendrá la Administra-
ción Autonómica en el proceso a partir de ahora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/014021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a participación del
Estado español en el programa del futuro avión de
transporte europeo.

El Consejo de Ministros del día 15 de junio dio luz
verde a la firma del programa del futuro avión de trans-
porte europeo, el Airbus militar o A400M, cuya cadena
de montaje estará en Sevilla. El Estado español se com-
promete a adquirir 27 aviones en los próximos 20 años
por un precio de 574.000 millones de pesetas. Sin
embargo, no se aprobó la contribución española al Pro-
grama, una participación del 11,8% del proyecto. La
autorización de la firma del Memorándum de Entendi-
miento (MOU) no vincula jurídicamente, pero supone
un fuerte compromiso político.

¿Es firme el compromiso de participación del Esta-
do español en el programa del futuro avión de transpor-
te europeo?

¿Por qué no aprobó el Consejo de Ministros del 15
de junio la contribución española al programa?¿Cuánto
representa la participación del Estado español con el
11,8% del proyecto? ¿Cómo se va a financiar? ¿Cómo
se piensa pagar la adquisición de los 27 aviones com-
prometidos por un precio de 574.000 millones, si tene-
mos en cuenta que Defensa carece de fondos para
afrontar este programa? ¿Qué fórmulas de pago se bus-
carán?
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¿Qué papel ocupa CASA-EADS en este programa
de cooperación europeo en el terreno de la industria
militar?

¿Cuándo va a aprobar el Gobierno el presupuesto
total y sus correspondientes anualidades para este pro-
grama, teniendo en cuenta que el contrato entre Airbus
Military Company y la agencia europea OCCAR, que
lo gestiona para todos los socios, se firmará en septiem-
bre? ¿No existe ninguna duda en el Gobierno acerca de
conformar una industria militar europea frente al mar-
gen de USA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/014022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a participación espa-
ñola en el «escudo antimisiles» de USA.

Según noticias de prensa, el Gobierno se plantea
participar en la versión naval del «escudo antimisi-
les» de Bush. La aportación se relacionaría con las
cuatro fragatas F-100 que la Armada recibirá a par-
tir del año próximo. El NMD contempla en el sur de
Europa un escudo con plataformas navales móviles.
Según Washington, las nuevas amenazas para la
seguridad mundial serían países como Irak, Irán,
Corea del Norte o Libia. Se quiere comprometer al
Estado español en la vigilancia de Libia y segura-
mente del Magreb. Frente a la posición reticente de
algunos Estados europeos a aportar bases o medios
concretos para desarrollar el escudo, tal y como pro-
pone USA, el presidente del Gobierno parece haber-
se comprometido con Bush en esta carrera arma-
mentista y en esta hostilidad frente a países del
Mediaterráneo.

¿En qué consistirá la participación española en la
versión naval del «escudo antimisiles» de Bush?

¿Qué tipo de dotación llevarán las F-100 para la
Armada española para que sea posible su participación
en el escudo anti-misiles?

¿Qué gasto representará para el Estado español esta
dotación y participación?

¿Qué presión está ejerciendo USA para que se parti-
cipe en su escudo y con qué argumentos?

¿No cree el Gobierno negativo para los intereses
estratégicos del Estado español y para una auténtica

política de desarme y paz colaborar en el vigilancia y
amenaza de los Estados del Magreb y de Libia, particu-
larmente?

¿Es de esta forma cómo se construye la autonomía
militar de Europa?

¿Qué contactos están contemplados con el Pentágo-
no a este respecto y con qué finalidad?

¿Qué consecuencias industriales se derivarían para
el Estado español de esta participación?

¿Si la posición en Gotemburgo no fue unánime al
respecto e incluso fue más bien reticente, qué lleva al
Gobierno a ser tan destacado y avanzado en sus nego-
ciaciones con Estados Unidos?

¿Esta iniciativa USA no va a reactivar la carrera
armamentista en todo el mundo?¿No se trata de una ini-
ciativa para reforzar la industria militar USA y su hege-
monismo imperial en el mundo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/014023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Carlos Aymerich Cano, Diputado del GP Mixto
(BNG), al amparo de lo dispuesto en los artículos 185
y siguientes. del reglamento de la Cámara, formula pre-
gunta para la que solicita contestación por escrito rela-
tiva al destino previsto por el Gobierno para el cuartel
de Atocha en la ciudad de A Coruña.

Desaparecido el servicio militar obligatorio y a con-
secuencia del traslado de las unidades militares fuera
de las ciudades, el cuartel de Atocha de A Coruña se
halla en este momento subutilizado a pesar de hallarse
en una zona de la ciudad –Atochas, Cidade Vella– en la
que no sobran, precisamente, dotaciones públicas de
carácter social, educativos o cultural.

Por esta razón, y dado que el Ministerio de Defensa
ya ha ganado demasiado dinero con la venta de sus
infraestructuras en la ciudad de A Coruña, se formulan
las siguientes preguntas:

¿A qué usos se dedica actualmente el cuartel de Ato-
cha? ¿Cuál es su nivel actual de ocupación?

¿Está dispuesto el Gobierno a cederlo al Ayunta-
miento u otras entidades públicas gallegas? ¿En qué
condiciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Carlos Aymerich Cano, Diputado.
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184/014024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Jerónimo Nieto González, Diputado por Ávila y
D. Francisco Contreras Pérez, Diputado por Almería,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presentan las siguientes preguntas
para que les sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la inversión real
en los aeropuertos de Castilla y León.

Motivación

Los Presupuestos Generales del Estado contemplan
para el año 2001 una inversión pública de 1.499 millo-
nes de pesetas en los aeropuertos de Castilla y León.
Por ello, solicito al Gobierno respuesta escrita a las
siguientes preguntas.

Preguntas

¿Qué inversión real, en términos de obligaciones
reconocidas, se ha realizado desde comienzos de año
hasta la fecha?

¿Cuál es la distribución de la inversión por cada uno
de los aeropuertos de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Jerónimo Nieto González y Francisco
Contreras Pérez, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/014025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Jerónimo Nieto González, Diputado por Ávila y
D. Francisco Contreras Pérez, Diputado por Almería,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presentan las siguientes preguntas
para que les sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas expedientes trami-
tados por vía de emergencia en Castilla y León.

Motivación

Un seguimiento eficaz del presupuesto exige cono-
cer las distintas formas de contratación empleadas por

la administración en la licitación de la obra pública.
Por ello, solicito al Gobierno respuesta escrita a las
siguientes preguntas.

Preguntas

¿Cuántos expedientes se han tramitado en Castilla y
León por parte del Ministerio de Fomento por vía de
emergencia en el año 2000?

¿Cuántos expedientes se han tramitado en Castilla y
León por parte del Ministerio de Fomento por vía de
emergencia en lo que va del año 2001?

¿Cuál es el objeto, descripción y cuantía de dichos
expedientes tramitados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de junio de
2001.—Jerónimo Nieto González y Francisco Contre-
ras Pérez, Diputados.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Amparo Rita Marzal Martínez, Diputada por
Murcia y D. Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la inversión real
en los puertos de Murcia.

Motivación

Los Presupuestos Generales del Estado contemplan
para el año 2001 una inversión pública de 3.837 millo-
nes de pesetas en los puertos de Murcia. Por ello, soli-
cito al Gobierno respuesta escrita a las siguientes pre-
guntas.

Pregunta

¿Qué inversión real, en términos de obligaciones
reconocidas, se ha realizado desde comienzos de año
hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de junio
de 2001.—Amparo Rita Marzal Martínez y Francis-
co Contreras Pérez, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.
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184/014027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Amparo Rita Marzal Martínez, Diputada por
Murcia y D. Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas expedientes trami-
tados por vía de emergencia en la región de Murcia.

Motivación

Un seguimiento eficaz del presupuesto exige cono-
cer las distintas formas de contratación empleadas por
la administración en la licitación de la obra pública.
Por ello, solicito al Gobierno respuesta escrita a las
siguientes preguntas.

Preguntas

¿Cuántos expedientes se han tramitado en Murcia
por parte del Ministerio de Fomento por vía de emer-
gencia en el año 2000?

¿Cuántos expedientes se han tramitado en Murcia
por parte del Ministerio de Fomento por vía de emer-
gencia en lo que va del año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Amparo Rita Marzal Martínez y Francis-
co Contreras Pérez, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Guillermo Hernández Cerviño, Diputado por
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
los artículos 185 y siguientes del vigente reglamento
del Congreso, presenta las siguientes preguntas para las
que solicita respuesta escrita.

Motivación

El Libro Verde de la Comisión Europea sobre los
puertos y la infraestructuras marítima tenía el objetivo
de conocer, entre otras cuestiones, datos sobre la finan-
ciación pública, los sistemas de tarificación comunita-
rios y el acceso a los servicios portuarios para mejorar

la situación de la red de puertos de la red de transporte
europea. El Consejo decidió, en el año 1998, realizar
un inventario partiendo de un análisis de 52 puertos,
pertenecientes a 13 estados europeos, que se estima
que manejaban entre el 50-60 % del tráfico europeo.

El documento de trabajo de los servicios de la
Comisión (13,01,01) reconoce, ahora, que la calidad de
la información recibida fue muy irregular hasta el
punto de que hubo estados que solventaron el problema
enviando dos folios. El inventario analiza desde el tipo
de propiedad y gestión de las infraestructuras organiza-
tivas de los puertos comunitarios, a las ayudas públicas
a puertos concretos, los sistemas de contabilidad, los
sistemas de tarificación, la recuperación de los costes y
el acceso a los servicios portuarios.

En lo referente a la financiación pública, el docu-
mento señala que la información que proporcionaron
los Estados miembros sobre los fondos públicos inver-
tidos en los puertos comunitarios está muy incompleta
y de las respuestas puede concluirse «que la financia-
ción pública es cuantiosa y directamente ligada a obje-
tivos fijados por el puerto». Lo que más llama la aten-
ción es que se señala que las cifras de fondos invertidos
son contradictorias ya que, cuando se comparan con
otras fuentes –que la Comisión encuentra en Internet,
folletos y prospectos presupuestarios oficiales, etc.–
resulta que la cifra oficial de 1,6 millones de euros del
año 1997, por ejemplo, se convierten en 4 millones de
euros aproximadamente, con lo que la fiabilidad de los
datos aportados por los Estados se resienten en su fia-
bilidad.

En el informe se analiza la financiación pública por
regiones comunitarias y, por lo que interesa a España,
hay que tener en cuenta las observaciones referentes al
Atlántico y al Mar Mediterráneo.

Las conclusiones señalan que los puertos de la UE
del Atlántico, en términos absolutos y considerados en
períodos largos de tiempo, marcan una tendencia con-
traria al aumento constante del tráfico y la proporción
de fondos públicos destinados a estos puertos es una de
las más bajas de la Comunidad.

El Mediterráneo, por el contrario, está registrando
unos altos índices de inversión pública en infraestruc-
turas que son el reflejo del aumento de sus capacidades
y rendimientos.

Algunos datos oficiales referidos a los 13 puertos de
la UE analizados reflejan lo siguiente:

Período 1995 - 97 (inclusive)

a).- Evolución de la inversión pública total

Báltico................ 42 %
Mar del Norte..... 25 %
Atlántico ............ 29 %
Mediterráneo...... 24 %
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b).- Evolución de la inversión considerada de lanza-
miento

Báltico................ 671 %
Mar del Norte..... -34 %
Atlántico ............ - 9 %
Mediterráneo...... - 7 %

c).- Inversión pública en infraestructura portuaria

Báltico................ - 24 %
Mar del Norte..... 84 %
Atlántico ............ 58 %
Mediterráneo...... 100 %

d).- Inversión pública en superestructura portuaria y
servicios:

Báltico................ 39 %
Mar del Norte..... 7 %
Atlántico ............ 36 %
Mediterráneo...... 1 %

e).- Evolución del tráfico de mercancías en los prin-
cipales puertos comunitarios entre 1993 y 1996 en
millones de toneladas e inversión por tonelada:

Evol. Euros por ton.
Báltico ................. 11 % ............ 0,93
Mar del Norte ...... 6 % ............ 0,72
Atlántico .............. 5 % ............ 0,16
Mediterráneo ....... 4 % ............ 0,26

A la vista de  los datos reflejados, se solicita res-
puesta escrita a las siguientes preguntas:

1. ¿Qué puertos españoles fueron escogidos para
enviar los informes a la UE?

2. ¿Qué criterios se utilizaron para escoger estos
puertos?

3. ¿Qué datos se aportaron de los referidos puertos?
4. ¿Qué inversiones se han realizado en los Puertos

de Interés General de Estado en la CCAA de Galicia
entre los años 1996 y 2000 inclusive? Se solicita res-
puesta pormenorizada de la inversión realizada, distri-
buida por puertos, partidas y departamentos ministeria-
les, en cada uno de ellos.

5. ¿Cuál es el grado de ejecución de cada uno de los
presupuestos señalados en la pregunta núm. 4?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2001.—Guillermo Hernández Cerviño, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Fernández Marugán, Diputado por
Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la inversión reali-
zada entre el 1 de enero y el 30 de junio en la Comuni-
dad de Extremadura.

Motivación

Para el mejor desempeño de su labor parlamentaria,
el Diputado que suscribe desea conocer la inversión
que, con cargo a los Presupuestos del año 2001, viene
realizando desde el 1 de enero al 30 de junio el Gobier-
no Central en la Comunidad Autónoma de Extremadu-
ra. A tal fin, formula las siguientes preguntas:

¿Qué inversión ha efectuado la Dirección General
de Carreteras en los siguientes programas?

0125 Autovía de la plata (Mérida-Almendralejo-
Zafra)

0281 N-V Duplicación de calzada. Acceso Oeste de
Badajoz

0282 N-V Acondicionamiento de la travesía de Méri-
da. Puente sobre el río Guadiana

0283 N-630 Acondicionamiento Avenida Virgen de
Guadalupe - Variante norte de Cáceres.

0284 N-630. Acondicionamiento Travesía casco anti-
guo de Plasencia

4160 Vía rápida Trujillo-Cáceres y variantes de Cáce-
res

4175 Autovía de la plata. Tramo: Cáceres (norte)
Mérida

4180 Autovía de la plata. Tramo: Zafra-L.P. Huelva
1100 Mérida-Almendralejo
4172 Autovía de la plata. Tramo: Plasencia- Cañave-

ral
4173 Autovía de la plata. Tramo. Cañaveral- Cáceres

norte
4495 Vía de conexión Badajoz-Ciudad Real
1106 Mérida-L.P. Cáceres
1108 Cañaveral-Enlace del Hinojal
4045 Autovía de la plata. Tramo: Aldeanueva del

Camino-Plasencia
3150 N-630. Puerto de Béjar-Aldeanueva del Cami-

no
3270 CN-110. Plasencia-Navaconcejo
3546 N-430. Presa de García de Sola-Puertos de los

Carneros
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¿Qué pagos se han efectuado con cargo a las obliga-
ciones reconocidas en la pregunta anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Francisco Fernández Marugán, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Fernández Marugán, Diputado por
Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la inversión reali-
zada entre el 1 de enero y el 30 de junio en la Comuni-
dad de Extremadura.

Motivación

Para el mejor desempeño de su labor parlamentaria,
el Diputado que suscribe desea conocer la inversión
que, con cargo a los Presupuestos del año 2001, viene
realizando desde el 1 de enero al 30 de junio el Gobier-
no Central en la Comunidad Autónoma de Extremadu-
ra. A tal fin, formula las siguientes preguntas:

¿Qué inversiones ha realizado la Dirección General
de Bellas Artes y Bienes Culturales en los programas
que a continuación se relatan?

0036 Restauración del Monasterio de Santa María de
Guadalupe

0120 Restauración catedral Coria
0142 Restauración recinto amurrallado de Trujillo

¿Qué pagos se han efectuado con cargo a las obliga-
ciones reconocidas en la pregunta anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Francisco Fernández Marugán, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Fernández Marugán, Diputado por
Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-

lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la inversión reali-
zada entre el 1 de enero y el 30 de junio en la Comuni-
dad de Extremadura

Motivación

Para el mejor desempeño de su labor parlamenta-
ria, el Diputado que suscribe desea conocer la inver-
sión que, con cargo a los Presupuestos del año 2001,
viene realizando desde el 1 de enero al 30 de junio el
Gobierno Central en la Comunidad Autónoma de
Extremadura. A tal fin, formula las siguientes pre-
guntas.

¿Qué inversión ha realizado la Dirección General de
Ferrocarriles en los programas que a continuación se
relatan?

0660 Renovaciones de vía e instalaciones
0151 L. A. V. Madrid-Cáceres-Mérida
0152 L. A. V. Mérida-Badajoz

¿Qué pagos se han efectuado con cargo a las obliga-
ciones reconocidas en la pregunta anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Francisco Fernández Marugán, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Fernández Marugán, Diputado por
Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la inversión reali-
zada entre el 1 de enero y el 30 de junio en la Comuni-
dad de Extremadura.

Motivación

Para el mejor desempeño de su labor parlamenta-
ria, el Diputado que suscribe desea conocer la inver-
sión que, con cargo a los Presupuestos del año 2001,
viene realizando desde el 1 de enero al 30 de junio el
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Gobierno Central en la Comunidad Autónoma de
Extremadura. A tal fin, formula las siguientes pre-
guntas.

¿Qué inversión ha efectuado la Dirección General
de Carreteras en los programas que a continuación se
detallan?

0970 Actuaciones de conservación y explotación
(conservación ordinaria y vialidad, rehabilita-
ción y mejora, mejoras funcionales locales) en
Extremadura

0970 Actuaciones de seguridad vial en Extremadura

¿Qué pagos se han efectuado con cargo a las obliga-
ciones reconocidas en la pregunta anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Francisco Fernández Marugán, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Fernández Marugán, Diputado por
Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la inversión reali-
zada entre el 1 de enero y el 30 de junio en la Comuni-
dad de Extremadura.

Motivación

Para el mejor desempeño de su labor parlamentaria,
el Diputado que suscribe desea conocer la inversión
que, con cargo a los Presupuestos del año 2001, viene
realizando desde el 1 de enero al 30 de junio el Gobier-
no Central en la Comunidad Autónoma de Extremadu-
ra. A tal fin, formula las siguientes preguntas:

¿Qué inversión ha efectuado la Dirección General
de Obras Hidráulicas y Calidad de las Aguas en los pro-
yectos que se relatan?

0785 Embalses del Boquerón, Hornotejero y los
Cachales

0985 Otros regadíos del Guadiana y Canal de las
Dehesas

7361 Expropiaciones Art. 61

0500 Acciones de materia general o que afectan a
más de una Comunidad Autónoma

0280 Regulación adicional del Guadiana
0350 Mejora sistema información avenidas
0780 Presa de la Serena
0980 Riegos de plan Badajoz
1175 Riegos del Arrago
1240 Aplicaciones forestales Tajo
1250 Aplicaciones forestales Guadiana
0803 Otras actuaciones infraestructura hidráulica

Cuenca Tajo
0904 Acondicionamiento cauces Guadiana
0280 Regulación adicional del Guadiana
0780 Presa de la Serena
0980 Riegos de plan Badajoz
1170 Riegos del Alagón (Gabriel y Galán)
1175 Riegos del Arrago
1180 Riegos del Rosarito
1245 Aplicaciones agronómicas del Guadiana
1250 Aplicaciones forestales Guadiana

¿Qué pagos se han efectuado con cargo a las obliga-
ciones reconocidas en la pregunta anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Francisco Fernández Marugán, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Jaime Lissavetzky Díez, Diputado por Madrid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los créditos totales del ejercicio de
2001 y los gastos comprometidos y las obligaciones
reconocidas en la actualidad en todos y cada uno de los
proyectos que figuran en el Anexo de Inversiones Rea-
les y en el de Distribución Regionalizada de Inversio-
nes (Sociedades Mercantiles Estatales, Entidades
Públicas Empresariales y Otros Organismos Públicos)
de los Presupuestos Generales del Estado 2001 que
afectan a la Comunidad de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2001.—Jaime Lissavetzky Díez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/014035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara, se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

En respuesta reciente a una pregunta formulada por
el Presidente de la Asociación de Vecinos «Tomás
Pelayo» del barrio de Casablanca de Zaragoza, la Con-
federación Hidrográfica del Ebro reconocía la necesi-
dad de proceder a la poda de los árboles que jalonan
las riberas del Canal Imperial de Aragón, a su paso por
este barrio zaragozano, e informaba, que para ello,
debería proceder a coordinarse con el Ayuntamiento
de Zaragoza.

¿Qué gestiones tiene previsto llevar a cabo la Con-
federación Hidrográfica del Ebro para coordinarse ade-
cuadamente con el Ayuntamiento de Zaragoza, con el
objeto de proceder a la necesaria poda de los árboles
que bordean el Canal Imperial de Aragón a su paso por
el zaragozano barrio de Casablanca?

¿Qué plazo de tiempo estima necesario para que,
conseguida la necesaria coordinación con los servicios
del Ayuntamiento de Zaragoza, comience la poda de
árboles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Presentación Urán González, Diputada.

184/014036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara, se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

El día 17 de junio de 1998 se aprobó por unanimi-
dad en la Comisión de Sanidad la generalización en la
red hospitalaria (transferida o no) de instalaciones de
cogeneración. No se fijaron plazos, y las inversiones y
su plazo quedaban a la discrecionalidad del Gobierno.
En las Comunidades Autónomas donde la sanidad ha
sido transferida y en las que se está negociando dicha
transferencia ¿va a haber inversión del Estado para
cogeneración hospitalaria del estado, cuánta y en
dónde, con qué potencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Marisa Castro Fonseca, Diputada.

184/014037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara, se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

El día 17 de junio de 1998 se aprobó por unanimi-
dad en la Comisión de Sanidad la generalización en la
red hospitalaria (transferida o no) de instalaciones de
cogeneración. No se fijaron plazos, y las inversiones y
su plazo quedaban a la discrecionalidad del Gobierno.
En las Comunidades Autónomas donde la sanidad ha
sido transferida y en las que se está negociando dicha
transferencia ¿va a haber inversión del Estado para
cogeneración hospitalaria del estado, cuánta y en
dónde, con qué potencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Marisa Castro Fonseca, Diputada.

184/014038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

El arroyo Carchena, de habitual tranquilo, ha gene-
rado, no obstante, serios problemas de inundación por
desbordamiento, tanto a su paso por Nueva Carteya
como por los campos limítrofes.

Hace años se procedió al arreglo de su cauce a su
paso por el municipio, echándose la solera y cerrándo-
se a lo largo de la zona edificada. Con el tiempo la sole-
ra se ha deteriorado por completo, presentándose zonas
donde el cerramiento ha perdido su apoyo, con el con-
siguiente peligro de derrumbe.

¿Tiene intención el Gobierno de acometer la repara-
ción de este abovedado?

¿Qué previsiones presupuestarias y qué calendario
posee?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2001.—Luis Carlos Rejón Gieb, Diputado.

184/014039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.
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La Oficina de Empleo (INEM) del municipio de
Nueva Carteya (Córdoba) se encuentra en situación de
precariedad, junto a una baja sin cubrir. Dicha oficina
tiene una apertura habitual al público de dos o tres días
por semana, lo que ocasiona un grave perjuicio para los
usuarios, que se ven obligados a desplazarse hasta el
municipio de Cabra los días en los que la oficina de
Nueva Carteya se encuentra cerrada.

¿Conoce el Gobierno esta situación?
¿Qué medidas piensa tomar para un funcionamiento

estable y permanente de dicha oficina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2001.—Luis Carlos Rejón Gieb, Diputado.

184/014040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del Reglamento de la Cámara, el Diputado
del Partido Andalucista, José Núñez Castaín, adscrito
al Grupo Parlamentario Mixto, formula la siguiente
pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

El denominado camino hidráulico CH-2 es una
carretera cuya titularidad ostenta la Confederación
Hidrográfica del Guadalquivir y cuyo trazado une la
carretera N-437 en su final a la altura del Aeropuerto
de Córdoba (P.K. 5.5) con la carretera C-431 de Córdo-
ba a Sevilla en su P.K. 21. Esta carretera presta servi-
cio, afecta o transcurre por varios núcleos de población
y términos municipales de la provincia de Córdoba
especialmente Encinarejo y la capital.

¿Conoce el Ministerio de Medio Ambiente las razo-
nes por las cuales no han sido atendidas desde los años
90 las solicitudes oficiales del Ayuntamiento de Enci-
narejo a la Confederación Hidrográfica del Guadalqui-
vir, al Subdelegado del Gobierno y a la anterior titular
de la cartera de Medio Ambiente Excma. Sra. Ministra
Tocino ni las naturales y legítimas reivindicaciones de
distintos colectivos sociales de la comarca para la repa-
ración de la citada carretera ante el evidente, notorio y
certificado pésimo estado general de deterioro y peli-
grosidad en que se encuentra la carretera y en particu-
lar la ausencia o mal estado de todo tipo de señaliza-
ción, cunetas, arcenes y asfalto y la invasión de la zona
adyacente de cerramientos e instalaciones peligrosas
por su proximidad?

¿Tiene previsto el Gobierno, y en qué plazo, la rea-
lización de las obras de conservación y mantenimiento
no realizadas hasta el presente, independientemente de
la entidad administrativa de la Administración Central

que ostente la titularidad, tal y como ya hizo en 1980
la Administración Central al sufragar con cargo a fon-
dos del Estado las últimas obras de cierta entidad rea-
lizadas en una carretera como la referida que está
abierta al público, es de interés general, soporta un trá-
fico con una intensidad media de 3.000 vehículos/día
y cuenta con línea regular de transporte colectivo en
autobús?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—José Núñez Castaín, Diputado.

184/014041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto Joan Saura
Laporta (Iniciativa per Catalunya-Verds) formula la
siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para su res-
puesta escrita.

Un periódico comarcal publicó el pasado 6 de junio
que la dirección del consorcio Iberpotash a los comités
de empresa de las minas del Bages pertenecientes al
Grupo Potasas que la plantilla actual de esta empresa
se vería reducida en 300 trabajadores durante los próxi-
mos 4 años. La dirección también anunció que abando-
nará la producción en el pozo 4 de Súria, en el que tra-
bajan 180 personas.

El día 19 del mismo mes, en un periódico se infor-
maba que la Sociedad Estatal de Participaciones Indus-
triales (SEPI) recordaba a Iberpotash que cualquier
reducción de empleo o producción incumpliría el con-
trato de venta de las minas a esta sociedad, realizada en
el año 1988. En este mismo medio de comunicación se
informa que –en el mismo día– el grupo Dead Sea
Works presentó un expediente de regulación ante la
Administración y el comité de empresa, que afecta a
174 trabajadores de los centros de Súria y Sallent-Bal-
sareny. La SEPI afirma que, si esto se produjese, se
incumplirían las obligaciones del plan de negocio y se
vulnerarían los contratos de venta suscritos.

¿Cuáles son las obligaciones del plan de negocio
que está incumpliendo el consorcio Iberpotash a raíz de
la presentación del expediente de regulación?

¿Qué acciones tiene previsto emprender la Sociedad
Estatal de Participaciones Industriales (SEPI) como
consecuencia de estos incumplimientos?

¿Cuáles son los acuerdos de los contratos de venta
suscritos entre la SEPI y el consorcio Iberpotash que
éste está vulnerando a raíz de la presentación del expe-
diente de regulación?



¿Qué acciones tiene previsto emprender la Sociedad
Estatal de Participaciones Industriales (SEPI) como
consecuencia de estas vulneraciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2001.—Joan Saura Laporta, Diputado.

184/014042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Guillermo Vázquez Vázquez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a cierre del colegio
de la ONCE en Pontevedra.

La Organización Nacional de Ciegos (ONCE), tiene
entre sus cometidos, prestar ayuda a los invidentes,
entre ellas la educación, que se realiza en distintos cole-
gios que esta organización mantiene abiertos en distin-
tas localidades entre las que se encuentra Pontevedra.

Esta organización de carácter social, cuenta con un
claro apoyo del Gobierno para realizar sus fines, sea a
través de la concesión de loterías o diversas exenciones
fiscales.

La ONCE, prevé, cerrar el colegio ubicado en Ponte-
vedra que dejará de prestar sus servicios a partir del pró-
ximo curso, lo que deja en situación difícil a los alumnos
que recibían su formación en este centro, que se verán
obligados a desplazarse a otros centros de la ONCE o a
«integrarse» en centros de enseñanza, reglada, con las
dificultades que esta situación conlleva en la práctica.

¿Conoce el Gobierno la decisión de la ONCE de
cerrar el colegio en Pontevedra?

¿Teniendo en cuenta el carácter de la ONCE y el
apoyo que el Gobierno le presta para la obtención de
sus ingresos, va a realizar alguna iniciativa ante esta
organización dirigida a solicitar información sobre la
decisión de cerrar el Colegio de Pontevedra? ¿Va a
tomar el Gobierno alguna iniciativa dirigida a que la
ONCE reconsidere esta decisión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado.

184/014043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Carlos Aymerich Cano, Diputado del Grupo Par-
lamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto en

el artículo 185 del vigente Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta para la que solicita res-
puesta por escrito, relativa a las medidas adoptadas por
el Gobierno para salvaguardar la salud de los ciudada-
nos frente a los campos electromagnéticos creados por
las antenas de telefonía móvil y de acceso vía radio a
otros servicios de telecomunicación.

Ante la pasividad de muchos municipios y a causa
de la inexistencia de una normativa general que, en sal-
vaguardia de la salud de las personas, condicione la ins-
talación de antenas de telefonía móvil y de acceso vía
radio a otros servicios de telecomunicación, se asiste a
la instalación de estas infraestructuras de telecomuni-
caciones en edificios de viviendas, en depósitos de
agua, en las inmediaciones de centros educativos y
sanitarios, es decir, en definitiva, en cualquier parte.

Especial preocupación suscita la instalación de
antenas de acceso radio a banda ancha a 3600 y a
26000 Mhz que, a pesar de su peligrosidad y debido a
su pequeño tamaño y a la desinformación de los afecta-
dos –desinformación fomentada en muchas ocasiones
por las propias empresas– se están ya instalando en
muchos edificios sin que las comunidades de propieta-
rios pongan problema alguno.

Así pues, ante esta situación, se suscitan las siguien-
tes cuestiones:

¿Qué medidas está dispuesto a adoptar el Gobierno
para ordenar, en beneficio de la salud de los ciudada-
nos, la instalación de antenas de telefonía móvil y de
acceso vía radio a otros servicios de telecomunicación?

¿Cuántas antenas de acceso vía radio a banda ancha
de 3600 y de 2600 MHz se instalaron en Galicia? ¿En
qué lugares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Carlos Aymerich Cano, Diputado.

184/014044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto Joan Saura
Laporta (Iniciativa per Catalunya-Verds) formula la
siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para su res-
puesta escrita.

En la respuesta a la pregunta formulada por este
Diputado (con número de expediente 184/010216/0000),
se afirma que la información necesaria para alcanzar la
decisión sobre la concesión de asilo político al ciuda-
dano ruandés Jean Claude Ngwije-Intwaza se está soli-
citando a autoridades y organismos extranjeros o inter-
nacionales.
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¿Qué previsión de fechas tiene el Gobierno para
alcanzar la decisión sobre la solicitud de reconocimien-
to de refugiado del ciudadano Jean Claude Ngwije-Int-
waza?

¿Cómo se realiza el proceso de confirmación de las
informaciones que contienen los expedientes referidos
al genocidio ocurrido en Ruanda en el año1994?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Joan Saura Laporta, Diputado.

184/014045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto Joan Saura
Laporta (Iniciativa per Catalunya-Verds) formula la
siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para su res-
puesta escrita.

El Boletín Oficial de Correos núm. 8, de 23 de
febrero de 2000, presenta en su apartado 218 una soli-
citud de ofertas para la adquisición de locales con des-
tinación a los servicios de Correos y Telégrafos. Se
pide, como características comunes, que sean locales
de planta baja, ubicados en lugares céntricos y comer-
ciales y de fácil acceso para personas y vehículos.

Entre las diferentes poblaciones para la que se piden
ofertas –situadas en el Anexo 1– destaca Sabadell, en la
que, concretamente, se piden 3 de locales.

a) Para la sucursal 2. Local de 200 m2, ubicado en la
zona Concordia.

b) Para una unidad de reparto. Local de 475 m2, en la
zona de Ca n’Oriac. Ubicado entre la plaza de Espanya i
ca n’Oriac Sur (Concòrdia, Balaguer y Ctra. De Prats).

c) Para una unidad de reparto. Local de 275 m2 en la
zona Massagué-Ramblas. Ubicado entre las calles
Massagués y Ramblas.

El citado boletín especifica que el precio tendrá que
ser ofertado por los lidiadores, que el pliego de condi-
ciones y el modelo de oferta están en la Jefatura Pro-
vincial de Correos de Barcelona y que el lugar y el
plazo para la presentación de ofertas será antes de las
12 h del día 13 de marzo de 2000, en el Registro de la
propia Jefatura Provincial de Correos.

¿Ha existido alguna oferta para estos tres locales?
En caso de no existir ninguna oferta, ¿se ha vuelto a

presentar esta solicitud?
Considerando que en las zonas del primer y el tercer

local citados ya existen locales de Correos y Telégra-

fos, ¿comporta esta oferta algún cambio de los locales
existentes?

¿Cuáles son los motivos por los que se propone tan
poca diferencia de distancia entre el primer y el segun-
do local (hasta menos de 200 m y un máximo de 800)?

¿Cómo se encuentra en estos momentos la petición
de un local de Correos que esté ubicado en el sector de
Torre Romeu, Poblé Nou y Can Roqueta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Joan Saura Laporta, Diputado.

184/014046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Dipu-
tada por Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados formula la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

Pregunta relativa a la inversión real realizada por el
Gobierno en los siguientes proyectos en la provincia de
Segovia, desde comienzos de año hasta la fecha

Proyecto Denominación Coste Dotación
Total inicial

1996 0080 Ministerio de Defensa
Viviendas en Segovia 580.303 150.000

1989 0135 Dirección General Guardia
Civil Obras en Segovia 82.200 11.000

1993 0010 Fábrica de Vidrio de
la Granja 70.054 30.000

2000 0330 Casa de la Moneda en
Segovia 50.611 20.000

1998 0410 Circunvalación de Segovia 6.813.724 2.534.088
1997 3015 N-110 Variante de Collado

Hermoso 19.600 19.000
2000 3370 N-110 Variante de Ayllón 40.000 27.000
1997 0040 Restauración del Monasterio

de Santa María del Parral
en Segovia 167.841 6.000 

2000 0145 Restauración  Catedral
Segovia 57.200 15.000

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—María Teresa Fernández de la Vega, Dipu-
tada.

184/014047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Jordi Martí i Galbis, en su calidad de Diputado
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i
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Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al
Gobierno las siguientes preguntas solicitando la res-
puesta por escrito.

¿Qué Comunidades Autónomas todavía no dispo-
nen de fiscalías de medio ambiente?

¿Qué Comunidades Autónomas disponen de seccio-
nes especiales de Medio Ambiente en las fiscalías de
sus respectivos Tribunales Superiores de Justicia?

¿Qué previsiones tiene el Gobierno para dotar de
fiscalías de Medio Ambiente en aquellas Comunidades
Autónomas que aún no disponen de ellas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Jordi Martí i Galbis, Diputado.—Xavier
Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Catalán (Convergència i Unió).

184/014048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Ignasi Guardans i Cambó, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formu-
la al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su
respuesta por escrito.

¿Qué información tiene el Gobierno sobre la situa-
ción de la enseñanza de la lengua y cultura tamazight
en la ciudad de Melilla?

¿Ha previsto el Gobierno alguna disposición o ins-
trucción en orden a facilitar de algún modo la atención
a los ciudadanos en lengua tamazight por parte de los
servicios públicos de Melilla dependientes de la Admi-
nistración Central?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio
de 2001.—Ignasi Guardans i Cambó, Diputado.
Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del Grupo
Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/014049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Diputa-
do del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formu-
la al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su res-
puesta por escrito.

Antecedentes

Recientemente han aparecido en los medios de
comunicación social diversas informaciones en las que
se afirma que la provincia de Tarragona es la que pre-
senta un mayor índice de inseguridad ciudadana de
toda Catalunya. Ante esta situación, este Diputado for-
mula la siguiente pregunta:

¿Qué acciones tiene previsto el Gobierno para incre-
mentar la seguridad ciudadana en la circunscripción de
Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.
Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del Grupo
Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/014050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a propuesta de la
OCDE sobre pensiones.

La OCDE, en su informe de junio de 2001, plantea
que las pensiones privadas sean obligatorias en España
y considera el sistema actual demasiado generoso. El
Secretario de Estado de Economía dijo que no era con-
veniente hacer los sistemas privados obligatorios y que
el actual sistema era equilibrado. Pero el Presidente del
Gobierno, en su discurso sobre el estado de España, de
26 de junio, defendió la regulación de planes de pen-
siones de empresa.

¿No considera el Gobierno que la opinión de la
OCDE es una avanzadilla de los intentos de sectores
del gran capital de desmantelar el sistema público de
pensiones y de apropiarse de tan importantes recursos?
¿No considera el Gobierno que es prueba de mentali-
dad antisocial y de falta a la verdad afirmar que el siste-
ma actual es demasiado generoso, cuando la mayoría
de los pensionistas cobran entre 55.000 y 65.000 millo-
nes de pesetas? ¿Está pensando el Gobierno en seguir
los dictados de la OCDE en esta materia? ¿No parece
indicarlo la propuesta del Presidente del Gobierno de
regular planes de pensiones de empresa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.
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184/014051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a obras pendientes en
el Acceso Norte al puerto de Ferrol.

La Asociación de Vecinos de San Xoán de Filgueira
(Ferrol) se ha dirigido al Ministerio de Fomento en
relación con obras pendientes de realizar en el Acceso
Norte al puerto de Ferrol. Concretamente, sobre la falta
de defensa protectora en el lado este/norte hacia Espi-
no, sobre la rampa en el entronque del Acceso Norte
con la calle Escorial hacia el mismo lugar, que provoca
inundaciones, y sobre la problemática de diversas vías
de servicio.

¿Ha estudiado el Ministerio de Fomento las deman-
das planteadas por la Asociación de Vecinos de San
Xoán de Filgueira, Ferrol, sobre obras pendientes de
realizar en el Acceso Norte al Puerto de Ferrol?

¿Piensa dar solución a la problemática planteada
relativa a las defensas protectoras, rampas y vías de
servicio?

¿Cuál es la situación del Acceso Norte en cuanto a
la solución de las muchas deficiencias y problemas que
fueron planteados por los vecinos afectados? ¿Se cum-
plieron todas las promesas hechas por la Administra-
ción a los afectados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/014053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara, se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

El pasado 12 de junio en el programa de «Esta es mi
historia» que emite todos los martes TVE a las 23:00
horas, estaba previsto abordar aspectos relacionados
con el cambio de sexo, en el que participaban tanto
expertos contrarios como a favor del reconocimiento
de los derechos del colectivo de transexuales. Sin
embargo, a última hora y por sorpresa, el día anterior a
la emisión del programa, la dirección del mismo deci-
dió retirar las invitaciones, ya cursadas y aceptadas, a
los expertos favorables a otorgar derechos civiles a los
transexuales, sustituyéndolas por otras contrarias al
derecho al matrimonio y adopción de hijos de este

colectivo. No obstante, el programa se emitió, no de
forma equitativa sino discriminatoria, ya que sólo hubo
la expresión de una visión sobre el tema que se estaba
abordando. Este hecho, propio de tiempos de censura,
no ha dado lugar a ningún tipo de explicación por parte
de los responsables del cambio repentino del plantea-
miento del programa.

¿Qué opinión le merece al Gobierno este tipo de
actuaciones en el Ente Público de RTVE?

¿Cree el Gobierno que se han respetado los princi-
pios de igualdad, pluralidad y transparencia informati-
va?

¿Por qué el Gobierno no ha adoptado todavía las
medidas necesarias para aplicar los acuerdos del Congre-
so de los Diputados aprobados en el pleno del 14 de abril
de 1999 relativos al reconocimiento de estos derechos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Felipe Alcaraz Masats, Diputado.

184/014054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a cobertura de cam-
pañas electorales del candidato del PP a la Presidencia
de la Xunta de Galicia, por el programa «Desde Galicia
para el mundo» de TVE 2.

El día 23 de junio, el Presidente de la Xunta, Sr.
Fraga Iribarne, emprende un viaje a Venezuela, contan-
do con una espectacular cobertura de TVE. Por primera
vez, en ocho años de emisión, el programa Desde Gali-
cia para el Mundo, que emiten TVE 2 y el Canal Inter-
nacional de TVE, saldrá al extranjero. Se grabarán dos
programas de una hora y media de duración cada uno.
Lo grave es que, bajo cobertura de viaje institucional,
se trata de que el candidato del PP a la Presidencia de
la Xunta, en las próximas elecciones autonómicas de
octubre, haga campaña entre los emigrantes.

¿No considera el Gobierno que se está haciendo un
uso de un medio de comunicación público como TVE
de forma claramente partidista, a favor del candidato de
PP en las próximas elecciones autonómicas gallegas,
con esta cobertura inusitada del programa Desde Gali-
cia para el Mundo del viaje del Sr. Fraga a Venezuela?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.
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184/014055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a cobertura de cam-
pañas electorales del candidato del PP a la Presidencia
de la Xunta de Galicia, por el programa «Desde Galicia
para el Mundo» de TVE 2.

El día 23 de junio, el Presidente de la Xunta, Sr.
Fraga Iribarne, emprende un viaje a Venezuela, contan-
do con una espectacular cobertura de TVE. Por primera
vez, en ocho años de emisión, el programa Desde Gali-
cia para el Mundo, que emiten TVE 2 y el Canal Inter-
nacional de TVE, saldrá al extranjero. Se grabarán dos
programas de una hora y media de duración cada uno.
Lo grave es que, bajo cobertura de viaje institucional,
se trata de que el candidato del PP a la Presidencia de
la Xunta, en las próximas elecciones autonómicas de
octubre, haga campaña entre los emigrantes.

[...] 
[...] 
¿Considera el Gobierno correcta la participación

directa de TVE en este viaje electoral del Presidente de
la Xunta, aunque se realice bajo apariencia institucional?

[...] 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 10 de julio de 2001.

184/014056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso al amparo de lo establecido
en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en mejoras del Siste-
ma de Información de Avenidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo
establecido en los artículos 185 y siguientes del vigen-
te Reglamento del Congreso de los Diputados, presen-
ta la siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en aplicaciones agro-
nómicas del Guadalquivir?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo
establecido en los artículos 185 y siguientes del vigen-
te Reglamento del Congreso de los Diputados, presen-
ta la siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en aplicaciones fores-
tales del Guadiana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo
establecido en los artículos 185 y siguientes del vigen-
te Reglamento del Congreso de los Diputados, presen-
ta la siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito.
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¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en aplicaciones agro-
nómicas del Guadiana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en aplicaciones fores-
tales del Guadalquivir?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo
establecido en los artículos 185 y siguientes del vigen-
te Reglamento del Congreso de los Diputados, presen-
ta la siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en otros planes de rie-
gos para el Guadalquivir?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en riegos del Chanza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª M.ª de las Mercedes Gallizo Llamas, Diputada
por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

La Comisión Institucional de las Cortes de Aragón
en sesión celebrada el 11 de mayo de 2001 adoptó el
siguiente acuerdo:

«Las Cortes de Aragón instan al Gobierno Autonó-
mico para que se dirija al Gobierno Central, exigiendo
urgentemente las siguientes medidas»:

• Creación de seis nuevos Juzgados de Primera
Instancia en la ciudad de Zaragoza, uno en Huesca y
uno en Teruel.

• Creación de dos nuevos Juzgados de Familia en
la ciudad de Zaragoza.

• Aumento de la plantilla de agentes judiciales, así
como de médicos forenses, en Aragón.

• Dotación de los medios técnicos pertinentes de
reproducción en las Salas de Vistas ubicadas en Ara-
gón, así como de nuevas Salas de Vistas.

• Dotación de medios informáticos adecuados para
los diversos Juzgados sitos en Aragón.

Por todo ello se formula al Gobierno la siguiente
pregunta:

¿Qué medidas ha previsto adoptar el Gobierno res-
pecto de las demandas expresadas por las Cortes de
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Aragón en cuanto a la creación de nuevos juzgados,
aumento de plantillas y dotación de medios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—M.ª de las Mercedes Gallizo Llamas,
Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/014064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuáles son los proyectos que se va a realizar en
el año 2001 en la provincia de Jaén, a cargo a la partida
presupuestaria de Conservación y mantenimiento de
carreteras, desglosada por actuaciones?

2. ¿Qué inversión real se ha realizado desde comien-
zos del año hasta el 30 de junio en la provincia de Jaén
en conservación y mantenimiento de carreteras, des-
glosada por actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Sebastián Quirós Pulgar, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real se ha realizado desde comienzos
del año hasta el 30 de junio en la provincia de Jaén con
cargo de los fondos propios de la Confederación Hidro-
gráfica del Guadalquivir, desglosada por actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Sebastián Quirós Pulgar, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuáles son los proyectos de seguridad vial que
va a realizar el Gobierno en el año 2001 en la provincia
de Jaén, desglosada por actuaciones?

2. ¿Qué inversión real se ha realizado desde comien-
zos del año hasta el 30 de junio en la provincia de Jaén
en temas de seguridad vial de carreteras, desglosada
por actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Sebastián Quirós Pulgar, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuáles son las actuaciones que va a realizar la
Sociedad Mercantil Seiasa del Sur y del Este, S.A., en
la provincia de Jaén, con partidas presupuestarias del
año 2001?

2. ¿Qué inversión real ha realizado la Sociedad Mer-
cantil Seiasa del Sur y del Este, S.A., desde comienzos
del año hasta el 30 de Junio en la provincia de Jaén, tal
como recoge los Presupuestos Generales del Estado
para el 2001, desglosado por actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Sebastián Quirós Pulgar, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.
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184/014068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los  artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados presenta la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Medio Ambiente desde comienzos del año hasta el 30
de junio en el Embalse de Guarrizas (La Fernandina),
tal como recoge los Presupuestos Generales del Estado
para 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Sebastián Quirós Pulgar, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuáles son las actuaciones que va a realizar
Renfe en la provincia de Jaén, con partidas presupues-
tarias del año 2001?

2. ¿Qué inversión real ha realizado Renfe desde
comienzos del año hasta el 30 de junio en la provin-
cia de Jaén, tal como recoge los Presupuestos Gene-
rales del Estado para el 2001, desglosado por actua-
ciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Sebastián Quirós Pulgar, Diputado. 
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-

greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Medio Ambiente desde comienzos del año hasta el 30
de junio en partidas no detalladas en la provincia de
Jaén, tal como recoge los Presupuestos Generales del
Estado para el 2001?

2. ¿Qué es lo que va a realizar el Ministerio de
Medio Ambiente en la provincia de Jaén con estas par-
tidas no detalladas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Sebastián Quirós Pulgar, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Medio Ambiente desde comienzos del año hasta el 30
de junio en la Presa en el Río Víboras, tal como reco-
ge los Presupuestos Generales del Estado para el
2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Sebastián Quirós Pulgar, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de

CONGRESO 18 DE JULIO DE 2001.—SERIE D. NÚM. 217

146



los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Medio Ambiente desde comienzos del año hasta el 30
de junio en la Presa del Giribaile, tal como recoge los
Presupuestos Generales del Estado para el 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Sebastián Quirós Pulgar, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Fomento desde comienzos del año hasta el 30 de junio
en la carretera N-432 Alcalá La Real-L.P. Granada tal
como recoge los Presupuestos Generales del Estado
para el 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Sebastián Quirós Pulgar, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio
de Interior desde comienzos del año hasta el 30 de
junio en la actuación Obras en Jaén (Guardia Civil)
tal como recoge los Presupuestos Generales del Esta-
do para el 2001?

2. ¿Qué es lo que va a realizar el Ministerio de Inte-
rior en la provincia de Jaén con estas obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Sebastián Quirós Pulgar, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Interior desde comienzos del año hasta el 30 de junio
en la actuación Obras en Jaén (Policía) tal como recoge
los Presupuestos Generales del Estado para el 2001?

2. ¿Qué es lo que va a realizar el Ministerio de Inte-
rior en la provincia de Jaén con estas obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Sebastián Quirós Pulgar, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Fomento desde comienzos del año hasta el 30 de junio
en partidas no detalladas en la provincia de Jaén, tal
como recoge los Presupuestos Generales del Estado
para el 2001?

2. ¿Qué es lo que va a realizar el Ministerio de
Fomento en la provincia de Jaén con estas partidas no
detalladas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Sebastián Quirós Pulgar, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.
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184/014078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Fomento desde comienzos del año hasta el 30 de junio
en la línea de Alta Velocidad Madrid-Alcázar de San
Juan-Jaén tal como recoge los Presupuestos Generales
del Estado para el 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Sebastián Quirós Pulgar, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Interior desde comienzos del año hasta el 30 de junio
en la actuación Obras en Jaén II (Instalaciones peniten-
ciarias) tal como recoge los Presupuestos Generales del
Estado para el 2001?

2. ¿Qué es lo que va a realizar el Ministerio de Inte-
rior en la provincia de Jaén con estas obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Sebastián Quirós Pulgar, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de

los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Educación, Cultura y Deportes desde comienzos del
año hasta el 30 de junio en la Restauración de la Cate-
dral de Jaén tal como recoge los Presupuestos Genera-
les del Estado para el 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Sebastián Quirós Pulgar, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Fomento desde comienzos del año hasta el 30 de junio
en el proyecto Venta de Cárdenas-Despeñaperros tal
como recoge los Presupuestos Generales del Estado
para el 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Sebastián Quirós Pulgar, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Fomento desde comienzos del año hasta el 30 de junio
en el proyecto Autovía Linares-Albacete tal como reco-
ge los Presupuestos Generales del Estado para el 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Sebastián Quirós Pulgar, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.
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184/014083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Fomento desde comienzos del año hasta el 30 de junio
en la carretera Andújar-Villa del Río tal como recoge
los Presupuestos Generales del Estado para el 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Sebastián Quirós Pulgar, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Educación, Cultura y Deportes desde comienzos del
año hasta el 30 de junio en la Ampliación de la
Biblioteca Pública del Estado de Jaén tal como reco-
ge los Presupuestos Generales del Estado para el
2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Sebastián Quirós Pulgar, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de

los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Fomento desde comienzos del año hasta el 30 de junio
en la carretera, N-432 Variante de Alcaudete tal como
recoge los Presupuestos Generales del Estado para el
2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Sebastián Quirós Pulgar, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuáles son las actuaciones que va a realizar la
Sociedad Mercantil Aguas de la Cuenca del Guadalqui-
vir en la provincia de Jaén, con partidas presupuesta-
rias del año 2001?

2. ¿Qué inversión real ha realizado la Sociedad
Mercantil Aguas de la Cuenca del Guadalquivir
desde comienzos del año hasta el 30 de junio en la
provincia de Jaén, tal como recoge los Presupuestos
Generales del Estado para el 2001, desglosado por
actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Sebastián Quirós Pulgar, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.
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1. ¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Defensa desde comienzos del año hasta el 30 de junio
en partidas no detalladas en la provincia de Jaén, tal
como recoge los Presupuestos Generales del Estado
para el 2001?

2. ¿Qué es lo que va a realizar el Ministerio de
Defensa en la provincia de Jaén con estas partidas no
detalladas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Sebastián Quirós Pulgar, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Ciencia y Tecnología desde comienzos del año hasta el
30 de junio en partidas no detalladas en la provincia de
Jaén, tal como recoge los Presupuestos Generales del
Estado para el 2001?

2. ¿Qué es lo que va a realizar el Ministerio de Cien-
cia y Tecnología en la provincia de Jaén con estas parti-
das no detalladas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Sebastián Quirós Pulgar, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuáles son las actuaciones que va a realizar
Correos y Telégrafos en la provincia de Jaén, con parti-
das presupuestarias del año 2001?

2. ¿Qué inversión real ha realizado Correos y Telé-
grafos desde comienzos del año hasta el 30 de junio en
la provincia de Jaén, tal como recoge los Presupuestos
Generales del Estado para el 2001, desglosado por
actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Sebastián Quirós Pulgar, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Economía desde comienzos del año hasta el 30 de junio
en el Parador de Turismo de Úbeda tal como recoge los
Presupuestos Generales del Estado para el 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Sebastián Quirós Pulgar, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Elvira Cortajarena Iturrioz, Diputada por Gui-
púzcoa y D. Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la inversión real
en los aeropuertos de el País Vasco.

Motivación

Los Presupuestos Generales del Estado contemplan
para el año 2001 una inversión pública de 4.655 millo-
nes de pesetas en los aeropuertos de el País Vasco. Por
ello, solicito al Gobierno respuesta escrita a las siguien-
tes preguntas.
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Preguntas

¿Qué inversión real, en términos de obligaciones
reconocidas, se ha realizado desde comienzos de año
hasta la fecha?

¿Cuál es la inversión real realizada en cada uno de
los aeropuertos de el País Vasco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
junio de 2001.—Elvira Cortajarena Iturrioz y
Francisco Contreras Pérez, Diputados.—Teresa
Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/014092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Elvira Cortajarena Iturrioz, Diputada por Gui-
púzcoa y D. Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas expedientes trami-
tados por vía de emergencia en el País Vasco

Motivación

Un seguimiento eficaz del presupuesto exige cono-
cer las distintas formas de contratación empleadas por
la administración en la licitación de la obra pública.
Por ello, solicito al Gobierno respuesta escrita a las
siguientes preguntas.

Preguntas

¿Cuántos expedientes se han tramitado en el País
Vasco por parte del Ministerio de Fomento por vía de
emergencia en el año 2000?

¿Cuántos expedientes se han tramitado en el País
Vasco por parte del Ministerio de Fomento por vía de
emergencia en lo que va del año 2001?

¿Cuál es el objeto, descripción y cuantía de dichos
expedientes tramitados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
junio de 2001.—Elvira Cortajarena Iturrioz y
Francisco Contreras Pérez, Diputados.—Teresa
Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/014093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo
establecido en los artículos 185 y siguientes del vigen-
te Reglamento del Congreso de los Diputados, presen-
ta la siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en saneamiento y
depuración de aguas residuales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo
establecido en los artículos 185 y siguientes del vigen-
te Reglamento del Congreso de los Diputados, presen-
ta la siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en restauración hidro-
lógico ambiental de tramos fluviales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo
establecido en los artículos 185 y siguientes del
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados,
presenta la siguiente pregunta para que le sea contes-
tada por escrito.
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¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en dotación a labora-
torios y guardería fluvial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo
establecido en los artículos 185 y siguientes del
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados,
presenta la siguiente pregunta para que le sea contes-
tada por escrito.

¿Qué inversión real realizó el Gobierno al 31 de
Diciembre del 2000 en la presa del Corumbel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo
establecido en los artículos 185 y siguientes del
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados,
presenta la siguiente pregunta para que le sea contes-
tada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en la Presa del Andé-
valo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo
establecido en los artículos 185 y siguientes del
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados,
presenta la siguiente pregunta para que le sea contes-
tada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en la presa del Jarra-
ma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo
establecido en los artículos 185 y siguientes del
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados,
presenta la siguiente pregunta para que le sea contes-
tada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en riegos del Bajo
Guadalquivir (2x fase)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo
establecido en los artículos 185 y siguientes del
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados,
presenta la siguiente pregunta para que le sea contes-
tada por escrito.
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¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en Defensas, encauza-
mientos y daños temporales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo
establecido en los artículos 185 y siguientes del
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados,
presenta la siguiente pregunta para que le sea contes-
tada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en informes geológi-
cos y tratamientos de terrenos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo
establecido en los artículos 185 y siguientes del
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados,
presenta a siguiente pregunta para que le sea contesta-
da por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en la regulación adi-
cional del Guadiana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón y D.
Francisco Contreras Pérez, Diputado por Almería, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presentan las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a expedientes trami-
tados por vía de emergencia en la Comunidad Valen-
ciana.

Motivación

Un seguimiento eficaz del presupuesto exige cono-
cer las distintas formas de contratación empleadas por
la administración en la licitación de la obra pública.
Por ello, solicito al Gobierno respuesta escrita a las
siguientes preguntas.

Preguntas

¿Cuántos expedientes se han tramitado en la Comu-
nidad Valenciana por parte del Ministerio de Fomento
por vía de emergencia en el año 2000?

¿Cuántos expedientes se han tramitado en la Comu-
nidad Valenciana por parte del Ministerio de Fomento
por vía de emergencia en lo que va del año 2001?

¿Cuál es el objeto, descripción y cuantía de dichos
expedientes tramitados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil y Francisco Contreras
Pérez, Diputados.—Teresa Cunillera i Mestres, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón y D.
Francisco Contreras Pérez, Diputado por Almería, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presentan las siguientes preguntas para
que les sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la inversión real
en los puertos de la Comunidad Valenciana.
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Motivación

Los Presupuestos Generales del Estado contemplan
para el año 2001 una inversión pública de 9.498 millo-
nes de pesetas en los puertos de la Comunidad Valen-
ciana. Por ello, solicito al Gobierno respuesta escrita a
las siguientes preguntas.

Preguntas

¿Qué inversión real, en términos de obligaciones
reconocidas, se ha realizado desde comienzos de año
hasta la fecha?

¿Cuál es la distribución de la inversión por cada uno
de los puertos de la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil y Francisco Contreras
Pérez, Diputados.—Teresa Cunillera i Mestres, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo
establecido en los artículos 185 y siguientes del
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados,
presenta la siguiente pregunta para que le sea contes-
tada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en otras actuaciones
de infraestructura hidráulica en la cuenca del Guadal-
quivir?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso al amparo de lo establecido
en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en otros planes de
riego en el Guadiana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo
establecido en los artículos 185 y siguientes del
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados
presenta la siguiente pregunta para que le sea contes-
tada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de años hasta la fecha en el saneamiento y
depuración del entorno de Doñana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo
establecido en los artículos 185 y siguientes del
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados
presenta la siguiente pregunta para que le sea contes-
tada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en limpieza y adecua-
ción de cauces?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/014109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en delimitación y des-
linde del dominio público hidráulico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Contreras Pérez, Diputado por Alme-
ría, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la inversión en el
plan de agua de Almería en lo que va del año 2001.

Motivación

El llamado Plan del Agua de Almería contempla las
siguientes actuaciones.

Acusur

• Conexión Presa de Cuevas-Poniente Almeriense.
Presupuesto 7.845 millones de pesetas.

• Conexión Negratín-Almanzora. Presupuesto
24.498 millones de pesetas.

• Desaladora de Agua de Mar de Carboneras. Pre-
supuesto 14.775 millones de pesetas.

• Impulsión de la Desaladora de Carboneras a la
Venta del Pobre. Presupuesto 8.450 millones de pese-
tas.

• Actuaciones para la Defensa y Recarga de Acuí-
feros del Poniente Almeriense. Presupuesto 5.518
millones pesetas.

• Desaladora de Agua de Mar de Carboneras 2.ª
Fase. Presupuesto 6.000 millones de pesetas.

• Desaladoras en Campo de Dalias. Presupuesto
9.000 millones de pesetas.

Ministerio de Medio Ambiente

• Conducciones Zona Regable del Embalse de
Cuevas del Almanzora. Presupuesto 4.417 millones de
pesetas.

• Mejora de Regadíos de la Zona de Poniente de
Adra. Presupuesto 1.225 millones de pesetas.

• Encauzamiento del Río Andarax. Presupuesto
2.826 millones de pesetas.

• Encauzamiento del Río Almanzora. Presupuesto
2.737,8 millones de pesetas.

• Saneamiento, Depuración y Reutilización de
Aguas del Campo de Dalias. Presupuesto 8.865 millo-
nes de pesetas.

• Adecuación del encauzamiento del Río Adra.
Presupuesto 1.594 millones de pesetas.

• Limpieza y Defensa Parcial de Márgenes de la
Rambla de El Pantano (Níjar). Presupuesto 814 millo-
nes de pesetas.

Por ello, solicito al Gobierno respuesta escrita a las
siguientes preguntas.

Preguntas

¿Cuál ha sido la inversión en cada una de estas
actuaciones desde su inicio hasta el 31 de diciembre
del año 2000? Indicando la inversión por años.

¿Cuál ha sido la inversión desde el inicio del año
2001 hasta este momento en cada una de las actuacio-
nes anteriormente descritas?

¿Cuál es el desglosado de cada una de las actuacio-
nes?

¿Cuál es la situación administrativa de cada uno de
los elementos del desglosado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.—
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara y D. Francisco Contreras Pérez, Diputado
por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presentan las
siguientes preguntas para que les sean contestadas por
escrito.
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Preguntas al Gobierno relativas expedientes trami-
tados por vía de emergencia en Castilla-La Mancha.

Motivación

Un seguimiento eficaz del presupuesto exige cono-
cer las distintas formas de contratación empleadas por
la administración en la licitación de la obra pública.
Por ello, solicito al Gobierno respuesta escrita a las
siguientes preguntas.

Preguntas

¿Cuántos expedientes se han tramitado en Castilla-
La Mancha por parte del Ministerio de Fomento por vía
de emergencia en el año 2000?

¿Cuántos expedientes se han tramitado en Castilla-
La Mancha por parte del Ministerio de Fomento por vía
de emergencia en lo que va del año 2001?

¿Cuál es el objeto, descripción y cuantía de dichos
expedientes tramitados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de junio
de 2001.—Francisco Javier García Breva y Francis-
co Contreras Pérez, Diputados.—Teresa Cunillera i
Mestres, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Primera. ¿En qué fecha prevé el Gobierno finalizar
la CC-3310 Málaga-Almogía?

Segunda. ¿Comparte el Gobierno la opinión de que
esta carretera debería haberse finalizado antes de inau-
gurar la presa de Casasola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª M.ª Carmen Miralles i Guasch, Diputada por
Tarragona y D. Francisco Contreras Pérez, Diputado

por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
del Congreso de los Diputados, presentan las siguien-
tes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la inversión real
en los aeropuertos de Cataluña.

Motivación

Los Presupuestos Generales del Estado contemplan
para el año 2001 una inversión pública de 38.507 millo-
nes de pesetas en los aeropuertos de Cataluña. Por ello,
solicito al Gobierno respuesta escrita a las siguientes
preguntas.

Preguntas

¿Qué inversión real, en términos de obligaciones
reconocidas, se ha realizado desde comienzos de año
hasta la fecha?

¿Cuál es la distribución de la inversión por cada uno
de los aeropuertos de Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—M.ª Carmen Miralles i Guasch y Francis-
co Contreras Pérez, Diputados.—Teresa Cunillera i
Mestres, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª M.ª Carmen Miralles i Guasch, Diputada por
Tarragona y D. Francisco Contreras Pérez, Diputado
por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
del Congreso de los Diputados, presentan las siguien-
tes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la inversión real
en los puertos de Cataluña.

Motivación

Los Presupuestos Generales del Estado contemplan
para el año 2001 una inversión pública de 22.826 millo-
nes de pesetas en los puertos de Cataluña. Por ello, soli-
cito al Gobierno respuesta escrita a las siguientes pre-
guntas.

Preguntas

¿Qué inversión real, en términos de obligaciones
reconocidas, se ha realizado desde comienzos de año
hasta la fecha?
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¿Cuál es la distribución de la inversión por cada uno
de los puertos de Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de junio
de 2001.—M.ª Carmen Miralles i Guasch y Francis-
co Contreras Pérez, Diputados.—Teresa Cunillera i
Mestres, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª M.ª Carmen Miralles i Guasch, Diputada por
Tarragona y D. Francisco Contreras Pérez, Diputado
por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
del Congreso de los Diputados, presentan las siguien-
tes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas expedientes trami-
tados por vía de emergencia en Cataluña.

Motivación

Un seguimiento eficaz del presupuesto exige cono-
cer las distintas formas de contratación empleadas por
la administración en la licitación de la obra pública.
Por ello, solicito al Gobierno respuesta escrita a las
siguientes preguntas.

Preguntas

¿Cuántos expedientes se han tramitado en Cataluña
por parte del Ministerio de Fomento por vía de emer-
gencia en el año 2000?

¿Cuántos expedientes se han tramitado en Cataluña
por parte del Ministerio de Fomento por vía de emer-
gencia en lo que va del año 2001?

¿Cuál es el objeto, descripción y cuantía de dichos
expedientes tramitados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de junio
de 2001.—M.ª Carmen Miralles i Guasch y Fran-
cisco Contreras Pérez, Diputados.—Teresa Cunille-
ra i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/014116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Ludivina García Arias, Diputada por Asturias y
D. Francisco Contreras Pérez, Diputado por Almería,

pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presentan las siguientes preguntas
para que les sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la inversión real
en el aeropuerto de Asturias.

Motivación

Los Presupuestos Generales del Estado contemplan
para el año 2001 una inversión pública de 216 millones
de pesetas en los aeropuertos de Asturias. Por ello, soli-
cito al Gobierno respuesta escrita a la siguiente pregun-
ta.

Pregunta

¿Qué inversión real, en términos de obligaciones
reconocidas, se ha realizado desde comienzos de año
hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de junio
de 2001.—Ludivina Garcia Arias y Francisco Con-
treras Pérez, Diputados.—Teresa Cunillera i Mes-
tres, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Ludivina García Arias, Diputada por Asturias y
D. Francisco Contreras Pérez, Diputado por Almería,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presentan las siguientes preguntas
para que les sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la inversión real
en los puertos de Asturias.

Motivación

Los Presupuestos Generales del Estado contemplan
para el año 2001 una inversión pública de 6.312 millo-
nes de pesetas en los puertos de Asturias. Por ello, soli-
cito al Gobierno respuesta escrita a las siguientes pre-
guntas.

Preguntas

¿Qué inversión real, en términos de obligaciones
reconocidas, se ha realizado desde comienzos de año
hasta la fecha?
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¿Cuál es la distribución de la inversión por cada uno
de los puertos de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de junio
de 2001.—Ludivina Garcia Arias y Francisco Con-
treras Pérez, Diputados.—Teresa Cunillera i Mes-
tres, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Ludivina García Arias, Diputada por Asturias y
D. Francisco Contreras Pérez, Diputado por Almería,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presentan las siguientes preguntas
para que les sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas expedientes trami-
tados por vía de emergencia en Asturias.

Motivación

Un seguimiento eficaz del presupuesto exige cono-
cer las distintas formas de contratación empleadas por
la administración en la licitación de la obra pública.
Por ello, solicito al Gobierno respuesta escrita a las
siguientes preguntas.

Preguntas

¿Cuántos expedientes se han tramitado en Asturias
por parte del Ministerio de Fomento por vía de emer-
gencia en el año 2000?

¿Cuántos expedientes se han tramitado en Asturias
por parte del Ministerio de Fomento por vía de emer-
gencia en lo que va del año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de junio
de 2001.—Ludivina Garcia Arias y Francisco Con-
treras Pérez, Diputados.—Teresa Cunillera i Mes-
tres, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón y D.
Francisco Contreras Pérez, Diputado por Almería, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de

los Diputados, presentan las siguientes preguntas para
que les sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la inversión real
en los aeropuertos de la Comunidad Valenciana.

Motivación

Los Presupuestos Generales del Estado contemplan
para el año 2001 una inversión pública de 4.164 millo-
nes de pesetas en los aeropuertos de la Comunidad
Valenciana. Por ello, solicito al Gobierno respuesta
escrita a las siguientes preguntas.

Preguntas

¿Qué inversión real, en términos de obligaciones
reconocidas, se ha realizado desde comienzos de año
hasta la fecha?

¿Cuál es la distribución de la inversión por cada uno
de los aeropuertos de la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil y Francisco Contreras
Pérez, Diputados.—Teresa Cunillera i Mestres, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué cantidad adeuda actualmente la Confedera-
ción Hidrográfica del Sur a los propietarios de los terre-
nos expropiados por la presa de Casasola como intere-
ses de demora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
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de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado ACUSUR desde
comienzos de año hasta la fecha en el Plan Málaga,
desglosado por actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Primera. ¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno
iniciar las obras del Encauzamiento del Arroyo Burria-
na en Cuevas Bajas (Málaga)?

Segunda. ¿Qué inversión prevé el Gobierno destinar
durante el presente año a la citada actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cabe la posibilidad según el Gobierno de que los
terrenos de la antigua cárcel no sean cedidos o permu-
tados al Ayuntamiento de Málaga, en caso afirmativo a
qué se destinarán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿En qué momento se encuentra actualmente la desa-
fectación de los terrenos de la antigua cárcel de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Luis González Vigil, Diputado por Granada y D.
Francisco Contreras Pérez, Diputado por Almería, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presentan las siguientes preguntas para
que les sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la inversión real
en el proyecto 2001/17/38/0173: Almuñécar (Tara-
may)-Motril (N-323)

Motivación

Los Presupuestos Generales del Estado para el año
2001 contemplan una inversión de 2.900.000 pesetas
en el proyecto 2001/17/38/0173:

Almuñécar (Taramay)-Motril (N-323), a través de
la Dirección General de Carreteras. Por ello, solicito al
Gobierno respuesta escrita a la siguiente pregunta.

Pregunta

¿Cuál es la inversión real realizada, en términos de
obligaciones reconocidas, desde el inicio del año hasta
la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Luis González Vigil y Francisco Contre-
ras Pérez, Diputados.—Teresa Cunillera i Mestres,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

CONGRESO 18 DE JULIO DE 2001.—SERIE D. NÚM. 217

159



184/014126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Luis González Vigil, Diputado por Granada y D.
Francisco Contreras Pérez, Diputado por Almería, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que
les sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la inversión real en
el proyecto 2001/17/38/0172: Almuñécar (Herradura)-
Almuñécar (Taramay).

Motivación

Los Presupuestos Generales del Estado para el año
2001 contemplan una inversión de 1.400.000 pesetas
en el proyecto 2001/17/38/0172: Almuñécar (Herradu-
ra)-Almuñécar (Taramay), a través de la Dirección
General de Carreteras. Por ello, solicitamos al Gobier-
no respuesta escrita a la siguiente pregunta.

Pregunta

¿Cuál es la inversión real realizada, en términos de
obligaciones reconocidas, desde el inicio del año hasta
la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Luis González Vigil y Francisco Contre-
ras Pérez, Diputados.—Teresa Cunillera i Mestres,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Luis González Vigil, Diputado por Granada y D.
Francisco Contreras Pérez, Diputado por Almería, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que
les sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la inversión real en
el proyecto 2001/17/38/4023: CN-340. Conexión Cala-
honda-Castell de Ferro.

Motivación

Los Presupuestos Generales del Estado para el año
2001 contemplan una inversión de 110.000.000 de
pesetas en el proyecto 2001/17/38/4023: CN-340.
Conexión Calahonda-Castell de Ferro, a través de la

Dirección General de Carreteras. Por ello, solicito al
Gobierno respuesta escrita a la siguiente pregunta.

Pregunta

¿Cuál es la inversión real realizada, en términos de
obligaciones reconocidas, desde el inicio del año hasta
la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Luis González Vigil y Francisco Contre-
ras Pérez, Diputados.—Teresa Cunillera i Mestres,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Joan Marcet i Morera, Diputado por Barcelona,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Preguntas sobre inversión real realizada a lo largo
del presente ejercicio presupuestario en la comarca del
Vallès Occidental (Barcelona)

Motivación

A lo largo de los últimos ejercicios presupuestarios se
ha venido observando un desfase entre los proyectos y
previsiones contenidos en los Presupuestos Generales del
Estado y la ejecución real de los mismos. Esta anomalía
política se ha podido constatar incluso visualmente por la
no ejecución de proyectos que año tras año aparecían
consignados presupuestariamente, o bien eran compro-
metidos en respuestas a preguntas parlamentarias.

Al objeto de conocer con detalle la inversión que
está llevando a cabo el Gobierno en determinados pro-
yectos y previsiones de gasto comprometidos que afec-
tan en todo o en parte a la comarca barcelonesa del
Vallès Occidental, es necesario el desglose de algunos
de los ámbitos de competencia estatal.

Por todo ello formulo al Gobierno las siguientes
preguntas.

1. ¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno
desde comienzos de año hasta la fecha en el proyecto
de construcción de calzadas laterales y eliminación de
semáforos de la A-7? 

2. ¿Qué inversión real ha realizado RENFE, desde
comienzos de año hasta la fecha, en la mejora y acon-
dicionamiento de las líneas Barcelona-Manresa, Barce-
lona-Puigcerdá, Barcelona-Girona/Port Bou, por Gra-
nollers, y Papiol-Mollet? 
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3. ¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno
desde comienzos de año hasta la fecha en el proyecto
de línea de Alta Velocidad Madrid-Barcelona-Frontera
francesa, a su paso por la comarca del Vallès Occiden-
tal? 

4. ¿Qué inversión real ha realizado el organismo
autónomo Correos, desde comienzos de año hasta la
fecha, en todas y cada una de las poblaciones de la
comarca del Vallès Occidental, con especial mención
de la referida a las distintas oficinas y estafetas de las
ciudades de Sabadell y Terrasa? 

5. ¿Qué inversión ha realizado el organismo autóno-
mo AENA desde comienzos de año hasta la fecha en el
Aeropuerto de Sabadell? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2001.—Joan Marcet i Morera, Diputado.—Teresa
Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/014129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. José Quintana Viar, Diputado por Madrid y D.
Francisco Contreras Pérez, Diputado por Almería, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presentan las siguientes preguntas para
que les sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la inversión real
en los aeropuertos de Madrid.

Motivación

Los Presupuestos Generales del Estado contemplan
para el año 2001 una inversión pública de 133.944
millones de pesetas en los aeropuertos de Madrid. Por
ello, solicito al Gobierno respuesta escrita a las siguien-
tes preguntas.

Preguntas

¿Qué inversión real, en términos de obligaciones
reconocidas, se ha realizado desde comienzos de año
hasta la fecha?

¿Cuál es la distribución de la inversión realizada por
cada uno de los aeropuertos de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de junio
de 2001.—José Quintana Viar y Francisco Contre-
ras Pérez, Diputados.—Teresa Cunillera i Mestres,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Gerardo Torres Sahuquillo, Diputado por Teruel
y D. Francisco Contreras Pérez, Diputado por Almería,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presentan las siguientes preguntas
para que les sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a expedientes trami-
tados por vía de emergencia en Aragón.

Motivación

Un seguimiento eficaz del presupuesto exige cono-
cer las distintas formas de contratación empleadas por
la Administración en la licitación de la obra pública.
Por ello, solicito al Gobierno respuesta escrita a las
siguientes preguntas.

Preguntas

¿Cuántos expedientes se han tramitado en Aragón
por parte del Ministerio de Fomento por vía de emer-
gencia en el año 2000?

¿Cuántos expedientes se han tramitado en Aragón
por parte del Ministerio de Fomento por vía de emer-
gencia en lo que va del año 2001?

¿Cuál es el objeto, descripción y cuantía de dichos
expedientes tramitados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de junio
de 2001.—Gerardo Torres Sahuquillo y Francisco 
Contreras Pérez, Diputados.—Teresa Cunillera i
Mestres, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Gerardo Torres Sahuquillo, Diputado por Teruel
y D. Francisco Contreras Pérez, Diputado por Almería,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presentan las siguientes preguntas
para que les sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la inversión real
en los aeropuertos de Aragón.
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Motivación

Los Presupuestos Generales del Estado contemplan
para el año 2001 una inversión pública de 1.912 millo-
nes de pesetas en los aeropuertos de Aragón. Por ello,
solicito al Gobierno respuesta escrita a las siguientes
preguntas.

Preguntas

¿Qué inversión real, en términos de obligaciones
reconocidas, se ha realizado desde comienzos de año
hasta la fecha?

¿Cuál es la distribución de la inversión por cada uno
de los aeropuertos de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Gerardo Torres Sahuquillo y Francisco
Contreras Pérez, Diputados.—Teresa Cunillera i
Mestres, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Primera. ¿Tiene el Gobierno algún tipo de previsión
para iniciar las obras de Encauzamiento del río Guadal-
horce en el municipio de Villanueva del Trabuco?

Segunda. ¿Se compromete el Gobierno a destinar
algún tipo de partida en los presupuestos del próximo
año para impulsar la citada actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso

de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos pararrayos radiactivos quedan actualmente
en la provincia de Málaga, desglosado por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Primera. ¿En qué fecha presentará el Gobierno el
Plan de Regeneración de las Playas de la provincia de
Málaga?

Segunda. ¿Cuáles son las previsiones del Gobierno
para el próximo año en lo que a inversión se refiere para
dicho Plan de mejora de Playas en nuestra provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Primera. ¿Cuál es la relación de municipios que han
solicitado durante el presente año un Taller de empleo
para mayores de 25 años en la provincia de Málaga?

Segunda. ¿Cuál es la relación de municipios a los
que se ha concedido durante el presente año un Taller
de Empleo para mayores de 25 años en la provincia de
Málaga?

Tercera. ¿Qué inversión se ha destinado durante el
presente año a Taller de Empleo para mayores de 25
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años en la provincia de Málaga durante el presente año,
desglosado por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Primera. ¿Cuál es la relación de municipios que han
solicitado durante el presente año una Escuela Taller o
una Casa de Oficios en la provincia de Málaga?

Segunda. ¿Cuál es la relación de municipios a los que
se ha concedido durante el presente año una Escuela
Taller o una Casa de Oficios en la provincia de Málaga?

Tercera. ¿Qué inversión se ha destinado durante el
presente año a Escuelas Taller y Casas de Oficio en la
provincia de Málaga durante el presente año, desglosa-
do por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿En qué fecha estima el Gobierno que estará con-
cluida la autovía Córdoba-Antequera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cómo ha variado el número de trabajadores de
Renfe desde mayo de 1996 hasta la fecha, desglosado
por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cómo ha variado el número de agentes de la Guar-
dia Civil de Tráfico desde mayo de 1996 hasta la fecha,
desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Por qué razones el Ministerio de Administraciones
Públicas ha dado marcha atrás una semana después de
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llegar a un acuerdo con el Alcalde de Málaga de ceder
buena parte del Palacio de la Aduana para el Museo de
Bellas Artes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿En qué fecha estima el Gobierno iniciar las obras
del nuevo tramo del Paseo Marítimo Peatonal proyec-
tado desde el Castillo Bil-Bil hasta el hotel Torreque-
brada en Benalmádena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Primera. ¿Qué cantidad adeuda actualmente el
Gobierno a los propietarios de los terrenos expropiados
por la autovía oriental, desglosado por municipios?

Segunda. ¿En qué fecha estima el Gobierno pagar la
totalidad de dichos terrenos?

Tercera. ¿Qué cantidad real ha pagado el Gobierno
durante el presente año en dichas expropiaciones, des-
glosado por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Primera. ¿Según el Gobierno central, ¿cuántos
metros del Palacio de la Aduana se van a destinar a ubi-
car el Museo de Bellas Artes y Arqueológico?

Segunda. ¿En qué lugar específico de la Aduana se
ubicarán dichos Museos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Primera. ¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno
abrir el último tramo de la autovía oriental, el Torrox-
Frigiliana?

Segunda. ¿Comparte el Gobierno la opinión de que
después de cuatro plazos incumplidos ya va siendo
hora de terminar dicha autovía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
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185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Primera. ¿Por qué motivos el Gobierno ha paraliza-
do desde hace casi un año las obras de la carretera N-
340 desde el p.k. 282 al 284?

Segunda. ¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno
reanudar las citadas obras?

Tercera. ¿Tiene previsto el Gobierno incluir las pro-
puestas planteadas por el Ayuntamiento de Torrox de
cara a mejorar el citado proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Primera. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el
Gobierno durante el presente año en materia de Para-
dores Nacionales, desglosado por Paradores?

Segunda. ¿Qué inversión real ha realizado el Gobier-
no desde comienzos de año hasta la fecha en materia de
Paradores Nacionales, desglosado por Paradores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Primera. ¿Cuál ha sido el número de pasajeros
registrado en los aeropuertos nacionales desde comien-
zos de año hasta la fecha, desglosado por aeropuertos?

Segunda. ¿Cuál ha sido el incremento en el número
de pasajeros registrado en todos y cada uno de los aero-
puertos con respecto al mismo período del año anterior,
desglosado asimismo por aeropuertos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Primera. ¿Qué inversión ha realizado el Gobierno
desde comienzos de año hasta la fecha en materia ferro-
viaria de cercanías, desglosado por provincias?

Segunda. ¿Qué inversión real ha realizado el Gobier-
no en esta materia en la provincia de Málaga, desglosa-
do por actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Primera. ¿Qué inversión ha realizado el Gobierno
desde comienzos de año hasta la fecha en eliminación
de pasos a nivel, desglosado por provincias?

Segunda. ¿Qué inversión real ha realizado el Gobier-
no en esta materia en la provincia de Málaga, desglosa-
do por actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.
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184/014150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Comparte el Gobierno la opinión de que durante
la actual legislatura no se iniciarán las obras de des-
doblamiento de la línea de cercanías Málaga-Fuengi-
rola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Por qué extraña razón supedita el Gobierno el ini-
cio de las obras de desdoblamiento de la línea de cer-
canías Málaga-Fuengirola a la llegada del AVE a
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Se compromete el Gobierno a algún plazo de cara
al inicio de las primeras obras del desdoblamiento de la
línea de cercanías Málaga-Fuengirola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno, tanto en
plazos como en inversión, en relación a la línea de Alta
Velocidad Bobadilla-Algeciras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Primera. ¿Cuáles son las previsiones del Gobierno
en relación al soterramiento de la vías en Málaga
capital?

Segunda. ¿Se compromete el Gobierno a destinar
algún tipo de partida en los presupuestos del próximo
año para impulsar la citada actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.
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184/014155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿A qué causas atribuye el Gobierno el hecho de que
a pesar de que el PP ha dado ya cuatro plazos para el
inicio de las obras del AVE Córdoba-Málaga, aún no se
hayan iniciado las obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Se compromete el Gobierno a finalizar las obras
del AVE Córdoba-Málaga a finales del 2004 o princi-
pios del 2005 como aseguró el Presidente del GIF en el
mes de noviembre de 2000 en el Senado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Primera. ¿Tiene el Gobierno algún tipo de previsión
para iniciar las obras de Encauzamiento del río Torrox
ubicado en la provincia de Málaga?

Segunda. ¿Se compromete el Gobierno a destinar
algún tipo de partida en los presupuestos del próximo
año para impulsar la citada actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Por qué motivos el Gobierno aprobó una nueva
torre de control en el aeropuerto de Málaga a sabiendas
de que en la parte alta no había espacio físico para ubi-
car la sala de aproximación en ella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Primera. ¿Cómo valora el Gobierno la construcción
de un hotel de 24 plantas en Torremolinos?

Segunda. ¿Considera el Gobierno que este hecho va
en contra del Plan Integral de Calidad del Turismo
Español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.
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184/014160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿En qué fecha ha enviado el Gobierno el proyecto
definitivo del soterramiento de la travesía de San Pedro
al Ayuntamiento de Marbella y a la Junta de Andalu-
cía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿En qué fecha prevé el Gobierno iniciar las prime-
ras obras del soterramiento de la travesía de San Pedro
de Alcántara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿En qué fecha se planteó según el Gobierno por pri-
mera vez el traslado de la sala de aproximación del
aeropuerto de Málaga al aeropuerto de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Considera el Gobierno que al trasladar la sala de
aproximación del aeropuerto de Málaga a Sevilla se
potenciará el aeropuerto de Sevilla en detrimento del
de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Descarta el Gobierno cumplir su compromiso elec-
toral de iniciar las obras de la nueva pista del aeropuer-
to de Málaga en el año 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
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Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el acuerdo a que han llegado el Minis-
terio del Interior con el Alcalde de Málaga en relación
a trasladar la Comisaría del Palacio de la Aduana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Considera el Gobierno que el traslado de la sala de
aproximación del aeropuerto de Málaga a Sevilla puede
retrasar la aprobación del Plan Director del aeropuerto
malagueño?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿En qué fecha estima el Gobierno que se aprobará
el Plan Director del Aeropuerto de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Primera. ¿En qué fecha concreta estima el Gobierno
que se finalizará la obra civil de la torre de control del
aeropuerto de Málaga?

Segunda. ¿En qué fecha estima el Gobierno que
estará operativa la nueva torre de control del aeropuerto
malagueño?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Primera. ¿Qué inversión real ha realizado el Gobier-
no desde mayo de 1996 hasta la fecha en materia de
aeropuertos, desglosado por aeropuertos?

Segunda. ¿Cuál ha sido el incremento de pasajeros
desde mayo de 1996 hasta la fecha en materia de aero-
puertos, desglosado por aeropuertos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Fernández Marugán, Diputado por
Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
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Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la inversión reali-
zada entre el 1 de enero y el 30 de junio en la Comuni-
dad de Extremadura

Motivación

Para el mejor desempeño de su labor parlamentaria,
el diputado que suscribe desea conocer la inversión
que, con cargo a los Presupuestos del año 2001, viene
realizando desde el 1 de enero al 30 de junio el Gobier-
no Central en la Comunidad Autónoma de Extremadu-
ra. A tal fin, formula las siguientes preguntas.

¿Qué inversión real ha efectuado el Ministerio de
Educación, Cultura y Deportes en la construcción en
Extremadura de gimnasios en centros públicos de ense-
ñanza que carezcan de ellos y no tengan ninguna insta-
lación aneja equivalente que puedan utilizar?

¿Qué inversión real ha efectuado el Ministerio de
Educación, Cultura y Deportes en la Ampliación del
Museo Nacional de Arte Romano, en la Nueva Sede
dedicada a la Sección Visigoda y en la Rehabilitación
del Museo de Cáceres?

¿Qué inversión real ha efectuado el Ministerio de
Educación, Cultura y Deportes en la reforma de la
B.P.E. de Cáceres?

¿Qué pagos se han efectuado con cargo a las obliga-
ciones reconocidas en la pregunta anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Francisco Fernández Marugán, Diputa-
do.—Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/014171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Fernández Marugán, Diputado por
Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la inversión reali-
zada entre el 1 de enero y el 30 de junio en la Comuni-
dad de Extremadura

Motivación

Para el mejor desempeño de su labor parlamentaria,
el diputado que suscribe desea conocer la inversión
que, con cargo a los Presupuestos del año 2001, viene
realizando desde el 1 de enero al 30 de junio el Gobier-

no Central en la Comunidad Autónoma de Extremadu-
ra. A tal fin, formula las siguientes preguntas.

¿Qué inversión ha efectuado el Ministerio de Traba-
jo y Asuntos Sociales en la adquisición y acondiciona-
miento del INEM en Badajoz?

¿Qué pagos se han efectuado con cargo a las obliga-
ciones reconocidas en la pregunta anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Francisco Fernández Marugán, Diputa-
do.—Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/014172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Fernández Marugán, Diputado por
Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la inversión reali-
zada entre el 1 de enero y el 30 de junio en la Comuni-
dad de Extremadura

Motivación

Para el mejor desempeño de su labor parlamentaria,
el diputado que suscribe desea conocer la inversión
que, con cargo a los Presupuestos del año 2001, viene
realizando desde el 1 de enero al 30 de junio el Gobier-
no Central en la Comunidad Autónoma de Extremadu-
ra. A tal fin, formula las siguientes preguntas.

¿Qué inversión efectuó la Entidad Pública empresa-
rial Correos y Telégrafos en la provincia de Cáceres y
en la provincia de Badajoz?

¿Qué pagos se han efectuado con cargo a las obliga-
ciones reconocidas en la pregunta anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Francisco Fernández Marugán, Diputa-
do.—Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/014173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Fernández Marugán, Diputado por
Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
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lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la inversión reali-
zada entre el 1 de enero y el 30 de junio en la Comuni-
dad de Extremadura

Motivación

Para el mejor desempeño de su labor parlamentaria,
el diputado que suscribe desea conocer la inversión
que, con cargo a los Presupuestos del año 2001, viene
realizando desde el 1 de enero al 30 de junio el Gobier-
no Central en la Comunidad Autónoma de Extremadu-
ra. A tal fin, formula las siguientes preguntas.

¿Qué inversión efectuó la Entidad Hidro Guadiana,
S. A. en Badajoz? ¿En qué proyectos se ha materializa-
do la inversión efectuada en esa provincia?

¿Qué pagos se han efectuado con cargo a las obliga-
ciones reconocidas en la pregunta anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Francisco Fernández Marugán, Diputa-
do.—Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/014174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Fernández Marugán, Diputado por
Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la inversión reali-
zada entre el 1 de enero y el 30 de junio en la Comuni-
dad de Extremadura

Motivación

Para el mejor desempeño de su labor parlamentaria,
el diputado que suscribe desea conocer la inversión
que, con cargo a los Presupuestos del año 2001, viene
realizando desde el 1 de enero al 30 de junio el Gobier-
no Central en la Comunidad Autónoma de Extremadu-
ra. A tal fin, formula las siguientes preguntas.

¿Qué inversión efectuó el Instituto Nacional de
Salud con cargo al presupuesto en curso en los centros
que se relacionan?

0697 01000401 C.S. Valdepasilla
0697 01000501 C.S. Villanueva de la Serena
0697 99009301 C.S. Mérida II reforma y moderniza-

ción
0697 00009401 C.S. Don Benito ampliación C. S. y

Garea
0697 0101171 H. Zafra Nuevo
0697 96013811 H. Badajoz reforma FAE II y montaje
0697 99013911 H. Mérida reforma y ampliación

fase II

¿Qué pagos se han efectuado con cargo a las obliga-
ciones reconocidas en la pregunta anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Francisco Fernández Marugán, Diputa-
do.—Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/014175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Fernández Marugán, Diputado por
Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la inversión reali-
zada entre el 1 de enero y el 30 de junio en la Comuni-
dad de Extremadura

Motivación

Para el mejor desempeño de su labor parlamentaria,
el diputado que suscribe desea conocer la inversión
que, con cargo a los Presupuestos del año 2001, viene
realizando desde el 1 de enero al 30 de junio el Gobier-
no Central en la Comunidad Autónoma de Extremadu-
ra. A tal fin, formula las siguientes preguntas.

¿Qué inversión efectuó la Confederación Hidrográ-
fica del Guadiana en lo siguientes programas?

0020 Mejora del conocimiento cuantitativo y control
de los recursos hídricos

0025 Protección y mejora de la calidad del recurso y
del medio hídrico

0030 Mejora y conservación de recursos
0035 Aplicaciones agronómicas, forestales e industra-

les
0040 Seguridad y mejora de presas
0045 Mejora de zonas regables
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¿Qué pagos se han efectuado con cargo a las obliga-
ciones reconocidas en la pregunta anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Francisco Fernández Marugán, Diputa-
do.—Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/014176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Fernández Marugán, Diputado por
Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la inversión reali-
zada entre el 1 de enero y el 30 de junio en la Comuni-
dad de Extremadura

Motivación

Para el mejor desempeño de su labor parlamentaria,
el diputado que suscribe desea conocer la inversión
que, con cargo a los Presupuestos del año 2001, viene
realizando desde el 1 de enero al 30 de junio el Gobier-
no Central en la Comunidad Autónoma de Extremadu-
ra. A tal fin, formula las siguientes preguntas.

¿Qué inversión efectuó la entidad SEIASA de la
Meseta Sur, S. A., en la provincia de Badajoz? ¿En qué
proyectos se ha materializado?

¿Qué pagos se han efectuado con cargo a las obliga-
ciones reconocidas en la pregunta anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Francisco Fernández Marugán, Diputa-
do.—Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/014177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Fernández Marugán, Diputado por
Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la inversión reali-
zada entre el 1 de enero y el 30 de junio en la Comuni-
dad de Extremadura

Motivación

Para el mejor desempeño de su labor parlamentaria,
el diputado que suscribe desea conocer la inversión
que, con cargo a los Presupuestos del año 2001, viene
realizando desde el 1 de enero al 30 de junio el Gobier-
no Central en la Comunidad Autónoma de Extremadu-
ra. A tal fin, formula las siguientes preguntas.

¿Qué inversión efectuó la Confederación Hidrográ-
fica del Tajo en lo siguientes programas?

Mejora de instalaciones en las zonas regables de Rosa-
rito y Valdecañas (CC)

Mejora de instalaciones en la zona regable del Alagón
Mejora de instalaciones en la zona regable del Arrago

(CC)
Obras de mejora en la regulación de la cuenca del Tajo

(VR)
Actuaciones hidrológico forestales en la cuenca del

Tajo (VR)
Obras de conservación y mejora de la red de estaciones

de aforos de la Cuenca
Obras de restauración, limpieza y acondicionamiento

de cauces
Obras de reposición en la zona regable de Rosarito
Obras de reposición en la zona regable del Alagón
Obras de reposición en la zona regable del Arrago

¿Qué pagos se han efectuado con cargo a las obliga-
ciones reconocidas en la pregunta anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Francisco Fernández Marugán, Diputa-
do.—Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/014178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Fernández Marugán, Diputado por
Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la inversión reali-
zada entre el 1 de enero y el 30 de junio en la Comuni-
dad de Extremadura
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Motivación

Para el mejor desempeño de su labor parlamentaria,
el diputado que suscribe desea conocer la inversión
que, con cargo a los Presupuestos del año 2001, viene
realizando desde el 1 de enero al 30 de junio el Gobier-
no Central en la Comunidad Autónoma de Extremadu-
ra. A tal fin, formula las siguientes preguntas.

¿Qué inversión efectuó Renfe en el ámbito de la
Comunidad Autónoma de Extremadura? ¿En qué
actuaciones se materializó?

¿Qué pagos se han efectuado con cargo a las obliga-
ciones reconocidas en la pregunta anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Francisco Fernández Marugán, Diputa-
do.—Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/014179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Si algo caracteriza la gestión del Ministerio de
Fomento en nuestra provincia es su escaso interés por
impulsar actuaciones en materia de carreteras públicas,
y buena muestra de ello lo constituye su penosa actua-
ción en el litoral oriental.

Existen dos buenos ejemplos que demuestran esta
afirmación; el primero lo constituye la autovía oriental
hasta Nerja, la cual tenía que haberse finalizado en el
primer trimestre de 2.000, pero más de un año después
aún no ha concluido; el segundo es la autovía Ronda
Este-Rincón, que fue anunciado por el PP en 1996,
pero que cinco años después aún no se ha hecho nada.

Ahora hemos podido conocer que el PP pretende con-
tinuar con esta incomprensible forma de hacer las cosas
en el tramo de autovía Nerja-Almuñécar, puesto que
según la resolución publicada ayer en el B.O.E. este pri-
mer tramo de la conexión rápida entre Málaga y Almería
no estará en servicio hasta dentro de tres años y medio.

Los socialistas consideramos que es poco razonable
que se tarde tanto tiempo en realizar un trazado de 9,5
kilómetros, y sobre todo que haya que esperar hasta
finales de año para que las obras puedan empezar a
acometerse.

La única explicación para este retraso es que esta
infraestructura se va a llevar a cabo mediante el «mode-
lo alemán». Los socialistas hemos denunciado en más
de una ocasión que este modelo que tanto le gusta al
PP, le permite al Gobierno de Aznar salir permanente-
mente en los medios de comunicación haciendo anun-
cios, pero en realidad se ha demostrado que es un méto-
do muy lento de realizar los proyectos.

De hecho, en la provincia de Málaga tenemos un
buen ejemplo de la ineficacia del modelo alemán, que
es el saneamiento integral de la Costa del Sol, ya que
después de cinco años aún no se ha acabado una sola
depuradora en nuestra provincia, eso sí, el PP ha podi-
do salir reiteradamente en los medios de comunicación
anunciando que en breve se realizará tal o cual depura-
dora.

Los socialistas consideramos que el PP debe ser un
poco más serio y comprometerse realmente a impulsar
la autovía Nerja-Motril-Adra, pero desde nuestro punto
de vista la única forma de acelerarse este proyecto sería
ejecutarlo con partidas de los Presupuestos Generales
del Estado.

Nadie entiende cómo el PP se ha permitido el lujo
de incluir en los Presupuestos para el 2001 para todo el
trazado Nerja-Motril-Adra, la ridícula cantidad de 4,3
millones de pesetas, puesto que con este dinero no hay
ni para comprar el papel donde realizar los proyectos.

Es inadmisible que mientras en otras provincias
situadas en Comunidades Autónomas gobernadas por
el PP se estén destinando miles de millones de pesetas
en materia de carreteras y sin embargo el Gobierno de
Aznar se niegue a dotar de partidas presupuestarias
razonables al proyecto de autovía Nerja-Motril-Adra.

Si el Gobierno del PP no rectifica y apuesta por
incluir una partida económica considerable en los Pre-
supuestos del próximo año, con toda probabilidad se
incumplirá el plazo fijado por el Ministerio de Fomen-
to de que en torno a 2007 se inaugurará el trazado
Nerja-Adra.

Por todo ello los socialistas exigimos al Gobierno
que priorice la realización de la autovía Nerja-Motril-
Adra y para ello le demandamos que en los próximos
Presupuestos Generales del Estado se destine una parti-
da considerable que permita acelerar la ejecución de
esta obra.

Por ello, formulo las siguientes preguntas.

Primera. ¿Por qué motivos la autovía Nerja-Almu-
ñécar no estará en servicio hasta dentro de tres años y
medio?

Segunda. ¿Comparte el Gobierno la opinión de que
si el tramo Nerja-Almuñécar se realizara con partidas
de los Presupuestos Generales del Estado en lugar de
realizarse con el modelo alemán se podría ejecutar con
mayor rapidez?

Tercera. ¿En qué fecha estima el Gobierno que
entrará en funcionamiento el trazado Nerja-Adra?
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Cuarta. ¿Se compromete el Gobierno a destinar en
los Presupuestos del próximo año una considerable
partida que permita impulsar la realización de la auto-
vía Nerja-Motril-Adra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Guillermo Hernández Cerviño, Diputado por la pro-
vincia de Pontevedra y perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las
siguientes preguntas para su respuesta escrita.

Motivación

Los temporales que se abatieron en este invierno
pasado sobre Galicia, y que dieron lugar a distintas ini-
ciativas parlamentarias por parte de los Diputados y
Diputadas gallegos del PSOE, ocasionaron numerosos
daños que fueron evaluados en más de cincuenta mil
millones de pesetas y afectaron a propiedades y bienes
públicos y privados.

Para paliar los daños se aprobó en el Congreso de
los Diputados el RD 6/2001 por el que se adoptan
medidas urgentes para reparar los daños y se regula el
procedimiento para solicitar dichas ayudas.

Transcurrido un tiempo prudencial desde la salida
de dicho RD se solicita respuesta escrita a las siguien-
tes preguntas referentes a la provincia de Pontevedra:

1. ¿En cuánto se han evaluado definitiva y oficial-
mente los daños de los temporales?

2. ¿Qué términos municipales y núcleos de pobla-
ción se han propuesto como afectados por el Delegado
del Gobierno en Galicia y se han determinado por parte
del Ministerio del Interior?

3. ¿A cuántos de los daños se les ha aplicado el trá-
mite de urgencia y cuáles son?

4. ¿Qué restauraciones han realizado y qué cantida-
des se les ha adjudicado por parte de los distintos
Departamentos Ministeriales?

5. ¿Cuántas exenciones, de las cuotas del Impuesto
sobre Bienes Inmuebles de naturaleza rústica corres-
pondientes al ejercicio 2001 que afecten a explotacio-
nes agrarias, se han concedido en los municipios afec-
tados y en qué cuantía?

6. ¿Cuántas exenciones, de las cuotas del Impuesto
sobre Bienes Inmuebles de naturaleza urbana corres-

pondientes al ejercicio 2001 que afecten a estableci-
mientos industriales y mercantiles, viviendas, locales
de trabajo, se han concedido en los municipios afecta-
dos y en qué cuantía?

7. ¿Cuántos expedientes de regulación de empleo,
especificando las empresas, tendrán la consideración
de provenientes de una situación de fuerza mayor por
los temporales e inundaciones?

8. ¿Cuántas percepciones del seguro de desempleo
se han producido y qué cantidades se han abonado
especificando las empresas y municipios a que pertene-
cen los perceptores? 

9. ¿Cuántas ayudas-bonificaciones o moratorias,
cuotas empresariales, etc., han solicitado los trabajado-
res por cuenta ajena o autónomos, especificando los
municipios?

10. ¿Cuántas familias se han visto afectadas por
daños de diferente tipo, tanto en sus personas como en
sus bienes, a causa de los temporales especificando los
municipios de las citadas familias?

11. ¿Cuántos convenios de colaboración con entida-
des financieras ha instruido el Instituto de Crédito Ofi-
cial, aunque hayan sido ampliados por el Ministerio de
Economía, quiénes los han utilizado y en qué cantida-
des hasta la fecha de respuesta a este escrito?

12. ¿Qué aportaciones, en forma de ayuda, ha lleva-
do a cabo la CCAA de Galicia para paliar los daños de
los temporales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Guillermo Hernández Cerviño, Diputa-
do.—Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/014181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Guillermo Hernández Cerviño, Diputado por la pro-
vincia de Pontevedra y perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las
siguientes preguntas para su respuesta escrita.

Motivación

Los temporales que se abatieron en este invierno
pasado sobre Galicia, y que dieron lugar a distintas ini-
ciativas parlamentarias por parte de los Diputados y
Diputadas gallegos del PSOE, ocasionaron numerosos
daños que fueron evaluados en más de cincuenta mil
millones de pesetas y afectaron a propiedades y bienes
públicos y privados.

Para paliar los daños se aprobó en el Congreso de
los Diputados el RD 6/2001 por el que se adoptan
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medidas urgentes para reparar los daños y se regula el
procedimiento para solicitar dichas ayudas.

Transcurrido un tiempo prudencial desde la salida
de dicho RD se solicita respuesta escrita a las siguien-
tes preguntas referentes a la provincia de Lugo:

1. ¿En cuánto se han evaluado definitiva y oficial-
mente los daños de los temporales?

2. ¿Qué términos municipales y núcleos de pobla-
ción se han propuesto como afectados por el Delegado
del Gobierno en Galicia y se han determinado por parte
del Ministerio del Interior?

3. ¿A cuántos de los daños se les ha aplicado el trá-
mite de urgencia y cuáles son?

4. ¿Qué restauraciones han realizado y qué cantida-
des se les ha adjudicado por parte de los distintos
Departamentos Ministeriales?

5. ¿Cuántas exenciones, de las cuotas del Impuesto
sobre Bienes Inmuebles de naturaleza rústica corres-
pondientes al ejercicio 2001 que afecten a explotacio-
nes agrarias, se han concedido en los municipios afec-
tados y en qué cuantía?

6. ¿Cuántas exenciones, de las cuotas del Impuesto
sobre Bienes Inmuebles de naturaleza urbana corres-
pondientes al ejercicio 2001 que afecten a estableci-
mientos industriales y mercantiles, viviendas, locales
de trabajo, se han concedido en los municipios afecta-
dos y en qué cuantía?

7. ¿Cuántos expedientes de regulación de empleo,
especificando las empresas, tendrán la consideración
de provenientes de una situación de fuerza mayor por
los temporales e inundaciones?

8. ¿Cuántas percepciones del seguro de desempleo
se han producido y qué cantidades se han abonado
especificando las empresas y municipios a que pertene-
cen los perceptores?

9. ¿Cuántas ayudas-bonificaciones o moratorias, cuo-
tas empresariales, etc., han solicitado los trabajadores por
cuenta ajena o autónomos, especificando los municipios?

10. ¿Cuántas familias se han visto afectadas por
daños de diferente tipo, tanto en sus personas como en
sus bienes, a causa de los temporales especificando los
municipios de las citadas familias?

11. ¿Cuántos convenios de colaboración con entida-
des financieras ha instruido el Instituto de Crédito Ofi-
cial, aunque hayan sido ampliados por el Ministerio de
Economía, quiénes los han utilizado y en qué cantida-
des hasta la fecha de respuesta a este escrito?

12. ¿Qué aportaciones, en forma de ayuda, ha lleva-
do a cabo la CCAA de Galicia para paliar los daños de
los temporales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Guillermo Hernández Cerviño, Diputa-
do.—Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/014182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por la pro-
vincia de A Coruña y D. Guillermo Hernández Cerviño,
Diputado por la provincia de Pontevedra, pertenecientes
al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del
vigente reglamento del Congreso de los Diputados, pre-
sentan las siguientes preguntas para su respuesta escrita.

Motivación

Los temporales que se abatieron en este invierno
pasado sobre Galicia, y que dieron lugar a distintas ini-
ciativas parlamentarias por parte de los Diputados y
Diputadas gallegos del PSOE, ocasionaron numerosos
daños que fueron evaluados en más de cincuenta mil
millones de pesetas y afectaron a propiedades y bienes
públicos y privados.

Para paliar los daños se aprobó en el Congreso de
los Diputados el RD 6/2001 por el que se adoptan
medidas urgentes para reparar los daños y se regula el
procedimiento para solicitar dichas ayudas.

Transcurrido un tiempo prudencial desde la salida
de dicho RD se solicita respuesta escrita a las siguien-
tes preguntas referentes a la provincia de A Coruña:

1. ¿En cuánto se han evaluado definitiva y oficial-
mente los daños de los temporales?

2. ¿Qué términos municipales y núcleos de pobla-
ción se han propuesto como afectados por el Delegado
del Gobierno en Galicia y se han determinado por parte
del Ministerio del Interior?

3. ¿A cuántos de los daños se les ha aplicado el trá-
mite de urgencia y cuáles son?

4. ¿Qué restauraciones han realizado y qué cantida-
des se les ha adjudicado por parte de los distintos
Departamentos Ministeriales?

5. ¿Cuántas exenciones, de las cuotas del Impuesto
sobre Bienes Inmuebles de naturaleza rústica corres-
pondientes al ejercicio 2001 que afecten a explotacio-
nes agrarias, se han concedido en los municipios?

6. ¿Cuántas exenciones, de las cuotas del Impuesto
sobre Bienes Inmuebles de naturaleza urbana corres-
pondientes al ejercicio 2001 que afecten a estableci-
mientos industriales y mercantiles, viviendas, locales
de trabajo, se han concedido en los municipios afecta-
dos y en qué cuantía?

7. ¿Cuántos expedientes de regulación de empleo,
especificando las empresas, tendrán la consideración
de provenientes de una situación de fuerza mayor por
los temporales e inundaciones?

8. ¿Cuántas percepciones del seguro de desempleo
se han producido y qué cantidades se han abonado
especificando las empresas y municipios a que pertene-
cen los perceptores?
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9. ¿Cuántas ayudas-bonificaciones o moratorias,
cuotas empresariales, etc., han solicitado los trabajado-
res por cuenta ajena o autónomos, especificando los
municipios?

10. ¿Cuántas familias se han visto afectadas por
daños de diferente tipo, tanto en sus personas como en
sus bienes, a causa de los temporales especificando los
municipios de las citadas familias?

11. ¿Cuántos convenios de colaboración con entida-
des financieras ha instruido el Instituto de Crédito Ofi-
cial, aunque hayan sido ampliados por el Ministerio de
Economía, quiénes los han utilizado y en qué cantida-
des hasta la fecha de respuesta a este escrito?

12. ¿Qué aportaciones, en forma de ayuda, ha lleva-
do a cabo la CCAA de Galicia para paliar los daños de
los temporales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Manuel Ceferino Díaz Díaz y Guillermo
Hernández Cerviño, Diputados.—Teresa Cunillera i
Mestres, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por la pro-
vincia de Ourense y D. Guillermo Hernández Cerviño,
Diputado por la provincia de Pontevedra y pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al
amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguien-
tes del vigente reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presentan las siguientes preguntas para su respues-
ta escrita.

Motivación

Los temporales que se abatieron en este invierno
pasado sobre Galicia, y que dieron lugar a distintas ini-
ciativas parlamentarias por parte de los Diputados y
Diputadas gallegos del PSOE, ocasionaron numerosos
daños que fueron evaluados en más de cincuenta mil
millones de pesetas y afectaron a propiedades y bienes
públicos y privados.

Para paliar los daños se aprobó en el Congreso de
los Diputados el RD 6/2001 por el que se adoptan
medidas urgentes para reparar los daños y se regula el
procedimiento para solicitar dichas ayudas.

Transcurrido un tiempo prudencial desde la salida
de dicho RD se solicita respuesta escrita a las siguien-
tes preguntas referentes a la provincia de Ourense:

1. ¿En cuánto se han evaluado definitiva y oficial-
mente los daños de los temporales?

2. ¿Qué términos municipales y núcleos de pobla-
ción se han propuesto como afectados por el Delegado

del Gobierno en Galicia y se han determinado por parte
del Ministerio del Interior?

3. ¿A cuántos de los daños se les ha aplicado el trá-
mite de urgencia y cuáles son?

4. ¿Qué restauraciones han realizado y qué cantida-
des se les ha adjudicado por parte de los distintos
Departamentos Ministeriales?

5. ¿Cuántas exenciones, de las cuotas del Impuesto
sobre Bienes Inmuebles de naturaleza rústica corres-
pondientes al ejercicio 2001 que afecten a explotacio-
nes agrarias, se han concedido en los municipios afec-
tados y en qué cuantía?

6. ¿Cuántas exenciones, de las cuotas del Impuesto
sobre Bienes Inmuebles de naturaleza urbana corres-
pondientes al ejercicio 2001 que afecten a estableci-
mientos industriales y mercantiles, viviendas, locales
de trabajo, se han concedido en los municipios afecta-
dos y en qué cuantía?

7. ¿Cuántos expedientes de regulación de empleo,
especificando las empresas, tendrán la consideración
de provenientes de una situación de fuerza mayor por
los temporales e inundaciones?

8. ¿Cuántas percepciones del seguro de desempleo
se han producido y qué cantidades se han abonado
especificando las empresas y municipios a que pertene-
cen los perceptores?

9. ¿Cuántas ayudas-bonificaciones o moratorias,
cuotas empresariales, etc., han solicitado los trabajado-
res por cuenta ajena o autónomos, especificando los
municipios?

10. ¿Cuántas familias se han visto afectadas por
daños de diferente tipo, tanto en sus personas como en
sus bienes, a causa de los temporales especificando los
municipios de las citadas familias?

11. ¿Cuántos convenios de colaboración con entida-
des financieras ha instruido el Instituto de Crédito Ofi-
cial, aunque hayan sido ampliados por el Ministerio de
Economía, quiénes los han utilizado y en qué cantida-
des hasta la fecha de respuesta a este escrito?

12. ¿Qué aportaciones, en forma de ayuda, ha lleva-
do a cabo la CCAA de Galicia para paliar los daños de
los temporales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Alberto Fidalgo Francisco y Guillermo
Hernández Cerviño, Diputados.—Teresa Cunillera i
Mestres, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
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de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la relación de viajes del Presidente de la
ACUSUR desde comienzos del 2000 hasta la fecha,
incluyendo los viajes al extranjero, e indicando los días
en que se produjeron esos viajes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la relación de viajes del Presidente de la
Confederación Hidrográfica del Sur desde comienzos del
2000 hasta la fecha, incluyendo los viajes al extranjero, e
indicando los días en que se produjeron esos viajes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Por qué motivos la Comisión de Investigación de
Accidentes Aéreos dependen de Aviación Civil y no es
un organismo independiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Por qué motivos la normativa sobre helipuertos, de
la cual existe un borrador de finales de 1999, aún no ha
salido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Por qué motivos no existe ninguna memoria sobre
el trabajo de inspección de la Dirección General de
Aviación Civil sobre la actividad de las compañías de
helicópteros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.
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¿Qué medidas concretas está adoptando el Gobier-
no para evitar los accidentes de helicópteros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Primera. ¿Cuántos accidentes de helicópteros se han
registrado durante el presente año, indicando el número
de heridos y de víctimas mortales?

Segunda. ¿Qué variación se ha producido en todos y
cada uno de los anteriores apartados con respecto al
mismo período del año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Por qué motivos en las investigaciones de los acci-
dentes de helicópteros no participan tripulantes de
ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Con relación a la Resolución de la Dirección Gene-
ral de Aviación Civil por la que se adopta el anexo nún.
1 a la circular operativa 16-B, qué estudio comparado
de otras normativas existentes en el mundo se ha lleva-
do a cabo en la elaboración de este borrador?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Con relación a la Resolución de la Dirección Gene-
ral de Aviación Civil por la que se adopta el anexo núm.
1 a la circular operativa 16-B, por qué no se contempla
ninguna clase de limitación de horas de actividad sema-
nal, mensual y anual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Con relación a la Resolución de la Dirección
General de Aviación Civil por la que se adopta el anexo
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núm. 1 a la circular operativa 16-B, qué estudios cientí-
ficos sustentan las determinaciones respecto a limita-
ciones en el número de horas máximo a volar en los
distintos períodos de tiempo que se citan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Con relación a la Resolución de la Dirección
General de Aviación Civil por la que se adopta el anexo
núm. 1 a la circular operativa 16-B, qué estudios cientí-
ficos sustentan las determinaciones que contiene en
cuanto a duración del período de actividad diario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Comparte el Gobierno la necesidad de que mien-
tras se ejecutan las obras de la travesía de San Pedro de
Alcántara y para descongestionar el tráfico de la zona
se podría liberar de peaje la autopista de la Costa del
Sol en ese tramo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Motivación

El Gobierno de Aznar continúa demostrando día a
día su falta de interés por las cuestiones de Cártama, y
buena muestra de ello lo constituye su falta de voluntad
por eliminar los pasos a nivel existentes en su término
municipal.

En Cártama según los datos facilitados por el propio
Gobierno existen 5 pasos a nivel, sin embargo el
Gobierno del PP continúa sin tener plazos ni fechas de
ningún tipo de cara a su eliminación.

Si bien es cierto que en los últimos años no se ha
registrado un gran número de accidentes en los mis-
mos, lo cierto es que la presencia de estos pasos ha sido
objeto de denuncias y quejas por parte de los vecinos
que se encuentran obligados a circular por ellos para
dirigirse a sus hogares o sus fincas rurales.

Los socialistas no podemos permitir que el Gobier-
no del PP continúe sin interés de ningún tipo por elimi-
nar pasos a nivel en Cártama, o lo que es lo mismo que
no desee terminar con un peligro potencial como este.

Un peligro que le ha costado la vida a más de 40
andaluces desde 1990 por su mala señalización o por
imprudencia de los viandantes que cruzaron la vía
ferroviaria aún estando la barrera bajada al encontrarse
ubicados en sitios de tránsitos fundamentales para los
caminos rurales y agrícolas.

Heredia recuerda cómo la primera teniente de Alcal-
de de Cártama, D.ª Leonor García-Agua anunció en los
medios de comunicación que en febrero tenía previsto
reunirse con los responsables de Renfe para dar una
solución al problema de los pasos a nivel existentes en
el municipio.

No obstante, después del anuncio del PP de Cárta-
ma no ha vuelto a saberse nada más, por lo que mucho
nos tememos que dicho anuncio fuese tan solo «dema-
gogia barata» a la que nos tiene acostumbrados este
partido político.

En este sentido los socialistas queremos conocer a
los acuerdos a que ha llegado Renfe con el PP de Cár-
tama sobre la eliminación de pasos a nivel, señalando
los plazos y fechas de eliminación de éstos.

Los socialistas queremos recordar las declaraciones
realizadas por el Ministro de Fomento el pasado 17 de
enero, el cual se comprometió en el Congreso de los
Diputados a ejecutar un plan de choque para suprimir
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en cuatro años los 792 pasos a nivel más peligrosos que
existen en la red ferroviaria española.

Pero no terminó aquí el compromiso, ya que dentro
del mismo plan, y también con fecha límite del 2004 el
Ministro anunció que se dotaría de semáforos y barreras
a otras 800 intersecciones más de la vía del ferrocarril
con las carreteras que, sin suponer un riesgo tan elevado
como las anteriores, se consideran igualmente peligrosas.

En este sentido los socialistas instamos al Gobierno
a que en el plazo establecido por el Ministro de Fomen-
to, es decir, hasta el 2004 se destinen las inversiones
necesarias para eliminar los cinco pasos a nivel exis-
tentes en el término municipal de Cártama.

Pero además, y de cara a comenzar a ejecutar con la
mayor brevedad el anuncio del Ministro, pero sobre
todo para reducir el riesgo de accidentes, los socialistas
instamos al Gobierno a que se comprometa a destinar
en el 2001 una partida presupuestaria de al menos 100
millones de pesetas que permitan iniciar las obras de
eliminación de algunos de estos pasos en Cártama o
para la mejora de la señalización de ellos.

Por ello, formulo las siguientes preguntas.

Primera. ¿A qué acuerdos ha llegado Renfe con el
PP de Cártama en materia de eliminación de los pasos
a nivel existentes en este importante municipio del
Valle del Guadalhorce?

Segunda. ¿Se compromete el Gobierno a destinar
durante el presente año una partida económica de al
menos 100 millones de pesetas para eliminar durante el
presente año alguno de los pasos a nivel existente en el
municipio de Cártama?

Tercera. ¿Se compromete el Gobierno a eliminar
hasta el 2004 los 5 pasos a nivel existentes en el térmi-
no municipal de Cártama?

Cuarta. ¿Cómo valora el Gobierno la peligrosidad
de los pasos a nivel existentes en Cártama?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Los socialistas consideramos necesario que el Minis-
terio de Fomento ejecute el nuevo acceso al municipio

de Torrox a la autovía del Mediterráneo, a través de la
margen derecha del río Torrox.

En una reciente reunión mantenida con el Alcalde
de Torrox, D. Francisco Muñoz, se ha planteado la
necesidad de impulsar este proyecto que es esencial
para el citado municipio, sobre todo teniendo en cuenta
que se haya en plena expansión.

No se entiende las razones por las cuales la Demarca-
ción de Carreteras de Andalucía Oriental se niega a lle-
var a cabo dicha actuación, cuando este fue un compro-
miso que adquirió en su día el Ministerio de Fomento.

Los socialistas venimos denunciando desde hace
tiempo que el PP no cumple uno sólo de los compromi-
sos que adquiere en la comarca de la Axarquía, es más,
de cada tres cosas que anuncia, cuatro no son ciertas.

Estamos hablando de una actuación esencial para el
municipio de Torrox, puesto que actualmente existe
una única conexión entre la autovía y la N-340, por una
carretera que no reúne las condiciones mínimas exigi-
das y sobre todo cuando se anunció por parte de la
Demarcación de Carreteras que dicha carretera iba a
ser algo provisional.

De hecho el Ayuntamiento trasladó al Ministerio de
Fomento la construcción del nuevo acceso a raíz de un
accidente de circulación mortal registrado a la altura de
la actual rotonda de la travesía.

Por todo ello, y teniendo en cuenta que un munici-
pio en plena expansión y desarrollo como es Torrox
sólo tiene un acceso, que deja bastante que desear sobre
todo en lo que a seguridad vial se refiere, demandamos
al PP que se tome en serio la petición del Alcalde de
este importante municipio.

En este sentido, los socialistas exigimos al Ministe-
rio de Fomento que cumpla con el compromiso que
adquirió y le demandamos que se comprometa en el
plazo máximo de tres meses, a destinar una partida eco-
nómica que permita iniciar las obras del nuevo acceso a
la autovía a través de la margen derecha del río Torrox.

Por ello, formulo las siguientes preguntas.

Primera. ¿ Se compromete el Gobierno a destinar en
el plazo máximo de tres meses una partida económica
para iniciar las obras del nuevo acceso a la autovía
oriental a través de la margen derecha del río Torrox?

Segunda. ¿ Por qué motivos en estos momentos la
Demarcación de Carreteras se niega a cumplir el com-
promiso adquirido en su día por el Ministerio de
Fomento?

Tercera. ¿Cómo valora el Gobierno la necesidad de
llevar a cabo dicho acceso en lo que a seguridad vial se
refiere?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.
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184/014199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
la siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en acondicionamiento
de cauces del Guadiana? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
la siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en acondicionamiento
de cauces del Guadalquivir? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
la siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en regeneración del
borde litoral de Huelva? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en la rehabilitación del
borde marítimo de Huelva (Carreras-La Antilla)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en infraestructuras y
regeneración de playas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
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tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las playas que se han beneficiado desde
comienzos de año hasta la fecha de obras de infraes-
tructuras y regeneración? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en los accesos a la
playa del Portil? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en el Paseo en Punta
del Moral? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en la recuperación
ambiental de la playa de La Bota? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
la siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en restauración de eco-
sistemas litorales? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en reposición de are-
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nas de playas y cuáles son las que se han beneficiado
de dicha reposición? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en reposición de infra-
estructuras costeras? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en deslindes? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-

tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en defensa de los mon-
tes contra incendios y agentes nocivos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en instauración de
cubierta vegetal protectora en cabecera de cuencas
hidrográficas y laderas vertientes? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en conservación de
equilibrios biológicos y defensa contra plagas y conta-
minaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/014215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
la siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en corrección y siste-
matización de cauces torrenciales? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
la siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en mejora y regenera-
ción de la cubierta vegetal protectora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
la siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en conservación de
humedales, espacios naturales y el paisaje? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
la siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en defensa de los mon-
tes contra incendios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
la siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en ordenación y res-
tauración hidrológico-forestal de las cuencas especial-
mente degradadas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/014220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
la siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito.

¿Qué inversión real ha realizado la Sociedad Estatal
Hidroguadiana desde comienzos de año hasta la fecha? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
la siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito.

¿Cuál ha sido la inversión real efectuada en el Par-
que Nacional de Doñana y sus áreas de influencia con
cargo al ejercicio presupuestario del año 2000, con
expresión concreta de su finalidad y cuantía? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
la siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en obras en la Direc-
ción Provincial de la Policía de Huelva? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
la siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en el proyecto de obras
en la Dirección de la Guardia Civil en Huelva? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
la siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en Huelva a través de
la Dirección General de Instituciones Penitenciarias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/014225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en el proyecto de obra
de carretera enlace de Lepe-Puente Internacional de
Ayamonte, en la provincia de Huelva? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en el proyecto de obra
de carretera San Juan del Puerto-Enlace de Aljaraque,
en la provincia de Huelva? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
la siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en el proyecto de obra
de carretera enlace de Aljaraque-enlace de Lepe, en la
provincia de Huelva? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
la siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en el proyecto de obra
de la carretera N-433 Galaroza-El Repilado-Rosal de la
Frontera, en la provincia de Huelva? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en el proyecto de obra
de la Autovía de la Plata L.P. de Sevilla-El Ronquillo-
Rivera de Huelva-Venta del Alto? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/014230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
la siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en el proyecto de obra
de Autovía de La Plata L.P. Badajoz-Santa Olalla-L.P.
Sevilla? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
la siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en el anteproyecto de
corredor Bailén-Huelva? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en la carretera N-435,
variante de Beas y Trigueros, en la provincia de Huelva? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
la siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en la restauración de
la Torre Almenara del Parque Nacional de Doñana, en
la Provincia de Huelva? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
la siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en la nueva sede del
Archivo Histórico Provincial de Huelva? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/014235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
la siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en mejora y adecua-
ción del INEM en Huelva? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
la siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en el arroyo del Parti-
do, en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
la siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta el día de la fecha en el Brazo
de la Torre, en la provincia de Huelva? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
la siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en el Caño Travieso,
en la provincia de Huelva? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
la siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en la ampliación del
Parador Nacional de Mazagón, en la provincia de
Huelva? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/014240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
la siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en otras actuaciones
en Doñana? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
la siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito.

¿Qué inversión ha realizado la Confederación
Hidrográfica del Guadiana en publicidad en las televi-
siones locales de la provincia de Huelva desde comien-
zos de año hasta la fecha, desglosado por medios de
comunicación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta

la siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito.

¿Qué inversión ha realizado la Confederación
Hidrográfica del Guadalquivir en publicidad en las
televisiones locales de la provincia de Huelva desde
comienzos de año hasta la fecha, desglosado por
medios de comunicación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
la siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito.

¿Qué inversión ha realizado la Sociedad Estatal
Hidroguadiana en publicidad en las televisiones locales
de la provincia de Huelva desde comienzos de año
hasta la fecha, desglosado por medios de comunica-
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
la siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito.

¿Qué inversión ha realizado la Confederación
Hidrográfica del Guadalquivir en publicidad en los
medios escritos en la provincia de Huelva desde
comienzos de año hasta la fecha, englobando dentro de
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ésta la publicidad de fascículos, postales, anuncios ...,
desglosado si es posible por medios de comunicación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión ha realizado la Confederación
Hidrográfica del Guadiana en publicidad en los medios
escritos en la provincia de Huelva desde comienzos de
año hasta la fecha, englobando dentro de ésta la publi-
cidad de fascículos, postales, anuncios..., desglosado si
es posible por medios de comunicación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión ha realizado la Confederación
Hidrográfica del Guadalquivir en publicidad en radios
en la provincia de Huelva desde comienzos de año
hasta la fecha, desglosado por medios de comunica-
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión ha realizado la Sociedad Estatal
Hidroguadiana en publicidad en radios en la provincia
de Huelva desde comienzos de año hasta la fecha, des-
glosado por medios de comunicación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión ha realizado la Confederación
Hidrográfica del Guadiana en publicidad en radios en
la provincia de Huelva desde comienzos de año hasta la
fecha, desglosado por medios de comunicación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión ha realizado la Sociedad Estatal
Hidroguadiana en publicidad en los medios escritos en
la provincia de Huelva desde comienzos de año hasta la
fecha, englobando dentro de ésta la publicidad de fas-
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cículos, postales, anuncios..., desglosado si es posible
por medios de comunicación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—Teresa Cunillera i Mestres, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Carme Miralles Guasch, Diputada por Tarrago-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el censo de los conductores con carnets de
conducir con categoría D y E en cada una de las pro-
vincias Españolas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Carme Miralles i Guasch, Diputada.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Carme Miralles Guasch, Diputada por Tarrago-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

En el convenio bilateral que el Gobierno tiene pre-
visto firmar con Argelia, ¿se prevé incluir el reconoci-
miento de los permisos de conducir de este país?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Carme Miralles i Guasch, Diputada.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Carme Miralles Guasch, Diputada por Tarrago-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del

Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

En el convenio bilateral que el Gobierno tiene pre-
visto firmar con Bulgaria, ¿se prevé incluir el reconoci-
miento de los permisos de conducir de este país?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Carme Miralles i Guasch, Diputada.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Carme Miralles Guasch, Diputada por Tarrago-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

En el convenio bilateral que el Gobierno tiene pre-
visto firmar con Marruecos, ¿se prevé incluir el reco-
nocimiento de los permisos de conducir de este país?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Carme Miralles i Guasch, Diputada.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Carme Miralles Guasch, Diputada por Tarrago-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuándo prevé el Gobierno que podrá firmar el con-
venio bilateral con Marruecos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Carme Miralles i Guasch, Diputada.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.
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184/014255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Carme Miralles Guasch, Diputada por Tarrago-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuándo prevé el Gobierno que podrá firmar el con-
venio bilateral con Argelia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Carme Miralles i Guasch, Diputada.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Carme Miralles Guasch, Diputada por Tarrago-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuándo prevé el Gobierno que podrá firmar el con-
venio bilateral con Bulgaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Carme Miralles i Guasch, Diputada.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Carme Miralles Guasch, Diputada por Tarrago-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el censo de los conductores con carnets de
conducir D y E en cada una de las provincias Españo-
las en los últimos cinco años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Carme Miralles i Guasch, Diputada.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Carme Miralles Guasch, Diputada por Tarrago-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el censo de los conductores con carnets de
conducir D y E, originarios de países extracomunitarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Carme Miralles i Guasch, Diputada.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Carme Miralles Guasch, Diputada por Tarrago-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de fracasos en la obtención
de los carnets de conducir D y E entre la población
española, y entre la población nacida fuera de España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Carme Miralles i Guasch, Diputada.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Carme Miralles Guasch, Diputada por Tarrago-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cree el Gobierno que hay suficientes conductores
con el permiso D y E de conducir en España para cubrir
las necesidades del sector?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Carme Miralles i Guasch, Diputada.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.
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184/014261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª M.ª Dolores Gorostiaga Sáiz, Diputada por Can-
tabria y D. Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la inversión real
en el puerto de Cantabria.

Motivación

Los Presupuestos Generales del Estado contemplan
para el año 2001 una inversión pública de 1.970 millo-
nes de pesetas en el puerto de Santander. Por ello, soli-
cito al Gobierno respuesta escrita a la siguiente pregun-
ta.

Pregunta

¿Qué inversión real, en términos de obligaciones
reconocidas, se ha realizado desde comienzos de año
hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—María Dolores Gorostiaga Sáiz y Francis-
co Contreras Pérez, Diputados.—Teresa Cunillera i
Mestres, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª M.ª Dolores Gorostiaga Sáiz, Diputada por Can-
tabria y D. Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas expedientes trami-
tados por vía de emergencia en Cantabria.

Motivación

Un seguimiento eficaz del presupuesto exige cono-
cer las distintas formas de contratación empleadas por
la administración en la licitación de la obra pública.
Por ello, solicito al Gobierno respuesta escrita a las
siguientes preguntas.

Preguntas

¿Cuántos expedientes se han tramitado en Cantabria
por parte del Ministerio de Fomento por vía de emer-
gencia en el año 2000?

¿Cuántos expedientes se han tramitado en Cantabria
por parte del Ministerio de Fomento por vía de emer-
gencia en lo que va del año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—María Dolores Gorostiaga Sáiz y Francis-
co Contreras Pérez, Diputados.—Teresa Cunillera i
Mestres, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta escrita.

¿Cuáles han sido los motivos del incumplimiento de
los plazos de tiempo e inversión previstos en el conve-
nio firmado en 1999, por diversas instituciones, para el
acondicionamiento de las riberas del río Vero en la
comarca aragonesa de Barbastro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/014264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta escrita.

¿Qué medidas piensa poner en marcha el Gobierno
español para controlar el desorden en que se halla
sumida la gestión de las aguas subterráneas en el Esta-
do español, ya que éstas podrían ser una alternativa
válida a la construcción de ciertos embalses, resolvien-
do además situaciones puntuales de sequía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.
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184/014265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta escrita.

¿Qué medidas urgentes piensa adoptar el Gobierno
español ante la falta, tanto de la orden ministerial por
la que se aprueba, inicialmente, el proyecto de la presa
de Uzquiza en Burgos, como de la orden de la Direc-
ción General de Obras Hidráulicas, por la que se
aprueba el proyecto definitivo de la presa, así como de
la inexistencia de la correspondiente Declaración de
Utilidad Pública de la mencionada presa? ¿Cómo jus-
tifica el Gobierno la necesidad de construcción del
pantano de Uzquiza, dado que el embalse de Arlanzón
regula más de 70 hectómetros cúbicos al año y el con-
sumo de aguas de la ciudad de Burgos es inferior a 27
hectómetros cúbicos al año? ¿Sigue ratificando el
Gobierno la respuesta efectuada ;al diputado de Chun-
ta Aragonesista, fechada el 10 de mayo de 2001, en la
que se afirma desconocer las demandas de los afecta-
dos por la construcción del embalse de Uzquiza, cuan-
do existen documentos sellados por la Subdelegación
del Gobierno en Burgos, fechados el pasado 16 de
mayo de 1998, dirigidos al Ministerio de Medio
Ambiente por la Asociación de Vecinos afectados por
el mencionado pantano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/014266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta escrita.

¿Cuáles son los motivos por los que se encuentra
actualmente paralizado el desarrollo de los planes de
restitución del Gobierno español, para los municipios
aragoneses afectados por el proyecto del recrecimiento
del pantano de Yesa? ¿A qué cantidad económica
asciende, finalmente, el plan de restitución para los

municipios aragoneses afectados por el proyecto de
recrecimiento del pantano de Yesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/014267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta escrita.

¿Cuáles han sido los motivos del incumplimiento de
los plazos de tiempo e inversión previstos en el conve-
nio firmado en 1999, por diversas instituciones, para el
acondicionamiento de las riberas del río Cinca, a su
paso por la localidad aragonesa de Fraga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/014268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara, se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

La localidad de Utebo, situada a trece kilómetros de
Zaragoza, crece a razón de unos 1000 habitantes por
año, con un componente mayoritariamente joven
(matrimonios jóvenes con niños pequeños). El Centro
de Salud de Utebo tiene un solo pediatra para atender a
unos 1.600 niños y niñas, mientras que en Zaragoza la
ratio en pediatría desciende a 750 niños; Utebo es con-
siderado zona rural, por lo que la ratio aumenta de
forma desproporcionada a las necesidades y requeri-
mientos de la población. Las demandas de los vecinos
y del propio Centro de Salud a este respecto son cre-
cientes.

¿Tiene previsto el Insalud dotar de una plaza más de
pediatra al Centro de Salud de Utebo (Zaragoza), ante
las objetivas necesidades del mismo por parte de la cre-
ciente población infantil del pueblo?
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¿Para qué fecha está prevista esta ampliación y la
dotación de esa plaza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Presentación Urán González, Diputada.

184/014269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara, se formula la siguiente Pregunta dirigida al
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

Hace escasas fechas Renfe informaba que, gracias a
las obras de mejora que se están realizando en la infra-
estructura ferroviaria en la línea Zaragoza-Teruel -
Valencia, había conseguido acortar en media hora el
tiempo necesario para realizar ese trayecto. Renfe no
precisaba en qué habían consistido esas reformas, por-
que argumentaba que estaban siendo dirigidas desde el
propio Ministerio de Fomento, y no desde la empresa
ferroviaria. Desde la Plataforma en Defensa del Ferro-
carril de Teruel, se manifestaron serias dudas respecto
a que se estuviera realizando alguna mejora en esta vía,
bien a través de Renfe, bien a través del propio Minis-
terio de Fomento.

Desde entonces, y a pesar de las mejoras supuesta-
mente realizadas, en 10 días han descarrilado 3 trenes
en la provincia de Teruel sin que, afortunadamente, se
hayan producido desgracias personales, aunque el pres-
tigio de Renfe sí ha sufrido un tremendo mazazo.

Paralelamente, se ha conocido que Renfe ha realiza-
do el cierre del ejercicio 2000 con una mejora neta de
5.161 millones de pesetas (31 millones de euros), y en
el que destaca que, por primera vez, los ingresos pro-
pios superan a las aportaciones del Estado.

¿Qué medidas va a tomar Renfe para esclarecer la
reiteración de descarrilamientos en la línea férrea Zara-
goza-Teruel-Valencia?

¿Qué actuaciones de mejora en la infraestructura
ferroviaria de esta línea va a acometer el Ministerio de
Fomento de manera urgente, mientras se realiza la
anunciada remodelación en profundidad de esta línea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Presentación Urán González, Diputada.

184/014270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara, se formula la siguiente Pregunta dirigida al
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

La línea férrea Valencia-Zaragoza ha sufrido en los
últimos días tres descarrilamientos, en el último obligó
a suspender el tráfico ferroviario afectando a más de
doscientos viajeros. Esta vía tiene un servicio diario de
10 trenes semanales de mercancías y 4 trenes de viaje-
ros diarios, tiene un trazado de vía única sin electrificar
y el Ministerio de Fomento está realizado obras de
mejora en la infraestructura ferroviaria en la línea Zara-
goza-Teruel-Valencia, consiguiendo acortar en media
hora el tiempo necesario para realizar ese trayecto.

Renfe no ha precisado en qué habían consistido esas
reformas, porque se estaban realizando desde el propio
Ministerio de Fomento, y no desde la empresa ferroviaria.

A pesar de las mejoras supuestamente realizadas, en
10 días han descarrilado 3 trenes sin que, afortunada-
mente, se hayan producido desgracias personales, aun-
que el prestigio de Renfe sí se ha visto deteriorado.

¿Qué medidas piensa adoptar el Ministerio de
Fomento para proceder a la urgente mejora de las infra-
estructuras de la línea ferroviaria Valencia-Zaragoza-
Teruel, con el objeto de evitar nuevos incidentes hasta
la anunciada remodelación en profundidad de la vía?

¿Qué medidas extraordinarias va a realizar Renfe
para aclarar las causas de estos descarrilamientos y
para corregir las causas que los provocan?

¿En qué plazo se piensan acometer las medidas nece-
sarias que reduzcan la reiteración de estos incidentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Presentación Urán González, Diputada.

184/014271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Juan José Otxoa de Eribe Elorza, diputado por
Araba, adscrito al Grupo Parlamentario Vasco (EAJ-
PNV), al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento, presenta las
siguientes preguntas al Gobierno solicitando su res-
puesta por escrito

Los embalses de Leurtza y sus presas de contención,
fueron construidos en la cuenca del Bidasoa, para pro-
ducción de energía eléctrica, en el primer cuarto del
siglo XX.

La antigüedad de dichas construcciones, y su hipo-
tético riesgo de derrumbe, causa crecientes inquietudes
a los habitantes de los núcleos urbanos próximos.

Por ello, deseamos conocer:

¿Cuál es el órgano responsable de su seguridad?
¿En qué estado se encuentran actualmente dichas

presas?
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¿Se han efectuado estudios e inspecciones sobre su
estado?

Si la respuesta a la anterior cuestión fuese afirmati-
va, ¿en qué fecha se realizaron y cuáles fueron las con-
clusiones obtenidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Juan José Otxoa de Eribe Elorza, Dipu-
tado.

184/014272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Juan José Otxoa de Eribe Elorza, diputado por
Araba, adscrito al Grupo Parlamentario Vasco (EAJ-
PNV), al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento, presenta las
siguientes preguntas al Gobierno solicitando su res-
puesta por escrito.

Recientemente se ha aprobado en el Senado el Plan
Hidrológico Nacional, en cuyo Anexo II, Listado de
Inversiones, se incluye en las correspondientes a la
cuenca del río Ebro, la llamada «Presa de Andagoya»
(río Bayas), en sustitución, al parecer, de la prevista
presa de regulación en cabecera del mencionado río
cuya necesidad quedó recogida en el Artículo 55. Apar-
tado 4 del Plan Hidrológico de la cuenca del Ebro.
Por ello, deseamos conocer:

Razones para la antedicha sustitución.
Estudios técnicos que la justifiquen.
Necesidades que se pretenden satisfacer.
Destino finalista de las aguas.
Lugar de ubicación de la presa propuesta.
Capacidad prevista.
Obras auxiliares y conducciones planificadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Juan José Otxoa de Eribe Elorza, Dipu-
tado.

184/014273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francesc Joaquim Romeu i Martí, Diputado por
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la rotonda deno-
minada vial factoría Ford, en el término municipal de
Almussafes (Valencia)

Preguntas

1. ¿Tiene el Ministerio de Fomento prevista la cons-
trucción de alguna rotonda en el Ramal de enlace de la
Nacional 340 a la CV 42 denominada vial Factoría Ford,
en el término municipal de Almussafes en la provincia
de Valencia?  En caso afirmativo, ¿cuándo tiene prevista
su realización y con qué cantidad presupuestaria? 

2. ¿La empresa de automóviles Ford España en
Almussafes, Valencia, ha solicitado la construcción de
alguna rotonda en el mencionado tramo o la realización
de alguna actuación que mejore la seguridad de los
conductores en esa zona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Francesc Joaquim Romeu i Martí, Dipu-
tado.—Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/014274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francesc Joaquim Romeu i Martí, Diputado por
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a los compromisos
y obligaciones reconocidos y adquiridos por el Gobier-
no en la Comunidad Valenciana

Exposición de motivos

Según respondió el Gobierno, a través del Secreta-
rio de Estado de Relaciones con las Cortes, al diputado
socialista por Valencia, D. Joan Ignasi Plá, no existe
ningún convenio marco con la Generalitat Valenciana
firmado el 29 de diciembre de 1999.

No obstante, y para conocer todos los compromisos
y obligaciones reconocidas y adquiridas por el Gobier-
no, este diputado que suscribe solicita le sean contesta-
dos los siguientes extremos.

Preguntas

1. ¿Cuántas y cuáles son las obligaciones reconoci-
das del Ministerio de Administraciones Públicas con la
Generalitat Valenciana? ¿Cuál es su contenido? ¿En
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qué fecha se firmaron? ¿En qué estado se encuentra su
cumplimiento?

2. ¿Cuántas y cuáles son las obligaciones reconoci-
das por el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimenta-
ción con la Generalitat Valenciana? ¿Cuál es su conte-
nido? ¿En qué fecha se firmaron? ¿En qué estado se
encuentra su cumplimiento?

3. ¿Cuántas y cuáles son las obligaciones reconoci-
das por el Ministerio de Defensa con la Generalitat
Valenciana? ¿Cuál es su contenido? ¿En qué fecha se
firmaron? ¿En qué estado se encuentra su cumplimien-
to?

4. ¿Cuántas y cuáles son las obligaciones reconoci-
das por el Ministerio de Hacienda con la Generalitat
Valenciana? ¿Cuál es su contenido? ¿En qué fecha se
firmaron? ¿En qué estado se encuentra su cumplimien-
to?

5. ¿Cuántas y cuáles son las obligaciones reconoci-
das por el Ministerio de Economía con la Generalitat
Valenciana? ¿Cuál es su contenido? ¿En qué fecha se
firmaron? ¿En qué estado se encuentra su cumplimien-
to?

6. ¿Cuántas y cuáles son las obligaciones reconoci-
das por el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte
con la Generalitat Valenciana? ¿Cuál es su contenido?
¿En qué fecha se firmaron? ¿En qué estado se encuen-
tra su cumplimiento?

7. ¿Cuántas y cuáles son las obligaciones reconoci-
das por el Ministerio de Fomento con la Generalitat
Valenciana? ¿Cuál es su contenido? ¿En qué fecha se
firmaron? ¿En qué estado se encuentra su cumplimien-
to?

8. ¿Cuántas y cuáles son las obligaciones reconoci-
das por el Ministerio de Ciencia y Tecnología con la
Generalitat Valenciana? ¿Cuál es su contenido? ¿En
qué fecha se firmaron? ¿En qué estado se encuentra su
cumplimiento?

9. ¿Cuántas y cuáles son las obligaciones reconoci-
das por el Ministerio del Interior con la Generalitat
Valenciana? ¿Cuál es su contenido? ¿En qué fecha se
firmaron? ¿En qué estado se encuentra su cumplimien-
to?

10. ¿Cuántas y cuáles son las obligaciones recono-
cidas por el Ministerio de Justicia con la Generalitat
Valenciana? ¿Cuál es su contenido? ¿En qué fecha se
firmaron? ¿En qué estado se encuentra su cumplimien-
to?

11. ¿Cuántas y cuáles son las obligaciones recono-
cidas por el Ministerio de Medio Ambiente con la
Generalitat Valenciana? ¿Cuál es su contenido? ¿En
qué fecha se firmaron? ¿En qué estado se encuentra su
cumplimiento?

12. ¿Cuántas y cuáles son las obligaciones recono-
cidas por el Ministerio de Sanidad y Consumo con la
Generalitat Valenciana? ¿Cuál es su contenido? ¿En
qué fecha se firmaron? ¿En qué estado se encuentra su
cumplimiento?

13. ¿Cuántas y cuáles son las obligaciones recono-
cidas por el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales
con la Generalitat Valenciana? ¿Cuál es su contenido?
¿En qué fecha se firmaron? ¿En qué estado se encuen-
tra su cumplimiento?

14. ¿Cuántas y cuáles son las obligaciones recono-
cidas por la Seguridad Social con la Generalitat Valen-
ciana? ¿Cuál es su contenido? ¿En qué fecha se firma-
ron? ¿En qué estado se encuentra su cumplimiento?

15. ¿Cuántas y cuáles son las obligaciones recono-
cidas por cada uno de los organismos autónomos del
Estado con la Generalitat Valenciana? ¿Cuál es su con-
tenido? ¿En qué fecha se firmaron? ¿En qué estado se
encuentra su cumplimiento?

16. ¿Qué acuerdos, protocolos o documentos exis-
ten entre cada uno de los Ministerios con la Generalitat
Valenciana por los cuales el Gobierno de la Nación
queda obligado a aportar determinados recursos o a
financiar total o parcialmente determinados proyectos
o gastos de la Generalitat Valenciana?

17. ¿Existe algún documento que defina el escena-
rio de consolidación presupuestaria 1998-2001 de 1998
entre la administración del Estado y la Generalitat
Valencia en desarrollo del Acuerdo del Consejo de
Política Fiscal y Financiera de 1997? ¿Cuál es, en su
caso, el contenido del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Francesc Joaquim Romeu i Martí, Dipu-
tado.—Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/014275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevilla,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Medio Ambiente desde comienzos de año hasta el 30
de junio en el proyecto Riegos del Bajo Guadalquivir,
tal como recogen los Presupuestos Generales del Esta-
do para el año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.
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184/014276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevilla,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de Medio
Ambiente desde comienzos de año hasta el 30 de junio en
el proyecto Presa de Melonares, tal como recogen los Pre-
supuestos Generales del Estado para el año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.
Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/014277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevilla,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Medio Ambiente desde comienzos de año hasta el 30
de junio en el proyecto Regeneración Márgenes Sevi-
lla, tal como recogen los Presupuestos Generales del
Estado para el año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.
Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/014278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevilla,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Medio Ambiente desde comienzos de año hasta el 30

de junio en el proyecto Rehabilitación Borde Fluvial
Sevilla, tal como recogen los Presupuestos Generales
del Estado para el año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.
Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/014279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevilla,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Medio Ambiente desde comienzos de año hasta el 30
de junio en el proyecto Recuperación Ambiental Mar-
gen Izquierda Río Guadalquivir, Corta de la Cartuja, tal
como recogen los Presupuestos Generales del Estado
para el año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.
Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/014280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevilla,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Medio Ambiente desde comienzos de año hasta el 30
de junio en el proyecto Recuperación Ambiental Mar-
gen Derecha Río Guadalquivir, Corta de la Cartuja, tal
como recogen los Presupuestos Generales del Estado
para el año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.
Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.
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184/014281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevilla,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Fomento desde comienzos de año hasta el 30 de junio
en el proyecto Rehabilitación Mercado Puerta de la
Carne en Sevilla, tal como recogen los Presupuestos
Generales del Estado para el año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.
Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/014282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevilla,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Fomento desde comienzos de año hasta el 30 de junio
en el proyecto Rehabilitación Mercado de Écija en
Sevilla, tal como recogen los Presupuestos Generales
del Estado para el año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.
Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/014283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevilla,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Fomento desde comienzos de año hasta el 30 de junio
en el proyecto Segundo Cinturón de Sevilla, tal como
recogen los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.
Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/014284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevilla,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Fomento desde comienzos de año hasta el 30 de junio
en el proyecto Autovía de la Plata, tramo Venta del
Alto-Enlace de Gerena, tal como recogen los Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.
Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/014285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevilla,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Fomento desde comienzos de año hasta el 30 de junio
en el proyecto Autovía de la Plata, tramo Enlace de
Gerena-Enlace de Camas, tal como recogen los Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.
Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

CONGRESO 18 DE JULIO DE 2001.—SERIE D. NÚM. 217

199



184/014286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevilla,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Fomento desde comienzos de año hasta el 30 de junio en
el proyecto Cercanías de Sevilla, tal como recogen los
Presupuestos Generales del Estado para el año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.
Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/014287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevilla,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Ciencia y Tecnología desde comienzos de año hasta el
30 de junio en la segunda fase del Proyecto Ocupación
y Adecuación de Edificios de la Expo en Sevilla, tal
como recogen los Presupuestos Generales del Estado
para el año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.
Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/014288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para la
que desea obtener respuesta escrita.

Dentro del Anexo de Inversiones Reales para el año
2001 de los Presupuestos Generales del Estado, ¿cuál
es el grado de ejecución al día de hoy de los proyectos
contenidos en el Artículo 63 del Programa 458C de
Conservación y restauración de bienes culturales, iden-
tificado con el código de numeración 0174 bajo la
denominación «Restauración Monasterio de San José
de Guadalajara», del Servicio 13 correspondiente a la
Dirección General de Bellas Artes y Bienes Culturales
del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, cuya
cuantía asciende a 23 millones de pesetas, qué obras se
han llevado a cabo con cargo a esta partida presupues-
taria y cuál es la asignación pendiente de ejecutar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Francisco Javier García Breva, Diputa-
do.—Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/014289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para la
que desea obtener respuesta escrita.

Dentro del Anexo de Inversiones Reales para el año
2001 de los Presupuestos Generales del Estado, ¿cuál
es el grado de ejecución al día de hoy de los proyectos
contenidos en el Artículo 61 del Programa 512A de
Gestión e Infraestructura de Recursos Hidráulicos,
identificado con el código de numeración 1005 bajo la
denominación «Toma de agua en el río Tajuña para
abastecimiento del sur de Guadalajara y sureste de
Madrid», del Servicio 05 correspondiente a la Direc-
ción General de Obras Hidráulicas y Calidad de las
Aguas del Ministerio de Medio Ambiente, cuya cuantía
asciende a 58,1 millones de pesetas, qué obras se han
llevado a cabo con cargo a esta partida presupuestaria y
cuál es la asignación pendiente de ejecutar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Francisco Javier García Breva, Diputa-
do.—Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/014290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
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Socialista, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para la
que desea obtener respuesta escrita.

Dentro del Anexo de Inversiones Reales para el año
2001 de los Presupuestos Generales del Estado, ¿cuál
es el grado de ejecución al día de hoy de los proyectos
contenidos en el Artículo 60 del Programa 512A de
Gestión e Infraestructura de Recursos Hidráulicos,
identificado con el código de numeración 0115 bajo la
denominación «Presa de Beleña», del Servicio 05
correspondiente a la Dirección General de Obras
Hidráulicas y Calidad de las Aguas del Ministerio de
Medio Ambiente, cuya cuantía asciende a 1.927 millo-
nes de pesetas, qué obras se han llevado a cabo con
cargo a esta partida presupuestaria y cuál es la asigna-
ción pendiente de ejecutar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Francisco Javier García Breva, Diputa-
do.—Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/014291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para la
que desea obtener respuesta escrita.

Dentro del Anexo de Inversiones Reales para el año
2001 de los Presupuestos Generales del Estado, ¿cuál
es el grado de ejecución al día de hoy de los proyectos
contenidos en el Artículo 60 del Programa 512A de
Gestión e Infraestructura de Recursos Hidráulicos,
identificado con el código de numeración 0115 bajo la
denominación «Presa de La Tajera», del Servicio 05
correspondiente a la Dirección General de Obras
Hidráulicas y Calidad de las Aguas del Ministerio de
Medio Ambiente, cuya cuantía asciende a 449 millones
de pesetas, qué obras se han llevado a cabo con cargo a
esta partida presupuestaria y cuál es la asignación pen-
diente de ejecutar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Francisco Javier García Breva, Diputa-
do.—Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/014292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para la
que desea obtener respuesta escrita.

Dentro del Anexo de Inversiones Reales para el año
2001 de los Presupuestos Generales del Estado, ¿cuál
es el grado de ejecución al día de hoy de los proyectos
contenidos en el Artículo 60 del Programa 512A de
Gestión e Infraestructura de Recursos Hidráulicos,
identificado con el código de numeración 0065 bajo la
denominación «Ampliación de la ETAP de Aguas del
Sorbe» del Organismo 234 correspondiente a la Confe-
deración Hidrográfica del Tajo dependiente del Minis-
terio de Medio Ambiente, cuya cuantía asciende a 543
millones de pesetas, qué obras se han llevado a cabo
con cargo a esta partida presupuestaria y cuál es la asig-
nación pendiente de ejecutar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Francisco Javier García Breva, Diputa-
do.—Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/014293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para la
que desea obtener respuesta escrita.

Dentro del Anexo de Inversiones Reales para el año
2001 de los Presupuestos Generales del Estado corres-
pondiente a las Entidades Públicas y otros Organismos,
¿cuál es el grado de ejecución al día de hoy de los pro-
yectos contenidos en la partida cuya cuantía asciende a
20 millones de pesetas bajo la denominación «Centro
de Salud de Marchamalo (INSALUD)», qué obras se
han llevado a cabo con cargo a dicha partida presupues-
taria y cuál es la asignación pendiente de ejecutar en
estos momentos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Francisco Javier García Breva, Diputa-
do.—Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.
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184/014294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para la
que desea obtener respuesta escrita.

Dentro del Anexo de Inversiones Reales para el año
2001 de los Presupuestos Generales del Estado corres-
pondiente a las Sociedades Mercantiles y Entidades
Públicas Empresariales, ¿cuál es el grado de ejecución
al día de hoy de los proyectos contenidos en la partida
cuya cuantía asciende a 33 millones de pesetas de la
Entidad Pública Empresarial «Correos y Telégrafos»
para la provincia de Guadalajara, qué obras se han lle-
vado a cabo con cargo a dicha partida presupuestaria y
cuál es la asignación pendiente de ejecutar en estos
momentos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Francisco Javier García Breva, Diputa-
do.—Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/014295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para la
que desea obtener respuesta escrita.

Dentro del Anexo de Inversiones Reales para el año
2001 de los Presupuestos Generales del Estado corres-
pondiente a las Sociedades Mercantiles y Entidades
Públicas Empresariales, ¿cuál es el grado de ejecución
al día de hoy de los proyectos contenidos en la partida
cuya cuantía asciende a 27.745 millones de pesetas del
ente Gestor de Infraestructuras Ferroviarias (GIF) para
la provincia de Guadalajara, qué obras se han llevado a
cabo con cargo a dicha partida presupuestaria y cuál es
la asignación pendiente de ejecutar en estos momentos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Francisco Javier García Breva, Diputa-
do.—Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/014297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para la
que desea obtener respuesta escrita.

Dentro del Anexo de Inversiones Reales para el año
2001 de los Presupuestos Generales del Estado corres-
pondiente a las Sociedades Mercantiles y Entidades
Públicas Empresariales, ¿cuál es el grado de ejecución
al día de hoy de los proyectos contenidos en la partida
cuya cuantía asciende a 63 millones de pesetas de la
Sociedad de Equipamientos Penitenciarios para la pro-
vincia de Guadalajara, qué obras se han llevado a cabo
con cargo a dicha partida presupuestaria y cuál es la
asignación pendiente de ejecutar en estos momentos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Francisco Javier García Breva, Diputa-
do.—Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/014298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para la
que desea obtener respuesta escrita.

Dentro del Anexo de Inversiones Reales para el año
2001 de los Presupuestos Generales del Estado, ¿cuál
es el grado de ejecución al día de hoy de los proyectos
contenidos en el Artículo 63 del Programa 142A de Tri-
bunales de Justicia y Ministerio Fiscal, identificado con
el código de numeración 0045 y bajo la denominación
«Guadalajara», del Servicio 02 correspondiente a la
Dirección General de Relaciones con la Administra-
ción de Justicia del Ministerio de Justicia, cuya cuantía
asciende a 50 millones de pesetas, qué obras se han lle-
vado a cabo con cargo a esta partida presupuestaria y
cuál es la asignación pendiente de ejecutar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Francisco Javier García Breva, Diputa-
do.—Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.
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184/014299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para la
que desea obtener respuesta escrita.

Dentro del Anexo de Inversiones Reales para el
año 2001 de los Presupuestos Generales del Estado
correspondiente a las Sociedades Mercantiles y Enti-
dades Públicas Empresariales, ¿cuál es el grado de
ejecución al día de hoy de los proyectos contenidos
en la partida cuya cuantía asciende a 606 millones de
pesetas de la compañía ferroviaria Renfe para la pro-
vincia de Guadalajara, qué obras se han llevado a
cabo con cargo a dicha partida presupuestaria y cuál
es la asignación pendiente de ejecutar en estos
momentos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Francisco Javier García Breva, Diputa-
do.—Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/014300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para la
que desea obtener respuesta escrita.

Dentro del Resumen de Anexo de Inversiones pre-
vistas para el año 2001 de los Presupuestos Generales
del Estado por provincias y secciones, ¿cuál es el grado
de ejecución al día de hoy de los proyectos contenidos
en la Sección 13 correspondiente al Ministerio de Justi-
cia para la provincia de Guadalajara cuya cuantía
asciende a 50 millones de pesetas, qué obras se han lle-
vado a cabo con cargo a dicha partida presupuestaria y
cuál es la asignación pendiente de ejecutar en estos
momentos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Francisco Javier García Breva, Diputa-
do.—Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/014301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para la
que desea obtener respuesta escrita.

Dentro del Resumen de Anexo de Inversiones pre-
vistas para el año 2001 de los Presupuestos Generales
del Estado por provincias y secciones, ¿cuál es el grado
de ejecución al día de hoy de los proyectos contenidos
en la Sección 14 correspondiente al Ministerio de
Defensa para la provincia de Guadalajara cuya cuantía
asciende a 22 millones de pesetas, qué obras se han lle-
vado a cabo con cargo a dicha partida presupuestaria y
cuál es la asignación pendiente de ejecutar en estos
momentos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Francisco Javier García Breva, Diputa-
do.—Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/014302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para la
que desea obtener respuesta escrita.

Dentro del Resumen de Anexo de Inversiones pre-
vistas para el año 2001 de los Presupuestos Generales
del Estado por provincias y secciones, ¿cuál es el grado
de ejecución al día de hoy de los proyectos contenidos
en la Sección 16 correspondiente al Ministerio del Inte-
rior para la provincia de Guadalajara cuya cuantía
asciende a 38,3 millones de pesetas, qué obras se han
llevado a cabo con cargo a dicha partida presupuestaria
y cuál es la asignación pendiente de ejecutar en estos
momentos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Francisco Javier García Breva, Diputa-
do.—Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.
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184/014303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para la
que desea obtener respuesta escrita.

Dentro del Resumen de Anexo de Inversiones pre-
vistas para el año 2001 de los Presupuestos Generales
del Estado por provincias y secciones, ¿cuál es el grado
de ejecución al día de hoy de los proyectos contenidos
en la Sección 17 correspondiente al Ministerio de
Fomento para la provincia de Guadalajara cuya cuantía
asciende a 456,5 millones de pesetas, qué obras se han
llevado a cabo con cargo a dicha partida presupuestaria
y cuál es la asignación pendiente de ejecutar en estos
momentos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Francisco Javier García Breva, Diputa-
do.—Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/014304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para la
que desea obtener respuesta escrita.

Dentro del Resumen de Anexo de Inversiones pre-
vistas para el año 2001 de los Presupuestos Generales
del Estado por provincias y secciones, ¿cuál es el grado
de ejecución al día de hoy de los proyectos contenidos
en la Sección 18 correspondiente al Ministerio de Edu-
cación y Cultura para la provincia de Guadalajara cuya
cuantía asciende a 905,9 millones de pesetas, qué obras
se han llevado a cabo con cargo a dicha partida presu-
puestaria y cuál es la asignación pendiente de ejecutar
en estos momentos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Francisco Javier García Breva, Diputa-
do.—Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/014305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para la
que desea obtener respuesta escrita.

Dentro del Resumen de Anexo de Inversiones pre-
vistas para el año 2001 de los Presupuestos Generales
del Estado por provincias y secciones, ¿cuál es el grado
de ejecución al día de hoy de los proyectos contenidos
en la Sección 20 correspondiente al Ministerio de Cien-
cia y Tecnología para la provincia de Guadalajara cuya
cuantía asciende a 135,2 millones de pesetas, qué obras
se han llevado a cabo con cargo a dicha partida presu-
puestaria y cuál es la asignación pendiente de ejecutar
en estos momentos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Francisco Javier García Breva, Diputa-
do.—Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/014306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para la
que desea obtener respuesta escrita.

Dentro del Resumen de Anexo de Inversiones pre-
vistas para el año 2001 de los Presupuestos Generales
del Estado por provincias y secciones, ¿cuál es el grado
de ejecución al día de hoy de los proyectos contenidos
en la Sección 23 correspondiente al Ministerio de
Medio Ambiente para la provincia de Guadalajara cuya
cuantía asciende a 2.115 millones de pesetas, qué obras
se han llevado a cabo con cargo a dicha partida presu-
puestaria y cuál es la asignación pendiente de ejecutar
en estos momentos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Francisco Javier García Breva, Diputa-
do.—Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.
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184/014307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para la
que desea obtener respuesta escrita.

Dentro del Anexo de Inversiones Reales para el año
2001 de los Presupuestos Generales del Estado, ¿cuál es
el grado de ejecución al día de hoy de los proyectos con-
tenidos en el Artículo 63 del Programa 222A de Seguri-
dad Ciudadana, identificado con el código de numera-
ción 0075 bajo la denominación «Obras en Guadalajara»,
del Servicio 03 correspondiente a la Dirección General
de la Policía del Ministerio del Interior, cuya cuantía
asciende a 18,2 millones de pesetas, qué obras se han
llevado a cabo con cargo a esta partida presupuestaria y
cuál es la asignación pendiente de ejecutar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Francisco Javier García Breva, Diputa-
do.—Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/014308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para la
que desea obtener respuesta escrita.

Dentro del Anexo de Inversiones Reales para el año
2001 de los Presupuestos Generales del Estado, ¿cuál
es el grado de ejecución al día de hoy de los proyectos
contenidos en el Artículo 63 del Programa 222A de
Seguridad Ciudadana, identificado con el código de
numeración 0100 bajo la denominación «Obras en
Guadalajara», del Servicio 04 correspondiente a la
Dirección General de la Guardia Civil del Ministerio
del Interior, cuya cuantía asciende a 20 millones de
pesetas, qué obras se han llevado a cabo con cargo a
esta partida presupuestaria y cuál es la asignación pen-
diente de ejecutar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Francisco Javier García Breva, Diputa-
do.—Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/014309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para la
que desea obtener respuesta escrita.

Dentro del Anexo de Inversiones Reales para el año
2001 de los Presupuestos Generales del Estado, ¿cuál
es el grado de ejecución al día de hoy de los proyectos
contenidos en el Artículo 63 del Programa 458C de
Conservación y restauración de bienes culturales, iden-
tificado con el código de numeración 0100 bajo la
denominación «Restauración Capilla Luis de Lucena.
Guadalajara», del Servicio 13 correspondiente a la
Dirección General de Bellas Artes y Bienes Culturales
del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, cuya
cuantía asciende a 7 millones de pesetas, qué obras se
han llevado a cabo con cargo a esta partida presupues-
taria y cuál es la asignación pendiente de ejecutar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Francisco Javier García Breva, Diputa-
do.—Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/014310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para la
que desea obtener respuesta escrita.

Dentro del Anexo de Inversiones Reales para el
año 2001 de los Presupuestos Generales del Estado, ¿cuál
es el grado de ejecución al día de hoy de los proyectos con-
tenidos en el Artículo 63 del Programa 458C de Conserva-
ción y restauración de bienes culturales, identificado con el
código de numeración 0127 bajo la denominación «Res-
tauración Catedral de Sigüenza», del Servicio 13 corres-
pondiente a la Dirección General de Bellas Artes y Bienes
Culturales del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte,
cuya cuantía asciende a 78 millones de pesetas, qué obras
se han llevado a cabo con cargo a esta partida presupuesta-
ria y cuál es la asignación pendiente de ejecutar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Francisco Javier García Breva, Diputa-
do.—Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.
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184/014311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para la
que desea obtener respuesta escrita.

Dentro del Anexo de Inversiones Reales para el
año 2001 de los Presupuestos Generales del Estado,
¿cuál es el grado de ejecución al día de hoy de los
proyectos contenidos en el Artículo 63 del Programa
458C de Conservación y restauración de bienes cul-
turales, identificado con el código de numeración
0139 bajo la denominación «Restauración Castillo
de Embid», del Servicio 13 correspondiente a la
Dirección General de Bellas Artes y Bienes Cultura-
les del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte,
cuya cuantía asciende a 40 millones de pesetas, qué
obras se han llevado a cabo con cargo a esta partida
presupuestaria y cuál es la asignación pendiente de
ejecutar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Francisco Javier García Breva, Diputa-
do.—Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/014312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para la
que desea obtener respuesta escrita.

Dentro del Anexo de Inversiones Reales para el
año 2001 de los Presupuestos Generales del Estado,
¿cuál es el grado de ejecución al día de hoy de los
proyectos contenidos en el Artículo 63 del Programa
458C de Conservación y restauración de bienes cul-
turales, identificado con el código de numeración
0140 bajo la denominación «Restauración Murallas
de Atienza», del Servicio 13 correspondiente a la
Dirección General de Bellas Artes y Bienes Cultura-
les del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte,
cuya cuantía asciende a 96,5 millones de pesetas, qué
obras se han llevado a cabo con cargo a esta partida

presupuestaria y cuál es la asignación pendiente de
ejecutar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Francisco Javier García Breva, Diputa-
do.—Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/014313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para la
que desea obtener respuesta escrita.

Dentro del Anexo de Inversiones Reales para el
año 2001 de los Presupuestos Generales del Estado,
¿cuál es el grado de ejecución al día de hoy de los pro-
yectos contenidos en el Artículo 63 del Programa
458C de Conservación y restauración de bienes cultu-
rales, identificado con el código de numeración 0138
bajo la denominación «Restauración Concatedral de
Guadalajara»,  del Servicio 13 correspondiente a la
Dirección General de Bellas Artes y Bienes Cultura-
les del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte,
cuya cuantía asciende a 42,9 millones de pesetas, qué
obras se han llevado a cabo con cargo a esta partida
presupuestaria y cuál es la asignación pendiente de
ejecutar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Francisco Javier García Breva, Diputa-
do.—Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/014314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para la
que desea obtener respuesta escrita.

Dentro del Anexo de Inversiones Reales para el año
2001 de los Presupuestos Generales del Estado, ¿cuál
es el grado de ejecución al día de hoy de los proyectos
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contenidos en el Artículo 62 del Programa 452B de
Bibliotecas, identificado con el código de numeración
0003 bajo la denominación «Nueva sede para la
Biblioteca Pública del Estado de Guadalajara», del
Organismo 103 correspondiente a la Gerencia de
Infraestructuras y Equipamientos de Educación y Cul-
tura del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte,
cuya cuantía asciende a 450 millones de pesetas, qué
obras se han llevado a cabo con cargo a esta partida
presupuestaria y cuál es la asignación pendiente de
ejecutar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Francisco Javier García Breva, Diputa-
do.—Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/014315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª M.ª Teresa Riera Madurell, Diputada por Bale-
ares y D. Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presentan la
siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la inversión real en
los puertos de Baleares.

Motivación

Los Presupuestos Generales del Estado contemplan
para el año 2001 una inversión pública de 5.473 millo-
nes de pesetas en los puertos de Baleares. Por ello,
solicito al Gobierno respuesta escrita a la siguiente
pregunta.

Pregunta

¿Qué inversión real, en términos de obligaciones
reconocidas, se ha realizado desde comienzos de año
hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de junio
de 2001.—M.ª Teresa Riera Madurell y Francisco
Contreras Pérez, Diputados.—Jesús Caldera Sán-
chez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª M.ª Teresa Riera Madurell, Diputada por Balea-
res y D. Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la inversión real
en los aeropuertos de Baleares.

Motivación

Los Presupuestos Generales del Estado contemplan
para el año 2001 una inversión pública de 9.149 millones
de pesetas en los aeropuertos de Baleares. Por ello, solici-
to al Gobierno respuesta escrita a las siguientes preguntas.

Preguntas

¿Qué inversión real, en términos de obligaciones
reconocidas, se ha realizado desde comienzos de año
hasta la fecha?

¿Cuál es la inversión real realizada en cada uno de
los aeropuertos de Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—M.ª Teresa Riera Madurell y Francisco
Contreras Pérez, Diputados.—Jesús Caldera Sán-
chez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Jesús Javier Perea Cortijo, Diputado por Albace-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al
amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta la siguiente pregunta para que le sea
contestada por escrito.

Evolución de la siniestralidad de tráfico a lo largo
del trazado de la carretera Nacional 301 entre los tér-
minos municipales de La Roda (Albacete) y Ocaña
(Toledo) desde 1996 hasta la actualidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Jesús Javier Perea Cortijo, Diputado.—
Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.
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184/014318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Jesús Javier Perea Cortijo, Diputado por Albace-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al
amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta la siguiente pregunta para que le sea
contestada por escrito.

Volumen de tráfico interior existente diariamente,
en términos aproximados, en los municipios compren-
didos a lo largo del itinerario entre La Roda (Albacete)
y Ocaña (Toledo) en la carretera Nacional 301.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Jesús Javier Perea Cortijo, Diputado.
Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/014319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Jesús Javier Perea Cortijo, Diputado por Albace-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al
amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta la siguiente pregunta para que le sea
contestada por escrito.

Densidad de tráfico soportado por la carretera
nacional 301 entre las localidades de La Roda (Albace-
te) y Ocaña (Toledo), con especificación del número de
vehículos pesados que diariamente pueden utilizar este
itinerario.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Jesús Javier Perea Cortijo, Diputado.
Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/014320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para la
que desea obtener respuesta escrita.

Motivación

La Empresa Nacional de Residuos (ENRESA) ges-
tiona cada año un fondo económico que asciende a
cerca de 3.000 millones de pesetas que se distribuyen,
a través de la Asociación de Municipios Afectados por
Centrales Nucleares (AMAC), a los ayuntamientos
incluidos en el radio de acción de las instalaciones
nucleares en concepto de compensación por el almace-
namiento de residuos en el interior de las plantas. El
reparto de estas asignaciones se realiza en función de
fórmulas polinómicas proporcionales a la distancia del
municipio a la central y a la superficie comprendida en
el término municipal.

1. Desde la entrada en vigor de la Orden del Minis-
terio de Industria y Energía de 30 de diciembre de
1988, modificada mediante Orden de 20 de diciembre
de 1994, cuyo Artículo 1 dice: «Se autoriza a ENRESA
a la asignación de fondos con destino a los Ayunta-
mientos en cuyo término municipal se ubiquen instala-
ciones, específicamente concebidas, cuya actividad
principal sea el almacenamiento de residuos radiacti-
vos o centrales nucleares que almacenen el combusti-
ble irradiado generado por ellas mismas, en sus propias
instalaciones, y a aquellos otros que queden definidos
como afectados», ¿qué asignaciones han recibido los
ayuntamientos incluidos en el radio de acción de las
centrales nucleares de Zorita y Trillo, en la provincia
de Guadalajara, con especificidad de cada municipio y
de la anualidad correspondiente?

2. ¿Tiene intención el Ministerio de Economía de
establecer el carácter finalista de los fondos de com-
pensación por el almacenamiento de residuos de
ENRESA con destino a los municipios nucleares con el
fin de determinar la aplicación de estas asignaciones?
En caso afirmativo, ¿en qué consistiría la propuesta que
se trasladaría a la Asociación de Municipios Afectados
por Centrales Nucleares (AMAC)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Francisco Javier García Breva, Diputa-
do.—Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/014321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Luis González Vigil, Diputado por Granada, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito.
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Pregunta al Gobierno relativa a la inversión en infraes-
tructuras hidráulicas en Granada desde el año 1996 a 2000.

Motivación

Desde el año 1996 la competencia en Infraestructu-
ra Hidráulica es del Ministerio de Medio Ambiente,
razón por la que en los cuadros del Ministerio de
Fomento no aparecen las cantidades destinadas a este
fin. Por ello, solicito al Gobierno respuesta escrita a la
siguiente pregunta.

Pregunta

¿Cuál ha sido la inversión en Infraestructura
Hidráulica en la provincia de Granada en los años
1996, 1997, 1998, 1999 y 2000?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Luis González Vigil, Diputado.—Jesús
Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Luis González Vigil, Diputado por Granada, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la inversión en actua-
ciones en la costa en Granada desde el año 1996 a 2000.

Motivación

Desde el año 1996 la competencia en Infraestructu-
ra Hidráulica es del Ministerio de Medio Ambiente,
razón por la que en los cuadros del Ministerio de
Fomento no aparecen las cantidades destinadas a este
fin. Por ello, solicito al Gobierno respuesta escrita a la
siguiente pregunta.

Pregunta

¿Cuál ha sido la inversión en Actuaciones en la
Costa en la provincia de Granada en los años 1996,
1997, 1998, 1999 y 2000?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Luis González Vigil, Diputado.—Jesús
Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Luis González Vigil, Diputado por Granada, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la inversión en
medio ambiente y calidad del agua en Granada desde el
año 1996 a 2000.

Motivación

Desde el año 1996 la competencia en Infraestructu-
ra Hidráulica es del Ministerio de Medio Ambiente,
razón por la que en los cuadros del Ministerio de
Fomento no aparecen las cantidades destinadas a este
fin. Por ello, solicito al Gobierno respuesta escrita a la
siguiente pregunta.

Pregunta

¿Cuál ha sido la inversión en medio ambiente y cali-
dad del agua en la provincia de Granada en los años
1996, 1997, 1998, 1999 y 2000?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2001.—Luis González Vigil, Diputado.—Jesús
Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito.

Motivación

El Pleno de las Cortes de Aragón en sesión celebra-
da el 24 de mayo de 2001 adoptó el siguiente acuerdo:

«Las Cortes de Aragón instan al Gobierno de Ara-
gón para que se dirija al Gobierno de España, al objeto
de que éste realice cuantas gestiones e iniciativas sean
necesarias para la construcción, en el mínimo plazo
posible, de un túnel internacional por carretera entre
Benasque (España) y Luchón (Francia), así como esta-
blezca los contactos y acuerdos precisos a tal fin con el
Gobierno de Francia.
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Correspondiendo al Presidente de Aragón asumir
próximamente la Presidencia de la Comunidad de Tra-
bajo de los Pirineos, se insta al Gobierno de Aragón
para que, en base a los criterios de comunicaciones ya
aprobados por dicha Comunidad de trabajo, ésta inclu-
ya en el esquema de infraestructuras, con carácter prio-
ritario, el proyecto del túnel de Benasque-Luchón, soli-
citando a los respectivos gobiernos que asuman los
compromisos acordados»

Por todo ello se formula al Gobierno la siguiente
pregunta:

¿Qué medidas ha previsto adoptar el Gobierno res-
pecto de la petición realizada por las Cortes de Aragón
de que haga las gestiones oportunas en relación con la
construcción de un túnel internacional entre Benasque
(España) y Luchón (Francia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Víctor Morlán Gracia, Diputado.—Jesús
Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado del Grupo
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto
en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, pre-
senta las siguientes preguntas para las que solicita res-
puesta por escrito, relativas a impuestos de las Comu-
nidades Vecinales en Mano Común.

Las Comunidades de Montes Vecinales en Mano
Común, deben tributar a través del impuesto de Socie-
dades, según se estableció en la Ley 50/1998.

¿Cuál fue el número de comunidades de Montes
Vecinales en Mano Común, de la CCAA de Galicia,
que realizaron la correspondiente declaración fiscal
desde la entrada en vigor de la Ley 50/1998? ¿Cuántas
en otras CCAA?

¿A cuántas de estas Comunidades de Montes les
resultó positiva su declaración vía Impuesto de Socie-
dades y a cuántas negativa?

¿Cuál fue el montante total de los ingresos obteni-
dos por Hacienda hasta el momento a través de la apli-
cación del Impuesto de Sociedades, que actualmente
grava los rendimientos de estas Comunidades de Mon-
tes, distribuidos por CCAA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio
de 2001.—Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado.

184/014584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que
solicita respuestas por escrito, relativas al retraso en la
aplicación del nuevo sistema de formación de profesio-
nales en el ámbito deportivo.

El Real Decreto 320/2000, de 3 de marzo, por el que
se establecen los títulos de Técnico Deportivo y Técni-
co Deportivo superior en las especialidades de Fútbol y
Fútbol Sala, regula la formación de profesionales en el
ámbito deportivo.

Año y tres meses más tarde de haber aprobado dicho
Real Decreto, se sigue formando a técnicos por el
método anterior, es decir, es la propia Federación de
Fútbol la que sigue realizando los cursos de entrenador
juvenil, entrenador regional y entrenador nacional, sin
que hasta el momento haya un intento de cambio en la
formación de técnicos.

¿Cuándo se va a empezar a aplicar el nuevo sistema
de formación, mucho más completo y mejor estructu-
rado que el anterior?

¿A qué es debido este retraso en la aplicación del
Real Decreto?

¿Existe ya un previo estudio de los centros que van
a impartir este tipo de enseñanzas?

¿Se les reconocerá y convalidará ya, de una vez por
todas, el título de Técnico Deportivo superior a los
Licenciados en Educación Física y Ciencias de la Acti-
vidad Física y el Deporte, que tengan cursado su espe-
cialidad deportiva (maestría) en Fútbol, igualando esta
situación a otros profesionales que realizaron su forma-
ción en otras especialidades y que se les reconoce el
título por la federación correspondiente?

¿En qué situación quedarán estas federaciones en el
momento que se empiece a formar a los nuevos técni-
cos? ¿Van a seguir formando entrenadores? ¿Recono-
cerán las nuevas titulaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/014585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara,
presenta las siguiente preguntas para las que solicita res-
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puestas por escrito, relativas a declaración de «Reserva
marina del Cabo Corrubedo» en Ribeira (A Coruña).

La zona de Corrubedo, Ribeira (A Coruña) está
integrada en la Red Natura 2000. A la zona de protec-
ción autonómica, parece que se va añadir ahora una
«reserva marina del Cabo Corrubedo», en aguas exte-
riores, de competencia estatal.

¿Acabó todo el proceso para la conformación de la
Red Natura 2000? ¿Cuál es la situación final, en cuanto a
protección, de la zona de Corrubedo, en toda su variedad?

¿Es cierto que se va a completar la protección con
una «Reserva marina del Cabo Corrubedo», en aguas
exteriores? ¿Qué tipo de protección conllevaría esta
«reserva»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/014586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Amparo Marzal Martínez, Diputada por Murcia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Motivación

La pasada semana un triste accidente ha puesto de
actualidad en Murcia el uso de las motos náuticas y la
falta de una regulación específica para ellas. La muerte
de un bañista al estrellarse una moto náutica ha supues-
to una dolorosa noticia que ha evidenciado la peligrosi-
dad que genera el uso de estas motos, tanto para el pro-
pio usuario como para los bañistas.

Es por lo que la Diputada que suscribe, realiza las
siguientes preguntas:

1. ¿Qué número de accidentes provocados por
motos náuticas se han producido en España en los últi-
mos 5 años, especificados por provincias y con indica-
ción de si se han producido víctimas mortales?

2. ¿Cuál es el censo de motos náuticas que existen
actualmente en las distintas comunidades autónomas
españolas?

3. ¿Cuáles son los requisitos que actualmente se exi-
gen a los conductores de dichas motos náuticas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Amparo Marzal Martínez, Diputada.—
Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/014587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Amparo Marzal Martínez, Diputada por Murcia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Motivación

La pasada semana un triste accidente ha puesto de
actualidad en Murcia el uso de las motos náuticas y la
falta de una regulación específica para ellas. La muerte
de un bañista al estrellarse una moto náutica ha supues-
to una dolorosa noticia que ha evidenciado la peligrosi-
dad que genera el uso de estas motos, tanto para el pro-
pio usuario como para los bañistas.

Es por lo que la Diputada que suscribe, realiza las
siguientes preguntas:

1. ¿Existe una regulación especial referida a la con-
ducción, tripulación o uso de las motos náuticas? ¿A
qué aspectos va referida?

2. ¿Tiene prevista el Gobierno alguna actuación
legal de desarrollo o ampliación de tal normativa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Amparo Marzal Martínez, Diputada.—
Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/014588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Amparo Marzal Martínez, Diputada por Murcia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Motivación

La pasada semana un triste accidente ha puesto de
actualidad en Murcia el uso de las motos náuticas y la
falta de una regulación específica para ellas. La muerte
de un bañista al estrellarse una moto náutica ha supues-
to una dolorosa noticia que ha evidenciado la peligrosi-
dad que genera el uso de estas motos, tanto para el pro-
pio usuario como para los bañistas.

Es por lo que la Diputada que suscribe, realiza las
siguientes preguntas:

1. ¿Con qué instrumentos legales se controla el uso
de las motos náuticas en las costas españolas?
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2. ¿Qué efectivos humanos y recursos se dedican a
este control en las diferentes provincias españolas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Amparo Marzal Martínez, Diputada.—
Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/014589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Vicente Ripa González, Diputado por Navarra,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

Pregunta

1. ¿En las sentencias habidas en los casos de deco-
misos de la droga robada en Imarcuain (Navarra), se
recoge la obligatoriedad de destruir la droga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Vicente Ripa González, Diputado.—Jesús
Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Vicente Ripa González, Diputado por Navarra,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

Pregunta

1. ¿Por parte de la autoridad sanitaria o de la propia
Delegación del Gobierno, existe alguna petición formal
y por escrito solicitando al Juzgado o a la Audiencia
Provincial para llevar a cabo la destrucción de la droga
robada en Imarcuain (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Vicente Ripa González, Diputado.—Jesús
Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª M.ª Amparo Valcarce García, Diputada por
León, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

El caso de España dentro de la Unión Europea es
especialmente significativo, puesto que ocupa el lugar
número 11 de los 15 países de la Unión, con 3,7 inves-
tigadores por cada 1.000 habitantes ocupados. Este
hecho contrasta, por ejemplo, con el lugar que ocupa
España dentro de la Unión Europea en número de estu-
diantes de enseñanza superior, que en términos porcen-
tuales, es mayor o semejante al de otros países que tie-
nen un mayor índice de investigadores.

Estos datos demuestran la debilidad del sistema
Ciencia-Tecnología español en un aspecto básico como
es el de los recursos humanos implicados en activida-
des de investigación y desarrollo. Ello se traduce en un
insuficiente número de becarios, cuyo status es además
precario e indefinido, en una escasa creación de plazas
de investigadores en el sistema público (Universidades
y OPIS), y en la carencia, aún mayor comparativamen-
te con los países europeos, de doctores y tecnólogos
contratados por las empresas de nuestro país.

Por todo ello se presentan las siguientes preguntas:

1. ¿Cuántas plazas nuevas de personal investigador
y de apoyo a la investigación tiene previsto crear el
Ministerio de Ciencia y Tecnología?

2. ¿Cuántas plazas de becarios predoctorales tiene
previsto crear el Gobierno en las Universidades y en
los OPIS?

3. ¿Cuántas becas de investigación en el sector pro-
ductivo tiene previsto crear el Gobierno?

4. ¿Tiene previsto el Gobierno incorporar mejoras
en la situación referida a las prestaciones sociales y de
otro tipo en lo que concierne a los becarios de investi-
gación en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—M.ª Amparo Valcarce García, Diputada.—
Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/014592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª M.ª Amparo Valcarce García, Diputada por
León, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
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del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno en relación a los Presupuestos
Generales del Estado del año 2001, para conocer las
cantidades ejecutadas que se refieren al Ministerio de
Educación, Cultura y Deportes.

¿Cuál es el porcentaje de realización, modificación
de créditos, en las obligaciones reconocidas y en los
pagos no financieros en los Presupuestos Generales del
Estado del año 2001 referido al Ministerio de Educa-
ción, Cultura y Deporte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—M.ª Amparo Valcarce García, Diputada.—
Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/014593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª M.ª Amparo Valcarce García, Diputada por
León, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno en relación a los Presupuestos
Generales del Estado del año 2001, para conocer las
cantidades ejecutadas que se refieren al Ministerio de
Educación, Cultura y Deportes

¿Cuál es la ejecución presupuestaria hasta el día de
la fecha de todos y cada uno de los programas del
Ministerio de Educación, Cultura y Deportes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—M.ª Amparo Valcarce García, Diputada.—
Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/014594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª M.ª Amparo Valcarce García, Diputada por
León, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-

greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En relación a la ejecución de los Presupuestos
Generales del Estado del año 2001, hasta el día de la
fecha, para conocer las cantidades ejecutadas que se
refieren a los siguientes objetivos del Ministerio de
Educación, Cultura y Deportes:

1. ¿Qué cantidades de los Presupuestos Generales
del Estado del año 2001 se han ejecutado hasta la fecha
en referencia a Ceuta y Melilla?

2. ¿Qué cantidades de los Presupuestos Generales
del Estado del año 2001 se han ejecutado hasta la fecha
en referencia a formación del profesorado?

3. ¿Qué cantidades de los Presupuestos Generales
del Estado del año 2001 se han ejecutado hasta la fecha
en referencia al Plan de Fomento de la Lectura?

4. ¿Qué cantidades de los Presupuestos Generales
del Estado del año 2001 se han ejecutado hasta la fecha
en referencia al programa de atención a alumnos inmi-
grantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—M.ª Amparo Valcarce García, Diputada.—
Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/014595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Programa 713F - Servicio 21.112 -
Inversión de reposición asociada al funcionamiento
operativo de los servicios (630)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.
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184/014596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Programa 713F - Servicio 21.112 -
Gastos en inversiones de carácter inmaterial (640)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Programa 719A - Organismo 21.207 -
Inversión de reposición asociada al funcionamiento
operativo de los servicios (630)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-

ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto compro-
metido y en pagado, hasta la fecha actual, de la parti-
da presupuestaria - Programa 719A- Organismo
21.207 - Gastos en inversiones de carácter inmaterial
(640)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Organismo 21.208 - Programa 718B -
Inversión nueva asociada al funcionamiento operativo
de los servicios (620)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, -al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Organismo 21.208 - Programa 718B -
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Inversión de reposición asociada al funcionamiento
operativo de los servicios (630)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista  del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Organismo 21.208 - Programa 718B -
Gastos en inversiones de carácter inmaterial (640)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Programa 713F - Servicio 21.211 -
Transferencias fuera de Cupo (450)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Programa 713F - Servicio 21.211 -
Transferencias para compensación de los gastos técni-
cos de intervención (451)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Programa 713F - Servicio 21.211 -
Subvenciones a la producción agraria con aportación
financiera del FEOGA (470)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
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artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Programa 713F - Servicio 21.211 -
Subvenciones adicionales a la producción agraria
(471)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Programa 713F - Servicio 21.211 -
Ayuda a la Caja de Pensiones (481)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Programa 713F - Servicio 21.211 -

Inversión de reposición asociada al funcionamiento
operativo de los servicios (630)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Programa 713F - Servido 21.211 -
Gastos en inversiones de carácter inmaterial (640)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Programa 713F - Servicio 21.211 -
Transferencias fuera de Cupo (750)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.
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184/014610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Programa 717A - Servicio 21.211 -
Cese anticipado (770)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Programa 717A - Servicio 21.211 -
Forestación de tierras (771)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Programa 717A - Servicio 21.211 -
Medidas agroambientales (772)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Programa 717A - Servicio 21.211 -
Otras medidas de desarrollo rural (773)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Programa 717A - Servicio 21.211 -
Indemnización compensatoria de montaña (774)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.
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184/014615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Programa 717A - Servicio 21.211 - Al
Estado. Ayudas desarrollo rural. FEGA Organismo
pagador (700)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria en
gasto comprometido y en pagado, hasta la fecha actual,
de la partida presupuestaria - Sección 21 - Programa
531B - Servicio 21.01 - Ayudas a la Federación Nacio-
nal de Comunidades de Regantes de España (FEN-
CRE) (484)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los

artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Programa 531B - Servi-
cio 21.01 - Inversión nueva en infraestructura y bienes
destinados al uso general. Otras (601)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Programa 531B - Servi-
cio 21.01 - Inversión de reposición en infraestructura y
bienes destinados al uso general. Otras (611)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Programa 531B - Servi-
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cio 21.01 - Inversión nueva asociada al funcionamiento
operativo de los servicios (620)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprometi-
do y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida presu-
puestaria - Sección 21 - Programa 531B - Servicio 21.01 -
Gastos en inversiones de carácter inmaterial (640)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Programa 531B - Servi-
cio 21.01 -Ayudas para la mejora de regadíos (740),
desglosado por subconceptos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Programa 711A - Servi-
cio 21.01 - Subvenciones a Órganos Colegiados de la
Administración de carácter agrario (480)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Programa 711A - Servi-
cio 21.01 - Transferencias a la Asociación de Periodis-
tas y Escritores Agrarios (481)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
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ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Programa 711A - Servi-
cio 21.01 - Transferencias de carácter general a Organi-
zaciones Profesionales Agrarias y otras Entidades Aso-
ciativas (482)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Programa 711A - Servi-
cio 21.01 -Transferencias a Organizaciones Profesiona-
les Agrarias y otras Entidades Asociativas para su parti-
cipación y presencia internacional (483)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida pre-

supuestaria - Sección 21 - Programa 711A - Servicio
21.01 - Cuotas a Organismos Internacionales (491)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Programa 711A - Servi-
cio 21.01 - Colaboración con Organismos Internacio-
nales (APOs) (496)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Programa 711A - Servi-
cio 21.01 - Inversión nueva asociada al funcionamiento
operativo de los servicios (620)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.
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184/014629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Programa 711 A - Servi-
do 21.01 - Inversión de reposición asociada al funcio-
namiento operativo de los servicios (630)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

.¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Programa 711A - Servi-
cio 21.01 - Gastos en inversiones de carácter inmaterial
(640)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los

artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Programa 711A - Servi-
cio 21.01 - Apoyo financiero por daños ocasionados
por la sequía y otras causas extraordinarias (770)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Programa 711A - Servi-
cio 21.01 - Análisis e información nacional de las mag-
nitudes de los sectores (772)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Programa 711A - Servi-
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cio 21.01 - Becas de formación técnica y práctica en
estadísticas agroalimentarias (780)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Programa 711A - Servi-
cio 21.01 - Becas de formación en el exterior (781)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Programa 711A - Servi-
cio 21.01 - Subvenciones a Entidades de ámbito nacio-
nal para inversiones en Centros de Formación Agraria
Rural de carácter nacional (782)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Programa 713F - Servicio
21.01 - Para abono al Tesoro Público, por cuenta del
Organismo Autónomo Fondo Español de Garantía
Agraria (FEGA), de las diferencias puestas de mani-
fiesto en las liquidaciones con la Unión Europea
correspondientes al FEOGA-GARANTÍA (490)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Programa 716A - Servi-
cio 21.01 - Apoyo a Consejos Reguladores, Comisio-
nes de Seguimiento y Organizaciones Interprofesiona-
les Agroalimentarias (470)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
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de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Programa 716A - Servi-
cio 21.01 - Diferencial de intereses Ley 2/2000 (471)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo estableado en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Programa 716A - Servi-
cio 21.01 - Ayudas a la formación profesional del per-
sonal de empresas agrarias, selvícolas y alimentarias,
cofinanciadas por el Fondo Social Europeo (487)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Programa 716A - Servi-

cio 21.01 - Inversiones de reposición en infraestructura
y bienes destinados al uso general. Otras (611)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Programa 716A - Servi-
cio 21.01 - Inversión nueva asociada al funcionamiento
operativo de los servicios (620)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida pre-
supuestaria - Sección 21 - Programa 716A - Servicio
21.01 - Gastos de inversión de carácter inmaterial (640)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.
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184/014643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Programa 716A - Servi-
cio 21.21 - Fomento de la industrialización agroalimen-
taria (776), desglosado por subconceptos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Programa 717A - Servi-
cio 21.01 - Ayudas a Entidades Asociativas Agrarias
para su formación, implantación y desarrollo (485)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los

artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Programa 717A - Servi-
cio 21.01 - Ayudas a la formación profesional agraria
en cursos y estancias (486)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Programa 717A - Servi-
cio 21.01 - Inversión nueva en infraestructura y bienes
destinados al uso general. Otras (601)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Programa 717A - Servi-
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cio 21.01 - Inversión de reposición en infraestructura y
bienes destinados al uso general. Otras (611)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida pre-
supuestaria - Sección 21 - Programa 717A - Servicio
21.01 - Gastos de inversión de carácter inmaterial (640)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Programa 717A - Servi-
cio 21.01 - Ayudas para obras de infraestructura y equi-
pamiento (750)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo estableado en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Programa 717A - Servi-
cio 21.01 - Ayudas a la reconstrucción y reparación de
obras de carácter agrario afectadas por daños catastró-
ficos (761)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Programa 717A - Servi-
cio 21.01 - Fomento del asociacionismo agrario y de la
integración cooperativa (771)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
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de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Programa 717A - Servi-
cio 21.01 - Modernización de explotaciones (777)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Programa 717A - Servi-
cio 21.01 - Ayudas para el desarrollo rural (779), des-
glosado por subconceptos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida

presupuestaria - Sección 21 - Programa 717A - Servicio
21.01 - Becas para formación de desarrollo rural (783)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Programa 719A - Servi-
cio 21.01 - Al Consorcio de Compensación de Seguros
para cobertura de pérdidas del Seguro Agrario Combi-
nado (440)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Programa 719A - Servi-
cio 21.01 - Subvención a la Agencia para el Aceite de
Oliva (AAO) (412)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.
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184/014657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Programa 719A - Servi-
cio 21.01 - Subvención al Fondo Español de Garantía
Agraria (FEGA) (413), desglosado por subconceptos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Programa 719A - Servi-
cio 21.01 - Subvención a la Entidad Estatal de Seguros
Agrarios (ENESA) (414)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los

artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Programa 719A - Servi-
cio 21.01 - Subvención a la Agencia para el Aceite de
Oliva (AAO), para gastos de capital (712)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Programa 719A - Servi-
cio 21.01 - Al Fondo Español de Garantía Agraria
(FEGA), para gastos de capital (713)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Programa 719A - Servi-
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cio 21.01 - Subvención a la Entidad Estatal de Seguros
Agrarios (ENESA) para gastos de capital (714)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto compro-
metido y en pagado, hasta la fecha actual, de la parti-
da presupuestaria - Sección 21 - Programa 718A -
Servicio 21.09 - Ayudas a la formación náutico-pes-
quera (480)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Programa 718A - Servi-
cio 21.09 - Ayudas a la acuicultura (482)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Programa 718A - Servi-
cio 21.09 - Subvención a la Cruz Roja del Mar (483)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Programa 718A - Servi-
cio 21.09 -Inversión nueva asociada al funcionamiento
operativo de los servicios (620)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
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tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Programa 718A - Servi-
cio 21.09 - Inversión de reposición asociada al funcio-
namiento operativo de los servicios (630)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprometi-
do y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida presu-
puestaria - Sección 21 - Programa 718A - Servicio 21.09
- Gastos en inversiones de carácter inmaterial (640)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Programa 718A - Servi-
cio 21.09 - Planes Nacionales de Cultivos Marinos
(751)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Programa 718A- Servicio
21.09 - Control actividad pesquera. Adquisición cajas
azules (770)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Programa 718A - Servi-
cio 21.09 - Fomento de la acuicultura (771)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
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ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Programa 718B - Servi-
cio 21.09 - Primas individuales compensatorias por
efecto de la reestructuración de la flota pesquera (470)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Programa 718B - Servi-
cio 21.09 - A la Federación Nacional de Cofradías de
Pescadores (481)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida pre-

supuestaria - Sección 21 - Programa 718B - Servicio
21.09 - Ayudas constitución Sociedades Mixtas (773)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida pre-
supuestaria - Sección 21 - Programa 718B - Servicio
21.09 - Reestructuración renovación y modernización
flota pesquera (774), desglosado por subconceptos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Programa 718B - Servi-
cio 21.09 - Medidas socioeconómicas efecto reestruc-
turación flota pesquera (776)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.
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184/014676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Programa 718B - Servi-
cio 21.09 - Acciones innovadoras. Acciones piloto
pesca experimental (777)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Programa 718B - Servi-
cio 21.09 - Desarrollo y modernización equipamiento
de puertos (778)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-

ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Programa 718B - Servi-
cio 21.09 - Pesca costera y nuevas salidas (779), des-
glosado por subconceptos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Programa 718B - Servicio 21.09 - Sub-
vención al Fondo de Regulación y Organización del
Mercado de Productos de la Pesca y Cultivos Marinos
(FROM) (410)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Programa 718B - Servicio 21.09 - Al
Fondo de Regulación y Organización del Mercado de
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Productos de la Pesca y Cultivos Marinos (FROM) para
gastos de capital (710)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo estableado en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Programa 713D - Servicio 21.21 -
Inversión nueva asociada al funcionamiento operativo
de los servicios (620)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo estableado en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Programa 713D - Servido 21.21 -
Inversión de reposición asociada al funcionamiento
operativo de los servicios (630)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Programa 713D - Servicio 21.21 -
Gastos en inversiones de carácter inmaterial (640)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Programa 713D - Servicio 21.21 -
Fomento de la innovación tecnológica (770), desglosa-
do por conceptos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.
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¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprometi-
do y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida presu-
puestaria - Programa 713D - Servicio 21.21 - Sanidad de
la producción agraria (772), desglosado por conceptos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Programa 713D - Servicio 21.21 -
Fomento del asociacionismo agrario (773)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprometi-
do y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida presu-
puestaria - Programa 713D - Servicio 21.21 - Mejora de la
organización de la producción y reordenación de los sec-
tores productivos (775), desglosado por conceptos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Programa 713E - Servicio 21.21 - Sub-
vención a la Federación Española de Asociaciones de
Ganado Selecto (FEAGAS) (484)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Programa 713E - Servicio 21.21 -
Inversión nueva asociada al funcionamiento operativo
de los servicios (620)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
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de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Programa 713E - Servicio 21.21 -
Inversión de reposición asociada al funcionamiento
operativo (630)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Programa 713E - Servicio 21.21 - Gas-
tos en inversiones de carácter inmaterial (640)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida

presupuestaria - Programa 713E - Servicio 21.21 -
Ayuda mejora recinto ferial de Zafra (760)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Programa 713E - Servicio 21.21 -
Fomento de la innovación tecnológica (770)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Programa 713E - Servicio 21.21 -
Sanidad de la producción agraria (772), desglosado por
subconceptos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.
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184/014695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Programa 713E - Servicio 21.21 -
Mejora de la calidad de la producción agraria (774),
desglosado por conceptos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Programa 713E - Servicio 21.21 -
Mejora de la organización de la producción y reordena-
ción de los sectores productivos (775), desglosado por
conceptos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso

de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Programa 713E - Servicio 21.21 -
Becas de formación práctica en el Área de Sanidad Ani-
mal para Licenciados (780)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Organismo 112 - Del
departamento al que está adscrito (400)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
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presupuestaria - Sección 21 - Organismo 112 - Otras
transferencias de la Unión Europea (492)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Organismo 112 - Del
departamento al que está adscrito (700)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Organismo 112 - Otras
transferencias de la Unión Europea (795)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Organismo 207 - Del
departamento al que está adscrito (400)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Organismo 207 - Del
departamento al que está adscrito (700)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.
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¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Organismo 208 - Del
departamento al que está adscrito (400)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Organismo 208 - Del
departamento al que está adscrito (700)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Organismo 211 - Del
departamento al que está adscrito (400), desglosado por
conceptos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Organismo 211 - Del
FEOGA - Garantía (491), desglosado por conceptos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Organismo 211 - Venta
de otras inversiones reales (619)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.
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¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Sección 21 - Organismo 211 - Del
departamento al que está adscrito (700)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida pre-
supuestaria - Sección 21 - Organismo 211 - Cofinancia-
ción teledetección Comunidades Autónomas (750)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Organismo 21.207 - Programa 719A -
Plan de Seguros Agrarios para el 2001 y liquidación de
Planes anteriores (471)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Organismo 21.207 - Programa 719A -
Transferencias a Organizaciones Profesionales Agra-
rias y otras Entidades Asociativas (482)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Organismo 21.207 - Programa 719A -
Previsión técnica de desviaciones de la siniestralidad
del Consorcio de Compensación de Seguros (740)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
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artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprometi-
do y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida presu-
puestaria - Organismo 21.208 - Programa 718B - Ayu-
das al asociacionismo pesquero y para la constitución y
funcionamiento de Organizaciones Pesqueras (481)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Organismo 21.208 - Programa 718B -
Subvenciones al sector comercial pesquero para
ampliación de mercados (482)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Organismo 21.208 - Programa 718B -

A la Compañía Española de Reafinanciamiento, S.A.
(CERSA), para el reafinanciamiento de las operaciones
crediticias del sector pesquero (740)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso
de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que
le sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y en pagado, hasta la fecha actual, de la partida
presupuestaria - Organismo 21.208 - Programa 718B -
A pequeños y medianos astilleros. Sociedad de Recon-
versión, S.A. (PYMAR), para garantías de las opera-
ciones crediticias por renovación de buques (779)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Celestino Suárez González, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversiones reales con cargo al Programa
722.B, Capítulo 6, Organismo 20.102, Sección 20,
Ministerio de Ciencia y Tecnología, se han ejecutado a
30 de junio de 2001 (Regulación y Protección de la
Propiedad Industrial)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio
de 2001.—Celestino Suárez González, Diputado.—
Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.
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184/014719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Celestino Suárez González, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real, desde comienzos de año hasta
el 30 de junio, se ha realizado con cargo al Programa
723.B, Programa de Dinamización Tecnológica de
Zonas Desfavorecidas (Capítulo 7, Servicio 20.11, Sec-
ción 20, Ministerio de Ciencia y Tecnología)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio
de 2001.—Celestino Suárez González, Diputado.
Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/014720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Celestino Suárez González, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué préstamos se han concedido al 30 de junio,
con cargo a los previstos en el Programa 723.B, Capí-
tulo 8, Servicio 20.11, Sección 20, Ministerio de Cien-
cia y Tecnología, del Presupuesto del año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio
de 2001.—Celestino Suárez González, Diputado.
Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/014721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Celestino Suárez González, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué préstamos de los previstos en el Programa
722.D, Capítulo 8, Servicio 20,11, Sección 20, Minis-

terio de Ciencia y Tecnología, del Presupuesto del año
2001 se han concedido a 30 de junio del 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio
de 2001.—Celestino Suárez González, Diputado.
Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/014722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Celestino Suárez González, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo estableado en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué transferencias de capital de las previstas en el
Programa 722.D, Capítulo 7, Servicio 20,11, Sección
20, Ministerio de Ciencia y Tecnología, del Presupues-
to del año 2001 y previstas como Plan de Competitivi-
dad del sector textil-confección, se han producido a 30
de junio del 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio
de 2001.—Celestino Suárez González, Diputado.
Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/014723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Celestino Suárez González,  Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué transferencias de capital de las previstas en el
Programa 722.C, Capítulo 7, Servicio 20.11, Sección
20, Ministerio de Ciencia y Tecnología, del Presupues-
to del año 2001 se han concedido a 30 de junio del
2001 (Plan de Promoción de la Innovación en Calidad
y Seguridad Industrial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio
de 2001.—Celestino Suárez González, Diputado.
Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.
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184/014724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Celestino Suárez González, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo estableado en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué préstamos de los previstos en el Programa
722.C, Capítulo 8, Servicio 20.11, Sección 20, Minis-
terio de Ciencia y Tecnología, del Presupuesto del año
2001 se han concedido a 30 de junio del 2001 (Plan de
Promoción de la Innovación en Calidad y Seguridad
Industrial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio
de 2001.—Celestino Suárez González, Diputado.
Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/014725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevilla,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Educación, Cultura y Deporte desde comienzos de año
hasta el 30 de junio en el proyecto Restauración Con-
vento de Santa Clara, tal como recogen los Presupues-
tos Generales del Estado para el año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.
Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/014726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevilla,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Educación, Cultura y Deporte desde comienzos de año
hasta el 30 de junio en el proyecto Restauración Cate-
dral Sevilla, tal como recogen los Presupuestos Gene-
rales del Estado para el año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.
Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/014727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevilla,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Educación, Cultura y Deporte desde comienzos de año
hasta el 30 de junio en el proyecto Restauración Con-
vento Santa Florentina de Écija, tal como recogen los
Presupuestos Generales del Estado para el año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.
Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/014728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevilla,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Educación, Cultura y Deporte desde comienzos de año
hasta el 30 de junio en el proyecto Reforma estructural,
remodelación y restauración del Archivo General de
Indias en Sevilla, tal como recogen los Presupuestos
Generales del Estado para el año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.
Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.
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184/014729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevilla,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Educación, Cultura y Deporte desde comienzos de año
hasta el 30 de junio en el proyecto Rehabilitación
Museo Arqueológico de Sevilla, tal como recogen los
Presupuestos Generales del Estado para el año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.
Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/014730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevilla,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Trabajo y Asuntos Sociales desde comienzos de año
hasta el 30 de junio en el proyecto Mejora y Adecua-
ción del INEM en Sevilla, tal como recogen los Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.
Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/014731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevilla,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio del
Interior desde comienzos de año hasta el 30 de junio

en el proyecto Obras en Sevilla, código de identifi-
cación del proyecto 1989 16 06 0730, tal como reco-
gen los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.
Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/014732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevilla,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio del
Interior desde comienzos de año hasta el 30 de junio en
el proyecto Obras en Sevilla, código de identificación
del proyecto 1989 16 07 0040, tal como recogen los
Presupuestos Generales del Estado para el año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.
Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/014733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevilla,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio del
Interior desde comienzos de año hasta el 30 de junio en
el proyecto Alcalá de Guadaira, código de identificación
del proyecto 1999 16 05 0730, tal como recogen los Pre-
supuestos Generales del Estado para el año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.
Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.
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184/014734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevilla,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio del
Interior desde comienzos de año hasta el 30 de junio en
el proyecto Sevilla Psiquiátrico, código de identificación
del proyecto 1999 16 05 0750, tal como recogen los
Presupuestos Generales del Estado para el año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.
Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/014735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevilla,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio del
Interior desde comienzos de año hasta el 30 de junio en
el proyecto Sevilla II, tal como recogen los Presupues-
tos Generales del Estado para el año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.
Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/014736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevilla,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones en programación eco-
nómica, de refuerzo de firme, correspondiente a la pro-
vincia de Sevilla, indicando tramo de actuación, presu-
puesto, fecha de inicio y periodo de actuación de cada
una de ellas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.
Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/014737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso,
al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que
le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es el motivo por el que no se realizó una
actuación similar a la de otros soterramientos de vía a
la hora de llevar a cabo el tratamiento de terminación
del paramento este de la estación de Castellón y no se
llevó a cabo en los 3.465 m2 de pared?

2. Mediante esta actuación, ¿cuál es el motivo que
le ha llevado al Gobierno a sentar un agravio compara-
tivo de Castellón con respecto a otras ciudades espa-
ñolas?

3. ¿Ha sido por culpa de los 10.720.000 ptas de dife-
rencia que existían de hacerlo de una forma a otra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso,
al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el criterio seguido para adjudicar a la
empresa NECSO la construcción de un mural cerámico
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en los andenes de la estación de ferrocarril de Caste-
llón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso,
al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que
le sean contestadas por escrito.

En las actuaciones llevadas a cabo en la construc-
ción de la Nueva Estación de Ferrocarril de Castellón:

1. ¿Qué apartados componen el Proyecto Modifica-
do de Vía y Electrificación?

2. ¿Qué actuaciones definen cada capítulo?
3. ¿Qué inversiones hay realizadas en cada uno de

ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso,
al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la actividad desarrollada desde su 
creación hasta la fecha por la Comisión de Seguimien-
to del Soterramiento de las Vías y construcción de la
Estación de Ferrocarril de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso,
al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

¿Qué personas han compuesto, en todas sus etapas
hasta la fecha, la Comisión de Seguimiento del Soterra-
miento de las Vías y construcción de la Estación de
Ferrocarril de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso,
al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que
le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuáles han sido los contratos llevados a cabo
por la Administración Pública con la empresa NOR-
QUALITY, S. L., desde la fundación de esta empresa
hasta la fecha?

2. ¿Cuáles han sido los pagos realizados por cada
una de las Administraciones contratantes a la citada
empresa?

3. ¿Existe en este momento algún contrato en vigor
y pendiente de algún pago?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso,
al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
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Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

¿Qué personas en concreto fueron las responsables de
la adjudicación del diseño a la empresa NORQUALITY,
S. L., y construcción, a la empresa que la realizase, de la
fuente de estilo modernista ubicada en la plaza de acce-
so principal a la Estación de ferrocarril de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso,
al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido los criterios utilizados para adjudi-
car tanto la construcción como el diseño de la fuente de
estilo modernista ubicada en la plaza de acceso principal
a la Estación de ferrocarril de Castellón, a las empresas
que realizaron el diseño y la construcción de ésta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso,
al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

¿Qué empresa construyó la fuente de estilo moder-
nista ubicada en la plaza de acceso principal a la Esta-
ción de ferrocarril de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso,
al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

¿A cuánto dinero ascendió el diseño realizado por
NORQUALITY, S. L., de la fuente de estilo modernis-
ta ubicada en la plaza de acceso principal a la Estación
de ferrocarril de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso,
al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

¿Cuál es la asignación económica disponible para la
construcción o arreglo del Paseo Marítimo de Benicar-
ló (Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso,
al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.
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¿Cuál es la ejecución presupuestaria real hasta este
momento, de la Sección 17, Servicio 38, Artículo 60,
Provincia 12, núm. de identificación de proyecto 0795,
Autovía Almenara - Nules, tramo: variante de Alme-
nara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Mario Edo Gil, Diputado.—Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/014749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. José Blanco López, Diputado por Lugo, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista, al amparo de
lo establecido en los artículos 185 y siguientes del
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados,
presenta las siguientes preguntas, para que sean contes-
tadas por escrito.

Pregunta relativa a las previsiones del Gobierno en
relación a la ejecución de la Ley 43/1998, de 15 de
diciembre, de Restitución o Compensación a los Parti-
dos Políticos de Bienes y Derechos Incautados en apli-
cación de la normativa sobre responsabilidades políti-
cas del periodo 1936-1939:

¿Cuántas solicitudes presentadas por los partidos
políticos, en virtud de la citada Ley, han sido admitidas?

Y, en consecuencia, ¿Cuántos inmuebles han sido
reintegrados a Esquerra Republicana de Catalunya,
Izquierda Republicana, Partido Comunista de España,
Acción Republicana, Partido Nacionalista Vasco,
Acción Nacionalista Vasca, Partido Obrero de Unifica-
ción Marxista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—José Blanco López, Diputado.—Jesús Cal-
dera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/014750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. José Blanco López, Diputado por Lugo, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista, al amparo de
lo establecido en los artículos 185 y siguientes del
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados,
presenta la siguiente pregunta, para que sea contestada
por escrito.

Pregunta relativa a las previsiones del Gobierno en
relación a la ejecución de la Ley 43/1998, de 15 de
diciembre, de Restitución o Compensación a los Parti-
dos Políticos de Bienes y Derechos Incautados en apli-
cación de la normativa sobre responsabilidades políti-
cas del periodo 1936-1939.

¿A cuánto asciende el montante de las compensa-
ciones pecuniarias acordadas en el Consejo de Minis-
tros, en defecto de la reintegración de los bienes con-
cernidos, a Esquerra Republicana de Catalunya,
Izquierda Republicana, Partido Comunista de España,
Acción Republicana, Partido Nacionalista Vasco,
Acción Nacionalista Vasca, Partido Obrero de Unifica-
ción Marxista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—José Blanco López, Diputado.—Jesús Cal-
dera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/014751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. José Blanco López, Diputado por Lugo, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista, al amparo de
lo establecido en los artículos 185 y siguientes del
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados,
presenta la siguiente pregunta, para que sea contestada
por escrito.

Pregunta relativa a las previsiones del Gobierno en
relación a la ejecución de la Ley 43/1998, de 15 de
diciembre, de Restitución o Compensación a los Parti-
dos Políticos de Bienes y Derechos Incautados en apli-
cación de la normativa sobre responsabilidades políti-
cas del periodo 1936-1939.

¿A cuánto ascienden las compensaciones por saldos
en efectivo, en cuentas corrientes y depósitos en enti-
dades bancarias y financieras incautadas a partidos
políticos, acordadas por el Consejo de Ministros, a
Esquerra Republicana de Catalunya, Izquierda Repu-
blicana, Partido Comunista de España, Acción Repu-
blicana, Partido Nacionalista Vasco, Acción Naciona-
lista Vasca, Partido Obrero de Unificación Marxista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—José Blanco López, Diputado.—Jesús Cal-
dera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.
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184/014752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. José Blanco López, Diputado por Lugo, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista, al amparo de
lo establecido en los artículos 185 y siguientes del
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados,
presenta las siguientes preguntas, para que sean contes-
tadas por escrito.

Preguntas relativas a los puntos negros en la red de
carreteras del Estado en la provincia de Lugo.

En numerosas ocasiones se pone de manifiesto la
existencia de gran número de puntos negros, en la red
de carreteras del Estado en la provincia de Lugo, en los
que se producen numerosos accidentes de tráfico, en
muchas ocasiones con consecuencias mortales. A pesar
de ello, no conocemos la existencia de proyectos desti-
nados a la erradicación de los mismos. Es por ello, por
lo que formulo las siguientes preguntas:

1. ¿Cuál es la relación actual de puntos de la red de
carreteras del Estado en la provincia de Lugo?

2. ¿Qué proyectos e inversiones tiene previsto el
Gobierno en el año 2001 para la erradicación de los
mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—José Blanco López, Diputado.—Jesús Cal-
dera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/014753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. José Blanco López, Diputado por Lugo, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso,
al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para la que
solicita respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto poner en marcha el
Ministerio de Fomento en la Comunidad Autónoma de
Galicia en el año 2001? Se solicita especificación de
cada una de ellas, por provincia, así como cuantía de la
inversión.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—José Blanco López, Diputado.—Jesús Cal-
dera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/014754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. José Blanco López, Diputado por Lugo, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso,
al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para la que
solicita respuesta por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a los indultos conce-
didos en la provincia de Lugo.

¿Cuántos indultos se han concedido en la provincia
de Lugo durante los años 1997, 1998, 1999 y 2000?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—José Blanco López, Diputado.—Jesús Cal-
dera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/014755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. José Blanco López, Diputado por Lugo, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso,
al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas para las
que solicita respuesta por escrito.

Preguntas relativas a la retirada de pararrayos
radiactivos en la Comunidad Autónoma de Galicia.

Motivación

A lo largo de los últimos años, la Empresa Nacional
de Residuos Radiactivos (ENRESA), ha venido retiran-
do los pararrayos radiactivos. Es por ello por lo que for-
mulo las siguientes preguntas:

1. ¿Cuántos pararrayos radiactivos ha retirado la
Empresa Nacional de Residuos Radiactivos (ENRE-
SA) en la Comunidad Autónoma de Galicia hasta
2000? Se solicita especificación por provincia.

2. ¿Cuántos pararrayos quedan por retirar, dónde
están localizados y cuándo está previsto retirarlos? Se
solicita especificación por provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—José Blanco López, Diputado.—Jesús Cal-
dera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.
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184/014756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. José Blanco López, Diputado por Lugo, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso,
al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas para las
que solicita respuesta por escrito.

Motivación

En los últimos tiempos se están produciendo una
serie de cambios en los consumos de sustancias deno-
minadas comúnmente como drogas, así según distintos
informes, está manifestándose cierta disminución en el
consumo de drogas que dominaron la escena durante
décadas anteriores y, por el contra, se aprecia la apari-
ción de drogas nuevas, concretamente, aumenta el con-
sumo de anfetaminas y alucinógenos de diversos tipos
y de lo que se denomina drogas de síntesis.

Es por ello por lo que formulo las siguientes pre-
guntas al Gobierno:

1. ¿Qué cantidad de sustancias conocidas popular-
mente como «éxtasis», se han decomisado en la Comu-
nidad Autónoma de Galicia en los últimos cinco años?
Se solicita especificación anual y por provincias.

2. ¿Cómo evalúa el Gobierno la situación respecto
del consumo de sustancias conocidas como «drogas de
diseño o síntesis» en la Comunidad Autónoma de Gali-
cia?

3. ¿Qué iniciativas y estrategias está desarrollando o
va a desarrollar en el futuro el Gobierno para prevenir y
atender esta problemática?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—José Blanco López, Diputado.—Jesús Cal-
dera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/014757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. José Blanco López, Diputado por Lugo, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista, al amparo de
lo establecido en los artículos 185 y siguientes del
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados,
presenta las siguientes preguntas, para que sean contes-
tadas por escrito.

Preguntas relativas a las previsiones del Gobierno
en relación a la ejecución de la Ley 43/1998:

¿Qué razones asisten al Gobierno para no publi-
car en el Boletín Oficial del Estado los acuerdos
del Consejo de Ministros dictados en ejecución de
la Ley 43/1998, de 15 de diciembre, de Restitución
o Compensación a los Partidos Políticos de Bienes
y Derechos Incautados en aplicación de la norma-
tiva sobre responsabilidades políticas del periodo
1936-1939?

Hasta la fecha, ¿cuántas solicitudes en virtud de la
citada Ley han sido presentadas por Ezquerra Republi-
cana de Catalunya, Izquierda Republicana, Parti-
do Comunista de España, Acción Republicana, 
Partido Nacionalista Vasco, Acción Nacionalista Vasca,
Partido Obrero de Unificación Marxista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—José Blanco López, Diputado.—Jesús Cal-
dera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/014758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Vicente Ripa González, Diputado por Navarra,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

Pregunta

¿Ha habido alguna Resolución por parte del Juzga-
do o de la Audiencia para que se destruyera la droga
robada en Imarcuain (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Vicente Ripa González, Diputado.—Jesús
Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Vicente Ripa González, Diputado por Navarra,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.
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Pregunta

¿A qué causa o causas penales pertenece la droga
desaparecida en Imarcuain (Navarra) y a qué Juzgados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Vicente Ripa González, Diputado.—Jesús
Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Juan Fernando López Aguilar, Diputado por Las
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta, al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados formula las siguientes preguntas para que le
sean contestadas por escrito.

Preguntas escritas relativas al control sobre los pla-
nes presentados por el Gobierno respecto a la inversión
presupuestaria llevada a cabo en la provincia de Las
Palmas.

Motivación

El Gobierno del Partido Popular suele plantear solu-
ciones y políticas parciales para cada ámbito donde se
precisan respuestas urgentes. Sin embargo los planes
que anuncia no cuentan con la dotación presupuestaria
adecuada, por lo que lo que promete no llega a iniciarse
y en los mejores casos, después de iniciado ni se desa-
rrolla, ni se termina.

A pesar de ello, nuestra provincia es una zona fron-
teriza aquejada de importantes problemas, a los que el
Estado debe dar efectiva respuesta. Uno de ellos, el que
humanitariamente más nos preocupa, es el de la inmi-
gración clandestina y la llegada masiva de pateras que
desde hace unos meses, y previsiblemente en aumento
en julio y agosto, se está produciendo. Para dar respues-
ta eficaz a este problema, los compromisos presupuesta-
rios con la provincia de Las Palmas, aunque son a todas
luces insuficientes (tan solo se han previsto 20 millones
de pesetas para obras en instalaciones dependientes de
la Guardia Civil, y dos para instituciones penitenciarias)
deben ser llevados efectivamente a cabo.

Ante la duda de cómo afectará este tipo de política
del Gobierno, que no desarrolla los planes que prome-
te, a la circunscripción de este Diputado, y para el
mejor desempeño de su función parlamentaria, formula
las siguientes preguntas:

1. ¿Cuáles son los créditos totales del ejercicio
2001, y las obligaciones reconocidas hasta 30 de

junio en el capítulo presupuestario correspondiente
(Defensa y Ministerio del Interior) de los Presupues-
tos Generales del Estado, en concepto de inversiones
reales, transferencias de capital y activos financieros,
para la provincia de Las Palmas, en relación con los
problemas que planteamos de inmigración clandesti-
na, vigilancia de Costas, departamentos y Centros de
acogida de inmigrantes hasta la expulsión del territo-
rio, etc?

2. ¿Cuáles son los pagos realizados hasta 31 de
mayo de 2001, correspondientes a los capítulos antes
mencionados dentro de los programas aprobados para
este ejercicio y que están incluidos en la pregunta ante-
rior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Juan Fernando López Aguilar, Diputado.
Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/014761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Juan Fernando López Aguilar, Diputado por Las
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta, al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados formula las siguientes preguntas para que le
sean contestadas por escrito.

Preguntas escritas relativas al control sobre los planes
presentados por el Gobierno respecto a la inversión pre-
supuestaria llevada a cabo en la provincia de Las Palmas.

Motivación

El Gobierno del Partido Popular suele plantear solu-
ciones y políticas parciales para cada ámbito donde se
precisan respuestas urgentes. Sin embargo, los planes
que anuncia no cuentan con la dotación presupuestaria
adecuada, por lo que lo que promete no llega a iniciarse
y en los mejores casos, después de iniciado ni se desa-
rrolla, ni se termina.

A pesar de ello, nuestra provincia es una zona fron-
teriza aquejada de importantes problemas, a los que el
Estado debe dar efectiva respuesta. Uno de ellos, sin
duda, es el de las precarias infraestructuras con las que
cuentan para su trabajo los efectivos de la Policía
Nacional. Para dar respuesta eficaz a este problema, los
compromisos presupuestarios con la provincia de Las
Palmas, aunque son a todas luces insuficientes (tan solo
se han previsto 102 millones de pesetas para obras en
instalaciones dependientes de la Policía Nacional)
deben ser llevados efectivamente a cabo.
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Ante la duda de cómo afectará este tipo de política
del Gobierno, que no desarrolla los planes que prome-
te, a la circunscripción de este Diputado, y para el
mejor desempeño de su función parlamentaria, formula
las siguientes preguntas:

1. ¿Cuáles son los créditos totales del ejercicio
2001, y las obligaciones reconocidas hasta 30 de junio
en el capítulo presupuestario correspondiente (Defensa
y Ministerio del Interior) de los Presupuestos Genera-
les del Estado, en concepto de inversiones reales, trans-
ferencias de capital y activos financieros, para la pro-
vincia de Las Palmas, en relación con los problemas
planteados en relación con la infraestructura de la Poli-
cía Nacional?

2. ¿Cuáles son los pagos realizados hasta 31 de mayo
de 2001, correspondientes a los capítulos antes men-
cionados dentro de los programas aprobados para este
ejercicio y que están incluidos en la pregunta anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Juan Fernando López Aguilar, Diputado.
Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/014762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Juan Fernando López Aguilar, Diputado por Las
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta, al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados formula las siguientes preguntas para que le
sean contestadas por escrito.

Preguntas escritas relativas al control sobre los planes
presentados por el Gobierno respecto a la inversión pre-
supuestaria llevada a cabo en la provincia de Las Palmas.

Motivación

El Gobierno del Partido Popular suele plantear solu-
ciones y políticas parciales para cada ámbito donde se
precisan respuestas urgentes. Sin embargo, los planes
que anuncia no cuentan con la dotación presupuestaria
adecuada, por lo que lo que promete no llega a iniciarse
y en los mejores casos, después de iniciado ni se desa-
rrolla, ni se termina.

A pesar de ello, nuestra provincia está aquejada de
importantes problemas, a los que el Estado debe dar
efectiva respuesta. Uno de ellos, sin duda, es el de la
precaria situación de su archivo histórico. Para dar res-
puesta eficaz a este problema, los compromisos presu-
puestarios con la provincia de Las Palmas, aunque son
a todas luces insuficientes (tan solo se han previsto 25

millones de pesetas para el archivo histórico) deben ser
llevados efectivamente a cabo.

Ante la duda de cómo afectará este tipo de política
del Gobierno, que no desarrolla los planes que prome-
te, a la circunscripción de este Diputado, y para el
mejor desempeño de su función parlamentaria, formula
las siguientes preguntas:

1. ¿Cuáles son los créditos totales del ejercicio
2001, y las obligaciones reconocidas hasta 30 de junio
en el capítulo presupuestario correspondiente (Educa-
ción y Cultura) de los Presupuestos Generales del Esta-
do, en concepto de inversiones reales, transferencias de
capital y activos financieros, para la provincia de Las
Palmas, en relación con su archivo histórico?

2. ¿Cuáles son los pagos realizados hasta 31 de mayo
de 2001, correspondientes a los capítulos antes men-
cionados dentro de los programas aprobados para este
ejercicio y que están incluidos en la pregunta anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Juan Fernando López Aguilar, Diputado
Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/014763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Juan Fernando López Aguilar, Diputado por Las
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta, al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados formula las siguientes preguntas para que le
sean contestadas por escrito.

Preguntas escritas relativas al control sobre los planes
presentados por el Gobierno respecto a la inversión pre-
supuestaria llevada a cabo en la provincia de Las Palmas.

Motivación

El Gobierno del Partido Popular suele plantear solu-
ciones y políticas parciales para cada ámbito donde se
precisan respuestas urgentes. Sin embargo, los planes
que anuncia no cuentan con la dotación presupuestaria
adecuada, por lo que lo que promete no llega a iniciarse
y en los mejores casos, después de iniciado ni se desa-
rrolla, ni se termina.

A pesar de ello, nuestra provincia está aquejada de
importantes problemas, a los que el Estado debe dar
efectiva respuesta. Uno de ellos, sin duda, es el de la
precaria situación de la Biblioteca del Estado en Las
Palmas. Para dar respuesta eficaz a este problema, los
compromisos presupuestarios con la provincia de Las
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Palmas (100 millones de pesetas) deben ser llevados
efectivamente a cabo.

Ante la duda de cómo afectará este tipo de política
del Gobierno, que no desarrolla los planes que prome-
te, a la circunscripción de este Diputado, y para el
mejor desempeño de su función parlamentaria, formula
las siguientes preguntas:

1. ¿Cuáles son los créditos totales del ejercicio
2001, y las obligaciones reconocidas hasta 30 de junio
en el capítulo presupuestario correspondiente (Educa-
ción y Cultura) de los Presupuestos Generales del Esta-
do, en concepto de inversiones reales, transferencias de
capital y activos financieros, para la provincia de Las
Palmas, en relación con la Biblioteca del Estado?

2. ¿Cuáles son los pagos realizados hasta 31 de mayo
de 2001, correspondientes a los capítulos antes men-
cionados dentro de los programas aprobados para este
ejercicio y que están incluidos en la pregunta anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Juan Fernando López Aguilar, Diputado.
Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/014764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Juan Fernando López Aguilar, Diputado por Las
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta, al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados formula las siguientes preguntas para que le
sean contestadas por escrito.

Preguntas escritas relativas al control sobre los planes
presentados por el Gobierno respecto a la inversión pre-
supuestaria llevada a cabo en la provincia de Las Palmas.

Motivación

El Gobierno del Partido Popular suele plantear solu-
ciones y políticas parciales para cada ámbito donde se
precisan respuestas urgentes. Sin embargo, los planes
que anuncia no cuentan con la dotación presupuestaria
adecuada, por lo que lo que promete no llega a iniciarse
y en los mejores casos, después de iniciado ni se desa-
rrolla, ni se termina.

A pesar de ello, nuestra provincia está aquejada de
importantes problemas, a los que el Estado debe dar
efectiva respuesta. Uno de ellos, sin duda, es el de la
precaria situación del teatro Pérez Galdós. Para dar res-
puesta eficaz a este problema, los compromisos presu-
puestarios con la provincia de Las Palmas, aunque a
todas luces insuficientes (tan solo se han previsto 100

millones de pesetas para la rehabilitación del teatro)
deben ser llevados efectivamente a cabo.

Ante la duda de cómo afectará este tipo de política
del Gobierno, que no desarrolla los planes que prome-
te, a la circunscripción de este Diputado, y para el
mejor desempeño de su función parlamentaria, formula
las siguientes preguntas:

1. ¿Cuáles son los créditos totales del ejercicio
2001, y las obligaciones reconocidas hasta 30 de junio
en el capítulo presupuestario correspondiente (Educa-
ción y Cultura) de los Presupuestos Generales del Esta-
do, en concepto de inversiones reales, transferencias de
capital y activos financieros, para la provincia de Las
Palmas, en relación con la rehabilitación del teatro
Pérez Galdós?

2. ¿Cuáles son los pagos realizados hasta 31 de mayo
de 2001, correspondientes a los capítulos antes men-
cionados dentro de los programas aprobados para este
ejercicio y que están incluidos en la pregunta anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Juan Fernando López Aguilar, Diputado.
Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/014765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Juan Fernando López Aguilar, Diputado por Las
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta, al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados formula las siguientes preguntas para que le
sean contestadas por escrito.

Preguntas escritas relativas al control sobre los planes
presentados por el Gobierno respecto a la inversión pre-
supuestaria llevada a cabo en la provincia de Las Palmas.

Motivación

El Gobierno del Partido Popular suele plantear solu-
ciones y políticas parciales para cada ámbito donde se
precisan respuestas urgentes. Sin embargo, los planes
que anuncia no cuentan con la dotación presupuestaria
adecuada, por lo que lo que promete no llega a iniciarse
y en los mejores casos, después de iniciado ni se desa-
rrolla, ni se termina.

A pesar de ello, nuestra provincia está aquejada de
importantes problemas, a los que el Estado debe dar
efectiva respuesta. Uno de ellos, sin duda, es el de la
precaria situación de las Casas Consistoriales. Para dar
respuesta eficaz a este problema, los compromisos pre-
supuestarios con la provincia de Las Palmas, aunque a
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todas luces insuficientes (tan solo se han previsto 50
millones de pesetas para la rehabilitación de dichas
casas) deben ser llevados efectivamente a cabo.

Ante la duda de cómo afectará este tipo de política
del Gobierno, que no desarrolla los planes que prome-
te, a la circunscripción de este Diputado, y para el
mejor desempeño de su función parlamentaria, formula
las siguientes preguntas:

1. ¿Cuáles son los créditos totales del ejercicio 2001,
y las obligaciones reconocidas hasta 30 de junio en el
capítulo presupuestario correspondiente (Fomento) de
los Presupuestos Generales del Estado, en concepto de
inversiones reales, transferencias de capital y activos
financieros, para la provincia de Las Palmas, en rela-
ción con la rehabilitación de las Casas Consistoriales?

2. ¿Cuáles son los pagos realizados hasta 31 de mayo
de 2001, correspondientes a los capítulos antes men-
cionados dentro de los programas aprobados para este
ejercicio y que están incluidos en la pregunta anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Juan Fernando López Aguilar, Diputado.
Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/014766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Juan Fernando López Aguilar, Diputado por Las
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta, al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados formula las siguientes preguntas para que le
sean contestadas por escrito.

Preguntas escritas relativas al control sobre los planes
presentados por el Gobierno respecto a la inversión pre-
supuestaria llevada a cabo en la provincia de Las Palmas.

Motivación

El Gobierno del Partido Popular suele plantear solu-
ciones y políticas parciales para cada ámbito donde se
precisan respuestas urgentes. Sin embargo, los planes
que anuncia no cuentan con la dotación presupuestaria
adecuada, por lo que lo que promete no llega a iniciarse
y en los mejores casos, después de iniciado ni se desa-
rrolla, ni se termina.

A pesar de ello, nuestra provincia está aquejada de
importantes problemas, a los que el Estado debe dar
efectiva respuesta. Uno de ellos, sin duda, es el de la
situación del borde litoral de Las Palmas. Para dar res-
puesta eficaz a este problema, los compromisos presu-
puestarios con la provincia de Las Palmas, aunque a

todas luces insuficientes (tan solo se han previsto 18
millones de pesetas para la regeneración del borde lito-
ral) deben ser llevados efectivamente a cabo.

Ante la duda de cómo afectará este tipo de política
del Gobierno, que no desarrolla los planes que prome-
te, a la circunscripción de este Diputado, y para el
mejor desempeño de su función parlamentaria, formula
las siguientes preguntas:

1. ¿Cuáles son los créditos totales del ejercicio
2001, y las obligaciones reconocidas hasta 30 de junio
en el capítulo presupuestario correspondiente (Medio
Ambiente) de los Presupuestos Generales del Estado, en
concepto de inversiones reales, transferencias de capital
y activos financieros, para la provincia de Las Palmas,
en relación con la regeneración de su borde litoral?

2. ¿Cuáles son los pagos realizados hasta 31 de mayo
de 2001, correspondientes a los capítulos antes men-
cionados dentro de los programas aprobados para este
ejercicio y que están incluidos en la pregunta anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Juan Fernando López Aguilar, Diputado.
Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/014767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Juan Fernando López Aguilar, Diputado por Las
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta, al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados formula las siguientes preguntas para que le
sean contestadas por escrito.

Preguntas escritas relativas al control sobre los planes
presentados por el Gobierno respecto a la inversión pre-
supuestaria llevada a cabo en la provincia de Las Palmas.

Motivación

El Gobierno del Partido Popular suele plantear solu-
ciones y políticas parciales para cada ámbito donde se
precisan respuestas urgentes. Sin embargo, los planes
que anuncia no cuentan con la dotación presupuestaria
adecuada, por lo que lo que promete no llega a iniciarse
y en los mejores casos, después de iniciado ni se desa-
rrolla, ni se termina.

A pesar de ello, nuestra provincia está aquejada de
importantes problemas, a los que el Estado debe dar
efectiva respuesta. Uno de ellos, sin duda, es el de la
situación del borde litoral de Puerto Rosario. Para dar
respuesta eficaz a este problema, los compromisos pre-
supuestarios con la provincia de Las Palmas, aunque a

CONGRESO 18 DE JULIO DE 2001.—SERIE D. NÚM. 217

252



todas luces insuficientes (tan solo se han previsto
195.802.000 pesetas para el acondicionamiento de
dicho litoral) deben ser llevados efectivamente a cabo.

Ante la duda de cómo afectará este tipo de política
del Gobierno, que no desarrolla los planes que prome-
te, a la circunscripción de este Diputado, y para el
mejor desempeño de su función parlamentaria, formula
las siguientes preguntas:

1. ¿Cuáles son los créditos totales del ejercicio
2001, y las obligaciones reconocidas hasta 30 de junio
en el capítulo presupuestario correspondiente (Medio
Ambiente) de los Presupuestos Generales del Estado,
en concepto de inversiones reales, transferencias de
capital y activos financieros, para la provincia de Las
Palmas, en relación con el acondicionamiento del
borde litoral de Puerto Rosario?

2. ¿Cuáles son los pagos realizados hasta 31 de mayo
de 2001, correspondientes a los capítulos antes men-
cionados dentro de los programas aprobados para este
ejercicio y que están incluidos en la pregunta anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Juan Fernando López Aguilar, Diputado.
Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/014768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Juan Fernando López Aguilar, Diputado por Las
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta, al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados formula las siguientes preguntas para que le
sean contestadas por escrito.

Preguntas escritas relativas al control sobre los planes
presentados por el Gobierno respecto a la inversión pre-
supuestaria llevada a cabo en la provincia de Las Palmas.

Motivación

El Gobierno del Partido Popular suele plantear solu-
ciones y políticas parciales para cada ámbito donde se
precisan respuestas urgentes. Sin embargo, los planes
que anuncia no cuentan con la dotación presupuestaria
adecuada, por lo que lo que promete no llega a iniciarse
y en los mejores casos, después de iniciado ni se desa-
rrolla, ni se termina.

A pesar de ello, nuestra provincia está aquejada de
importantes problemas, a los que el Estado debe dar
efectiva respuesta. Uno de ellos, sin duda, es el de la
falta de acondicionamiento litoral de San Lorenzo. Para
dar respuesta eficaz a este problema, los compromisos

presupuestarios con la provincia de Las Palmas, aun-
que a todas luces insuficientes (tan solo se han previsto
222.308.000 pesetas para el acondicionamiento de
dicho litoral) deben ser llevados efectivamente a cabo.

Ante la duda de cómo afectará este tipo de política
del Gobierno, que no desarrolla los planes que prome-
te, a la circunscripción de este Diputado, y para el
mejor desempeño de su función parlamentaria, formula
las siguientes preguntas:

1. ¿Cuáles son los créditos totales del ejercido 2001, y
las obligaciones reconocidas hasta 30 de junio en el capí-
tulo presupuestario correspondiente (Medio Ambiente)
de los Presupuestos Generales del Estado, en concepto de
inversiones reales, transferencias de capital y activos
financieros, para la provincia de Las Palmas, en relación
con el acondicionamiento litoral de San Lorenzo?

2. ¿Cuáles son los pagos realizados hasta 31 de mayo
de 2001, correspondientes a los capítulos antes men-
cionados dentro de los programas aprobados para este
ejercicio y que están incluidos en la pregunta anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Juan Fernando López Aguilar, Diputado.
Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/014769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Juan Fernando López Aguilar, Diputado por Las
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta, al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados formula las siguientes preguntas para que le
sean contestadas por escrito.

Preguntas escritas relativas al control sobre los planes
presentados por el Gobierno respecto a la inversión pre-
supuestaria llevada a cabo en la provincia de Las Palmas.

Motivación

El Gobierno del Partido Popular suele plantear solu-
ciones y políticas parciales para cada ámbito donde se
precisan respuestas urgentes. Sin embargo, los planes
que anuncia no cuentan con la dotación presupuestaria
adecuada, por lo que lo que promete no llega a iniciarse
y en los mejores casos, después de iniciado ni se desa-
rrolla, ni se termina.

A pesar de ello, nuestra provincia está aquejada de
importantes problemas, a los que el Estado debe dar
efectiva respuesta. Uno de ellos, sin duda, es el de la
situación de la Playa del Cabrón. Para dar respuesta efi-
caz a este problema, los compromisos presupuestarios
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con la provincia de Las Palmas, aunque a todas luces
insuficientes (tan solo se han previsto 215 millones de
pesetas para la recuperación de dicha playa) deben ser
llevados efectivamente a cabo. Ante la duda de cómo
afectará este tipo de política del Gobierno, que no desa-
rrolla los planes que promete, a la circunscripción de
este Diputado, y para el mejor desempeño de su fun-
ción parlamentaria, formula las siguientes preguntas:

1. ¿Cuáles son los créditos totales del ejercicio 2001,
y las obligaciones reconocidas hasta 30 de junio en el
capítulo presupuestario correspondiente (Medio
Ambiente) de los Presupuestos Generales del Estado, en
concepto de inversiones reales, transferencias de capital
y activos financieros, para la provincia de Las Palmas,
en relación con la recuperación de la playa del Cabrón?

2. ¿Cuáles son los pagos realizados hasta 31 de mayo
de 2001, correspondientes a los capítulos antes men-
cionados dentro de los programas aprobados para este
ejercicio y que están incluidos en la pregunta anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Juan Fernando López Aguilar, Diputado.
Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/014770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Juan Fernando López Aguilar, Diputado por Las
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta, al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados formula las siguientes preguntas para que le
sean contestadas por escrito.

Preguntas escritas relativas al control sobre los planes
presentados por el Gobierno respecto a la inversión pre-
supuestaria llevada a cabo en la provincia de Las Palmas.

Motivación

El Gobierno del Partido Popular suele plantear solu-
ciones y políticas parciales para cada ámbito donde se
precisan respuestas urgentes. Sin embargo, los planes
que anuncia no cuentan con la dotación presupuestaria
adecuada, por lo que lo que promete no llega a iniciarse
y en los mejores casos, después de iniciado ni se desa-
rrolla, ni se termina.

A pesar de ello, nuestra provincia está aquejada de
importantes problemas, a los que el Estado debe dar
efectiva respuesta. Uno de ellos, sin duda, es el de la
demolición de la Residencia Oliva. Para dar respuesta
eficaz a este problema, los compromisos presupuesta-
rios con la provincia de Las Palmas, aunque a todas

luces insuficientes (tan solo se han previsto 27.822.000
pesetas para la demolición de la residencia) deben ser
llevados efectivamente a cabo.

Ante la duda de cómo afectará este tipo de política
del Gobierno, que no desarrolla los planes que prome-
te, a la circunscripción de este Diputado, y para el
mejor desempeño de su función parlamentaria, formula
las siguientes preguntas:

1. ¿Cuáles son los créditos totales del ejercicio 2001,
y las obligaciones reconocidas hasta 30 de junio en el
capítulo presupuestario correspondiente (Medio
Ambiente) de los Presupuestos Generales del Estado, en
concepto de inversiones reales, transferencias de capital
y activos financieros, para la provincia de Las Palmas,
en relación con la demolición de la Residencia Oliva?

2. ¿Cuáles son los pagos realizados hasta 31 de mayo
de 2001, correspondientes a los capítulos antes men-
cionados dentro de los programas aprobados para este
ejercicio y que están incluidos en la pregunta anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Juan Fernando López Aguilar, Diputado.
Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/014771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Juan Fernando López Aguilar, Diputado por Las
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta, al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados formula las siguientes preguntas para que le
sean contestadas por escrito.

Preguntas escritas relativas al control sobre los planes
presentados por el Gobierno respecto a la inversión pre-
supuestaria llevada a cabo en la provincia de Las Palmas.

Motivación

El Gobierno del Partido Popular suele plantear solu-
ciones y políticas parciales para cada ámbito donde se
precisan respuestas urgentes. Sin embargo, los planes
que anuncia no cuentan con la dotación presupuestaria
adecuada, por lo que lo que promete no llega a iniciarse
y en los mejores casos, después de iniciado ni se desa-
rrolla, ni se termina.

A pesar de ello, nuestra provincia está aquejada de
importantes problemas, a los que el Estado debe dar
efectiva respuesta. Uno de ellos, sin duda, es el de la
situación del Parque arqueológico Cueva de Gáldar.
Para dar respuesta eficaz a este problema, los compro-
misos presupuestarios con la provincia de Las Palmas,

CONGRESO 18 DE JULIO DE 2001.—SERIE D. NÚM. 217

254



aunque a todas luces insuficientes (tan solo se han pre-
visto 20 millones de pesetas para dicho parque) deben
ser llevados efectivamente a cabo.

Ante la duda de cómo afectará este tipo de política
del Gobierno, que no desarrolla los planes que prome-
te, a la circunscripción de este Diputado, y para el
mejor desempeño de su función parlamentaria, formula
las siguientes preguntas:

1. ¿Cuales son los créditos totales del ejercicio
2001, y las obligaciones reconocidas hasta 30 de junio
en el capítulo presupuestario correspondiente (Medio
Ambiente) de los Presupuestos Generales del Estado, en
concepto de inversiones reales, transferencias de capital y
activos financieros, para la provincia de Las Palmas, en
relación con el Parque arqueológico Cueva de Gáldar?

2. ¿Cuáles son los pagos realizados hasta 31 de mayo
de 2001, correspondientes a los capítulos antes men-
cionados dentro de los programas aprobados para este
ejercicio y que están incluidos en la pregunta anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Juan Fernando López Aguilar, Diputado.
Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/014772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Consuelo Rumí Ibáñez, Diputada por Almería,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas al
Gobierno para que sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno sobre el Plan Integral de Salud
para ciudadanos españoles residentes en el extranjero.

Motivación

Entre los Acuerdos adoptados por el Consejo General
de la Emigración, reunido en Madrid los pasados 18,19
y 20 de junio, destaca, por su importancia y reiteración,
el relativo al Plan Integral de Salud. El Consejo mani-
fiesta, una vez más, que ésta es una de sus principales
preocupaciones, insistiendo en la necesidad de aumentar
el presupuesto para posibilitar una ampliación del núme-
ro de beneficiarios, y solicitando que el servicio tenga un
coste cero para las personas acogidas al Plan.

Es deseable que este Acuerdo del Consejo tenga, en
esta ocasión, algún eco en la acción del Gobierno, ya
que anteriormente los Acuerdos del Consejo en esta
materia fueron claramente desatendidos. Baste recor-
dar el acuerdo del VI Pleno del Consejo, celebrado en

Madrid entre el 13 y el 15 de noviembre de 2000. En
aquella ocasión el Consejo se expresaba en los siguien-
tes términos:

«El Consejo General de la Emigración viene denun-
ciando reiteradamente y en especial en este Pleno, la
dramática e insostenible situación en que se encuentra
un gran número de emigrantes, especialmente los resi-
dentes en Iberoamérica y Marruecos, que carecen de
recursos económicos suficientes y de una cobertura real
de asistencia médico-sanitaria».

En aquel Pleno, el Consejo solicitó: «concluir defi-
nitivamente la puesta en marcha del mencionado Plan
en aquellos países en que aún no se ha llevado a cabo; y
extender el derecho a la atención sanitaria a quienes en
el repetido Programa 3 de la vigente Orden de ayudas
deben tener la condición de beneficiarios».

El Acuerdo terminaba expresando que al Consejo:
«le parece inadmisible que en estos momentos en que
nuestro Gobierno está haciendo un esfuerzo por mejo-
rar la calidad de vida de los españoles, un número
importante de éstos carezcan aún de la cobertura sani-
taria básica de que debe disfrutar todo ser humano».

Estas manifestaciones son bastante elocuentes res-
pecto a la situación en la que se encuentran muchos
miles de españoles y españolas residentes en el extran-
jero, que viven en países donde no existe una atención
sanitaria pública, y que sin embargo, se sienten desam-
parados por el Gobierno de España.

En el Pleno celebrado en noviembre de 1999, el
Consejo solicitaba infructuosamente que: «se incremen-
te sustancialmente dicho presupuesto, ya que es uno de
los pilares principales de atención a los españoles resi-
dentes en el exterior más necesitados». No obstante, los
aumentos solicitados, en la cuantía propuesta, no han
sido atendidos por el Gobierno, y nuestros emigrantes
siguen sufriendo en silencio la desatención sanitaria, o
la escasa atención, a la que les aboca este Plan.

Incluso en las últimas semanas se han producido
denuncias, por parte de beneficiarios del Plan y de sus
familias, en diversos países de América, entre otros en
Venezuela, que ponen de manifiesto las carencias del
Plan, su injusticia a la hora de dar respuestas integrales
a los problemas de salud de los emigrantes españoles y
su falta de adecuación a la realidad social y sanitaria de
los países en los que se aplica.

Por todo lo expuesto se pregunta al Gobierno:

¿En qué países se ha implantado el Plan Integral de
Salud? ¿A cuántos beneficiarios se atiende mediante el
Plan Integral de Salud en cada país?

¿Qué requisitos se exigen a los beneficiarios para
poder acogerse al Plan Integral de Salud?

¿Qué aportación tienen que hacer los beneficiarios
del Plan Integral de Salud en cada uno de los países en
los que está implantado?

¿Considera que el Plan Integral de Salud responde a
las necesidades sanitarias de los españoles residentes
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en el extranjero en aquellos países donde no existe un
sistema público de atención sanitaria?

¿Cuándo piensa cumplir los reiterados Acuerdos del
Consejo General de la Emigración respecto al Plan
Integral de Salud?

¿Considera que los españoles residentes en el
extranjero tienen el derecho a la protección de la salud
que enuncia en el artículo 43 de la Constitución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio
de 2001.—Consuelo Rumí Ibáñez, Diputada.—Jesús
Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Consuelo Rumí Ibáñez, Diputada por Almería,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas al
Gobierno para que sean contestadas por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre la orden circular que
regula los gastos de funcionamiento de los Consejos de
Residentes Españoles.

Motivación

Los Consejos de Residentes Españoles (CRES), 
creados en el año 1987, son órganos de carácter consul-
tivo adscritos a las Oficinas Consulares. Entre sus fun-
ciones, destacan las siguientes: encauzar hacía la Ofici-
na Consular el sentir y la preocupación de la
comunidad española, proponer medidas para mejorar
la función consular, asesorar e informar al Jefe de la
Oficina Consular, y cooperar con la Oficina Consular y
con otras instituciones en actividades de todo tipo que
se desarrollen en beneficio de la comunidad.

El Gobierno ha venido prestando un escaso interés a
los CRES, que sin embargo han jugado un papel muy
destacado desde su creación, en la articulación de la
participación de las comunidades de españoles residen-
tes en el extranjero y en la canalización de las deman-
das de los emigrantes.

Los Consejos carecen en la actualidad de la atención
que se merecen por parte del Gobierno, que se ha nega-
do reiteradamente a cumplir con los Acuerdos adopta-
dos por el Pleno del Consejo General de la Emigración,
reiterando la necesidad de dotar de más medios y aten-
ción a estos importantes órganos de participación.

Incluso, a lo largo de este año, en el que se está pro-
duciendo la renovación de los CRES, éstos se han
encontrado con una absoluta escasez de medios para
afrontar las elecciones, en unas condiciones que asegu-

ren la participación democrática de los emigrantes.
Este fue el motivo por el que el Congreso de los Dipu-
tados, a instancia del Grupo Parlamentario Socialista,
adoptó por unanimidad una Proposición no de Ley el
pasado 3 de abril, instando al Gobierno a dotar de más
medios y recursos a los CRES.

Pero sin duda, la gota que ha colmado la paciencia de
los miembros de los CRES y del Consejo General de la
Emigración, ha sido la Circular 3.244 del Ministerio de
Asuntos Exteriores, de mayo de 2001, sobre Gastos de
funcionamiento de los Consejos de Residentes Españoles.

El último Pleno del Consejo General de la Emigra-
ción ha manifestado que los contenidos de esta Circu-
lar son «todavía más restrictivos para el funcionamien-
to de los CRES que la anterior y de ahí que haya
recibido el más firme rechazo por parte del Consejo».
Finalmente, el Consejo General de la Emigración ha
adoptado un Acuerdo instando al Gobierno a modificar
la mencionada Circular.

Por todo lo expuesto se pregunta al Gobierno:

¿Piensa atender al Consejo General de la Emigra-
ción y modificar la Orden Circular 3.244 sobre Gastos
de funcionamiento de los Consejos de Residentes
Españoles?

¿Qué actuaciones ha realizado para atender la Pro-
posición no Ley del Congreso de los Diputados, de 3
de abril de 2001, sobre medidas urgentes para mejorar
el funcionamiento de la Administración consular y de
los cauces de participación institucional de los emi-
grantes españoles?

¿Qué presupuesto ha destinado el Gobierno a los
Consejos de Residentes Españoles en los años 1997,
1998, 1999, 2000 y 2001?

¿Estima, como expuso el Consejo General de la
Emigración en sus Acuerdos de mayo de 2000, que la
escasez de medios está poniendo en peligro, a muy
breve plazo, la supervivencia de los actuales cauces de
participación institucional de los emigrantes?

¿Qué medidas piensa adoptar para potenciar los
Consejos de Residentes Españoles y aumentar la parti-
cipación de los emigrantes españoles en la elección de
sus miembros?

¿Considera que la previa autorización de los folle-
tos y boletines de los Consejos de Residentes Españo-
les, por parte del Jefe de la Oficina Consular, podría
vulnerar el derecho a la libertad de expresión que se
garantiza constitucionalmente?

¿Qué actuaciones estima necesario realizar para
facilitar las actividades y reuniones de los miembros de
los Consejos de Residentes Españoles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio
de 2001.—Consuelo Rumí Ibáñez, Diputada.—Jesús
Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.
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184/014774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al ampa-
ro de lo establecido en los artículos 185 y siguientes
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula las siguientes preguntas para que le sean
contestadas por escrito.

Preguntas

1. ¿Que campañas de promoción se están llevando a
cabo, por parte del Ministerio de Medio Ambiente, con
cargo al proyecto 1997/23/01/0028/ de los Presupues-
tos Generales del Estado para el presente año 2001, a
fecha 30 de junio de 2001?

2. ¿Cuál es la cantidad gastada hasta el 30 de junio
de 2001, de los 1.115 millones de pta. previstos en los
PGE, de las indicadas campañas de promoción?

3. ¿Qué campañas de promoción tiene previsto
desarrollar el Ministerio de Medio Ambiente en el
segundo semestre del presente año y cuáles son sus pre-
visiones de gasto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Víctor Morlán Gracia, Diputado.—Jesús
Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al ampa-
ro de lo establecido en los artículos 185 y siguientes
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta para que le sea con-
testada por escrito.

¿Qué inversiones reales ha realizado el Ministerio
de Medio Ambiente hasta el 30 de junio del presente
año, con relación al Programa Nacional del Clima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Víctor Morlán Gracia, Diputado.—Jesús
Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al ampa-

ro de lo establecido en los artículos 185 y siguientes
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta para que le sea con-
testada por escrito.

¿Qué actuaciones e inversiones ha llevado a cabo el
Ministerio de Medio Ambiente, hasta el 30 de junio del
presente año, en desarrollo del Proyecto Saica, segunda
fase, de la Red Integral de Control de Calidad de las
Aguas Subterráneas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Víctor Morlán Gracia, Diputado.—Jesús
Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al ampa-
ro de lo establecido en los artículos 185 y siguientes
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta para que le sea con-
testada por escrito.

¿Qué actuaciones e inversiones ha realizado el
Ministerio de Medio Ambiente, hasta el 30 de junio del
presente año, en desarrollo del programa de la Red de
Control de Sustancias Peligrosas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Víctor Morlán Gracia, Diputado.—Jesús
Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al ampa-
ro de lo establecido en los artículos 185 y siguientes
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta para que le sea con-
testada por escrito.

¿Qué actuaciones e inversiones ha realizado el
Ministerio de Medio Ambiente, hasta el 30 de junio del
presente año, en desarrollo del proyecto 1994/17/13/0030,
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Actuaciones de Interés General en Infraestructuras de
Saneamiento y Depuración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Víctor Morlán Gracia, Diputado.—Jesús
Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al ampa-
ro de lo establecido en los artículos 185 y siguientes
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta para que le sea con-
testada por escrito.

¿Qué actuaciones e inversiones ha realizado el
Ministerio de Medio Ambiente, hasta el 30 de junio del
presente año, en Reutilización de Aguas Residuales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Víctor Morlán Gracia, Diputado.—Jesús
Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al ampa-
ro de lo establecido en los artículos 185 y siguientes
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta para que le sea con-
testada por escrito.

¿Qué actuaciones e inversiones ha desarrollado el
Ministerio de Medio Ambiente, hasta el 30 de junio del
presente año, en relación con los Superproyectos
1993/17/13/8053 y 1988/17/06/9001, Otras Actuacio-
nes de Gestión del Dominio Público Hidráulico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Víctor Morlán Gracia, Diputado.—Jesús
Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al ampa-
ro de lo establecido en los artículos 185 y siguientes
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta para que le sea con-
testada por escrito.

¿Qué actuaciones e inversiones, detalladas por pro-
vincias, ha llevado a cabo el Ministerio de Medio
Ambiente, hasta el 30 de junio del presente año, en desa-
rrollo del Superproyecto 1988/17/06/9009, Actuaciones
de Infraestructura Hidráulica en la Cuenca del Ebro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Víctor Morlán Gracia, Diputado.—Jesús
Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al ampa-
ro de lo establecido en los artículos 185 y siguientes
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta para que le sea con-
testada por escrito.

¿Qué actuaciones e inversiones, detalladas por pro-
vincias, ha llevado a cabo el Ministerio de Medio
Ambiente, hasta el 30 de junio del presente año, en
desarrollo del Superproyecto 1998/23/05/8090, Otras
Actuaciones de Infraestructura Hidráulica en Varias
Provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Víctor Morlán Gracia, Diputado.—Jesús
Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al ampa-
ro de lo establecido en los artículos 185 y siguientes
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, formula la siguiente pregunta para que le sea con-
testada por escrito.

¿Qué actuaciones e inversiones, detalladas por pro-
vincias, ha llevado a cabo el Ministerio de Medio
Ambiente, hasta el 30 de junio del presente año, en
desarrollo del Superproyecto 1989/17/06/9109, Actua-
ciones de Reposición de Infraestructura Hidráulica en
la cuenca del Ebro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Víctor Morlán Gracia, Diputado.—Jesús
Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al ampa-
ro de lo establecido en los artículos 185 y siguientes
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta para que le sea con-
testada por escrito.

¿Qué actuaciones e inversiones, detalladas por pro-
vincias, ha llevado a cabo el Ministerio de Medio
Ambiente, hasta el 30 de junio del presente año, en
desarrollo del Superproyecto 1989/17/06/8190, Otras
Actuaciones de Reposición de Infraestructura Hidráuli-
ca en Varias Provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Víctor Morlán Gracia, Diputado.—Jesús
Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al ampa-
ro de lo establecido en los artículos 185 y siguientes
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta para que le sea con-
testada por escrito.

¿Qué actuaciones e inversiones, detalladas por pro-
vincias, ha llevado a cabo el Ministerio de Medio
Ambiente, hasta el 30 de junio del presente año, en
desarrollo del Superproyecto 1992/17/17/8205,

Actuaciones de Infraestructura Urbana de Interés
General?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Víctor Morlán Gracia, Diputado.—Jesús
Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al ampa-
ro de lo establecido en los artículos 185 y siguientes
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta para que le sea con-
testada por escrito.

¿Qué inversiones y por qué conceptos, ha llevado a
cabo el Ministerio de Medio Ambiente, hasta el 30 de
junio del presente año, en desarrollo del proyecto
Obras del Pacto del Agua-Yesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Víctor Morlán Gracia, Diputado.—Jesús
Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al ampa-
ro de lo establecido en los artículos 185 y siguientes
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta para que le sea con-
testada por escrito.

¿Qué actuaciones e inversiones ha llevado a cabo el
Ministerio de Medio Ambiente, hasta el 30 de junio del
presente año, en desarrollo del proyecto 1997/23/08/1005,
Gestión de Residuos Sólidos Urbanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Víctor Morlán Gracia, Diputado.—Jesús
Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.
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184/014788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al ampa-
ro de lo establecido en los artículos 185 y siguientes
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta para que le sea con-
testada por escrito.

¿Qué actuaciones e inversiones, detalladas por pro-
vincias, ha llevado a cabo el Ministerio de Medio
Ambiente, hasta el 30 de junio del presente año, en
desarrollo del superproyecto 1993/17/14/8002, Infraes-
tructura Ambiental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Víctor Morlán Gracia, Diputado.—Jesús
Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al ampa-
ro de lo establecido en los artículos 185 y siguientes
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta para que le sea con-
testada por escrito.

¿Qué actuaciones, inversiones e instituciones o
empresas públicas o privadas están llevando a cabo el
desarrollo del superproyecto 1991/17/14/8201, Planifi-
cación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Víctor Morlán Gracia, Diputado.—Jesús
Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al ampa-
ro de lo establecido en los artículos 185 y siguientes
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta para que le sea con-
testada por escrito.

¿Qué actuaciones e inversiones, detalladas por pro-
vincias, ha llevado a cabo el Ministerio de Medio

Ambiente, hasta el 30 de junio del presente año, en
desarrollo del superproyecto 1996/21/20/ 8202, Defen-
sa de los Montes contra incendios y Agentes Nocivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Víctor Morlán Gracia, Diputado.—Jesús
Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al ampa-
ro de lo establecido en los artículos 185 y siguientes
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta para que le sea con-
testada por escrito.

¿Qué actuaciones e inversiones, detalladas por pro-
vincias, ha llevado a cabo el Ministerio de Medio
Ambiente, hasta el 30 de junio del presente año, en
desarrollo del superproyecto 1996/21/20/8204, Control
de la erosión, Defensa contra la desertificación y Mejo-
ra forestal en la vertiente atlántica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Víctor Morlán Gracia, Diputado.—Jesús
Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al ampa-
ro de lo establecido en los artículos 185 y siguientes
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta para que le sea con-
testada por escrito.

¿Qué actuaciones e inversiones, detalladas por pro-
vincias, ha llevado a cabo el Ministerio de Medio
Ambiente, hasta el 30 de junio del presente año, en
desarrollo del superproyecto 1996/21/20/8203, Control
de la erosión, Defensa contra la desertificación y Mejo-
ra forestal en la vertiente mediterránea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Víctor Morlán Gracia, Diputado.—Jesús
Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.
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184/014793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al ampa-
ro de lo establecido en los artículos 185 y siguientes
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta para que le sea con-
testada por escrito.

¿Qué actuaciones e inversiones, ha llevado a cabo el
Ministerio de Medio Ambiente, hasta el 30 de junio
del presente año, en desarrollo del superproyecto
1996/21/20/8206, Conservación de la Biodiversidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Víctor Morlán Gracia, Diputado.—Jesús
Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al ampa-
ro de lo establecido en los artículos 185 y siguientes
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta para que le sea con-
testada por escrito.

¿Qué actuaciones e inversiones ha llevado a cabo el
Ministerio de Medio Ambiente, hasta el 30 de junio del
presente año, en desarrollo de la Estrategia Forestal
Española?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Víctor Morlán Gracia, Diputado.—Jesús
Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al ampa-
ro de lo establecido en los artículos 185 y siguientes
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta para que le sea con-
testada por escrito.

¿Qué actuaciones e inversiones ha llevado a cabo el
Ministerio de Medio Ambiente, hasta el 30 de junio del
presente año, en desarrollo de la lucha contra el cambio
climático?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Víctor Morlán Gracia, Diputado.—Jesús
Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al ampa-
ro de lo establecido en los artículos 185 y siguientes
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula las siguientes preguntas para que le sean
contestadas por escrito.

Preguntas

¿Qué actuaciones y proyectos tiene previsto llevar a
cabo el Gobierno para gastar 7.000 millones de pts. en rela-
ción con la Estrategia Española de Desarrollo Sostenible?

¿Con cargo a qué partidas presupuestarias se va a lle-
var a cabo el gasto de los 7.000 millones de pta. destina-
das a la Estrategia Española de Desarrollo Sostenible?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Víctor Morlán Gracia, Diputado.—Jesús
Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al ampa-
ro de lo establecido en los artículos 185 y siguientes
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta para que le sea con-
testada por escrito.

¿Qué actuaciones e inversiones ha llevado a cabo el
Ministerio de Medio Ambiente, hasta el 30 de junio del
presente año, en desarrollo de los proyectos sobre con-
trol de la erosión y defensa contra la desertificación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Víctor Morlán Gracia, Diputado.—Jesús
Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.
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184/014798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al ampa-
ro de lo establecido en los artículos 185 y siguientes
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta para que le sea con-
testada por escrito.

¿Qué actuaciones e inversiones ha llevado a cabo el
Ministerio de Medio Ambiente, hasta el 30 de junio
del presente año, en desarrollo del superproyecto
1997/23/09/8101, Defensa de los Montes Contra Incen-
dios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Víctor Morlán Gracia, Diputado.—Jesús
Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al ampa-
ro de lo establecido en los artículos 185 y siguientes
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta para que le sea con-
testada por escrito.

¿Qué actuaciones e inversiones ha llevado a cabo el
Ministerio de Medio Ambiente, hasta el 30 de junio
del presente año, en desarrollo del superproyecto
1996/21/20/8104, Inventario y seguimiento de la Bio-
diversidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Víctor Morlán Gracia, Diputado.—Jesús
Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/014800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. José Blanco López y D. Mario Edo Gil, Diputa-
dos por Lugo y Castellón, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo
establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan

las siguientes preguntas para que les sean contestadas
por escrito.

1. ¿Cuál es el número real de agricultores en la pro-
vincia de Lugo?

2. ¿Cuál es el número real de agricultores, por
modelos de agricultura, en la citada provincia?

3. ¿En qué criterios se basa el Gobierno para con-
feccionar estos censos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de junio
de 2001.—José Blanco López y Mario Edo Gil,
Diputados.—Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Carlos Aymerich Cano, Diputado del Grupo Parla-
mentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las
siguientes preguntas para las que solicita respuesta por
escrito, relativas a los incidentes acontecidos en Ponto
do Porto (Camariñas, A Coruña) en la madrugada del
día 29 de junio de 2001.

Según manifestaciones de los propios vecinos y de
acuerdo con las informaciones aparecidas en diversos
medios de comunicación, en la madrugada del pasado
29 de junio —primer día de los cuatro que duran las fies-
tas patronales de la localidad— y durante la celebración
de una sardiñada organizada por la comisión de fiestas,
se desencadenó una discusión entre varios guardias civi-
les de paisano y jóvenes porteños con los que, al parecer,
alguno de los primeros mantenía viejas rencillas.

La discusión continuó en un establecimiento hoste-
lero de la localidad donde, ya con intervención de guar-
dias civiles de uniforme procedentes de Carballo y de
Vimianzo, algún miembro de cuerpo armado realizó
varios disparos al aire, a pesar de que ninguno de los
jóvenes implicados en la discusión manejase arma u
objeto contundente alguno. El incidente se saldó con
cuatro detenidos, dos de los cuales fueron puestos en
libertad el sábado día 30 de junio con fianza de 250.000
pta., permaneciendo los otros dos jóvenes detenidos en
la prisión de Teixeiro. Todos ellos están acusados de
desorden público y atentado contra la autoridad.

Debe reseñarse que el vehículo de la Guardia Civil
que conducía detenido a uno de los jóvenes, colisionó
contra el conducido por una joven discapacitada de Fis-
terra (A Coruña). Según la versión del cuerpo armado,
esta colisión obedeció a que uno de los jóvenes deteni-
dos hizo un movimiento brusco para agredir al guardia
conductor del vehículo. Sin embargo, este relato oficial
no se compadece bien con el dato, también procedente
del instituto armado, de que el joven que iba en el vehí-

CONGRESO 18 DE JULIO DE 2001.—SERIE D. NÚM. 217

262



culo fue introducido en él para protegerlo de una multi-
tud que lo quería agredir. O una u otra pues, desde
luego, de ser cierta esta versión oficial, no parece lógi-
co que quien es introducido en un vehículo para ser ale-
jado de sus agresores, agreda a su vez a sus protectores.

Y dado que la reseñada no es más que una de las
muchas contradicciones que se aprecian en la versión
que la Guardia Civil da de los hechos y que, además,
los vecinos siguen sosteniendo que fueron los agentes
de paisano los causantes de los incidentes y que la
actuación subsiguiente de los agentes del cuerpo arma-
do fue totalmente desproporcionada, se formulan las
siguientes cuestiones:

¿Avala el Ministerio del Interior la versión de los
hechos dada por la Guardia Civil, a pesar de las nume-
rosas contradicciones —internas y con la versión dada
por los vecinos— que presenta?

¿Considera el Gobierno que estuvo justificado el
uso de las armas reglamentarias por varios agentes de
la Guardia Civil en unos incidentes carentes de mayor
relevancia?

¿Hay algún agente de la Guardia Civil detenido o
apartado del servicio por estos hechos? ¿Se ha iniciado
por el Ministerio alguna investigación al respecto?

¿A qué causas obedeció la colisión del vehículo de
la Guardia Civil con el conducido por una joven?
¿Avala también en este punto el Ministerio del Interior
la versión dada por el instituto armado? ¿Se le practicó
al conductor la prueba de alcoholemia?

¿Por qué razón se solicitó la prisión de los detenidos
si no parece existir riesgo alguno de fuga, si los hechos
de los que se les acusa carecen de gravedad y si, por
consiguiente, no constituyen peligro alguno para una
sociedad que, por el contrario, reclama su inmediata
puesta en libertad?

¿Cuál fue la actuación del Ministerio Fiscal en este
asunto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Carlos Aymerich Cano, Diputado.

184/014802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Joan Puigcercós i Boixassa, Diputado del Grupo
Mixto (ERC), al amparo de lo dispuesto en el artículo
185 del Reglamento, presenta las siguientes preguntas
para las que solicita respuesta por escrito.

Los trabajadores y trabajadoras de Correos y Telé-
grafos de Sabadell vienen denunciando reiteradamente
las graves deficiencias que padece dicho servicio públi-
co en esta ciudad, que afectan tanto a la plantilla y a la
estabilidad de la misma como al estado de las infraes-

tructuras. Por lo que respecta a la plantilla y su estabili-
dad, las reivindicaciones de los trabajadores de Correos
en Sabadell se centran en la creación de 8 secciones
más de reparto, la atención del absentismo a través de
la existencia de 10 suplentes y la consolidación de los 4
puestos de trabajo aprobados en el último «dimensio-
namiento».

En este sentido, los afectados y afectadas han
remarcado que, hasta ahora, después del último
«dimensionamiento» no se ha tenido en cuenta ninguna
de sus propuestas, ni siquiera la que hacía referencia a
una pequeña mejora que afectaba a la zona de Torre
Romeu/Can Roquetas, que con el tiempo ha dado pie a
muchas reclamaciones. Además, todavía no se conoce
el resultado del estudio realizado sobre las necesidades
de la Zona Hermética y Merinals.

Por lo que respecta a las infraestructuras de Correos
y Telégrafos en Sabadell, los trabajadores consideran
imprescindible que se adquieran los locales necesarios
para ubicar las carterías en centros que cumplan la nor-
mativa vigente en materia de Salud Laboral y Preven-
ción de Riesgos. Así, resulta significativo que la propia
Dirección de Correos publicara el 23 de febrero de
2000 una oferta para la adquisición de tres locales en
Sabadell (dos para la ubicación de sendos centros de
reparto y uno destinado a la atención al público), aun-
que los tres quedaron vacantes. Lo más grave, sin
embargo, es que más de un año después aún no se haya
tomado ninguna medida al respecto, cuando todos los
centros de Sabadell (exceptuando el CTP de la calle
Bocacio) padecen graves deficiencias de accesibilidad,
espacio, seguridad y condiciones laborales en general.

¿Puede indicar el Gobierno qué medidas tiene pre-
visto adoptar el Ministerio de Fomento para corregir
las graves deficiencias que actualmente padece el servi-
cio de Correos y Telégrafos en Sabadell?

¿Puede especificar el Gobierno si dichas medidas
incluirán la consolidación de los 4 puestos de trabajo
aprobado en el último «dimensionamiento», la crea-
ción de ocho secciones más de reparto y la contratación
de diez suplentes para cubrir el absentismo?

¿Puede explicar el Gobierno qué plazos se ha fijado
el Ministerio de Fomento para llevar a cabo dichas
medidas?

¿Puede explicar el Gobierno cuántos locales se
adquirirán para ubicar las carterías en centros que cum-
plan la normativa vigente en materia de Salud Laboral
y Prevención de Riesgos?

¿Puede informar cuándo se realizarán dichas adqui-
siciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Joan Puigcercós i Boixassa, Diputado.
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184/014803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Joan Puigcercós i Boixassa, Diputado del Grupo
Mixto (ERC), al amparo de lo dispuesto en el artículo
185 del Reglamento, presenta las siguientes preguntas
para las que solicita respuesta por escrito.

El Tribunal Superior de Justicia de Catalunya (TSJC)
ha declarado nulo, a través de una sentencia dictada el
26 de abril de 2001, el despido de Xavier Artal Gracia
por parte de la Jefatura Provincial de Correos y Telégra-
fos en Barcelona. Según la sentencia, dicho despido se
produjo (el 29 de marzo de 2000) porque el señor Artal
era miembro del comité de empresa de Correos y Telé-
grafos en la provincia de Barcelona en representación
del sindicato CGT y llevaba a cabo una fuerte actividad
sindical. Así pues, ha quedado probado que la extinción
del contrato de Xavier Artal lesionaba sus derechos fun-
damentales, ya que «la falta de causa para el cese y la
posterior contratación del trabajador en un centro ubica-
do en otra localidad supone un fuerte indicio de un inten-
to de apartarlo de su núcleo de actividad sindical que no
ha sido desvirtuado en modo alguno».

Por este motivo, el afectado se ha dirigido al Ministe-
rio de Fomento para solicitarle que dicte las instruccio-
nes oportunas para que «se lleve a cabo una investigación,
se delimite quiénes son las personas responsables de la
mencionada conducta lesiva de derechos fundamentales
y se les abra un expediente disciplinario en el que se les
exija las responsabilidades a las que hubiera lugar».

¿Puede indicar el Gobierno si el Ministerio de
Fomento va a tener en cuenta la solicitud formulada por
el señor Xavier Artal para esclarecer la responsabilidad
de su despido por parte de la Jefatura Provincial de
Correos y Telégrafos en Barcelona y abrir un expedien-
te disciplinario en el que se exijan las responsabilida-
des a las que haya lugar?

¿Puede explicar el Gobierno qué medidas piensa
adoptar el Ministerio de Fomento para impedir que se
repitan hechos como el denunciado, en el que un traba-
jador de Correos y Telégrafos ha sido despedido por ser
representante sindical y llevar a cabo una fuerte activi-
dad sindical?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Joan Puigcercós i Boixassa, Diputado.

184/014805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del Grupo
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto

en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, pre-
senta la siguiente pregunta para la que solicita respues-
ta por escrito, relativa a dificultad para el asiento de
embarcaciones de bajura en Galicia.

El Real Decreto 580/2001, de 1 de junio, autoriza el
incremento de propulsión de los buques menores de 12
m de eslora total, para su asiento y legalización a todos
los efectos. Pero el problema está en que este tipo de
embarcaciones lleva motores de una capacidad supe-
rior a la que establece el Decreto. Así, muchas de 5 m
de eslora tienen motores de 50 ó 40 caballos, cuando lo
establecido por el Decreto para poder hacer el asiento
son 17 caballos. La factura documentativa de la com-
pra del motor no se adapta, por lo tanto, a la normativa
del Decreto, por lo que el asiento no es posible.

Hay que tener en cuenta que el incremento de pro-
pulsión, contemplado en el Decreto, no es suficiente
para la pesca artesanal, de bajura, en aguas como las de
Galicia.

¿No considera el Gobierno, a la luz de la realidad,
que este Decreto no es adecuado para la flota litoral o
de bajura que faena en Galicia?

¿No se va a tener en cuenta que, en aguas litorales
como las de Galicia, es normal que las embarcaciones
de 5 m de eslora lleven motores de 40 ó 50 caballos?

Si este Decreto impide realizar el asiento a la mayor
parte de las embarcaciones de pesca litoral de Galicia,
por no adecuarse a la propulsión establecida por el
Decreto, ¿no se está inviabilizando su legalización
plena?

¿Piensa el Gobierno adoptar la norma para que sea
posible el asiento de estas embarcaciones, o está empe-
ñado en que gran parte de la pesca de bajura desaparez-
ca de las aguas litorales de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de
2001.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/014806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara, se formulan las siguientes preguntas dirigidas
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

En la localidad de Olula del Río, provincia de Alme-
ría, en el paraje conocido como Cuesta del Salitre, se
está construyendo un puente, en el cauce del río Alman-
zora, para unir el pueblo con la barriada de La Noria.

¿En qué situación se encuentra la citada obra?
¿En qué partida presupuestaria se recoge la finan-

ciación de la misma?
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¿Cuál es el presupuesto destinado?
¿Qué Administración u Organismo promueve y

financia la obra?
¿En qué fecha se aprobó la adjudicación de las

obras?
¿Por qué método se realizó ésta?
¿Cuántas empresas estuvieron interesadas en la

adjudicación de la obra?
¿Cuáles fueron?
¿Quién es la empresa constructora a la que se adju-

dicó su realización?
¿Cómo se llama el Director Técnico a cargo la

misma?
¿En qué fecha concedió el Ayuntamiento de Olula

del Río la licencia de obras?
¿Está declarada la obra como de interés general y/o

público?
¿Cumple toda la normativa medioambiental al res-

pecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de
2001.—Felipe Alcaraz Masats, Diputado.

184/014807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara, se formula la siguiente Pregunta dirigida al
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

Ante el anuncio por parte de la Ministra de Sanidad
de la decisión del Gobierno de retirar del mercado el
aceite de orujo.

¿Qué criterios de todo tipo ha utilizado el Gobierno
para tomar la decisión de retirar del mercado el aceite
de orujo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de
2001.—Marisa Castro Fonseca, Diputada.

184/014808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Joan Puigcercós i Boixassa, diputado del Grupo
Mixto (ERC), al amparo de lo dispuesto en el artículo
185 del Reglamento, presenta las siguientes preguntas
para las que solicita respuesta por escrito.

En la actualidad, los pasajeros y tripulantes de los
buques que llegan a los puertos de Palamós y Roses
(Girona) no pueden desembarcar si pertenecen a algún

país extracomunitario, ya que la inexistencia de una
comisaría de la Policía Nacional o de un cuartel de la
Guardia Civil impide que se puedan cumplimentar los
trámites necesarios para el desembarque. Esta situa-
ción ha sido denunciada en diversas ocasiones por la
Cámara de Comercio, Industria y Navegación de Giro-
na, que a principios de este año se dirigió al Ministerio
del Interior para solicitarle que se estudiase la posibili-
dad que los puertos de Palamós y Roses fueran inclui-
dos en las listas de puertos autorizados para el embar-
que, desembarque y tránsito de tripulantes y pasajeros.

Sin embargo, la respuesta del Ministerio del Inte-
rior, en concreto del secretario de Estado de Seguridad,
fue absolutamente decepcionante para los intereses de
las comarcas gerundenses. Según Interior, «a pesar de
las motivaciones perfectamente razonables que animan
el acuerdo de la Cámara, hoy por hoy no es posible dar
satisfacción a su solicitud debido a problemas presu-
puestarios y de escasez de recursos humanos y materia-
les, así como a la falta de infraestructuras que exigiría
la apertura de estos puertos y su conversión en pasos
fronterizos marítimos, según la definición que de lo
mismos hace el convenio Schengen».

¿Cuándo considera el Gobierno español que será
posible incluir los puertos gerundenses de Palamós y
Roses en la lista de puertos autorizados para el embar-
que, desembarque y tránsito de tripulantes y pasajeros?

¿Qué piensa hacer el Gobierno para resolver los
problemas presupuestarios, materiales y de personal
que sufre actualmente el Ministerio del Interior y le
impiden dotar a los puertos de Palamós y Roses de las
infraestructuras necesarias para el embarque, desem-
barque y tránsito de tripulantes y pasajeros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Joan Puigcercós i Boixassa, Diputado.

184/014809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Joan Puigcercós i Boixassa, diputado del Grupo
Mixto (ERC), al amparo de lo dispuesto en el artículo
185 del Reglamento, presenta las siguientes preguntas
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Puede indicar el Gobierno el número de personas
que se encontraban en situación de incapacidad tempo-
ral en el Estado español entre el 1997 y el 2000, especi-
ficándolo por años y desglosándolo por provincias y
comunidades autónomas?

¿Puede indicar el Gobierno el número de personas
que se encontraban en situación de incapacidad perma-
nente en el Estado español entre el 1997 y el 2000,
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especificándolo por años y desglosándolo por provin-
cias y comunidades autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Joan Puigcercós i Boixassa, Diputado.

184/014810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Julián Simón de la Torre, Diputado por Burgos,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido
en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta las siguien-
tes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

Desde hace tres años el Ayuntamiento de Gumiel de
Izán lleva realizando gestiones para que el Ministerio
de Fomento ceda a dicho Ayuntamiento la travesía de
la antigua carretera Madrid Irún (N-I) que a la vez que
atraviesa la población sirve como eje principal sobre el
que se vertebra el Polígono industrial.

Para dicha cesión el Ayuntamiento de Gumiel ha lle-
vado a cabo todas las actuaciones que desde el Ministe-
rio les han indicado, pero hasta hoy, aunque han recibi-
do buenas palabras, no se ha producido la cesión y la
travesía se va deteriorando cada día más encontrándose
en la actualidad con importantes desperfectos.

Es por todo lo anterior que se pregunta al Gobierno:

1. ¿Piensa el Gobierno ceder la travesía de la anti-
gua carretera N-I al Ayuntamiento de Gumiel de Izán?
En caso afirmativo, ¿en qué fecha?

2. ¿Cuáles son los motivos por los que dicha cesión
no se ha producido aún?

3. ¿Tiene intención el Gobierno de arreglar dicha
travesía? ¿En qué plazos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de
2001.—Julián Simón de la Torre, Diputado.—Teresa
Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/014811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Julián Simón de la Torre, Diputado por Burgos,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido
en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamen-

to del Congreso de los Diputados, presenta las siguien-
tes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

Con fecha 30 de mayo la prensa burgalesa recogía
en grandes titulares las declaraciones de los cirujanos-
jefes de los servicios de Plástica, Vascular y Neurociru-
gía, así como de los responsables de la UVI y la URPA
del Hospital General Yagüe en los que se denunciaba la
situación de la falta de plazas en la Unidad de Vigilan-
cia Intensiva y en la Unidad de Reanimación Post-Anes-
tésica lo que supone, en el mejor de los casos, retrasos
en las intervenciones quirúrgicas y en el peor la suspen-
sión de las mismas. Lo cual no supone la mejor garantía
para los ciudadanos el tener permanentemente la incer-
tidumbre de no saber si sus operaciones se van a sus-
pender o no dependiendo de la urgencia que se presente.

Esta situación, que se viene arrastrando desde hace
años, supone una muestra más de la preocupante situa-
ción de la sanidad en Burgos. Si a ello le añadimos el
anuncio del Ministerio de Defensa del previsible cierre
del Hospital Militar ubicado en la ciudad de Burgos y que
cuenta con UVI, es comprensible la alarma que entre los
burgaleses se está produciendo en el aspecto sanitario.

Por todo lo expuesto se pregunta:

1. ¿Cuáles son las medidas que piensa adoptar el
gobierno para garantizar que las intervenciones quirúr-
gicas en el Hospital General Yagüe de la ciudad de Bur-
gos no van a depender de las urgencias que se presen-
ten? En caso afirmativo, ¿en qué plazos tiene previsto
llevarlas a cabo?

2. Teniendo presente la existencia en la ciudad de Bur-
gos del Hospital Militar que cuenta con UVI, ¿piensa el
gobierno llegar a un acuerdo entre ambas instituciones
para solucionar el problema quirúrgico de la ciudad de
Burgos y así dar a los ciudadanos una garantía sanitaria?
En caso negativo, ¿qué uso piensa dar el gobierno al Hos-
pital Militar para que beneficie a los burgaleses?

3. ¿Ha mantenido el Gobierno algún contacto con la
Junta de Castilla y León para tratar de encontrar un
objetivo común al Hospital Militar? Si así ha ocurrido,
¿en qué fechas y cuáles han sido los contenidos de
dichas reuniones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Julián Simón de la Torre, Diputado.—Teresa
Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/014814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Amparo Marzal Martínez, Diputada por Murcia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
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Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Motivación

De acuerdo con la información facilitada por el
Gobierno a la Diputada que suscribe, en respuesta
escrita a su pregunta con número de expediente
184/010255/0000, «los posibles gastos de protocolo y
actividades culturales se anotan en la Cuenta 629
“Otros servicios exteriores” y las posibles subvencio-
nes se cargan en la Cuenta 65 “Otros gastos de ges-
tión”».

Por lo anteriormente expuesto, la Diputada que sus-
cribe, realiza las siguientes preguntas:

En los Presupuestos del año 2001 correspondientes
a la Autoridad Portuaria de Cartagena,

1. ¿Qué cantidad figuraba en la Cuenta 629 y en la
Cuenta 65?

2. ¿Cuál fue el gasto ejecutado de las mismas en el
primer semestre del año?

3. ¿Qué actividades culturales se asignaron a dicha
Cuenta 629? ¿Por qué importe?

4. ¿Qué gastos de protocolo se asignaron a la Cuen-
ta 629? ¿Por qué importe?

5. ¿Qué subvenciones se concedieron, en el primer
semestre del año, con cargo a la Cuenta 69? ¿A qué
entidades y por qué valor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Amparo Marzal Martínez, Diputada.—Tere-
sa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/014815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Amparo Marzal Martínez, Diputada por Murcia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Motivación

De acuerdo con la información facilitada por el
Gobierno a la Diputada que suscribe, en respuesta
escrita a su pregunta con número de expediente
184/010255/0000, «los posibles gastos de protocolo y
actividades culturales se anotan en la Cuenta 629

“Otros servicios exteriores” y las posibles subvencio-
nes se cargan en la Cuenta 65 “Otros gastos de ges-
tión”».

Por lo anteriormente expuesto, la Diputada que sus-
cribe, realiza las siguientes preguntas:

En los Presupuestos del año 2000 correspondientes
a la Autoridad Portuaria de Cartagena,

1. ¿Qué cantidad figuraba en la Cuenta 629 y en la
Cuenta 65?

2. ¿Cuál fue el gasto ejecutado de las mismas en
dicho año?

3. ¿Qué actividades culturales se asignaron a dicha
Cuenta 629? ¿Por qué importe?

4. ¿Qué gastos de protocolo se asignaron a la Cuen-
ta 629? ¿Por qué importe?

5. ¿Qué subvenciones se concedieron con cargo a la
Cuenta 69? ¿A qué entidades y por qué valor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Amparo Marzal Martínez, Diputada.—Tere-
sa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/014816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Rafael Estrella Pedrola, Diputado por Granada,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a las operaciones en
Kosovo.

Motivación

El pasado 6 de Abril, las fuerzas internacionales des-
plegadas en Bosnia-Herzegovina iniciaron una opera-
ción en las oficinas del Herzegovacka Bank en la zona
de Mostar con el objetivo de investigar las conexiones
financieras de los grupos separatistas radicales bosnio-
croatas (cuentas secretas, transferencias a bancos inter-
nacionales, etc). Los bosnio-croatas respondieron con
ataques a las fuerzas de la SFOR, que se saldaron con
una treintena de heridos y la toma de varios rehenes.
Ante la concentración de manifestantes y los ataques
con palos, piedras, disparos y gases lacrimógenos, las
fuerzas internacionales hubieron de retirarse humilladas
después de devolver las cajas de documentos que habí-
an requisado en las oficinas bancarias.

Se pidió una ayuda que nunca llegó. Las fuerzas
españolas e italianas que debían garantizar la seguridad
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de los participantes en la operación negaron la presta-
ción del auxilio y permanecieron en sus vehículos blin-
dados, sin intervenir. La operación se convirtió en la cri-
sis más seria desde la firma de los Acuerdos de Dayton.

Por todo ello se pregunta:
¿Por qué el comandante de las fuerzas españolas se

negó a autorizar la intervención en los graves inciden-
tes del pasado 6 de abril?

¿Qué restricciones o limitaciones tiene establecidas
España al empleo de sus fuerzas para las operaciones
de la SFOR en Bosnia-Herzegovina?

¿Qué restricciones o limitaciones tiene establecidas
España al empleo de sus fuerzas para las operaciones
de la SFOR en Kosovo?

¿Por qué no han sido comunicadas al Parlamento
las restricciones o limitaciones establecidas por España
en la aplicación de los mandatos de la ONU para las
operaciones en Bosnia-Herzegovina y Kosovo?

¿Considera el Gobierno que establecer restricciones
o limitaciones al uso de fuerzas nacionales en opera-
ciones en las que participa la OTAN contribuye a la
cohesión de la Alianza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de
2001.—Rafael Estrella Pedrola, Diputado.—Teresa
Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/014817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto Joan Saura
Laporta (Iniciativa per Catalunya-Verds) formula las
siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para su res-
puesta escrita.

El Gobierno de los Estados Unidos ha cesado sus
emisiones desde Radio Liberty, la estación de transmi-
sión de la playa de Pals (Girona). La finalización de
estas emisiones —que empezaron en el año 1957— fue
anunciada al Gobierno y a Radio Nacional de España.
Se prevé que las instalaciones se desalojaran en un
breve plazo. En este período, la administración esta-
dounidense desmontará y se llevará todos los equipos
que sean de su propiedad.

La zona ocupada por las citadas instalaciones com-
prende unas treinta hectáreas de terreno.

¿Cuáles son las operaciones de desmontaje que
debe realizar el Gobierno del Estado español en las ins-
talaciones que hasta el momento eran usadas por Radio
Liberty, en la playa de Pals (Girona)?

¿Qué administración es la responsable de desmon-
tar las antenas de la estación de transmisión usada por
Radio Liberty?

¿Qué calendario se ha previsto para realizar todas
estas operaciones?

¿Cuál es el uso que el Gobierno quiere dar a los
terrenos y las instalaciones de la estación de transmi-
sión de la playa de Pals (Girona)?

¿Tiene previsto el Gobierno la cesión de los terre-
nos al Ayuntamiento de Pals para que éste pueda desa-
rrollar un plan parcial urbanístico, tal como ha mani-
festado en distintas ocasiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de
2001.—Joan Saura Laporta, Diputado.

184/014818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto Joan Saura
Laporta (Iniciativa per Catalunya-Verds) formula las
siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para su res-
puesta escrita.

En los tres primeros meses del año 2001, los acci-
dentes en jornada de trabajo con baja —según los datos
del Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales— han
sufrido un incremento. Si en enero se contabilizaban
un total de 77.256, en marzo la cifra ascendía a 91.022,
de forma que el aumento es del 17,81%.

En el caso del sector de la construcción, la circuns-
tancia se agrava puesto que el aumento es del 25,8%,
pasando de 17.887 a 22.502, en el mismo periodo.

¿Qué acciones concretas tiene previsto realizar el
Gobierno para reducir el aumento de accidentes en jor-
nada de trabajo con baja que se ha producido entre
enero y marzo de 2001?

¿Qué acciones específicas para el sector de la cons-
trucción tiene previsto realizar el Gobierno para redu-
cir el aumento de accidentes en jornada de trabajo con
baja que se ha producido entre enero y marzo de 2001?

¿Tiene previsto el gobierno tomar medidas para
reducir el número de subcontrataciones encadenadas
que se producen en distintos sectores de actividad,
especialmente en el de la construcción?

En caso de respuesta afirmativa, ¿cuáles son estas
medidas? En caso de respuesta negativa, ¿por qué moti-
vos no se realizan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Joan Saura Laporta, Diputado.
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184/014819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Guillermo Alejandro Hernández Cerviño, Diputa-
do por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes
preguntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

El modelo de enseñanza militar «tiene como finali-
dades la formación integral y capacitación del militar
profesional y la permanente actualización de sus cono-
cimientos en los ámbitos operativo, científico, técnico
y de gestión de recursos».

Evidentemente la configuración unitaria de este siste-
ma, en conexión parcial con el sistema educativo general,
tiene su apoyo en la estructura docente del Ministerio de
Defensa que cuenta para ello con una red de centros, dis-
tribuidos por la geografía española, que abarcan desde la
enseñanza militar de formación hasta la Escuela Superior
de las Fuerzas Armadas integrada en el CESEDEN.

Es evidente que todo el programa de enseñanza
militar necesita, como cualquier otro modelo educati-
vo, revisiones y puestas al día que permitan una conti-
nua y permanente actualización.

Por lo tanto, no es de extrañar que entre las preocu-
paciones parlamentarias figure la atención a los proce-
sos de actualización y modernización. No sólo del pro-
ceso formativo sino de la reorganización de centros que
esto conlleva, como ha ocurrido en otros Ministerios
como el de Educación.

En Galicia existen diferentes centros de enseñanza
ligados a la Armada que podrían verse afectados, en
grado variable, por las posibles reformas que se puedan
llevar a cabo. La preocupación se refiere no sólo a pla-
nes de estudio, sino a los medios humanos y de instala-
ciones de la Armada en esta Comunidad Autónoma.

Es por ello que este diputado solicita respuesta
escrita a las siguientes cuestiones:

1. Si hay planes de futuro de concentración de
Escuelas Militares, ¿qué previsiones tiene el Ministerio
de Defensa, y en concreto la Armada, para los diversos
centros existentes?

2. ¿Existe alguna previsión de concentración de
Escuelas de Formación Militares en Galicia?

3. En el caso de que, por parte del Ministerio de
Defensa haya algún plan de concentración de la Ense-
ñanza Militar, ¿cómo afectará a los siguientes cen-
tros?:

– Escuela de Transmisiones Electrónicas de la Arma-
da en Vigo (ETEA)

– Escuela Naval Militar de Marín (Pontevedra)

– ESEPA, antigua Escuela de Máquinas de Ferrol
(A Coruña)

– Instituto Politécnico de Enseñanza (IPE)
4. En el supuesto de planes de concentración,

¿cómo afectarían los cambios al personal civil de desti-
no en los centros de formación actuales?

5. ¿Qué papel se reserva en la Armada a los cen-
tros que puedan ser objeto de nuevos planes de ense-
ñanza?

6. ¿Alguno de los centros actuales podría ser objeto
de cierre o cambio de función en el organigrama de la
Armada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de
2001.—Guillermo Alejandro Hernández Cerviño,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado del Grupo
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto
en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, pre-
senta las siguientes preguntas para las que solicita res-
puesta por escrito, relativas a suministro y producción
de energía eléctrica.

En los últimos tiempos, están apareciendo informa-
ciones, que hacen referencia a la posibilidad de que se
produzcan «apagones» en determinadas zonas, como
consecuencia de la imposibilidad, de atender, por parte
de las compañías eléctricas la demanda que se pueda
producir en momentos puntuales.

¿Cuál es la capacidad de producción de energía
eléctrica, y cuál su origen (eólica, térmica, nuclear,
etc.), en cada una de las CCAA?

¿Cuál es el actual consumo de energía eléctrica en
cada CCAA, por sectores?

¿Qué cantidad de energía eléctrica se está exportando
a otros Estados? ¿Cuánta a cada uno de estos Estados?

¿Cómo ha evolucionado, en el conjunto del Estado
español, la producción y el consumo en los últimos 5 años?
¿Cómo ha evolucionado la producción y el consumo de
energía eléctrica, en los últimos 5 años en cada CCAA?

¿Comparte el Gobierno la idea de que es necesario
aumentar la producción de energía eléctrica para aten-
der las necesidades del consumo interno? Y en ese caso
¿Tiene el Gobierno algún plan concreto dirigido a
incrementar esa producción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio de
2001.—Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado.
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184/014821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes
preguntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En respuesta a una pregunta de este diputado de
27/03/01, referida a la variante de Foz, se dice que los
enlaces de Vilaxoan y Fazouro «se han proyectado de
conformidad con la normativa vigente y, en especial,
con la Orden de 16 de diciembre de 1997 y con las
Recomendaciones sobre glorietas».

En su pregunta anterior este diputado no cuestiona-
ba que las glorietas reseñadas cumplieran la normativa
vigente, lo que cuestionaba y sigue cuestionando es que
a pesar de su legalidad, los entronques en glorieta de la
variante con la N-642 en Vilaxoan y Fazouro son peli-
grosos para la circulación vial. No es un problema de
legalidad, es un problema de seguridad contrastado por
expertos en tráfico y este problema debe ser resuelto
antes de que la citada variante se abra al tráfico, en aras
de la seguridad de los automovilistas que van a utilizar
esta nueva vía.

En la citada respuesta se dice, asimismo, en contes-
tación a la demanda de un acceso central a la villa de
Foz que, «el acceso central no está incluido en el pro-
yecto». En la pregunta sobre este tema se argumentaba
que el acceso central a Foz era un elemento clave para
el progreso de esta villa. En su respuesta se dice que no
está incluido en el proyecto, lo sabíamos pero el pro-
yecto inicial fue varias veces reformado y si la finali-
dad del conjunto de la remodelación de la N-642 es
facilitar la comunicación de la costa lucense en aras de
facilitar el crecimiento económico de la zona, parece
normal que se pensara que la construcción de un acce-
so central a la Villa de Foz era una obra imprescindible
que debía ser abordada.

Partiendo de que los entronques siguen teniendo
entronques que ponen en peligro la seguridad vial y que
el acceso central a Foz, necesario, no estaba en el pro-
yecto original, este diputado pregunta:

1. Sabiendo que los entronques ejecutados de Vila-
xoan y Fazouro cumplen la legalidad vigente, ¿cuándo
piensa el Ministerio acometer su remodelación para
corregir su peligrosidad?

2. Entendiendo que las obras públicas no son un fin
en sí mismo sino un instrumento al servicio del desa-
rrollo territorial, el acceso central a la Villa de Foz es
una obra fundamental para el desarrollo de esta locali-

dad y de su entorno, ¿cuándo piensa el Ministerio aco-
meter el proyecto y la ejecución del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de
2001.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes
preguntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

La N-540 en la remodelación del tramo Lugo-
Ourense por problemas de seguridad vial y fluidez del
tráfico rodado se desvió de los núcleos urbanos. La
variante del núcleo urbano de Tabeada (Lugo) a pesar
de llevar años construida en parte, aún no entró en fun-
cionamiento.

Las protestas de los vecinos afectados aparecen
como la causa aparente de la no apertura de la variante
de Tabeada. La realidad es que el Ministerio de Fomen-
to, hasta ahora, parece preferir que el problema se arre-
gle por cansancio, que atender a las justas reivindica-
ciones de los vecinos.

Los vecinos afectados entienden que la construc-
ción o mejora de una carretera como la N-540 no debe
repercutir negativamente en las condiciones de vida y
en la economía de los vecinos de las parroquias por la
que pasa.

Atender las reivindicaciones vecinales en su
momento hubiera sido más rentable económicamen-
te para el conjunto de la colectividad que mantener
indefinidamente cerrado al tráfico ese tramo, en
espera de que el tiempo permitiera rebajar esas rei-
vindicaciones. Si tenemos en cuenta que en el núcleo
urbano de Ta-boada se continúa sin corte con el
mundo rural por problemas de seguridad vial de pea-
tones, automovilistas y animales se hace fundamen-
tal que la entrada norte de Taboada por la carretera
vieja en Portamos se haga a distinto nivel. También
es necesario que en la entrada Sur (Mondariz) se
revise el paso ejecutado para darle más anchura y un
ángulo de giro más abierto que minimice su peligro-
sidad.

Asimismo los vecinos demandan que se repongan,
con pasos a distinto nivel, los caminos cortados de
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Moreda a Puricela y el camino de A Angueira que exis-
tían antes de la construcción de la variante.

Por otra parte el retraso en la apertura de la
variante generó importante deterioro en el discurrir
urbano de la vieja N-540, tanto en la calzada como
en los servicios (aceras, alcantarillado, abasteci-
miento de aguas). Este deterioro, entienden los veci-
nos, que debe ser reparado antes de la apertura de la
variante.

Teniendo en cuenta que las reivindicaciones vecina-
les hasta aquí enumeradas parecen lógicas y justas, y
también que la no apertura de la variante causa perjui-
cios no solo a Tabeada sino a los miles de automovilis-
tas que transitan diariamente por la N-540, este diputa-
do pregunta:

1. ¿A qué espera el Ministerio de Fomento para
atender las justas reivindicaciones de los vecinos de
Taboada y posteriormente abrir al tráfico rodado la
variante de Taboada en la N-540?

2. ¿No cree el Sr. Ministro que por tratarse de obras
necesarias no debe regatearse ni retrasarse su ejecu-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de
2001.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelona,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

Motivación

Los denominados «sucesos de Barcelona», consis-
tentes en la intervención policial contra la manifesta-
ción en protesta contra determinados aspectos de la
globalización, convocada por 350 entidades ciudadanas
y que siguió el itinerario autorizado por el Tribunal
Superior de Justicia de Cataluña, han provocado, no
sólo en Barcelona, sino también en el conjunto de Cata-
luña, un debate político, reflejo de la honda preocupa-
ción ciudadana por la protección de la posibilidad efec-
tiva de ejercicio de los derechos de manifestación,
reunión y expresión, claves en un concepto democráti-
co de la Seguridad Ciudadana.

En tal contexto, han surgido diversas cuestiones
referentes a la Seguridad Ciudadana en el ámbito de
Barcelona, en su área metropolitana, y en el conjunto

del territorio de Cataluña, una de las cuales, y no de
menor importancia, es la referente al conocimiento del
territorio, de las personas, del carácter de las manifes-
taciones y del conjunto del tejido social por parte de la
policía de seguridad ciudadana.

Es por ello que se plantea la siguiente pregunta:

¿Cuáles son los propósitos del Gobierno respecto a
la negociación con la Generalitat de Catalunya en
orden a conseguir una adecuada integración de funcio-
narios del Cuerpo Nacional de Policía y de la Guardia
Civil, conocedores de la realidad geográfica, política y
social de Cataluña, en el cuerpo de los Mossos d’Es-
quadra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de
2001.—Jordi Pedret i Grenzner, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/014824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelona,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Los ya denominados «sucesos de Barcelona», pro-
ducidos por la intervención policial con ocasión de la
manifestación pacífica convocada por 350 entidades
ciudadanas, en protesta por determinados aspectos de
la globalización, que culminó un debate público ciuda-
dano desarrollado durante varios días sin ningún tipo
de incidente, han provocado una reflexión política en la
que se ve reflejada la preocupación ciudadana por
determinadas concepciones que más parecen recordar
el periclitado concepto de Orden Público que el de
Seguridad Ciudadana propio de una sociedad democrá-
tica y tuteladora del libre ejercicio de los derechos ciu-
dadanos, como es la nuestra.

Ante esta situación, y a la vista de lo dispuesto en el
artículo 38,2,c) de la Ley Orgánica 2/86, de 13 de
marzo, reguladora de las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado, de las Policías de las Comunidades
Autónomas y de las Policías Locales, respecto a la
competencia prioritaria de la Comunidad Autónoma en
lo referente a la protección de las manifestaciones y el
mantenimiento del orden en grandes concentraciones
humanas, se formulan las siguientes preguntas:
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1. ¿La actuación policial respecto a la manifesta-
ción desarrollada en Barcelona el domingo 24 de junio
de 2001, en el itinerario autorizado por el Tribunal
Superior de Justicia de Cataluña, convocada por 350
entidades ciudadanas en protesta contra determinados
aspectos de la globalización, se produjo a requerimien-
to de las autoridades competentes de la Comunidad
Autónoma de Cataluña, o fue una decisión propia de
las autoridades competentes del Estado?

2. ¿Cuáles fueron los contactos mantenidos entre
las autoridades políticas competentes al respecto, antes
y después de la intervención policial?

3. ¿Qué autoridad política en concreto impartió las
instrucciones correspondientes de actuación policial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de
2001.—Jordi Pedret i Grenzner, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/014825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelona,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Los que ya se han denominado «sucesos de Barcelo-
na», es decir la actuación policial con ocasión de la
manifestación pacífica convocada por 350 entidades
ciudadanas en fecha 24 de junio de 2001, como culmi-
nación de un debate público ciudadano sobre determi-
nados aspectos de la globalización, que se había desa-
rrollado durante varios días sin ningún tipo de incidente,
se han convertido en un tema de reflexión política y de
preocupación ciudadana evidente. Prueba de ello ha
sido, por ejemplo, la pacífica manifestación de protesta
por la actuación policial que se convocó y realizó sin
incidente alguno el domingo 1 de julio de 2001.

La actuación de las autoridades políticas competen-
tes en materia de Seguridad Ciudadana, y la concep-
ción de ésta por parte de las mismas, está en el centro
de la reflexión y preocupación aludidas.

Es por ello que se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Cuándo se ha producido la última reunión de la
Junta de Seguridad de Cataluña?

2. ¿Cuál de las partes ha solicitado dicha reunión?

3. ¿Se encontraba en la agenda de la reunión el tema
del control preventivo de las manifestaciones en el área
de Barcelona?

4. ¿Cuáles fueron las conclusiones a que se llegó al
respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de
2001.—Jordi Pedret i Grenzner, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/014826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelona,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

Motivación

Los denominados «sucesos de Barcelona», consis-
tentes en la intervención policial contra la manifesta-
ción en protesta contra determinados aspectos de la
globalización, convocada por 350 entidades ciudadanas
y que siguió el itinerario autorizado por el Tribunal
Superior de Justicia de Cataluña, han provocado, no
sólo en Barcelona, sino también en el conjunto de Cata-
luña, un debate político, reflejo de la honda preocupa-
ción ciudadana por la protección de la posibilidad efec-
tiva de ejercicio de los derechos de manifestación,
reunión y expresión, claves en un concepto democráti-
co de la Seguridad Ciudadana.

En tal contexto, ha surgido la cuestión referente a la
titularidad de la autoridad política sobre las Fuerzas y
Cuerpos de Seguridad del Estado.

Es por ello que se plantea la siguiente pregunta:

¿Cuál es la disposición del Gobierno respecto a la
utilización del artículo 150,2 de la Constitución Espa-
ñola para transferir a la Generalitat de Catalunya las
facultades correspondientes a la titularidad de la autori-
dad política sobre las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad
del Estado, en tanto no se completa el despliegue total
de los Mossos d’Esquadra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de
2001.—Jordi Pedret i Grenzner, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.
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184/014827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión real y los pagos efectua-
dos con cargo a los PGE 2001 realizados por el Minis-
terio de Medio Ambiente desde el 1 de enero de 2001
hasta la fecha de respuesta de la pregunta en el proyec-
to «Presa de Rules» en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión real y los pagos efectua-
dos con cargo a los PGE 2001 realizados por el Minis-
terio de Medio Ambiente desde el 1 de enero de 2001
hasta la fecha de respuesta de la pregunta en el pro-
yecto «Riegos Motril-Salobreña» en la provincia de
Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del

Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión real y los pagos efectua-
dos con cargo a los PGE 2001 realizados por el Minis-
terio de Medio Ambiente desde el 1 de enero de 2001
hasta la fecha de respuesta de la pregunta en el proyec-
to «Regeneración Playas de Almuñécar, Salobreña y
Gualchos» en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión real y los pagos efectua-
dos con cargo a los PGE 2001 realizados por el Minis-
terio de Medio Ambiente desde el 1 de enero de 2001
hasta la fecha de respuesta de la pregunta en el proyec-
to «Regeneración Borde Litoral Granada» en la provin-
cia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión real y los pagos efectua-
dos con cargo a los PGE 2001 realizados por el Minis-
terio de Medio Ambiente desde el 1 de enero de 2001
hasta la fecha de respuesta de la pregunta en el proyec-
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to «Rehabilitación Borde Marítimo Granada» en la
provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión real y los pagos efectua-
dos con cargo a los PGE 2001 realizados por el Minis-
terio de Medio Ambiente desde el 1 de enero de 2001
hasta la fecha de respuesta de la pregunta en el proyec-
to «Embalse de Canales» en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión real y los pagos efectua-
dos con cargo a los PGE 2001 realizados por el Minis-
terio de Fomento desde el 1 de enero de 2001 hasta la
fecha de respuesta de la pregunta en el proyecto «Reha-
bilitación Antiguo Hospital Militar. Granada.» en la
provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión real y los pagos efectua-
dos con cargo a los PGE 2001 realizados por el Minis-
terio de Fomento desde el 1 de enero de 2001 hasta la
fecha de respuesta de la pregunta en el proyecto «Auto-
vía del Mediterráneo.Tramo: Motril-Adra» en la pro-
vincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión real y los pagos efectua-
dos con cargo a los PGE 2001 realizados por el Minis-
terio de Fomento desde el 1 de enero de 2001 hasta la
fecha de respuesta de la pregunta en el proyecto «Auto-
vía Bailén-Motril. Tramo: Granada-Dúrcal» en la pro-
vincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
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Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión real y los pagos efectua-
dos con cargo a los PGE 2001 realizados por el Minis-
terio de Fomento desde el 1 de enero de 2001 hasta la
fecha de respuesta de la pregunta en el proyecto «Auto-
vía Bailén-Motril. Tramo: Durcal-Izbor» en la provin-
cia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión real y los pagos efectua-
dos con cargo a los PGE 2001 realizados por el Minis-
terio de Fomento desde el 1 de enero de 2001 hasta la
fecha de respuesta de la pregunta en el proyecto «Auto-
vía Bailén-Motril. Tramo: Izbor-Vélez Benaudalla» en
la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión real y los pagos efectua-
dos con cargo a los PGE 2001 realizados por el Minis-
terio de Fomento desde el 1 de enero de 2001 hasta la
fecha de respuesta de la pregunta en el proyecto «Auto-

vía Bailén-Motril. Tramo: Vélez Benaudalla-Motril» en
la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión real y los pagos efectua-
dos con cargo a los PGE 2001 realizados por el Minis-
terio de Fomento desde el 1 de enero de 2001 hasta la
fecha de respuesta de la pregunta en el proyecto
«Remodelación Enlace Circunvalación Granada y
Acceso» en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión real y los pagos efectua-
dos con cargo a los PGE 2001 realizados por el Minis-
terio de Fomento desde el 1 de enero de 2001 hasta la
fecha de respuesta de la pregunta en el proyecto
«Variante Exterior de Granada y Acceso Aeropuerto»
en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/014841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión real y los pagos efectua-
dos con cargo a los PGE 2001 realizados por el Minis-
terio de Fomento desde el 1 de enero de 2001 hasta la
fecha de respuesta de la pregunta en el proyecto
«Nerja-Almuñécar (Herradura)» en la provincia de
Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión real y los pagos efectua-
dos con cargo a los PGE 2001 realizados por el Minis-
terio de Fomento desde el 1 de enero de 2001 hasta la
fecha de respuesta de la pregunta en el proyecto
«Almuñécar (Herradura)-Almuñécar (Taramay)» en la
provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del

Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión real y los pagos efectua-
dos con cargo a los PGE 2001 realizados por el Minis-
terio de Fomento desde el 1 de enero de 2001 hasta la
fecha de respuesta de la pregunta en el proyecto
«Almuñécar (Taramay)-Motril (N-323)» en la provin-
cia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión real y los pagos efectua-
dos con cargo a los PGE 2001 realizados por el Minis-
terio de Fomento desde el 1 de enero de 2001 hasta la
fecha de respuesta de la pregunta en el proyecto «Cone-
xión Calahonda-Castell de Ferro» en la provincia de
Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión real y los pagos efectua-
dos con cargo a los PGE 2001 realizados por el Ministe-
rio de Fomento desde el 1 de enero de 2001 hasta la
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fecha de respuesta de la pregunta en el proyecto «L.A.V.
Granada-Bobadilla» en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión real y los pagos efectua-
dos con cargo a los PGE 2001 realizados por el Minis-
terio de Educación, Cultura y Deportes desde el 1 de
enero de 2001 hasta la fecha de respuesta de la pregun-
ta en el proyecto «Monasterio S. Jerónimo Granada»
en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión real y los pagos efectua-
dos con cargo a los PGE 2001 realizados por el Minis-
terio de Educación, Cultura y Deportes desde el 1 de
enero de 2001 hasta la fecha de respuesta de la pregun-
ta en el proyecto «Restauración Catedral Granada» en
la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión real y los pagos efectua-
dos con cargo a los PGE 2001 realizados por el Minis-
terio de Educación, Cultura y Deportes desde el 1 de
enero de 2001 hasta la fecha de respuesta de la pregun-
ta en el proyecto «Restauración Murallas Albaicín» en
la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión real y los pagos efectua-
dos con cargo a los PGE 2001 realizados por el Minis-
terio de Educación, Cultura y Deportes desde el 1 de
enero de 2001 hasta la fecha de respuesta de la pregun-
ta en el proyecto «Archivo Real Chancillería. Granada.
Reforma y Ampliación» en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Cuál ha sido la inversión real y los pagos efectua-
dos con cargo a los PGE 2001 realizados por el Minis-
terio de Educación, Cultura y Deportes desde el 1 de
enero de 2001 hasta la fecha de respuesta de la pregun-
ta en el proyecto «Museo de la Alhambra. Remodela-
ción de Almacenes» en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión real y los pagos efectua-
dos con cargo a los PGE 2001 realizados por el Minis-
terio de Ciencia y Tecnología desde el 1 de enero de
2001 hasta la fecha de respuesta de la pregunta en el
proyecto «Ampliación del Instituto de Parasitología y
Biomedicina (Granada)» en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión real y los pagos efectua-
dos con cargo a los PGE 2001 realizados por el Minis-
terio de Ciencia y Tecnología desde el 1 de enero de
2001 hasta la fecha de respuesta de la pregunta en el
proyecto «Remodelación General Estación Experimen-
tal del Zaidín (Granada)» en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión real y los pagos efectua-
dos con cargo a los PGE 2001 realizados por el Minis-
terio de Ciencia y Tecnología desde el 1 de enero de
2001 hasta la fecha de respuesta de la pregunta en el
proyecto «Construcción Laboratorio Cristalografía
(Granada)» en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión real y los pagos efectua-
dos con cargo a los PGE 2001 realizados por el Ministe-
rio de Ciencia y Tecnología desde el 1 de enero de 2001
hasta la fecha de respuesta de la pregunta en el proyecto
«Equipamiento para reforma de la Estación Experimen-
tal del Zaidín (Granada)» en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Cuál ha sido la inversión real y los pagos efectua-
dos con cargo a los PGE 2001 realizados por el Minis-
terio de Ciencia y Tecnología desde el 1 de enero de
2001 hasta la fecha de respuesta de la pregunta en el
proyecto «Equipamiento nuevo edificio Instituto
“López Neyra” (Granada)» en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión real y los pagos efectua-
dos con cargo a los PGE 2001 realizados por el Minis-
terio de Interior desde el 1 de enero de 2001 hasta la
fecha de respuesta de la pregunta en el proyecto «Obras
en Granada de la Dirección General de la Guardia
Civil» en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión real y los pagos efectua-
dos con cargo a los PGE 2001 realizados por el Minis-
terio de Interior desde el 1 de enero de 2001 hasta la
fecha de respuesta de la pregunta en el proyecto «Albo-
lote (Granada)» en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión real y los pagos efectua-
dos con cargo a los PGE 2001 realizados por el Minis-
terio de Interior desde el 1 de enero de 2001 hasta la
fecha de respuesta de la pregunta en el proyecto «Obras
en Granada de la Dirección General de la Policía» en la
provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión real y los pagos efectua-
dos con cargo a los PGE 2001 realizados por Compa-
ñía Española de Tabacos en Rama, S.A. (CETARSA)
desde el 1 de enero de 2001 hasta la fecha de respuesta
de la pregunta en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Cuál ha sido la inversión real y los pagos efectua-
dos con cargo a los PGE 2001 realizados por Sociedad
de Infraestructuras y Equipamientos Penitenciarios,
S.A., desde el 1 de enero de 2001 hasta la fecha de res-
puesta de la pregunta en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión real y los pagos efectua-
dos con cargo a los PGE 2001 realizados por AENA
desde el 1 de enero de 2001 hasta la fecha de respuesta
de la pregunta en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión real y los pagos efectua-
dos con cargo a los PGE 2001 realizados por Correos y
Telégrafos desde el 1 de enero de 2001 hasta la fecha de
respuesta de la pregunta en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión real y los pagos efectua-
dos con cargo a los PGE 2001 realizados por Puertos
del Estado y Autoridades Portuarias desde el 1 de enero
de 2001 hasta la fecha de respuesta de la pregunta en la
provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión real y los pagos efectua-
dos con cargo a los PGE 2001 realizados por RENFE
desde el 1 de enero de 2001 hasta la fecha de respuesta
de la pregunta en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara, se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

Más de setenta organizaciones, entre ellas la Funda-
ción Triángulo, Apoyo Positivo, FASE, COGAM y
Consejo de la Juventud, consideran que el Real Decre-
to sobre materias de minusvalías 1971/99, publicado en
el BOE de 26 de enero de 2000, endurece injustamente
los criterios de valoración de la minusvalía de las per-
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sonas que tienen VIH/SIDA. Esto provoca la pérdida
de pensiones y deja sin amplia protección a la mayoría
de las personas que tienen VIH/SIDA.

El Gobierno ¿es consciente de las restricciones
incorporadas en ese Real Decreto 1971/99 que limita e
impide protección de las personas con VIH/SIDA?
¿Qué remedios piensan realizar para evitar esta despro-
tección?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio de
2001.—Marisa Castro Fonseca, Diputada.

184/014866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara, se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Piensa poner el Gobierno en marcha un Hospital
Público en Parla (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio de
2001.—Marisa Castro Fonseca, Diputada.

184/014867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Carmen del Campo Casasus, Diputada por Cór-
doba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

La fabricación de joyería y platería a la que se dedi-
can más de mil pequeñas empresas, en su mayoría de
carácter familiar, es una industria tradicional en la ciu-
dad de Córdoba y da trabajo a gran número de personas.

Desde hace unos meses la Agencia Tributaria en
Córdoba viene realizando inspecciones sobre el cum-
plimiento del IVA a casi trescientas de estas empresas
y les levanta con carácter general actas por supuesta
infracción del artículo 84 de la ley reguladora de este
impuesto, sin tener en cuenta que dicho artículo es de
imposible cumplimiento al remitir a otra norma (artícu-
lo 21 de la Ley 17/1985 de Metales Preciosos) que no
existe. Esta situación ha creado la lógica alarma en el
sector y perjudica seriamente las posibilidades de
supervivencia de las empresas y el futuro de los pues-
tos de trabajo que de ellas dependen.

Por ello, formulo al Gobierno las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Conoce el Ministro de Hacienda que la Inspec-
ción de Córdoba está levantando decenas de actas a
fabricantes de joyería por supuesta infracción del artí-
culo 84 de la Ley del IVA?

2. ¿Sabe el Ministro de Hacienda que la Inspección
de Córdoba se basa en que, aunque el artículo 84 de la
Ley del IVA remite a los supuestos mencionados en el
artículo 21 de la Ley 17/1985, precepto que no existe, tal
ausencia de norma es un simple error de transcripción de
la Ley que puede ser subsanado por la propia Inspección
buscando el encaje de ese precepto inexistente en el arti-
culado real de la Ley de Metales Preciosos?

3. ¿Sabe el Ministro de Hacienda que la Ley
17/1985 fue publicada en el BOE en los términos exac-
tos de su aprobación definitiva por el Congreso de los
Diputados, sin que se produjera error de transcripción
alguno?

4. ¿Algún organismo o autoridad del Ministerio de
Hacienda ha ordenado o ratificado, aunque sea por
comunicaciones internas, el criterio que está siguiendo
la Inspección de Hacienda de Córdoba en la aplicación
del artículo 84 de la Ley del IVA?

5. ¿Considera el Ministro de Hacienda que la actua-
ción de la Inspección expuesta puede constituir una
usurpación de las funciones que, en orden a la aclara-
ción y modificación de la Ley, corresponden a las Cor-
tes Generales en aplicación del artículo 66.2 de la
Constitución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio de
2001.—Carmen del Campo Casasus, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/014868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Carlos Aymerich Cano, Diputado del GP Mixto
(BNG), al amparo de lo dispuesto en el art. 185 del
Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes pre-
guntas para las que solicita contestación por escrito rela-
tivas al nuevo tramo del paseo marítimo de A Coruña que
se va a construir en el entorno del Monte de San Pedro.

Según las informaciones aparecidas en los medios
de comunicación, el Ministerio de Medio Ambiente va
a financiar la construcción de un nuevo tramo del paseo
marítimo de A Coruña en el entorno del Monte de San
Pedro. Compromiso que debe ser acogido con satisfac-
ción, a la espera en todo caso de comprobar cuál será
su reflejo presupuestario y a pesar del pésimo historial
del Ministerio de Medio Ambiente en la comarca (con
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las obras de la EDAR y el emisario de Bens aún sin
comenzar).

Pues bien, tal acogida satisfactoria no debería
verse empañada por una intervención dura en un
entorno de tanto interés paisajístico y ambiental como
el del Monte de San Pedro. Y es que al margen de
anuncios como el realizado por el Alcalde de A Coru-
ña de construir un elevador en la ladera del monte,
parece ser intención del Ministerio de Medio Ambien-
te realizar una intervención dura en dicho entorno a
través de la construcción de un paseo no sólo peatonal
o apto para el tráfico ocasional de residentes y vehícu-
los de urgencias, sino abierto al tráfico rodado con
carácter habitual.

Tal proyecto, lesivo para la conservación de los
valores estéticos y ambientales de la zona, choca ade-
más con el proyecto global de Parque Atlántico previs-
to para el área de los montes de San Pedro y Cortiguei-
ro, basado en un tratamiento lo más sensible posible de
tal entorno y no en su urbanización.

Así pues, a la vista de estos datos se formulan las
siguientes preguntas:

¿Con qué cantidad va a participar el Ministerio de
Medio Ambiente en la financiación del nuevo tramo del
paseo marítimo en el entorno del Monte de San Pedro?
¿Qué cantidad se prevé incluir en los presupuestos del
departamento para el año 2002? ¿Cuándo se prevé ini-
ciar la ejecución de las obras?

¿Qué tipo de intervención prevé realizar el Ministe-
rio de Medio Ambiente, a través de dicho paseo, en el
monte de San Pedro?

¿Una intervención blanda y respetuosa de las caracte-
rísticas de la zona o, por el contrario, una actuación dura
que prevea la abertura incondicional del paseo al tráfico
rodado y, en definitiva, la urbanización de dicho entorno
en detrimento de sus valores ambientales y paisajísticos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio de
2001.—Carlos Aymerich Cano, Diputado.

184/014869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara, se formulan las siguientes preguntas dirigidas
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

El portavoz del Grupo Popular en la Comisión de
Defensa del Congreso ha declarado a los medios de
comunicación que la Generalitat Valenciana respalda la
propuesta del Gobierno de que el Cuartel General de
Alta Disponibilidad de la OTAN se instale en Valencia.

¿Se ha dirigido el Gobierno en algún momento a la
Generalitat Valenciana, solicitando opinión de la

misma, sobre la candidatura española para la instala-
ción del Cuartel General de Alta Disponibilidad de la
OTAN en Valencia?

En caso afirmativo, ¿en qué fecha se produjo la opi-
nión de la Generalitat Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio de
2001.—Presentación Urán González, Diputada.

184/014870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Joan Puigcercós i Boixassa, Diputado del Grupo
Mixto (ERC), al amparo de lo dispuesto en el artículo
185 del Reglamento, presenta las siguientes preguntas
para las que solicita respuesta por escrito.

Durante los últimos meses se ha detectado un
aumento de la inseguridad ciudadana en las comar-
cas de la Catalunya central (Bages, Berguedà,
Osona, Solsonès y Anoia) una inseguridad que ha
sido especialmente intensa en determinados munici-
pios. En este sentido, en la población de Sant Vicenç
de Castellet (Bages) se han producido agresiones
físicas a inmigrantes, y también a personas nacidas
en Catalunya, por el simple hecho de hablar catalán.
Todas estas agresiones han sido realizadas por gru-
pos organizados de cabezas rapadas de estética fas-
cista, racista y españolista que han atemorizado a la
población, más aún teniendo en cuenta que, a pesar
de que la composición de dichos grupos es de domi-
nio público, no se ha practicado ninguna detención
ni se ha producido ninguna intervención policial
efectiva.

¿Tiene constancia el Gobierno de los actos violen-
tos protagonizados por grupos de tendencia racista, fas-
cista y españolista en la población de Sant Vicenç de
Castellet?

¿Qué actuaciones tiene previstas el Gobierno para
evitar estas agresiones de signo racista y españolista en
la población de Sant Vicenç de Castellet?

¿Por qué razones no se ha intervenido más efectiva-
mente para detener las agresiones protagonizadas los
últimos meses por grupos de estética racista y fascista
en Sant Vicenç de Castellet?

¿De qué información dispone el Gobierno respecto
a los distintos grupos de cabezas rapadas de estética
fascista que actúan en la Catalunya central?

¿En qué municipios de la Catalunya central (com-
puesta por las comarcas del Bages, Berguedà, Osona,
Solsonès y Anoia) tiene constancia el Gobierno que
existan grupos organizados de tendencias fascistas que
hayan protagonizado actos violentos?
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¿Cuántos delitos se produjeron entre el 1998 y
el 2000 en las comarcas de la Catalunya central,
especificándolo por años, municipios y tipología de
delitos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio de
2001.—Joan Puigcercós i Boixassa, Diputado.

184/014871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del Grupo
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto
en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, pre-
senta las siguientes preguntas para las que solicita res-
puesta por escrito, relativas al monasterio de Santa
Catalina, en Ares (A Coruña).

Según respuesta del Gobierno de 26 de junio de
2001, «no se tiene constancia en el Ministerio de
Defensa de que el Ayuntamiento de Ares haya solici-
tado la ayuda de otras Administraciones para la res-
tauración y mantenimiento del Monasterio de Santa
Catalina». Se trata de un bien de interés cultural que
fue cedido temporalmente, inicialmente por 25 años,
por el Ministerio de Defensa al Ayuntamiento, por
haber dejado de tener interés militar y no tener efecti-
vos para vigilarlo. Después de año y medio de haber-
se firmado la autorización de uso, el Monasterio sigue
abandonado, en proceso de deterioro, sin vigilancia,
en definitiva sin un uso acorde con su carácter históri-
co. Tampoco se conoce si las autoridades locales
entraron en contacto con la Administración del Esta-
do, Ministerio de Cultura, para llegar a algún acuerdo
que posibilite la restauración de este monumento y un
plan de usos adecuado.

¿Solicitó el Ayuntamiento de Ares ayuda al Minis-
terio de Cultura para elaborar un plan de restauración
y usos del Monasterio de Santa Catalina? ¿Como
monumento que sigue siendo propiedad del Estado,
Ministerio de Defensa, se va a preocupar el Ministe-
rio de Cultura de que tenga un trato y protección acor-
des con su declaración como bien de interés cultu-
ral?¿Qué informes posee el Ministerio de Cultura
sobre la importancia y estado de este monumento, una
vez que fue declarado todavía recientemente Bien de
Interés Cultural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio de
2001.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/014872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Francisco Rodríguez Sánchez, diputado del Grupo
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto
en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, pre-
senta las siguientes preguntas para las que solicita res-
puesta por escrito, relativas a incidencia de la asbesto-
sis en los astilleros públicos y problemática derivada
del uso del amianto en general.

Según respuesta del Gobierno a este diputado (28 de
marzo de 2001), Bazán, hoy Izar, utilizó el amianto en la
construcción de buques hasta el año 1985. La incidencia
de la asbestosis en el astillero de Izar-Ferrol alcanza la
cifra de 321 casos. También se dice que la empresa fue
condenada a indemnizar a trabajadores demandantes en
dos casos, «actualmente en fase de recurso». Las noti-
cias sobre la incidencia de esta enfermedad en otros asti-
lleros públicos como Astano, hoy Izar-Fene, o los de
Cartagena, San Fernando y Puerto Real.

¿Cuál es la incidencia de la asbestosis en todos y
cada uno de los astilleros públicos del grupo Izar?

¿Ha aumentado el número de casos en relación con
la última información del Gobierno en Izar-Ferrol?

¿Cuántas demandas se han producido contra la
empresa en los casos de Izar-Ferrol e lzar-Fene? ¿En
cuántos casos ha sido condenada la empresa a indemni-
zar? ¿Está recurriendo la empresa todos los casos en
que es condenada por los tribunales?

¿Teniendo en cuenta la importancia del problema y
la relación causa/efecto que hay entre el contacto con
el amianto y la asbestosis, no sería más justo crear un
fondo para hacer frente a las indemnizaciones que recu-
rrir las sentencias?

¿Están todos los centros de Izar dados de alta en el
RERA? ¿Se toman las debidas precauciones en las
reparaciones de buques o instalaciones de cierta anti-
güedad, realizadas por la industria auxiliar?

¿Se piensa hacer un inventario de las instalaciones
con amianto existentes en los astilleros públicos?

¿Se está haciendo un control que conduzca a que las
empresas que actúan con amianto se den de alta en el
RERA?

¿Se está mejorando en la transmisión de las fichas
de seguimiento ambiental y médico desde las empresas
a las autoridades autonómicas y desde éstas al Instituto
Nacional de Seguridad e Higiene en el Trabajo?

¿Según parece va a ser adelantada la prohibición de
uso del amianto en el Estado español? ¿Qué fecha se
maneja para esta prohibición?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de
2001.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.
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184/014873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

Las Fundaciones Cánovas del Castillo y Pablo Igle-
sias comparten programas y fondos provenientes a la
ayuda al desarrollo en El Salvador, Guatemala, etc.,
dedicados a formar a personas en los mecanismos de
participación democrática y vida partidaria. Esos pro-
gramas tienen el precedente de los realizados por las
Fundaciones Ebert, Adenauer alemanas o algunas de
Estados Unidos que se realizaban en nuestro país en
tiempos de la transición política. En el caso alemán,
todas las fundaciones de los tres partidos en aquel
momento parlamentarios recibían proporcionalmente
fondos del Estado y con ellos hacían esos programas.
En el caso de nuestro país, los Gobiernos han inducido
a sólo dos fundaciones de los dos principales partidos a
recibir fondos de programas dedicados a la ayuda al
desarrollo de forma sectaria, excluyendo la difusión al
exterior de como mínimo la pluralidad política existen-
te y, en concreto, a Izquierda Unida. Esa política bipar-
tidista sectaria no es democrática.

El Gobierno ¿va a ampliar a otras fundaciones liga-
das a partidos políticos con representación parlamenta-
ria, diferentes del PP-PSOE, el destino de fondos pro-
venientes de los Presupuestos Generales del Estado
para programas de participación políticas o va a seguir
con pactos frentistas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de
2001.—Francisco Frutos Gras, Diputado.

184/014874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la pregunta dirigida al Gobierno
para la que se solicita respuesta escrita.

¿Facilitará el Gobierno las mismas condiciones de
prejubilación, bajas voluntarias, etc., realizadas por
Telefónica, S.A., a su plantilla directa, a los trabajado-
res de Sintel, empresa que vendió Telefónica, nunca
cobró y, por lo tanto, puede reclamar su propiedad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de
2001.—Francisco Frutos Gras, Diputado.

184/014875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del Reglamento de la Cámara, el Dipu-
tado del Partido Andalucista, José Núñez Castaín,
adscrito al Grupo Parlamentario Mixto, formula la
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta escrita.

El sector del tabaco en la Vega de Granada, con
más de 1600 explotaciones y una facturación de
12.000 millones, está proporcionando miles de pues-
tos de trabajo en un régimen netamente «familiar».
Sin embargo existe cierta inquietud entre los produc-
tores de dicho sector a causa de los posibles recortes
en las subvenciones que concede la Unión Europea.
En este mismo sentido la Junta de Andalucía solici-
tó, el pasado día 25 de junio, al Ministerio de Agri-
cultura, Pesca y Alimentación una moratoria de 3
años sobre la aplicación de la nueva tarificación del
precio de la materia prima y la consiguiente reduc-
ción de un 10% de las subvenciones que se reciben
de Europa.

Ante esta situación,

¿Cuál es la posición del Gobierno respecto a la pre-
visible decisión de la Unión Europea? ¿Qué medidas
alternativas de apoyo para compensar las pérdidas en el
sector tiene previstas el Gobierno si finalmente se pro-
duce un recorte en las subvenciones europeas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de
2001.—José Nuñez Castaín, Diputado.

184/014876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Carlos Aymerich Cano, diputado del G.P. Mixto
(BNG), al amparo de lo dispuesto en los art. 185 y ss.
del reglamento de la Cámara, formula pregunta para la
que solicita contestación por escrito relativa al servicio
de correos en los barrios de Labañou. Visma y As
Roseiras de A Coruña.

Actualmente los barrios coruñeses de Labañou y As
Roseiras están siendo atendidos por una estafeta móvil
de correos, lo cual aparte de suponer una gran incomo-
didad para los usuarios incide en una peor calidad del
servicio.

Una estafeta móvil no es en absoluto suficiente para
atender una zona de la ciudad que en los últimos tiem-
pos ha aumentado de forma notable su población y que,
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con la inminente urbanización de Visma, aún lo hará
más en los próximos tiempos.

A la vista de estos datos, se formulan las siguientes
cuestiones:

¿Prevé el Gobierno instalar una oficina de correos
permanente en esta zona de la ciudad de A Coruña?
¿En qué plazo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio
de 2001.—Carlos Aymerich Cano, Diputado.

185/000056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Juana Serna Masiá, D.ª Leire Pajín Iraola, D.ª
Clemencia Torrado Rey, y D. Justo González Serna,
Diputados por Alicante, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

Pregunta

¿Qué inversión real ha realizado Radio Nacional de
España, S. A., desde comienzos de año hasta la fecha
en la provincia de Alicante? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de
junio de 2001.—Juana Serna Masiá, Leire Pajín
Iraola, Clemencia Torrado Rey y Justo González
Serna, Diputados.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

185/000057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Juana Serna Masiá, D.ª Leire Pajín Iraola, 
D.ª Clemencia Torrado Rey, y D. Justo González Serna,
Diputados por Alicante, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

Pregunta

¿Qué inversión real ha realizado Ente Público
R.T.V.E. desde comienzos de año hasta la fecha en la
provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2001.—Juana Serna Masiá, Leire Pajín Iraola,
Clemencia Torrado Rey y Justo González Serna,
Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

185/000058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta escrita.

¿Cuál es el precio que finalmente pagó TVE por
adquirir los derechos de retransmisión del partido de
fútbol de Copa disputado entre el Atlético de Madrid y
el Zaragoza, celebrado el pasado 20 de junio de 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

185/000059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión real ha realizado el Ente Público
RTVE desde comienzos del año hasta el 30 de junio en
la provincia de Jaén, tal como recoge los Presupuestos
Generales del Estado para el 2001?

2. ¿Qué es lo que va a realizar el Ente Público en la
provincia de Jaén con esta partida presupuestaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Sebastián Quirós Pulgar, Diputado.
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.
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185/000060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Javier García Breva, Diputado por
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para la
que desea obtener respuesta escrita.

Dentro del Anexo de Inversiones Reales para el
año 2001 de los Presupuestos Generales del Estado
correspondiente a las Sociedades Mercantiles y Enti-
dades Públicas Empresariales, ¿cuál es el grado de
ejecución al día de hoy de los proyectos contenidos en
la partida cuya cuantía asciende a un millón de pese-
tas del Ente Público Radiotelevisión Española
(RTVE) para la provincia de Guadalajara, qué obras
se han llevado a cabo con cargo a dicha partida presu-
puestaria y cuál es la asignación pendiente de ejecutar
en estos momentos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Francisco Javier García Breva, Diputa-
do.—Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

185/000061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D.ª Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito.

¿Cuál ha sido la inversión real y los pagos efectua-
dos con cargo a los PGE 2001 realizados por Ente
Público R.T.V.E. desde el 1 de enero de 2001 hasta la
fecha de respuesta de la pregunta en la provincia de
Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2001.—Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada.
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

185/000062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara, se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

El pasado 12 de junio en el programa de «Esta es mi
historia» que emite todos los martes TVE a las 23:00
horas, estaba previsto abordar aspectos relacionados
con el cambio de sexo, en el que participaban tanto
expertos contrarios como a favor del reconocimiento
de los derechos del colectivo de transexuales. Sin
embargo, a última hora y por sorpresa, el día anterior a
la emisión del programa, la dirección del mismo deci-
dió retirar las invitaciones, ya cursadas y aceptadas, a
los expertos favorables a otorgar derechos civiles a los
transexuales, sustituyéndolas por otras contrarias al
derecho al matrimonio y adopción de hijos de este
colectivo. No obstante, el programa se emitió, no de
forma equitativa sino discriminatoria, ya que sólo hubo
la expresión de una visión sobre el tema que se estaba
abordando. Este hecho, propio de tiempos de censura,
no ha dado lugar a ningún tipo de explicación por parte
de los responsables del cambio repentino del plantea-
miento del programa.

¿Cuáles fueron según el Director General de RTVE
los motivos que dieron lugar a la retirada de las invita-
ciones de los expertos favorables al reconocimiento del
cambio de sexo de los transexuales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2001.—Felipe Alcaraz Masats, Diputado.

185/000063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

D. Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a cobertura de cam-
pañas electorales del candidato del PP a la Presidencia
de la Xunta de Galicia, por el programa «Desde Galicia
para el Mundo» de TVE 2.

El día 23 de junio, el Presidente de la Xunta, Sr.
Fraga Iribarne, emprende un viaje a Venezuela, con-
tando con una espectacular cobertura de TVE. Por pri-
mera vez, en ocho años de emisión, el programa
Desde Galicia para el Mundo, que emiten TVE 2 y el
Canal Internacional de TVE, saldrá al extranjero. Se
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grabarán dos programas de una hora y media de dura-
ción cada uno. Lo grave es que, bajo cobertura de
viaje institucional, se trata de que el candidato del PP
a la Presidencia de la Xunta, en las próximas eleccio-
nes autonómicas de octubre, haga campaña entre los
emigrantes.

¿Qué cobertura dio TVE 2 y el Canal Internacional
de TVE a los viajes a América realizados por el Porta-
voz de la primera fuerza de la oposición parlamentaria
en Galicia, Sr. Beiras, en fecha reciente?

¿Se desplazó al extranjero el programa Desde Gali-
cia para el Mundo también en este caso?

¿Figura, en el Convenio con TVE para la realiza-
ción y emisión del programa Desde Galicia para el
Mundo la participación activa en las campañas electo-
rales del Presidente de la Xunta, acompañándolo en sus
salidas al extranjero, concretamente en busca de votos
de la emigración en Latinoamérica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2001.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 10 de julio de 2001.
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